Francis Welsh

Les chiennes en rut
du ranch Lester

Illustrations par
PIERRE GILBERT

Après Femelles hystériques, Mâles pervers, adroit pastiche des coquineries d’avant-guerre, le second roman de Francis Welsh nous transporte dans les U.S.A. des années cinquante. Son héros, Zep, rentrant de la guerre de Corée, engagé comme accessoiriste par une chaîne de télé, y découvre les turpitudes du show-biz au cours du tournage épique d’un feuilleton rural, au fin fond de l’Amérique profonde. Un ramassis de « chiennes en rut » et de « garces lubriques » : Lee, gouine de choc, Janice, soumise vicieuse, Gertie, Fraulein vampirique, Penny, fausse naïve, Glenda, vedette aux ambitions et au cul insatiables, se livrent, sous la férule du sadique Stern, le Boss, aux débauches les plus frénétiques. Devenu l’étalon favori des ces juments aux croupes torrides, Zep va voir du pays (sans pour autant ménager ses montures). Épuisé par ses travaux d’Hercule, il tombe de Charybde en Scylla quand débarque la fille du boss ! Dawn, Lolita perverse aux charmes acides, va l’entraîner, en compagnie de « Sam » (son « éducatrice ») dans les méandres tortueux et retors du triolisme S.M. (variété de ménage à trois qui vous laisse sur le cul) ! Comment diable l’ancien marine va-t-il se tirer de ce guêpier sans y laisser ce que le bon dieu lui a donné pour satisfaire les dames, c’est ce que vous découvrirez, en dévorant cet étonnant « bouquin de cul ». S’y révèle un romancier en pleine possession de ses moyens et un « pornographe » d’une redoutable efficacité. Je vous défie de ne lire son roman que des yeux.

PROLOGUE

Les deux événements sans doute les plus importants de mon existence eurent lieu le même jour de janvier 1953.

Jusque-là, je n’avais rien réussi d’autre que de me faire renvoyer du Crompton High School après y avoir un peu joué au football. Depuis, je passais le plus clair de mon temps dans les rues du South Bronx, mon quartier natal, à deux pas du Yankee Stadium. Avec la bande du quartier, quand nous n’étions pas en train de chercher des noises à nos voisins irlandais, que nous appelions les « faces de choux », nous chantions du doo wop sous les porches. J’imitais plutôt bien Perry Como et le grand Frankie Sinatra, notre idole à tous, fils d’immigrés italiens.

Les choses changèrent lorsque j’eus mes dix-huit ans : je devenais un homme et mon oncle Joey se battait en Corée. Il était temps de faire quelque chose de ma vie. Un matin, je résolus donc de mettre fin à ces enfantillages et de commencer une nouvelle existence. Je fourrai dans ma poche les vingt-huit dollars que je cachais dans l’Almanach du base-ball – Année 1948 – et pris le métro jusqu’à la 34e Rue est. Là, au centre de recrutement des Marines, je signai mon engagement provisoire. J’allais partir à la guerre, moi aussi. J’en reviendrais différent, métamorphosé, je le savais. Tout le monde serait fier de moi et ma mère mettrait ma photo en uniforme sur un napperon, entre celle de l’oncle Joey et celle, barrée d’un ruban de crêpe noir, de son mariage avec mon défunt père.

Le second événement majeur se produisit à peine quelques heures plus tard, lorsqu’après un déjeuner de hot-dogs, je rentrai à l’Odeon, sur la 42e Rue. Ils jouaient Singin’ In The Rain. Je restai à deux séances consécutives et en ressortis ébloui, amoureux pour toujours de la ravissante Cyd Charisse et de ses jambes interminables.

En marchant dans les rues glacées, l’air du titre encore en tête, je me regardais à la dérobée dans les vitrines. Après tout qu’est-ce que Gene Kelly avait de plus que moi ? Au fond nous nous ressemblions : deux braves petits gars sans complications, plutôt athlétiques et qui chantaient juste. Ma décision était prise, c’était ce métier que je ferais et aucun autre. En me laissant bercer par les secousses du métro bondé qui remontait vers le nord de Manhattan et Harlem River, je laissai libre court à mon imagination, me voyant débarquer à Hollywood bardé de médailles, faisant sensation au bras de Cyd Charisse ; Variety titrant « Cyd éprise d’un héros de Corée ! ».

Il en fut bien sûr tout autrement. J’étais encore en manœuvre à la base de Pensacola, en Floride, lorsque l’armistice fut signée le 27 juillet.

Quand je quittai les Marines, deux ans plus tard, je n’avais pour toute médaille que l’aigle sur l’ancre, symbole du Corps, tatoué sur l’avant-bras. J’avais passé deux ans de ma vie à faire des tractions et à gratter la guitare dans des baraquements.

Je m’étais aussi fait un ami : Valdez, portoricain par son père et irlandais par sa mère, qui se faisait appeler Valdi, espérant qu’avec son teint mat et ses yeux verts, il passerait pour italien. Il était de Newark, New Jersey, et nos biographies étaient jusque-là tout à fait semblables. Démobilisés le même jour, nourris des mêmes ambitions, nous fonçâmes ensemble vers la Grosse Pomme, bien décidés à y mordre à pleines dents.

À l’époque, conduire un taxi à New York – « tirer la charrette », comme disaient les chauffeurs – était encore considéré comme un métier honorable, et alors qu’aujourd’hui il est difficile de trouver un chauffeur qui parle convenablement l’anglais, en 1955 ce métier me permettait au moins de payer ma part du loyer du minuscule appartement que je partageais avec Valdi dans Washington Heights, non loin du quartier de mon enfance.

J’attendais la chance qui, j’en étais certain, ne manquerait pas de se présenter. Il régnait une bonne ambiance entre chauffeurs et à la cafétéria sur Lexington, où nous nous retrouvions après avoir ramené nos rustiques Chevrolet jaune et rouge au dépôt, les chauffeurs ne tarissaient pas d’histoires croustillantes sur telle cliente qui les avait invités sur la banquette arrière, ou telle autre qui écartait largement les cuisses dans l’axe du rétroviseur pour leur montrer ce qu’elle avait entre les jambes.

Ce genre de choses ne m’était pas encore arrivé ; quelques clients, des deux sexes d’ailleurs, m’avaient fait des avances mais cela n’était jamais allé plus loin. Par contre, il ne se passait guère de journées sans qu’on me demandât si j’étais le frère cadet ou le cousin de Dean Martin. C’était en partie dû à la naïveté des touristes et des provinciaux qui s’imaginaient ne pas pouvoir faire un pas dans cette ville sans croiser une célébrité, mais pas seulement : il y avait entre nous une certaine ressemblance que je cultivais. Me laissant d’abord pousser les cheveux, les enduisant de brillantine pour me peigner comme lui, j’en étais arrivé à étudier mes expressions, plissant le front comme je le lui avais vu faire en fredonnant Walkin’ My Baby Home.

Valdi, lui, avait un tout autre point de vue. En ce qui le concernait, travailler pour deux dollars vingt-cinq de l’heure relevait de l’esclavage, en tout cas d’une exploitation indigne de quelqu’un qui avait ses qualités – et ses relations !

En fait, l’activité principale de Valdi consistait à faire circuler la marijuana. De plus en plus à la mode – et pas seulement en Californie, où Mitchum était sous le coup d’une inculpation pour possession de stupéfiants, l’herbe se vendait bien. Surtout dans Greenwich Village et Washington Square qui se voulaient hauts lieux artistiques. On y croisait, discutant âprement sur des terrasses de cafés à la française, de jeunes gens échevelés qui prenaient des poses de rebelle devant un verre de vin.

Valdi avait ses entrées dans différents clubs de jazz et cafés littéraires du Village. Même s’il n’avait pas grand-chose en commun avec les poètes en colère qui les peuplaient, Valdi avec son élégance canaille plaisait aux filles. De plus la marijuana qu’il distribuait était d’excellente qualité. C’est d’ailleurs grâce à lui que je réussis à mettre un pied dans le monde du show-business…

CHAPITRE PREMIER

Un soir que je rentrais, sale et fatigué, après près de dix heures passées à sillonner les rues de Manhattan, je le trouvai sur son trente-et-un, veste bleu nuit à revers de satin, chaussures italiennes à bout pointu, en train de tenter, probablement pour la centième fois de la journée, de lisser sa chevelure bouclée. Il avait réussi à nous faire inviter à une party, dans le West Side. Il me poussa vers la douche avant que j’aie le temps de discuter.

— Change-toi en vitesse ! Et n’oublie pas, ce soir, pas de gaffe : nous sommes tous les deux italiens, compris, compare ?

Je ne savais même pas chez qui nous allions, mais la maison où avait lieu la fête, sur le Henry Hudson Parkway, face à la rivière du même nom, là où elle est le plus large et relègue au loin la rive de Jersey, ne pouvait qu’appartenir à quelqu’un qui avait réussi.

Il y avait déjà une cinquantaine de personnes lorsque nous arrivâmes dans le parc protégé par de hauts murs et un portail à commande électrique. La maison elle-même, avec ses trois étages et ses colonnades blanches, se dressait plus loin, partiellement dissimulée par de hauts chênes.

Plusieurs groupes s’étaient formés et bavardaient, le verre à la main, devant des tables nappées de damas blanc. Légèrement à l’écart, un grand type en chemise à carreaux triait des disques en dodelinant de la tête au rythme d’un Jimmy Hodges.

Je m’approchai du groupe le plus nombreux, une vingtaine de personnes attroupées en cercle autour de celle qui était visiblement la star de la soirée : Gwen Verdon, une belle brune piquante qui tenait le rôle vedette de Damn Yankees sur Broadway. Aucun de ses courtisans ne sembla me remarquer, trop occupés qu’ils étaient à boire ses paroles et à hurler de rire à la moindre de ses plaisanteries. On la pressait de chanter l’air qui était sur toutes les lèvres : What Lola Wants Lola Gets.

À quelques mètres, face à une autre table chargée de bouteilles et de coupes, une certaine Vera Koontz, blonde tapageuse, vêtue d’une robe sans manches qu’on aurait crue cousue sur elle, tentait de faire diversion.

Un type en costume fripé et lunettes d’écaille qui ressemblait à un de ces journalistes qui traînent sur les champs de course me dit d’un air entendu que c’était la maîtresse du maire. Je n’osai demander laquelle des deux.

Je rôdai ainsi un moment, saisissant quelques bribes de conversation, passant d’un groupe à l’autre sans m’intégrer à aucun. J’avais senti à quelques regards désapprobateurs, à certaines moues contrariées, que je n’étais pas à ma place ici, avec ma veste en daim et ma chemise sport. Ils avaient beau s’extasier devant Sur les quais ou Marty, ils n’avaient pas envie de voir ce genre de personnage débarquer dans leur vie de privilégiés.

Pour mon malheur, il n’y avait pas la moindre goutte de bière, seulement du vin français que des extras nous apportaient, accompagné de canapés. J’aurais donné mon veston pour un barbecue. Le snobisme de cette clique qui s’acharnait à se comporter comme des Européens commençait à me taper sur les nerfs.

Comme je me tournais pour attraper au vol un nouveau verre de bordeaux, je remarquai une femme adossée à une des colonnes qui soutenaient les bannes blanches. Elle semblait s’ennuyer autant que moi, peut-être même davantage. Elle devait avoir une quarantaine d’années, bien qu’elle fût habillée comme une jeune fille à la mode : jupe bouffante à carreaux, la taille prise dans une large ceinture du même bleu ciel que son corsage, un foulard noué autour du cou.

Elle dut sentir mon regard posé sur elle, car elle releva vivement la tête et sourit, s’efforçant d’un coup de paraître gaie. Ses yeux bleus croisèrent les miens, elle rougit légèrement et passa la main dans ses cheveux bouclés, paraissant soudain plus jeune.

Je m’approchai d’elle et, avisant son verre encore plein, je lui demandai si elle non plus, n’aimait pas le vin rouge. Elle rit, m’assurant qu’au contraire, elle l’adorait. Les autres allaient commencer un jeu de charades. Elle dit avec conviction que c’était du dernier cri à Hollywood, Gene Kelly en avait lancé la mode. Pourtant elle s’en serait bien passée.

— Nous pourrions faire autre chose… Je ne sais pas, moi, danser ? proposai-je.

Elle releva la tête vers moi avec un demi-sourire et je sus qu’elle allait me dire oui, même si elle s’en voudrait un peu d’avoir accepté si vite.

— Vous croyez ? Je ne sais pas si…

Je la pris par le bras et l’attirai vers les disques. Elle se laissa faire, comme si elle était dénuée de volonté, et jeta un regard anxieux derrière elle, craignant apparemment de faire quelque chose d’inconvenant en me suivant alors que personne d’autre ne dansait encore.

Il y avait des tas de disques de jazz et un peu de Tin Pan Alley aussi, mais un seul disque de rock’n’roll, celui de Bill Haley and The Comets. Je le tendis d’autorité au type en chemise à carreaux et saisis la femme à la taille. Elle semblait mal à l’aise, intimidée comme une débutante. Sa gêne lui faisait plisser légèrement le front et arquer ses sourcils châtains, ce qui donnait une touche juvénile à son visage.

C’était, malgré sa bonne volonté, une piètre danseuse. De toute évidence, elle fut soulagée lorsque je la lâchai. Je la laissai reprendre son souffle, appuyée à la table, les joues colorées par la danse, ses seins se gonflant sous son corsage au rythme rapide de sa respiration.

Pour danser, j’avais retiré ma veste et elle aperçut mon tatouage lorsque je m’approchai pour allumer sa cigarette.

— Vous étiez dans un gang ?

— Si l’on veut : les Marines.

Elle posa l’index sur mon avant-bras et suivit le contour du tatouage. À ce moment-là, je sus que nous allions coucher ensemble. Elle aussi sans doute car elle tressaillit et son front rougit sous sa mèche châtain.

L’amateur de jazz avait remis un disque langoureux et je la pris dans mes bras, la serrant contre moi, sentant son parfum de cosmétiques et de transpiration mêlés.

— Vous ne seriez pas un peu rapide ?

— Je croyais que c’était vous, les gens du théâtre qui l’étiez…

Je la serrai davantage, écrasant ses seins volumineux contre ma poitrine, laissant mes doigts frôler le contour de sa hanche. Elle finit par se dégager lentement et elle me tendit la main, comme si nous venions d’être présentés.

— En fait, je travaille pour ABC. Janice Ashton. Mes amis m’appellent Jan…

Tout le monde ou presque, dans une soirée comme celle-là fumait de la marijuana, ce qui expliquait la présence de Valdi. Cependant personne ne l’aurait fait en public, surtout pas devant des domestiques. J’avais vu, près d’une heure auparavant, Valdi s’éloigner vers les bosquets d’ormes qui bordaient la propriété du côté sud et, lorsque je perdis Jan de vue, je supposai que c’était pour se procurer à son tour un peu d’herbe qu’elle avait disparu.

Valdi la reconnut à ma brève description. Il me regarda d’un air narquois à travers un nuage de fumée entêtante.

—  Cherchez la femme, c’est ça ?

Il m’indiqua du menton la direction dans laquelle elle s’était éloignée, à l’opposé de la party.

— Tu m’en gardes un morceau, hein, compare !

Il m’adressa un clin d’œil la main levée, index et majeur joints, pour me rappeler que nous étions comme les deux doigts de la main.

Tout le vin que j’avais bu commençait à faire effet, accentuant ma frustration de n’être qu’un cheveu sur la soupe au milieu de cette foule maniérée. Et maintenant, il fallait en plus que je cherche dans cette forêt miniature la seule femme avec qui j’avais quelques chances. J’enrageais.

Je finis par l’apercevoir, à une dizaine de mètres devant moi. Elle arrivait dans une petite clairière envahie de fougères. J’allais l’appeler en criant son nom, lorsque je la vis trousser rapidement sa jupe à carreaux sur ses reins et s’accroupir d’un mouvement preste, tout en baissant son slip.

Mon cœur se mit soudain à battre plus fort. L’excitation que je ressentis immédiatement à l’idée de la surprendre ainsi fit cogner mon sang aux tempes et rendit épaisse ma salive.

Jan eut un soupir de soulagement et j’entendis son urine s’écouler avec un sifflement et ruisseler sur le sol herbeux. Je me mis à avancer à pas de loup – après tout j’avais passé deux ans de ma vie à m’exercer à ce genre d’approche silencieuse, sans que cela m’ait jamais été utile !

Je pus arriver à moins de deux mètres d’elle sans qu’elle m’ait entendu. Toujours accroupie, elle gardait la tête baissée, passant la main dans ses cheveux bouclés, une cigarette de marijuana à demi consumée entre les doigts.

Elle dut m’entendre alors, ou sentir ma présence, car elle sursauta, mais je l’avais déjà rejointe et la toisais, debout devant elle. Elle leva vers moi des yeux épouvantés, puis, me reconnaissant, elle rougit jusqu’à la racine des cheveux et baissa la tête.

— Mon Dieu, Zep ! Vous ne voyez pas… Oh, bon sang, fichez-moi le camp !

Elle avait dû se retenir longtemps car l’urine coulait encore dru entre ses pieds écartés, éclaboussant les fougères et assombrissant la mousse. Bien entendu, je ne bougeai pas. Je ne voyais rien de sa nudité et pourtant j’étais si excité que mon sexe était douloureux et ma bouche pâteuse.

— Oh, Zep, vous voulez bien me fiche la paix !

Sa voix s’était faite implorante. Elle gardait les yeux baissés, le menton collé à la poitrine. Prise au piège, elle était dans l’incapacité de bouger. Je m’approchai encore un peu, jusqu’à ce que ma jambe vienne toucher son épaule, et lui passai la main dans les cheveux, presque tendrement.

— J’ai envie de vous, Jan. Depuis l’instant où je vous ai vue !

L’excitation rendait ma voix rauque et je me raclai la gorge. Elle leva vers moi des yeux apeurés, redressant machinalement la mèche qui lui retombait sur le front.

— Mais vous êtes fou !

Il y avait une note de panique dans sa voix, puis elle se reprit, regardant à nouveau ses pieds.

— Oh, je vous en prie, laissez-moi ! Je me sens ridicule comme ça !

Je lui caressai la joue, passant la main sous son menton pour lui relever la tête.

— Vous aussi, Jan, vous saviez bien que nous finirions par faire l’amour, n’est-ce pas ?

Elle se dégagea en secouant vivement le menton et garda le silence quelques instants avant de me répondre d’une voix un peu éraillée.

— Pas ici, en tout cas, Zep ! Pas maintenant ! S’il vous plaît, laissez-moi me relever et allez-vous-en !

Je n’en fis rien. Au contraire, je portai les mains à ma ceinture et commençai à défaire la lourde boucle militaire qui retenait mon pantalon de toile. Elle leva la tête, affolée, comme si un insecte venait de la piquer.

— Qu’est-ce que vous faites ? Vous êtes fou ou quoi ?

Ses yeux bleus s’agrandirent d’effroi en me voyant continuer à défaire ma braguette.

— Pas d’hypocrisie entre nous, Jan, n’est-ce pas ? Vous aussi, vous me désirez… comme je vous désire ! À quoi bon tourner autour du pot ?

Elle sembla hésiter un instant, comme si elle avait voulu se relever malgré tout, mais d’une main sur son épaule, je pesai de tout mon poids, la maintenant dans cette position humiliante – accroupie, culotte baissée et jupe troussée – qui m’excitait tant.

— Je vous en prie, Zep ! Laissez-moi tranquille… après… peut-être…

Je lui caressai les cheveux tout en appuyant légèrement sur sa nuque. Je ne voulais pas qu’elle bouge, qu’elle cesse de me regarder. Lentement, je dégageai mon sexe dur et tendu de mon boxer-short. Son regard effaré resta rivé sur ma queue et sa bouche s’entrouvrit de surprise.

— Vous n’allez quand même pas… pas ici !

Son filet de voix trahissait sa faiblesse, elle se savait vaincue. Je pivotai légèrement pour me placer juste en face d’elle. Mon sexe gonflé n’était qu’à quelques centimètres de son visage.

— Pas moi, Jan, vous !

Elle se tut un instant et seul son souffle rapide venait couvrir la musique assourdie de la fête.

Je creusai les reins et mon gland violacé vint buter contre l’arête de son nez retroussé. Elle sursauta, tendant le cou en arrière, se reculant autant que le lui permettait son équilibre instable.

— Zep, je vous en supplie ! Non… je…

Sa voix était geignarde mais dénuée de toute conviction. Une lueur apeurée dans ses yeux pâles, elle regardait alternativement mon visage au-dessus d’elle et mon pénis qui frôlait son visage. Elle aurait pu crier ou me chasser avec énergie, et j’aurais tourné les talons, mais c’était sa façon d’être, vaincue d’avance, soumise à toute volonté plus forte que la sienne.

Mon regard croisa le sien et de deux doigts, je dirigeai mon sexe vers sa bouche. Quand le bout du gland, où perlait une goutte de sperme, vint buter contre ses lèvres, elle rougit encore et ferma délibérément les yeux et la bouche, comme si elle avait épuisé toutes ses protestations. Elle plissait le front, les sourcils légèrement froncés, comme si mon pénis la faisait souffrir quand je le frottais contre son visage, roulant la tige contre son menton, frottant le gland contre ses lèvres closes.

Je saisis une poignée de ses boucles châtains là où elles retombaient, plus épaisses, sur sa nuque, et attirai son visage vers mon bas-ventre. Le gland vint cogner contre ses dents et je tirai sur ses cheveux.

L’appréhension faisait se contracter ses traits. Je sentais son souffle court sur mon sexe. Je tirai un peu plus fort sur ses boucles. Elle eut un petit râle de douleur puis, avec une expression dégoûtée, elle finit par entrouvrir les lèvres et emboucher mon gland.

J’étais déjà si excité que le contact de sa bouche tiède sur ma queue faillit me faire éjaculer. Je me contrôlai pour jouir du spectacle qu’elle m’offrait, accroupie devant mon sexe, les mains posées sur ses genoux écartés pour se maintenir en équilibre, le visage contracté de répulsion, les joues creusées et les lèvres écarquillées pour accueillir ma queue tendue à craquer.

Elle tétait passivement mon gland, le laissant coulisser entre ses lèvres au rythme de mes va-et-vient, bavant tant sur le manche gonflé qu’un peu de salive lui coulait à la commissure des lèvres.

— J’adore te voir comme ça, Jan, agenouillée devant ma queue !

Elle eut un hoquet comme si ma queue épaisse l’étouffait. Je me retirai pour lui éviter un haut-le-cœur. Mon gland coulissa hors de sa bouche, luisant. Elle eut un regard furtif vers moi mais baissa bien vite les paupières. En rougissant elle essuya du bout des doigts un filet de salive qui pendait entre son menton et le bout de ma queue.

— Vous voulez bien me laisser, maintenant ?

Elle avait dit cela de sa petite voix geignarde qui m’excitait, me donnait envie de la maltraiter. Visiblement, elle-même n’y croyait pas.

— Maintenant ? Non ! J’aime trop ta façon de sucer, Jan, et puis… nous y sommes presque !

Elle leva vers moi des yeux ronds, ses lèvres mouillées de bave se contractèrent en une moue presque enfantine.

— Vous n’allez pas en plus…

En me voyant sourire, elle devint écarlate et reprit, les yeux baissés :

— Vous n’allez pas… pas dans ma bouche !

Je n’eus qu’à avancer le bassin pour que mon gland vienne peser sur ses lèvres qui s’écartèrent docilement sous la poussée.

— Jouir dans ta bouche ? Bien sûr que si, Jan !

Elle poussa une sorte de gémissement étouffé par la tige de chair qui coulissait entre ses lèvres peintes d’un rouge nacré. Je n’avais plus besoin de la maintenir et sans doute ankylosée par sa position, elle se laissa glisser en avant et tomber sur les genoux. Elle n’eut ainsi plus besoin de ses mains pour garder l’équilibre et les enroula toutes les deux autour de ma queue.

— Est-ce que tu mouilles, Jan ? Dis-moi, ça te fait mouiller d’avoir une queue dans la bouche ?

Elle poussa un gémissement, plus accentué que la première fois. On aurait pu croire que je venais de la pincer. Elle continuait à sucer mécaniquement, creusant les joues pour aspirer mon gland tout en me masturbant de ses deux mains.

— Tu sais que tu vas me faire jouir ? J’espère que tu aimes ça aussi, qu’on te décharge dans la bouche !

Elle sursauta et avec la même brusquerie que si ma queue était devenue brûlante, elle se recula, éloignant sa bouche de mon gland brillant et gonflé. Elle serra les doigts autour de la colonne et se mit à me branler avec frénésie. Elle avait entrouvert les yeux et regardait mon sexe à travers ses longs cils, guettant avec appréhension l’éruption.

Je la pris par les cheveux et l’attirai contre mon sexe, poussant pour que ma queue rentre dans sa bouche, mais rien n’y fit. Elle détourna la tête et continua à me masturber aussi fort qu’elle le pouvait, collant la joue contre mon gland.

La première giclée, la plus drue, la frappa à la tempe, éclaboussant ses cheveux et son avant-bras. Surprise, elle poussa un petit cri et recula légèrement la tête. Du coup, la seconde lui poissa toute la joue et la troisième, moins épaisse, lui ruissela dans le cou. Malgré sa répugnance évidente, elle n’avait pas lâché mon sexe. Elle jeta un coup d’œil en coin à mon gland pour s’assurer qu’elle n’avait pas à redouter de nouvelles éclaboussures et finit par lâcher ma queue, qui dégonflait lentement, le gland rougi et visqueux.

Elle porta la main à sa nuque, empêchant une coulée de sperme fluide d’atteindre le foulard de soie qu’elle portait autour du cou. Ses cheveux étaient en bataille et son rimmel avait un peu coulé. Elle avait le menton barbouillé de salive et tout le côté du visage poissé de sperme gluant. Les pommettes écarlates, elle leva vers moi un regard furibond.

Les yeux brillants de colère, elle respirait bruyamment, reniflait et déglutissait tandis que nous parvenait le tempo joyeux d’un mambo. Quelqu’un devait avoir envie de réveiller la fête…

CHAPITRE II

Mon honnêteté faisait enrager Valdi. Comment est-ce que je pouvais continuer à faire ce boulot de pauvre Blanc pour trois sous, alors qu’avec ses relations et les miennes, je pourrais sans efforts me faire plus de cent tickets par jour ? Il aurait sans doute suffi de réunir ses contacts à Jersey et mes cousins de Brooklyn – des fous furieux qui défendaient leur territoire contre toute incursion des métèques à coups de battes de base-ball et de tuyaux de plomb.

Il pestait chaque jour en me voyant enfiler mon blouson de l’armée pendant qu’il bâillait devant son café noir, une Camel au bec, le Post volé comme chaque matin au voisin étalé devant lui.

— Vas-y, esclave ! Va trimer, je penserai à toi tout à l’heure en déjeunant chez Shapiro avec une blonde aux gros nénés, pendant que tu trimbaleras un Polak radin jusque dans le Queens !

Je lui répondais sur le même ton, agitant le poing en feignant la colère, mais en vérité, j’étais plutôt content d’aller travailler. J’étais une âme simple et prendre chaque matin le métro jusqu’au dépôt en observant les petites employées fraîchement pomponnées, les secrétaires qui descendaient jusque Downtown en lisant Harper’s Bazaar, cramponnées aux barres chromées et même « ces radins de Polaks », leurs sandwichs roulés dans du papier marron.

Ensuite je retrouvais mes collègues chauffeurs dans la cafétéria qui jouxtait le dépôt, écoutant d’une oreille amusée leurs fanfaronnades. Cette routine d’une vie simple et honnête avait quelque chose de rassurant et je l’adoptais de plus en plus, mon ambition première de faire mon trou dans le show-business s’évanouissant peu à peu.

Bien sûr, je me nourrissais encore de fantasmes, de rêves creux dans lesquels tout Broadway finissait par reconnaître mon immense talent. C’est sans doute pour cela que je continuais à suivre Valdi dans ses pérégrinations nocturnes. Il m’entraînait dans son sillage à travers Manhattan, vers les cafés de Soho ou du Village où des énergumènes déclamaient leurs vers ineptes devant des filles « à la coule » qui s’extasiaient en buvant sec.

Tout ce petit monde fumait autant de marijuana que Valdi et ses semblables pouvaient leur en fournir, et nous étions toujours accueillis à bras ouverts. Les poètes et les philosophes de comptoir qui peuplaient les bistrots de Christopher Street nous offraient volontiers un verre, mais jamais leur amitié. On pouvait presque palper leur dédain pour ce que nous étions : deux gouapes, Valdi olivâtre et dégingandé dans son costume peau-de-requin et moi, brave brute, dans ma veste en daim qui me donnait de faux airs de Brando.

Valdi m’avait annoncé dans la voiture que nous allions au Spillane’s et qu’il y avait déjà croisé « ma copine », comme il disait. Je compris à son air faussement pincé que c’était de Janice dont il parlait. Je me trouvais parfaitement idiot, pendant tout le trajet je ne décrochai pas les mâchoires, laissant Valdi chantonner seul tandis que je tentais de calmer ma nervosité en serrant les poings dans mes poches.

Jan était bien là, avec une dizaine de personnes parmi lesquelles je reconnus l’amateur de jazz en chemise à carreaux et la rouquine au long nez pointu que j’avais croisés à la party du West Side.

Valdi offrit une tournée à la joyeuse tablée qui fêtait je ne sais quoi et nous prîmes place parmi eux. Jan était assise loin de moi et je la fixai tant qu’elle rougit plusieurs fois, sans que nous ayons encore pu échanger un mot…

J’étais en train de me laver les mains lorsqu’elle entra dans les toilettes. Les joues rosies, croisant mon regard, elle m’adressa un petit signe de la main.

— Ça me fait plaisir de vous revoir, Zep…

Sans répondre, je la scrutai pour savoir s’il y avait un fond de vérité derrière cette phrase toute faite. Elle détourna le regard et entra dans les toilettes pour dames.

Je ne bougeai pas, l’écoutant faire manœuvrer le loquet. La porte s’entrouvrit au bout de quelques secondes et le visage de Jan apparut, avec cette expression à la fois confuse et coquette qui lui donnait l’air d’une toute jeune fille.

— Je suis navrée, Zep… Est-ce que vous voulez bien garder la porte pour moi ? On dirait que ce fichu verrou ne fonctionne pas…

J’acquiesçai et, adossé à la porte, je l’entendis s’escrimer sur le vasistas, puis décelai un froissement de tissu et le craquement d’une allumette qui couvrit un instant le bruit d’un filet d’urine s’écoulant contre la porcelaine. La fumée âcre de marijuana ne tarda pas à me piquer les narines. Je lui laissai le temps de prendre deux ou trois bouffées puis entrai dans le minuscule réduit à la peinture défraîchie.

— Bon sang, vous m’avez flanqué une de ces frousses !

Elle expira un peu de fumée et sortit de derrière son dos la main qui tenait le joint.

— Peur, Jan ? Et maintenant, est-ce que je vous fais encore peur ?

Elle était assise sur la cuvette et je me penchai vers elle, respirant son odeur de parfum, tabac et herbe mêlés. Mon visage frôlait le sien.

— Moi, quand je pense à vous, Jan, ce n’est pas du tout de la peur que je ressens…

Fléchissant encore mes jambes, je glissai la main sous sa robe bleue et pelotai la chair douce, presque molle, de l’intérieur de sa cuisse, remontant peu à peu vers son sexe. Elle saisit mon poignet, arrêtant ma main.

— Non mais, Zep, c’est une manie chez vous !

Elle plissa le front, essayant de prendre un air furieux, puis reprit de sa voix un peu geignarde qui m’excitait tant.

— Est-ce que ça vous excite à ce point-là que je fasse pipi ? Faites-vous soigner, mon vieux, et fichez-moi la paix !

Elle avait mis toute la hargne qu’elle pouvait rassembler dans ses propos. Je lui souris, effleurant du nez la commissure de ses lèvres, jouant de sa gêne, continuant à lui caresser la cuisse.

— Mais, pourquoi, Jan ?

Je voulais la voir s’empêtrer dans des explications qui la feraient rougir et cela n’aurait sans doute pas manqué sans l’irruption d’un client. Heureusement de sexe masculin, il entra en sifflotant dans le box réservé aux hommes.

Jan ondulait d’une cuisse sur l’autre et sa respiration semblait s’être accélérée, sans doute la peur d’être surprise. Je regardais sa volumineuse poitrine tendre son corsage avec l’impression voluptueuse d’être le chat et elle la souris. Je remontai ma main entre ses cuisses, vers son bas-ventre. Elle essaya de retenir mon poignet, secouant avec énergie la tête.

J’effleurai d’abord ses poils, longs et soyeux sous mes doigts. Ils étaient mouillés de pisse. Elle détourna la tête, l’inclinant sur son épaule comme si elle ne supportait pas de voir ce que je lui faisais. Je continuai à frôler la touffe humide, l’ébouriffant, y étalant les dernières traces de pipi, me penchant vers elle pour lui chuchoter :

— Ça me plaît de te toucher comme ça, Jan… toute mouillée !

Elle poussa un soupir effaré et eut un frisson, mais elle n’essaya pas de se relever ou de se tourner pour fuir ma main. Elle restait docilement assise sur la cuvette, dans la même posture où je l’avais surprise. D’autorité, je soulevai sa jupe, en fronçant le bas pour qu’il reste enfoncé dans sa large ceinture. Elle plaqua la main sur sa bouche, comme pour étouffer un cri, tandis que derrière la porte, le client se lavait les mains, sifflotant toujours.

La chair de ses cuisses rondes était pâle et lisse ; l’élastique de sa grande culotte bleu pâle s’y enfonçait profondément. Ses hanches étaient larges mais d’un bel arrondi. Sous la ceinture qui creusait nettement la taille, son ventre était marqué d’un léger pli. Ses poils frisés, du même châtain clair que ses cheveux, dessinaient un large triangle, très net sur le haut du pubis, et ondulaient de façon plus désordonnée vers l’entrecuisse, comme s’ils perdaient de leur vigueur en descendant vers la vulve. Ils semblaient luisants dans la lumière tombante, à cause des gouttes d’urine que j’avais fini d’y éparpiller.

— Et si j’ouvrais la porte, Jan ? Je suis sûr que ça lui plairait de te voir comme ça !

Elle frissonna avec un petit gémissement, comme si cette seule idée lui était douloureuse. Je continuai à l’agacer, écartant petit à petit sa pelote frisée. Son con était tiède et humide sous mes doigts. Ses grosses lèvres très charnues, grasses, s’entrouvraient docilement. Du majeur, je tâtai la fente, plus chaude, elle aussi humide mais plus d’urine, d’une bave épaisse.

— Toi aussi… toi aussi, ça t’exciterait, non ?

Elle eut un petit soupir et, en se mordant la lèvre, elle tourna vivement la tête vers son autre épaule, refusant toujours d’admettre ce que nous étions en train de faire. Elle serra les doigts autour de mon poignet. Croyant qu’elle cherchait à me repousser, je plaquai davantage la main sur son pubis, enfonçant mon médius loin dans son vagin glissant. Elle frémit et, creusant les reins pour avancer le bassin, elle poussa sur ma main, l’écrasant contre son sexe. La porte de la salle claqua et le sifflement se tut.

— Tu veux que je te branle plus fort, c’est ça, Jan ?

Les yeux clos, le visage rougi, elle hocha timidement la tête.

— Dis-le !

J’immobilisai ma main sur sa vulve, cessant de la caresser jusqu’à ce qu’elle cède, d’un filet de voix.

— Plus fort… faites-le plus fort !

Je glissai un second doigt entre ses petites lèvres huilées et il glissa sans effort dans son vagin. De la paume, je massais son clitoris gonflé.

— Ça t’a excitée de me sucer, l’autre fois ?

Elle ne me répondit que par un murmure. Elle haletait maintenant et serra mon poignet presque à me faire mal, guidant ma main sur son con à un rythme saccadé.

— Tu as aimé ça ? Réponds !

— Oui ! Oui !

Elle hoquetait, au bord du plaisir, les yeux clos, ses boucles brunes s’agitant au rythme de ses spasmes, une expression de souffrance sur le visage.

Elle jouit en gémissant, les ongles enfoncés dans mon avant-bras, resserrant les cuisses autour de ma main.

Comme je me relevais, m’apprêtant à défaire ma braguette, Jan remonta d’un geste vif son slip et fila hors des toilettes avant que j’aie pu réagir. Elle m’ignora le restant de la soirée, se faisant un point d’honneur de me montrer à quel point elle prenait du bon temps avec ses amis intellectuels. Elle y réussit parfaitement…

CHAPITRE III

Je devins peu à peu complètement obsédé par Jan. Cela se passa d’une manière bizarre, graduelle. Après la soirée chez Spillane’s où elle avait en quelque sorte pris sa revanche sur moi, m’utilisant comme je l’avais utilisée, pour ensuite me manifester une parfaite indifférence, j’avais commencé à me désintéresser de pas mal de choses. Des filles d’abord. Valdi ramenait régulièrement à la maison des filles faciles, des petites vendeuses draguées à la sauvette, des Portoricaines de l’East Side qui s’allongeaient pour un peu d’herbe, parfois même des filles qui en pinçaient sincèrement pour lui. En général, elles passaient de son lit au mien sans trop de difficultés. Mais pendant les semaines qui suivirent l’intermède avec Jan, je perdis tout appétit pour ces filles fades qui ouvraient les cuisses en souriant gentiment.

Le dimanche, lorsque je n’étais pas de service, je prenais le métro aérien jusqu’à Howe Avenue, dans le Bronx, pour aller manger chez ma mère. En règle générale, après m’être laissé bourrer de côtelettes et de macaronis, je descendais sur le porche chanter quelques airs de doo wop ou faire quelques balles avec les anciens du quartier. Vers les quatre ou cinq heures, Rita Gennaro – une veuve de vingt ans mon aînée – ouvrait sa fenêtre et m’adressait un bonjour discret, me signalant que je pouvais monter chez elle. Mais depuis Janice, elle aussi, je l’ignorais.

Même ma prétendue carrière dans le spectacle ne m’intéressait plus. J’avais décroché une audition pour un show off-Broadway mais je n’y étais même pas allé, prétextant que faire le figurant au tarif syndical ne menait à rien.

Valdi s’inquiétait pour moi. C’était un voyou, un vaurien aurait dit ma mère, mais il veillait sur moi comme si j’étais son petit frère. Un vendredi soir, alors que je restais comme un zombie sous ma douche, vidé après un double service, nuit et journée, il entra dans la salle de bains en brandissant un costume sport encore sur son cintre. Il tira le rideau en balayant la vapeur du plat de la main.

— Zep, est-ce que tu vois ce qu’il y a d’écrit sur ce costard ? Il y a écrit : je suis tombé d’un camion et ce soir je vais chez Spillane’s sur le dos d’une tête de lard de macaroni !

Jan était bien là, et cette fois seulement accompagnée de sa copine rouquine et de l’amateur de jazz, qui se faisait appeler Leroy et s’avéra être une tante. Jan était gaie et les verres de Mint Julep que Valdi et moi ne cessions de lui apporter ne firent que la rendre plus euphorique. Valdi était en grande forme et à son contact, moi aussi je retrouvai ma gouaille.

Il finit par leur proposer de s’encanailler un peu.

— C’est vrai, il n’y a pas que le Village sur cette île ! Pourquoi on irait pas tous Uptown, boire un dernier verre chez Smokey ?

La rouquine pinça les narines avec dédain, comme si elle pouvait sentir de sa place l’odeur de crasse de chez Smokey.

— Moi, je suis partante !

Jan avait dit ça d’un élan spontané et avant qu’elle ait pu changer d’avis, je la pris par la main et la portai presque jusqu’à la voiture, un coupé Town and Country 48 dont Valdi était très fier. Jan s’assit entre nous deux à l’avant. Elle semblait un peu tendue, partagée, comme lorsque je l’avais entraînée pour notre première danse, entre son conformisme et son désir de se montrer aventureuse.

À la hauteur de la 125e Rue, Valdi obliqua vers le centre de Manhattan et alluma un joint qu’il nous fit passer. Je laissai Valdi et Jan flirter gentiment en regardant par la vitre ouverte défiler les rues de Manhattan. Toute ma vie, j’ai aimé passer devant Central Park, surtout la nuit. À cette époque-là, je contemplais les immeubles luxueux devant lesquels de longues limousines déposaient des couples en tenue de soirée, et je rêvais d’être, un jour, l’un de ces nantis qui peuvent contempler le parc depuis leur terrasse…

Jan habitait dans West Houston Street, à un pâté de maison de Washington Square, un quartier qui regorgeait d’artistes et de gens du spectacle. J’imaginais que dans son immeuble 1900, elle avait pour voisins le genre de types que nous avions croisés à la soirée. Son appartement, au second étage, était un empilage pathétique de trucs à la mode et de bric-à-brac personnel : la photo jaunie de son mariage côtoyait des sculptures en plastique, un quilt comme ceux de grand-mère du Midwest était posé sur le dossier d’un canapé, juste en dessous d’un tableau abstrait qui couvrait tout un pan de mur. Devant la télévision, sur une table basse, des verres poisseux et des cendriers débordant de mégots semblaient attendre depuis un certain temps qu’on les débarrasse.

Jan nous apporta de la bière, but une gorgée de la sienne sans s’asseoir et, avec une volte-face qui souleva sa jupe, nous dit qu’elle allait prendre une douche et qu’il y avait davantage de bière dans le réfrigérateur. Elle avait retrouvé son assurance et ses mines coquettes, presque supérieures, qui m’agaçaient. Ce n’était pas comme cela qu’elle me plaisait, je voulais la voir gauche, rougissante, un peu effrayée.

— Est-ce que tu crois que c’est pour cela qu’on est venu, Jan ?

Elle se figea sur place et son sourire disparut.

— Pour rester tous les deux à siffler quelques bières ?

Je lui avais parlé sèchement et son visage prit une expression coupable qui m’excita aussitôt.

— Mais, je… enfin, il faudrait…

— Allez, viens ! Viens t’asseoir avec nous !

Sans mot dire, docile, elle vint prendre place entre nous deux sur le canapé de tissu. Elle posa les mains sur ses cuisses dans une pose rigide. Sans les petites pattes d’oie qui révélaient son âge, on aurait pu la prendre pour une étudiante qui s’apprête à passer un examen. Elle ne savait quelle attitude adopter et sourit niaisement avant d’avaler une petite gorgée de Miller.

— C’est pas pour la bière, Jan… c’est pour toi qu’on est là !

Elle rougit et baissa les yeux. J’approchai le goulot de ma bouteille de son visage et le passai sur ses lèvres, y déposant quelques bulles de mousse.

— Oh, Zep, je t’en prie, arrête ! On dirait… on dirait que tu cherches à me faire honte devant ton ami !

— Mais peut-être que c’est le cas, ma belle !

— Oh, Zep ! Comment peux-tu…

Elle avait rougi jusqu’à la racine des cheveux mais avec une expression faussement amusée, elle fit mine de me donner un soufflet.

— Zep, tu n’es qu’un voyou !

Je lui saisis le poignet et l’embrassai en la plaquant contre le dossier, lui enfonçant la langue dans la bouche, lui mordant les lèvres. Elle tenta de me repousser, mais sans grande conviction. Je passai la main sur son corsage et commençai à peloter ses seins à travers l’étoffe. Elle dégagea ses lèvres et me chuchota de me tenir comme il faut.

— Ton ami… Ça me gêne… plus tard, si tu veux…

Je me reculai pour la regarder s’emmêler dans ses explications, rougissante, fuyant mon regard et celui de Valdi.

— Ça te gêne vraiment qu’il te voie… ou est-ce seulement de le voir te regarder ?

Elle haussa les épaules et se pencha pour attraper sa bouteille de Miller sur la table. Je savais exactement ce que j’allais faire. Il y avait une lithographie dans le hall représentant un visage de femme aux lèvres très rouges et aux yeux bandés. Je ne croyais même pas l’avoir remarquée, pourtant l’image s’imposait maintenant à moi.

— Peut-être que si tu fermais les yeux…

Elle avala une gorgée de bière et son regard, croisant le mien, prit une expression inquiète. Sa voix commença à s’érailler.

— Qu’est-ce que tu veux dire, Zep ?

J’avançai la main jusqu’à sa gorge et lentement, dénouai le foulard de soie bleue qu’elle portait autour du cou.

— Mais… qu’est-ce que tu fais ? Arrête !

Elle commençait à s’agiter sur le canapé, remuant la tête de gauche à droite et Valdi se serra contre elle, lui faisant comprendre qu’il ne lui servirait à rien de résister.

— Comme ça, tu ne verras plus qu’il te regarde ! Je suis sûr que ce sera plus… excitant…

Valdi posa la main sur sa joue, et je passai le carré d’étoffe bleu pâle autour de son visage, le nouant sur la nuque puis le mettant en place sur ses yeux. Sa voix reprit les intonations qu’elle avait dans le parc.

— Zep, tu es fou ! C’est un jeu stupide, arrête !

Je me collai à elle et la sentis frissonner.

— Ce n’est pas un jeu, Jan !

Elle recommença à geindre et je la fis taire en lui enfonçant ma langue dans la bouche. De la main droite, je m’attaquai aux boutons de son corsage. Je sentis Valdi qui m’aidait à la déshabiller. Lorsque je relevai la tête, je vis son ventre nu et sa lourde poitrine sanglée dans un soutien-gorge nacré se soulever au rythme précipité de sa respiration.

— Zep, arrête ! On ne peut pas faire ça… pas devant lui !

— Tu as raison, Jan ! Devant lui, sûrement pas ! Mais avec lui, pourquoi pas ?

— Oh, non, s’il te plaît !

Je glissai les doigts sous l’élastique de son soutien-gorge et, d’un coup, le soulevai haut sur sa poitrine. Ses gros seins pâles, libérés du carcan de la lingerie, retombèrent sur son torse. Ils avaient une blancheur laiteuse et l’aréole très large, d’un rose clair, affleurait en un contour irrégulier. Elle poussa un soupir défait et, tandis que j’empoignais son sein droit, malaxant entre mes doigts l’abondance de chair un peu molle, Valdi se saisit du gauche, en pinçant le bout entre deux doigts pour le faire se dresser.

— Ne fais pas ton hypocrite, Jan ! Je suis sûr que ça t’excite d’être là entre nous deux…

Sans nous concerter, Valdi et moi changeâmes de sein au même moment. L’aréole s’était contractée maintenant et le bout épais pointait d’un bon centimètre.

— Avoue que tu trouves ça excitant de ne même pas savoir lequel de nous deux est en train de te caresser…

Elle soupira encore, comme si elle était incapable de répondre. Je posai la main sur sa cuisse et tirai sur sa jupe bouffante, la faisant lentement remonter avec le jupon sur ses jambes.

— Puisque tu ne veux pas répondre, je vais regarder moi-même, Jan ! Je vais regarder si tu mouilles…

Elle gémissait mollement, secouant la tête pour fuir Valdi qui lui mordillait les lèvres en continuant à lui pincer le bout du sein. Je troussai complètement sa jupe, la repoussant avec le jupon sur son ventre en un repli d’étoffe colorée, révélant les cuisses larges et pleines d’un blanc crémeux. Je passai la main entre elles et elle resserra les jambes sur ma main, essayant de l’empêcher de remonter jusqu’à son grand slip de nylon bleu ciel.

— Je t’en prie, Zep ! Pas ça ! Ne m’oblige pas…

— Pourquoi, Jan ? Tu savais bien que tu allais nous montrer ton con ! Je parierais même que tu y as pensé toute la soirée !

Je passai la main sur le nylon, palpant la vulve rebondie à travers l’étoffe, pinçant les grosses lèvres, faisant se tortiller Jan sur le canapé. Sa respiration était saccadée et elle remuait fébrilement, sans que je puisse dire si c’était de crainte ou d’excitation.

— Est-ce que tu veux choisir lequel d’entre nous va t’enlever ton slip… ou est-ce que tu préfères ne rien savoir ?

Valdi avait abandonné ses seins et lui caressait maintenant le ventre. Je vis ses doigts se glisser sous l’élastique de la culotte. Je mis un genou à terre et fis lentement glisser le sous-vêtement sur les hanches larges de Jan.

— Non, je ne veux pas, Zep ! Je ne veux pas me montrer… pas comme ça ! S’il te plaît !

Elle protestait d’une voix que ses halètements rendaient indistincte, mais – était-ce perversité ou pure docilité ? – elle ne m’opposa aucune réelle résistance, allant jusqu’à soulever elle-même le bassin pour que le sous-vêtement puisse glisser le long de ses cuisses charnues.

— Mais moi, j’ai envie de voir ta chatte ! Nous en avons tous les deux envie d’ailleurs, pas vrai Valdi ?

La main toujours posée sur le ventre de Jan, il approcha son visage tout près du sien, lui parlant avec une intonation suave.

— Très envie, Zep… et peut-être pas seulement de la regarder !

Je poursuivis mon geste, débarrassant du même coup Jan de sa culotte et de ses escarpins blancs, puis je tirai sur ses genoux pour l’obliger à écarter les cuisses. Sous la vive lumière de l’abat-jour, ses poils me parurent plus clairs et plus abondants que chez Spillane’s. D’un châtain qui tirait sur le blond, ils couvraient tout le haut de son pubis d’un triangle si nettement délimité qu’on aurait pu croire qu’elle les taillait. Ils s’étalaient en mèches denses et frisées sur le bas de sa vulve, s’étiolant dans le pli profond qui marquait la limite entre la cuisse et le pubis très renflé.

Me penchant en avant, je repoussai ses genoux vers son torse pour mieux exhiber son sexe. La haie de poils clairs s’entrouvrit, révélant la vulve grasse, les grosses lèvres charnues qui bâillaient sur une fente rose, luisante d’humidité. L’odeur saline de son con me piqua les narines. Du bout des doigts, je palpai les babines renflées, les étirant sur les côtés, forçant les petites lèvres fripées à s’entrouvrir. De l’index, j’écartai les quelques crins châtains qui me masquaient son clitoris et le trouvai gonflé et lisse comme un grain de blé rougeâtre. Les effluves de son entrecuisse me semblaient plus forts maintenant, plus musqués.

Laissant la main sur son sexe, je me rassis à côté d’elle et commençai à la caresser. Mon majeur frôla son bouton, glissa dans la fente poisseuse.

— Vas-y, Valdi, touche-la ! Tu vas voir, elle est déjà trempée, à croire qu’elle l’est tout le temps !

Elle agita brutalement la tête sur les côtés, la cognant contre le dossier, les traits tirés comme si je lui faisais mal.

— Oh, Zep, non ! Non, pas ça !

Je laissai la place à Valdi qui empoigna la vulve à pleine paume, malaxant les chairs molles tout en enfonçant le majeur dans le vagin humide, sans qu’elle ait même fait mine de resserrer les cuisses.

— C’est vrai qu’elle est mouillée… Tu crois que c’est toi ou moi qui lui fais cet effet-là ?

Je me tournai vers Jan qui haletait si violemment qu’elle me sembla proche du plaisir. Je passai mes doigts odorants, poisseux de sa mouille, sur ses lèvres, et elle détourna vivement la tête.

— C’est nous deux, Valdi… Nous deux à la fois, c’est ça qui la fait mouiller !

Valdi avait glissé un deuxième doigt dans son vagin et la branlait à petits coups saccadés, écrasant son clitoris sous sa paume, ses doigts heurtant la vulve avec un bruit humide. Il avait si bien découvert ce qu’elle aimait qu’il la fit jouir malgré elle. Elle poussa un râle profond, resserrant les jambes d’un geste brusque qui fit claquer ses cuisses l’une contre l’autre avec un bruit mat, tandis qu’il continuait à s’acharner sur son sexe. Elle ouvrit la bouche, aspirant bruyamment comme au sortir d’une apnée et son corps se détendit, s’affaissant légèrement sur le canapé. Elle eut une petite grimace douloureuse et prit entre ses doigts le poignet de Valdi qui continuait à la branler.

— Assez ! S’il vous plaît ! Je… je ne peux pas… pas tout de suite !

Valdi retira sa main, essuya ses doigts mouillés sur sa cuisse.

— On va jouer à colin-maillard maintenant, Jan ! Tu crois que tu pourras nous reconnaître les yeux fermés ? Moi j’en suis sûr…

Tout en lui parlant, je dégrafai mon ceinturon et ouvris mon pantalon de toile, le baissant sur mes hanches. Valdi avec son sourire de gouape m’imita et dégagea sa queue de son pantalon noir collant. Son membre était déjà raide, la tige d’une taille normale mais le gland disproportionné ; décalotté, il luisait, gros comme un abricot. Jan, qui commençait à reprendre son souffle, se raidit, redressée sur le sofa.

— Qu’est-ce que vous faites tous les deux ?

Sans lui répondre, Valdi saisit son poignet gauche et guida la main aux ongles vernis vers son pénis. Jan frissonna en frôlant le gland gonflé. Il l’obligea à enrouler les doigts autour de son manche et leur imprima un mouvement de va-et-vient.

— Oh, Zep, je t’en prie !

— Chut ! Attends un peu, ma belle ! Il faut comparer avant de juger…

J’imitai Valdi et plaquai sa main droite sur ma queue. Elle soupira sans vraiment résister et commença à nous masturber passivement.

— Alors, est-ce que tu nous reconnais, maintenant ?

Je la vis rougir sous le bandeau qui lui masquait le haut du visage. Son souffle redevenait rapide et elle se tortillait, frottant ses cuisses l’une contre l’autre.

— Tu n’y arrives pas ? Est-ce qu’il faut que tu les prennes dans la bouche pour les reconnaître ?

Instinctivement, sa main se serra sur mon pénis. Elle inclina la tête sur la droite et dit d’une voix à peine audible.

— Là, c’est toi… Zep.

Nous avions lâché ses mains et elle n’en continuait pas moins à nous masturber, plus nerveusement maintenant.

— Et là… là c’est vous, monsieur Valdi.

— Je suis sûr que tu es en train de te demander lequel va te baiser en premier, non ? Peut-être la plus grosse d’abord… ou le contraire ?

Elle redevenait fiévreuse, recommençant à secouer la tête de droite à gauche, glissant peu à peu sur le canapé.

— Alors, laquelle ?

— Oh, Zep, non ! Je… Je ne sais pas, non !

Je me laissai glisser sur la moquette beige et ses doigts se détachèrent mollement de mon membre. Je repoussai sa jambe sur le côté pour m’agenouiller en face d’elle. Le parfum acide de son entrecuisse me sembla plus piquant. D’elle-même, elle se laissa glisser, avançant le bassin jusqu’à la limite du coussin de laine. Valdi me regardait avec un demi-sourire, comme pour m’encourager, pétrissant ses gros seins pâles pendant qu’elle continuait à le branler, faisant coulisser le prépuce sur son gland enflé. Jan était en sueur, décoiffée, débraillée ; la jupe troussée sur son ventre arrondi, le chemisier froissé sous ses aisselles, elle haletait, secouant le membre de Valdi avec une nervosité qui trahissait son excitation.

Je guidai mon membre vers sa vulve, effleurant ses poils souples, frôlant son clitoris, puis passai le gland entre les grosses lèvres, la faisant frissonner. Elle se cambra légèrement et mon gland fut absorbé par son vagin glissant. Elle était tiède, large. Je me coulais en elle, m’enfonçant entre les parois de son con qu’on aurait crues enduites d’onguent tant elles étaient souples. Je la baisai lentement, enfonçant ma queue jusqu’au bas-ventre et la retirant presque entière, luisante, poisseuse de sa mouille épaisse.

Tandis que mon membre coulissait en elle à un rythme lent, Valdi s’était penché sur elle. Il avait lâché ses seins pour empoigner son menton, passant l’index sur ses lèvres, le glissant dans sa bouche.

— Tu as envie de la mienne aussi, Jan ? Dis-le !

Elle gémissait doucement, comme si elle avait eu de la peine à respirer, ne répondant à Valdi que par des sons inarticulés. Je me retirai lentement. En sortant de son sexe mon gland étira les petites lèvres rougies, les laissant chiffonnées et béantes, comme une bouche boudeuse entrouverte sur le puits humide du vagin.

Valdi prit ma place et je ressentis alors une excitation intense, inconnue.

J’éprouvais bien entendu le plaisir du voyeur en regardant, agenouillé à côté d’eux, l’énorme gland de Valdi étirer les babines rougeâtres du con tandis que Jan se mordait la lèvre, toute proche du plaisir, se tortillant sur la laine blanche du sofa, agitant sa poitrine lourde et un peu molle. Mais il y avait plus que cela, un sentiment plus pervers : j’avais en quelque sorte fait d’elle une putain, ma putain ; je la forçais à aller plus loin, au-delà de ce qu’elle croyait désirer. Et elle en jouissait.

Valdi se retira d’une ruade brusque et, en éructant, il éjacula sur elle, lui aspergeant la poitrine et le ventre d’un sperme clair et abondant qui s’écoula en minces rigoles le long d’un sein, s’amassa dans le repli de son nombril.

Jan eut à peine un sursaut, elle semblait si proche du plaisir qu’elle en oubliait son dégoût. Elle ondulait sur le sofa, les cuisses tremblantes, passant la main sur le relief de son ventre, étalant le sperme de Valdi avec des gestes brusques qui me firent penser qu’elle aurait voulu se caresser, se faire jouir, mais n’osait pas.

Sa vulve brillait, trempée, écarlate, ses poils souples poissés de mouille, plaqués sur les grosses lèvres qui bâillaient, révélant les nymphes chiffonnées. Elle était excitante dans cette pose obscène, mais plus troublante encore était l’idée qu’à cet instant-là, n’importe qui aurait pu lui faire n’importe quoi. J’aurais pu chercher un passant dans la rue et elle l’aurait laissé la baiser.

Je passai la main sur sa vulve détrempée et elle frémit. Je glissai deux doigts dans l’intérieur chaud et liquéfié de son vagin, les enfonçant sans effort jusqu’à la paume. Elle était si ouverte, si distendue que j’ajoutai un troisième doigt sans qu’elle réagisse.

— Tu en veux encore, Jan, n’est-ce pas ?

Elle émettait un râle rauque chaque fois qu’elle expirait et semblait si égarée que je n’étais même pas certain qu’elle m’ait entendu. En continuant à la branler brutalement, poignardant sa chatte élargie de mes trois doigts joints, je me hissai à genoux sur le canapé et guidai mon pénis vers sa bouche.

— Suce-la, Jan ! Tu aimeras ça encore plus, maintenant : elle a le goût de ta chatte !

Je frottai mon gland luisant sur ses lèvres et elle eut une légère grimace, sans que je sache si c’était de dégoût ou parce que je la masturbais trop brutalement. Son visage était en sueur, son bandeau avait glissé et découvrait une de ses paupières closes. Elle entrouvrit la bouche et je poussai ma queue entre ses lèvres passives. Mon gland vint buter sur son palais. Je sentais ses dents frotter contre mon manche et mes va-et-vient dans sa bouche docile distendaient sa joue d’une manière obscène.

— Fais un effort, Jan ! Montre à Valdi quelle bonne suceuse tu es !

Je vis son visage se contracter, son bassin se mit à trembler et elle jouit, tandis que ma paume claquait contre sa vulve, écrasant le bouton, et que mes doigts labouraient violemment les parois de son vagin. Mon membre que je maintenais enfoncé dans sa bouche la bâillonnait, étouffait ses râles et la forçait à avaler bruyamment sa salive avec l’air.

Je retirai ma main trempée de mouille d’entre ses cuisses et soulevai sur son front le foulard qui cachait ses yeux.

— Tu as bien joui, ma belle, c’est à moi maintenant !

Elle cligna des yeux, puis semblant seulement se rendre compte que ma queue était enfoncée dans sa bouche, elle agita la tête, cherchant à s’en débarrasser. Mais je lui saisis le menton, la maintenant en place tout en faisant coulisser mon membre entre ses lèvres.

— À moi de jouir… dans ta bouche !

Elle leva vers moi de grands yeux apeurés et gémit. J’éjaculai alors, ayant tellement retardé mon plaisir que je ruai malgré moi, m’enfonçant dans sa gorge, l’étouffant de longs traits de sperme.

Elle parvint à se dégager avant que je sois totalement apaisé. Elle secoua la tête en toussant, crachant des restes de sperme dilué de salive qui lui retombaient sur le menton, ruisselaient dans son cou tandis que je souillais le sofa d’une dernière giclée.

Elle roula sur le côté, s’emparant du foulard de soie pour s’essuyer le visage. Je vis derrière elle Valdi qui caressait mollement sa queue à demi gonflée, le regard braqué sur la croupe large de Jan. Pendant qu’elle essayait de reprendre son souffle, crachotant encore, son sein lourd reposant à moitié sur le coussin de laine blanche, il tendit le bras vers ses reins, la poussant lentement, cherchant à la faire basculer à plat ventre tout en pelotant la chair pâle de sa croupe.

— Tu as un beau cul, Jan…

Il glissa le majeur entre ses fesses, cherchant l’anus à tâtons. Jan se leva d’un bond, les yeux agrandis de fureur, indifférente à l’indécence de sa tenue : son soutien-gorge qui lui écrasait le haut des seins, la jupe roulée en boule à la taille ; tout cela la rendait plus indécente que si elle avait été nue. Elle cria d’une voix stridente en agitant une main pour rythmer ses propos, comme l’aurait fait une fille de mon quartier :

— Est-ce que vous allez me laisser tranquille à la fin ? Je ne suis pas une… une… putain ! Fichez-moi la paix !

Elle nous tourna le dos et quitta la pièce, tentant de rabattre sa jupe pour masquer son derrière opulent qui roulait à chacun de ses pas. J’entendis la porte de la salle de bains claquer, puis le jet de la douche rebondissant contre les parois de la baignoire.

Valdi s’en alla presque tout de suite mais, alors que j’aurais logiquement dû le suivre, pour des raisons qui m’étaient confuses à ce moment-là – après tout je n’étais pas amoureux d’elle et mes sens étaient provisoirement satisfaits – je restai.

J’ignorais alors que cette soirée était le coup de pouce du destin que j’avais attendu en vain en promenant mon taxi dans Manhattan, et qu’en maltraitant Janice d’une façon qui nous excitait tous les deux, je venais de mettre un pied dans le show-business…

Elle n’avait pas à travailler le lendemain et elle me supplia presque de passer la journée avec elle. J’appelai le dépôt et me fis porter pâle, ce qui me valut une volée d’injures de la part de Herbie, le responsable du central. Ensuite, je préparai moi-même le petit-déjeuner, car Jan errait dans sa kitchenette en peignoir, une serviette enturbannée autour de la tête, l’air aussi égaré que si elle arrivait tout droit de l’espace. L’après-midi, elle insista pour m’emmener voir un film, Love Me Or Leave Me, avec Doris Day, qu’elle semblait adorer, sans doute à cause d’une vague ressemblance entre elles. Le soir, après un long moment passé au lit, elle m’emmena au Crostini’s, un restaurant italien à deux pas de chez elle, sur Washington Square.

Dès le lendemain matin, je compris que Janice était vraiment mordue. Je ne savais trop pourquoi. Nous n’avions guère de points communs ; quel attrait pouvais-je avoir pour elle si ce n’était celui d’avoir vingt et un ans alors qu’elle en avait trente-neuf (pour le savoir, j’avais dû vérifier sur son permis de conduire pendant qu’elle était sous la douche) ? Elle avait une peur bleue de ne plus plaire et mon attitude, pour brutale qu’elle ait été, devait la rassurer. Et puis sans doute m’adressais-je à une part d’elle-même que les hommes qu’elle fréquentait d’ordinaire devaient ignorer.

CHAPITRE IV

Il lui fallut huit jours avant de rappeler. Je la retrouvai de nouveau chez Crostini’s, le restaurant italien où nous nous étions vus pour la dernière fois et où elle semblait avoir ses habitudes, car le serveur la traitait comme une amie de la famille et amena à notre table une bouteille de Bardolino avant même que nous ayons passé commande. Le vin donna rapidement des couleurs à Jan. Elle était radieuse : coiffée et maquillée avec soin, elle portait un ensemble robe-cardigan d’un beau turquoise et son collier de perles lui donnait un air sage que je trouvais séduisant.

Elle m’expliqua que c’était un grand jour pour elle… et peut-être pour nous. Comme elle me l’avait dit, elle travaillait pour la chaîne ABC ; en tant qu’assistante de production, et les choses étaient en train de changer à la télévision, les sponsors et les dirigeants du réseau s’étaient rendu compte que le public en avait assez de ces pièces filmées, sinistres, tournées sur des plateaux indigents et que les aventures de ce pauvre Ralph Bellamy dans Man Against Crime avaient fait long feu.

Mr Stern, l’homme chez qui nous nous étions rencontrés, était de ceux qui étaient convaincus que New York avait sa carte à jouer et qu’il serait idiot de céder aux caprices des producteurs californiens. Il lançait la semaine suivante le tournage en extérieur d’une véritable série populaire : Le ranch des filles Spencer, pour contrer Gunsmoke, produit à Hollywood.

Jan se pencha en avant, son verre de vin dans une main, et posa l’autre sur la mienne.

— Il pourrait y avoir une place pour toi… si tu le voulais…

Lorsque, quelques jours plus tard, j’allai chercher mes affaires à l’appartement de Washington Heights, Valdi ne fut pas le moins du monde surpris. Alors qu’il m’avait semblé prendre cette décision sur un coup de tête, dans sa logique à lui, il était évident que je resterais chez Janice. Pour l’exprimer dans ses termes, elle avait un peu de fric, une crèche dans le Village et elle était salope à souhait. Pourquoi aurais-je hésité ?

Visiblement il ne m’en voulait pas du tout de le laisser tomber sans prévenir, mais il me demanda de rappeler ma mère qui l’avait accablé de coups de téléphone. J’avais caché à ma mère l’endroit où j’habitais, prétendant être hébergé par un copain, sous peine de la voir débarquer chaque matin pour faire mon ménage et me préparer quelque chose de « correct » à manger. Je lui dis que je devais quitter la ville quelque temps pour un boulot, ce qui était après tout la stricte vérité.

— Giuseppe, tu n’as pas fait une bêtise, au moins ?

— Mais non, m’man !

— Alors, c’est une fille !

Je ne pouvais pas cacher grand-chose à ma mère…

Ce fut ma dernière semaine en tant que chauffeur. J’avoue que mon cœur battait quand, le vendredi soir, je ramenai mon carnet et ma caisse pour la dernière fois au dépôt. J’avais l’impression d’avoir fait un pas de géant et que ce geste banal constituait un virage dans mon existence. J’encaissai ma paye, roulai les billets dans ma poche, sachant qu’ils n’y resteraient pas longtemps : je me devais pour mon dernier soir de régaler copieusement. Harry et Sam, les deux chauffeurs qui m’avaient pris sous leur aile dès que j’avais rejoint la Yellow Cab Company, m’attendaient près de la sortie en me guettant du coin de l’œil. Harry, lui aussi ancien Marine, avait une dizaine d’années de plus que moi ; nous arborions tous deux le même tatouage sur l’avant-bras. Harry s’était battu en Corée et y avait même gagné une décoration, une Purple Heart dont il n’était pas peu fier. Je connaissais moins Sam, un juif du Queens qui parlait peu de lui-même et tournait tout à la plaisanterie. Il avait des cheveux bruns, tirant sur le gris et il était plutôt gringalet, alors que Harry était du même gabarit que moi, un costaud qui commençait à s’alourdir sous l’effet de la bière qu’il engloutissait du matin au soir.

Avec force claques dans le dos et sourires entendus, ils m’annoncèrent qu’ils avaient une surprise pour moi. Je me laissai entraîner, tout euphorique encore de mon changement de vie. Harry nous emmena dans son club. Je pensais que nous allions y retrouver des types dans son genre, des fans d’automobiles et de football, mais il n’y avait que nous trois. Harry ouvrit la porte puis s’effaça pour me laisser entrer, les bras chargés de la bière et du bourbon que j’avais achetés dans un magasin d’alcool sur Lexington.

Malgré le peu de lumière, je vis tout de suite que l’endroit était dédié aux adorateurs de Chevrolet : des affiches et des volants étaient cloués au mur, sur les tables des pistons servaient de cendriers et les fauteuils étaient en réalité des sièges de taxis réformés. Seul entorse au culte de Motor City, un poster des Brooklyn Dodgers d’avant leur déménagement pour la Californie ; quelqu’un avait griffonné dessus une liste d’injures.

Je posai les deux sacs d’alcool sur le bar et en me retournant lorsque Harry eut allumé la lumière, je vis la fille. Une Asiatique, jeune, je lui donnais à peine vingt ans, sans doute moins. Elle se tenait debout au milieu de la pièce dans une robe imprimée, nouée aux épaules, qui semblait trop grande pour elle. Elle me souriait niaisement, avec une expression qui se voulait aguicheuse. Elle inclina brièvement la tête, presque timide.

— Bonjour, je suis Kim.

Harry fit sauter les capsules de bière contre le bar et me tendit une bouteille avec un rire gras.

— Alors, gamin, elle te plaît, ta surprise ?

Sam trinqua avec moi, en faisant cogner le goulot de sa bouteille contre la mienne.

— Si tu ne peux aller en Corée, la Corée viendra à toi… À la tienne, fils !

Harry alluma le gros poste de radio qui trônait au-dessus du bar et claqua dans ses mains.

— Allez, Kim, bouge un peu ! Montre au gamin comme tu danses !

La fille se dandina gauchement sur place et Harry l’encouragea à grimper sur la table. Elle obéit et se mit à onduler des hanches, sans grâce, agitant le bas de sa robe en rythme, révélant ses jambes un peu maigres.

— Mieux que ça, Kim ! Montre un peu la marchandise !

Elle hocha la tête pour signifier qu’elle avait compris la consigne et remonta peu à peu le tissu imprimé sur ses cuisses pâles tandis que la radio crachotait un vieux Glenn Miller.

— Allez, enlève la robe maintenant ! Je n’ai pas payé pour voir tes cuisses de mouche !

Harry s’était laissé tomber sur un siège arrière de Chevy 48 et je voyais qu’il commençait à s’échauffer. Il faisait glisser son bourbon par de longues rasades de bière et les veines de son cou saillaient sous la peau couperosée.

— OK, monsieur Harry, j’enlève la robe maintenant !

C’était à moi qu’elle destinait son sourire fabriqué, faussement enjôleur, qui lui donnait un air naïf. Cette fille m’intriguait. J’avais eu affaire à quelques prostituées dans les villes de garnison et Kim ne ressemblait à aucune d’elles. Elle n’avait ni leur gouaille, ni leur assurance, au contraire, on la sentait vulnérable, comme une gamine qui jouait faux le rôle de la prostituée dans la pièce du lycée.

Elle prit son temps pour défaire les nœuds qui retenaient sa robe sur ses épaules et, quand enfin elle se détacha, Sam se fourra deux doigts dans la bouche pour la siffler et Harry posa sa bouteille pour taper des mains.

Elle portait des dessous très simples, sans dentelle ni broderies, de couleur chair. Elle était moins maigre que je ne l’avais cru. Les épaules et les hanches étroites, son ventre et ses cuisses légèrement rebondies, elle avait un corps d’adolescente. Elle dégrafa son soutien-gorge et se retourna pour le faire glisser sur sa poitrine, comme elle avait dû le voir faire à des strip-teaseuses. Harry et Sam continuaient à huer et à lui beugler des encouragements tout en buvant sec. Elle ondula des hanches en nous regardant par-dessus son épaule. Malgré sa gaucherie et ses poses convenues, je commençais à la trouver excitante. La vue de ses fesses enserrées par sa gaine, se creusant d’une profonde fossette juste sous la culotte, fit durcir mon sexe.

Elle se retourna, laissant choir son soutien-gorge sur un enjoliveur, bombant le torse pour exhiber ses seins tout ronds, comme deux demi-pamplemousses qu’on aurait appliqués sur sa poitrine. Le mamelon était minuscule, presque plat et d’un violet si sombre qu’il semblait noir.

Harry était plus rougeaud que jamais. Lui criant de continuer, il se leva et tendit à la jeune Asiatique sa bouteille de bourbon.

— Non, merci, monsieur Harry.

— Allez, t’es pas là pour faire ta mijaurée ! Bois un coup à ma santé ! Je suis allé me battre dans ton pays, tu sais ! Je crois que tu me dois bien ça !

Il la prit par la nuque et lui colla le goulot contre les lèvres. Elle but à contre-cœur, le mauvais whisky lui tirant une grimace. Il l’empêchait de retirer la tête et du bourbon finit par lui dégouliner sur le menton.

— Là, c’est bien, ma belle ! Allez, continue ! Continue à me faire bander !

Il tendit la main et lui pinça le sexe à travers son slip. Elle eut un mouvement de recul qui le fit ricaner.

Elle tenta de retrouver ses poses de strip-teaseuse pour ôter ses bas et sa gaine, mais la brutalité de Harry l’avait visiblement effrayée et elle s’en tira maladroitement, le visage renfrogné.

Personne ne s’était donné la peine de couper la radio, et dans le silence qui se fit quand elle s’arrêta de se trémousser et se tourna vers nous, seulement vêtue de sa culotte chair à l’élastique défraîchi, les bras le long du corps et ses deux nattes brunes encadrant son visage juvénile, l’annonce du programme d’information sponsorisé par Kingbread, le roi du pain de mie, sembla incongru. Harry me tapa sur l’épaule.

— Gamin, sa culotte, je crois que c’est à toi de lui enlever… et avec les dents, s’il te plaît !

Il éclata de rire en me tendant la fiole de bourbon dont je bus une grande gorgée.

Kim avait la peau grenue, comme si, malgré la chaleur étouffante qui régnait dans le local sans ouvertures, elle avait eu le chair de poule. Elle ne portait pas de parfum et une odeur fade de savonnette émanait d’elle. Je mordillai un de ses minuscules tétons et elle se força à soupirer comme si elle crevait de désir pour moi. Je la mordis un peu plus fort, elle lâcha un petit « aïe » sans me repousser pour autant. Je descendis jusqu’à son ventre replet, y frottant mon visage pour saisir l’élastique de son slip entre mes mâchoires. Je trichai et m’aidai de mes doigts pour faire rouler la culotte sur ses hanches.

Mon visage était à la hauteur de ses hanches. Je voyais le grain de sa peau pâle, le puits de son nombril au milieu de son ventre grassouillet, le repli de chair comme une démarcation entre l’abdomen et la motte renflée du pubis, barrée d’une bande de poils noirs, drus et raides, s’étirant de chaque côté de la fente tenue close par les grosses lèvres charnues.

J’y passai le bout des doigts, palpant les crins à la fois fins et rêches. Relevant la tête, je surpris son regard inquiet, l’expression crispée qui figeait ses traits. Cela ne dura qu’un instant. Me voyant la regarder, elle retroussa ses lèvres charnues en un sourire convenu qui révélait ses dents larges, un peu écartées.

— J’ai très envie de toi !

Elle détachait ses mots avec une application de bonne élève.

— C’est vrai ? Moi aussi, Kim ! Très envie !

Bien sûr, cela faisait partie de son numéro commercial, je ne sentais aucune trace de désir chez elle et, poussant plus avant entre ses cuisses piquetées de chair de poule, je trouvais son sexe clos, sa fente sèche.

— Hé, Zep, fais-nous un peu profiter du spectacle !

Sam renchérit et, prenant l’Asiatique à la taille, je la fis s’allonger sur la banquette défoncée. Je m’écartai d’un pas sur le côté afin que mes deux compères puissent voir la vulve qu’exhibait sans rechigner Kim, allongée sur le dos, cuisses grandes ouvertes.

— Ouvre-la bien, chérie ! Fais-nous voir l’intérieur !

Elle eut un petit rire comme si les encouragements obscènes de Sam et de Harry avaient été une bonne plaisanterie.

— Vous, les Américains, tous des cochons !

Elle posa les mains sur son pubis et, du bout des doigts, écarta ses grandes lèvres, étirant les deux bourrelets de chair pour offrir son con à nos regards. Son clitoris était à peine visible, petit et recroquevillé, il se confondait avec la fente dont il avait la même couleur ocre. Les petites lèvres, très courtes, s’évasèrent, dessinant une ouverture plus sombre en forme de goutte d’eau.

— Regarde un peu ça, Sam ! Regarde ce petit minou, on a du mal à croire que ça a déjà servi !

Kim rit encore, un petit gloussement, comme si elle était soulagée que nous en soyons arrivés là, et elle nous abandonnait volontiers cette partie de sa personne.

Je mouillai mes doigts de salive et passai la main sur le con qu’elle tenait entrouvert, palpant les chairs tièdes et lisses sans obtenir de réaction. Glissant deux doigts entre ses petites lèvres, je mouillai l’entrée de son vagin. Les deux chauffeurs m’encouragèrent, Harry levant sa fiole de whisky à la hauteur de son visage maintenant cramoisi.

— Vas-y, gamin, à toi l’honneur ! Trace-nous le passage !

Ils se tapèrent dans le dos avec des rires gras, pendant que je débouclai fébrilement mon ceinturon, pressé de libérer mon sexe gonflé et de jouir de la docilité de Kim.

Je la vis regarder mon membre sans sourire. Puis elle releva les yeux vers moi et plaqua une expression enjôleuse sur son visage, comme un masque.

— Oh, tu en as une grosse ! Tu vas me donner beaucoup de plaisir !

Elle ferma les yeux ensuite et, laissant sa tête retomber sur la banquette, elle tressaillit en sentant mon gland frôler sa vulve. Son attitude pleine d’appréhension était un démenti parfait de ses propos appris par cœur, mais cela m’excitait bien davantage.

Je guidai mon sexe d’une main et dirigeai mon gland dans l’ouverture ovale que m’offrait Kim en maintenant étirées entre ses doigts les petites lèvres beiges de sa vulve.

Mon gland buta à l’entrée, frottant contre les chairs trop sèches sans parvenir à forcer l’entrée.

— Alors, gamin, on dirait que tu as besoin d’un coup de main… tu n’y arrives pas tout seul ?

Harry s’était levé et m’avait rejoint, il voulait être aux premières loges. De nouveau je crachai sur mes doigts, plus abondamment, et humectai la vulve entrouverte. Cette fois je réussis à m’enfoncer dans le vagin aux parois tièdes, si serrées qu’elles m’irritaient presque.

Après quelques va-et-vient, je me retirai complètement. Nos regards à tous les trois convergèrent vers la vulve replète, l’orifice ovale, luisant, d’un rouge sombre, qui bâillait, comme si une queue invisible y était fichée. Kim se redressa sur les coudes, l’air soucieux.

— Tu n’aimes pas mon minou ? Tu vas voir, il va bien s’ouvrir !

Elle était anxieuse, désirant bien faire, comme une élève pleine de bonne volonté, appliquée à réussir son examen. Elle parlait vite, ce qui rendait plus perceptible son accent nasillard.

Elle se laissa aller en arrière sur la banquette Chevrolet et, reposant les mains entre ses cuisses, glissa ses deux index dans sa chatte et les écarta pour faire béer davantage son vagin qui s’évasa comme un entonnoir, humide et sombre.

Harry semblait sur le point d’avoir une commotion tant il était écarlate.

— Harry ?

Il s’arracha à la contemplation du sexe ouvert de la petite Asiatique, et secoua la tête, refrénant un tic qui lui agitait la paupière.

— Non, non, vas-y, Sam… moi, je me réserve !

Son œil avait un éclat mauvais et je me demandai ce qu’il avait en tête. Sam défit en un clin d’œil sa braguette et se déhancha pour tirer de son pantalon de grosse toile un long pénis recourbé et circoncis. S’avançant en traînant des genoux sur le sol cimenté, il l’enfonça sans ménagement dans le vagin de Kim et commença à ruer en la baisant à grands coups. Elle soupira et lâcha ses grandes lèvres qui se refermèrent, comme pour enserrer le pénis de Sam dans un écrin gras et velu.

— Ooh, les Américains ! Oh, vous êtes trop gros !

Harry ricana et je souris à l’idée qu’on avait dû lui apprendre que cette flatterie facile lui vaudrait immanquablement un pourboire. Sam, lui, ne sembla pas entendre ; les yeux rivés au con replet de la Coréenne, faisant se gonfler puis s’aplatir les babines charnues de sa chatte à chaque va-et-vient, il semblait absent, emporté par trop d’excitation contenue.

Il éjacula, secoué de tremblements, la main droite crispée sur son membre, la gauche pinçant la chair un peu grasse de la cuisse de Kim, la faisant grimacer de douleur.

Je m’attendais à ce que Harry se rue sur elle dès que Sam se serait retiré, mais au lieu de cela, il lui souleva les cuisses, repoussant ses genoux vers son torse. Kim se laissa faire avec un sourire mi-figue mi-raisin. Sa nouvelle position étirait sa vulve rougie, mouillée de sperme, et les petites lèvres restaient entrouvertes en un bel ovale vermillon, comme si la longue queue courbe de Sam l’avait déformée à jamais.

— Tu aimes comme ça, monsieur Harry ? demanda Kim avec une inflexion craintive dans la voix.

— Ouais, ça me plaît comme ça… je vois bien ton petit cul.

Il commença à palper les fesses gentiment d’abord puis de plus en plus brutalement, comme il s’excitait. Il pinçait la chair entre ses doigts épais, s’amusant de la voir rosir. Entre deux plaintes étouffées, Kim se forçait à rire sans parvenir à masquer son appréhension.

La raie bistre tranchait sur la pâleur des fesses. Au milieu, l’anus minuscule, du même brun sombre, ressemblait à un bourgeon prêt à éclore. Autour, raides, comme tracés au pinceau, quelques rares poils noirs s’étiraient en un cercle étroit.

Harry relâcha les fesses marquées de traces roses là où il s’était amusé à les pincer, et plia encore davantage les cuisses de l’Asiatique contre sa poitrine. Il passa l’index entre les babines de son sexe, y prélevant un peu de sécrétions pour en barbouiller le pourtour anal puis, brutalement, il enfourna une phalange dans le minuscule orifice. Kim sursauta avec une grimace.

— Hey, monsieur Harry ! Ça fait mal !

Il ricana et se tourna vers moi, guettant mon approbation, un sourire vicieux sur le visage.

— Mal ? Attends un peu que j’y mette ma bite !

Avec une vivacité qui nous surprit tous les deux, la petite Coréenne se dégagea de l’étreinte de Harry et d’un bond fut sur pied. Elle ramassa sa robe fripée et la serra contre sa poitrine.

— Ah non, hein ! Moi je fais pas ça ! C’est les travestis qui font ça, pas moi ! Ah non, on me fait pas ça à moi !

Elle parlait à un débit très rapide, tout son petit corps s’agitant au rythme saccadé de ses propos qu’elle ponctuait de mots coréens. Je n’aurais su dire si c’était la crainte ou la colère qui l’emportait en elle. Pour Harry par contre, il n’y avait guère de doute : il la toisait, agitant son bras massif devant lui, l’index pointé vers elle.

— Toi, tu n’es qu’une pute, alors tu fais ce pour quoi on te paye ou je décroche ce téléphone et je te balance à l’immigration !

Je la vis se mordre les lèvres, ses poses d’allumeuse envolées. Je tirai alors un billet de vingt dollars de ma poche et le lui collai dans la main. Un petit bonus. Debout devant moi, sans ses chaussures, elle semblait vraiment toute petite et devait lever les yeux pour me regarder.

— S’il vous plaît, donnez-moi une cigarette !

J’allumai sa Lucky et elle me regarda par en dessous en battant des paupières, une expression à la fois naïve et roublarde sur le visage.

— Alors, encore dix et ça va…

Je ris et tirai un autre billet de ma poche. Elle le serra dans sa paume et retourna vers les sièges en dandinant ses hanches étroites, faisant tressauter ses fesses.

Les billets serrés entre ses doigts semblaient lui avoir rendu le courage de reprendre son rôle. Elle s’approcha de Harry, faussement coquette, et le gratifia de son sourire d’entraîneuse.

— Vous allez être gentil, hein, monsieur Harry ?

La Lucky toujours vissée au coin des lèvres, elle s’allongea à plat ventre sur la banquette, ondulant comme une couleuvre pour s’installer confortablement, creusant les reins et agitant sa croupe un peu trop charnue.

— Pour sûr, ma petite, très gentil !

Son visage sanguin avait retrouvé l’expression lubrique qu’il avait avant la dérobade de Kim. Il la prit aux hanches, la tirant en arrière pour l’obliger à soulever le bassin. Elle se laissa faire comme une poupée de chiffon, continuant à fumer maladroitement, la cigarette à demi consumée à la commissure des lèvres, les billets chiffonnés serrés entre ses doigts. Harry lui rapprocha les genoux et pesa de la paume sur ses reins, l’obligeant à se cambrer, à tendre la croupe. La raie brune s’étala en pleine lumière et il me sembla voir les pétales de son anus se contracter d’appréhension. Harry se pencha sur son cul et laissa un filet de salive épaisse couler dans la raie, engluer les poils fins qui entouraient la corolle. Il étala sa bave du bout de l’index, poissant les reliefs de l’anus.

— Je vais te montrer ce que je leur faisais, moi, à tes compatriotes !

Il dégrafa son pantalon et le baissa avec son caleçon sur ses hanches. Sa queue semblait tendue à craquer, courte mais épaisse, surmontée d’un gland large qui luisait. Il prit appui sur le bord de la banquette, écartant les genoux pour amener son membre raide à hauteur du minuscule orifice de la Coréenne, posa une main au creux des reins de la fille et de l’autre dirigea son sexe entre les fesses.

Kim laissa tomber son mégot sur le sol cimenté et son visage se contracta lorsqu’elle sentit le gland épais lui fouiller la raie.

— Gentil, monsieur Harry !

Harry était trop excité pour répondre, il soufflait comme une forge et de grosses gouttes de sueur lui coulaient sur les tempes. Il poussait, un rictus rageur lui barrant le visage, mais sans parvenir à ses fins.

Kim, elle, semblait se soumettre, le front plissé, les sourcils froncés ; elle respirait fort, immobile, serrant son petit poing sur les billets.

Soudain, Harry poussa un juron. Il se redressa avec un sursaut, la main serrée sur sa queue, secoué de tremblements. Il éjacula avec un râle et son sperme gicla en l’air avant de retomber sur le dos de Kim, lui engluant l’omoplate puis les reins.

Reprenant rapidement ses esprits, il lâcha une nouvelle bordée de jurons, mais je ne lui prêtais plus guère attention. Kim, redressée sur un coude, me regardait d’un air indécis, s’attendant sans doute à ce qu’on lui reproche ce qui venait de se passer.

— Moi, je voulais bien monsieur Harry ! Mais c’est trop gros ! Ça, je ne le fais pas d’habitude…

Son accent asiatique semblait plus fort lorsqu’elle était sous le coup de la crainte. Elle tendit une main derrière elle, la passa entre ses fesses, palpant la raie du bout des doigts, comme pour vérifier que son anus était intact, ou peut-être nous en faire la démonstration. Le regard de Kim croisa le mien, puis descendit jusqu’à ma queue.

— Toi aussi, tu veux le faire comme ça ? Mais tu es encore plus gros !

Sa voix devenait aiguë, hachée par ses intonations asiatiques et je lui fis signe de se taire. La poussant fermement en avant, je lui plaquai le visage sur les piteux coussins Chevrolet et lui pris les poignets. Posant ses mains sur ses fesses replètes, je lui montrai comment je voulais qu’elle s’ouvre. Elle obéit docilement, étirant la couronne anale sur les côtés, entrouvrant son trou du cul que les assauts infructueux de Harry avaient irrité et rougi.

— Tiens, gamin, avec ça, je suis sûr que tu vas y arriver !

Sam me mit dans la main une burette métallique d’huile « Trois en un ». J’en fis couler un peu entre les fesses de la fille qui sursauta au contact du liquide, mais n’osa pas broncher. Je l’étalai sommairement dans la raie puis introduisis le petit embout métallique entre les replis rosâtres de l’anus, envoyant un peu de graisse dans son rectum. Cette fois elle poussa un cri et se contracta en arrondissant le dos, lâchant quelques mots de coréen entre ses dents.

Sam se colla contre elle, lui appuyant sur les reins pour qu’elle reprenne sa position et n’en bouge plus. Il avait l’œil brillant et sa queue gonflée se dressait, incurvée au-dessus de sa cuisse.

Je n’essayai pas de forcer son cul d’un coup comme Harry. Je procédai lentement, par de légers coups de reins qui faisaient cogner mon gland sur l’anus graisseux, l’évasant graduellement. Sam, lové contre elle, lui flattait les reins, lui palpait les fesses qu’elle maintenait docilement ouvertes des deux mains.

— Oui, ma petite, ouvre-toi bien ! Tu vas voir, ça va rentrer tout seul…

Elle poussa un cri à demi étouffé par les coussins de la banquette quand le sphincter céda. Mon gland s’engouffra dans la bague étroite de son cul et le contact de son rectum brûlant faillit me faire jouir. En gémissant, elle tenta de m’échapper en se redressant mais Sam la maintint fermement en place, jouant de son poids pour qu’elle reste prosternée, m’offrant contre son gré la croupe que je venais de déflorer. Il me fit un clin d’œil.

Plus je progressais dans son rectum vierge, plus elle s’agitait. Cherchant à fuir le membre qui l’empalait, elle secouait la croupe en tous sens, contractait ses muqueuses chaudes autour de mon gland, accentuant bien malgré elle l’intense plaisir que j’avais à l’enculer.

Elle continuait à geindre, lâchant entre deux soupirs des invectives dans sa langue. Je sentis Harry s’approcher pour regarder lui aussi, comme Sam qui se penchait sur la croupe qu’il retenait prisonnière, fasciné de voir mon pénis disproportionné s’enfoncer maintenant aux trois quarts dans le petit trou distendu.

J’eus un orgasme si violent que ma vue se troubla. J’éjaculai un flot de sperme loin dans son rectum et restai ce qui me sembla une éternité agité de spasmes, mon pénis enfoncé jusqu’à la garde dans son trou du cul.

Je le laissai quelque peu dégonfler avant de me retirer lentement, avec précautions, craignant de la blesser davantage.

Un peu plus tôt, son anus m’avait fait songer à un bourgeon, maintenant il semblait avoir éclos : entre ses fesses qu’elle continuait sans même y penser à exposer à nos regards, son anus n’était plus un minuscule orifice ocre mais une large protubérance rouge vif dont les reliefs irréguliers luisaient de sperme et d’huile.

Devant ce spectacle, je vis le membre de Sam se dresser à l’horizontale. Il le saisit à pleine main et s’approcha de Kim mais dès qu’elle le sentit la frôler, elle bondit comme un chat et roula en avant sur la banquette. Elle se redressa gauchement et s’assit en ramenant les jambes contre sa poitrine, une expression furibonde sur son visage encore fripé d’être resté trop longtemps plaqué contre le siège.

— Ah, non ! Ça, je le fais jamais plus ! C’est fini !

S’ensuivit ce qui ne pouvait être qu’une bordée d’insultes coréennes. Je n’avais pas envie d’assister à de nouvelles tractations. Je me rajustai et remerciai chaleureusement mes deux collègues.

En m’accompagnant jusqu’à la porte, Harry me déboucha une bière.

— On dirait que la surprise t’a plu, hein ?

Derrière lui j’apercevais Sam en train de marchander, quelques billets à la main, essayant d’acheter une seconde fois le cul de Kim qui secouait vigoureusement la tête. Harry essuya la sueur qui lui coulait sur le front et me fit un clin d’œil.

— Tu sais, la fête n’est pas finie. Si ça te dit… Je suis sûr qu’on va encore bien se marrer avec elle !

CHAPITRE V

Quarante-huit heures après mes adieux à mes collègues de la Yellow Cab, je me joignis au convoi ABC qui se dirigeait vers le nord de l’état. J’avais certes signé un contrat d’embauche mais personne ne s’était donné la peine de m’expliquer au juste comment les choses allaient se dérouler, je serais informé sur place. Jan m’avait brossé un portrait sommaire du show, Le Ranch des filles Spencer, qui devait réunir les attraits du western et ceux de la comédie de situation en fidélisant suffisamment de spectateurs pour que GM Appliances, un géant de l’électro-ménager sponsor de la série, vende davantage d’aspirateurs. Il s’agissait de l’histoire de trois sœurs qui, après la mort de leur père, bravaient toutes les difficultés pour conserver et faire fructifier le ranch familial dans la vallée de l’Hudson, à la fin du siècle dernier.

Je conduisis une des camionnettes à plateau auxquelles étaient attelées les caravanes et suivis sur cent cinquante kilomètres, éreintant le V8 sur les dénivelés de l’US 9, la Lincoln du producteur exécutif où Jan avait pris place.

Les Catskills se dressant à notre gauche, nous longeâmes l’Hudson, traversant ce qu’il est convenu d’appeler de beaux paysages, verts et vallonnés, emplis de hauts lieux de l’histoire américaine. Mais tandis que la dimunuait la distance qui me séparait de mes ruelles natales, je ressentais un malaise grandissant. Tout cela était trop verdoyant, les forêts trop profondes, les vallées trop encaissées, rien à voir avec le seul paysage où je me sentais à mon aise : les rues de New York, grises, grouillantes, pleines d’enseignes au néon et du bruit sans fin de la circulation. Le point culminant de mon univers à moi, c’était l’Empire State Building et mon monument favori avait toujours été le Yankee Stadium.

Nous traversâmes Poughkeepsie, une petite ville comme je n’en avais jamais vue qu’au cinéma. Les gens étaient habillés comme des doublures de Cary Grant et de Grace Kelly, déambulant devant des maisons en pierre de taille, des pots de fleurs à la main, à croire qu’ils sortaient tout droit d’un cours de maintien.

Je pensais à Valdi, à quel point il aurait été excité de se trouver là, tout près du plus chic collège pour jeunes filles du pays : Vassar. Il aurait trépigné à l’idée que quelque héritière richissime et perverse se trouve là, tout près, attendant de succomber à son charme canaille.

Le site de tournage se trouvait à quelques kilomètres au nord-ouest de Poughkeepsie, perdu dans les collines du Dutchess County, non loin de la maison de Roosevelt. Une fois les caravanes installées, comme si nous avions été les dynamiques organisateurs d’un camp de vacances pour snobs new-yorkais, le producteur exécutif dirigea le premier briefing.

C’était notre patron à tous mais elle était aussi infiniment plus intéressante à regarder que toutes les vieilles pierres de la région. Vêtue d’un blue-jean et d’un blouson de motocycliste comme celui que portait Brando dans L’équipée sauvage, elle se hissa avec grâce sur le capot de la Lincoln, ce qui lui valut un regard outré du chauffeur, et se présenta : Lee Shallowater. Mince, presque anguleuse dans ses vêtements trop larges, ses cheveux noirs et lisses ramenés en une queue de cheval, il y avait quelque chose d’asiatique dans ses yeux noirs étirés, ses pommettes hautes. J’appris plus tard qu’elle venait du Nouveau-Mexique et que du sang navajo coulait dans ses veines. Elle avait une voix grave, presque rauque, et une autorité naturelle qui lui permit de mener rapidement à bien la réunion, attribuant ses tâches à chacun avec clarté et aisance.

Après avoir répondu aux quelques questions de l’équipe technique, elle me pria de la suivre jusqu’à sa caravane, m’expliquant en chemin que c’était à moi que revenait la tâche la plus importante : j’étais chargé de fournir à l’équipe tout ce dont ils avaient besoin, à manger et à boire pour l’essentiel.

Elle marqua une pose, un pied sur le marchepied de sa caravane, et me lança un regard oblique. Elle ne portait aucun maquillage mais ses cils étaient si longs qu’on les aurait crus artificiels.

— Pour le reste, c’est à vous de voir…

J’aurais peut-être dû me sentir vexé, ou au moins faire semblant de l’être. Qu’insinuait-elle au juste, sinon que Jan avait fait des pieds et des mains pour faire embaucher son gigolo, le cas échéant revendeur de came ? Au fond, ce n’était que la stricte vérité. De plus, j’étais sous son charme et elle ne semblait pas être le genre de fille sensible à l’esbroufe. Je la suivis dans sa caravane dernier cri.

— Je crois que vous saurez très bien vous débrouiller…

Elle tira du réfrigérateur deux bouteilles de bière un peu tiède et m’en tendit une.

— Vous veillerez à ce qu’il soit toujours plein, n’est-ce pas ? Je bois de la Miller, pour les autres faites comme bon vous semble…

Elle s’accouda au Frigidaire et but une longue lampée. Je la trouvais si excitante avec son air de garçon manqué, ses poses de dur à cuire et ses longs membres élégants que je faillis la prendre dans mes bras sur-le-champ.

— Autre chose, mon vieux : il faudra que vous arrêtiez de me regarder comme un toutou qui contemple un os ! En temps normal, aucun homme ne franchit cette porte…

Les bras m’en tombèrent. Elle but une autre gorgée et eut un sourire amusé devant mon évidente surprise, puis enfonça le clou :

— À moins qu’il n’amène sa petite amie, si vous voyez ce que je veux dire…

Je rougis, me sentant parfaitement stupide. Pour me donner une contenance je sortis mes Lucky et lui en tendis une, essayant de reprendre le dessus.

— Et si c’est le cas ?

Elle soupira en exhalant la fumée bleutée loin devant elle et se dirigea vers la porte, me faisant aimablement comprendre que ma présence n’était plus indispensable.

— Nous en parlerons à ce moment-là, Zep…

Elle me fit un sourire en coin et, du pied, referma la porte derrière moi.

Mes premiers jours furent difficiles. Jan était très occupée. Elle secondait Lee qui l’avait chargée de superviser l’installation des décors pendant qu’elle se chargeait, elle, des relations avec la maison mère. J’étais moi aussi à la peine : à New York, j’aurais tout réglé avec quelques coups de fil, mais ici, trouver un approvisionnement varié et de bonne qualité n’était pas toujours facile. L’équipe technique était plutôt accommodante mais dès la fin de la semaine, l’équipe de tournage et les acteurs arriveraient et l’on m’avait prévenu que je devais m’attendre à des caprices en tout genre.

Un restaurateur de Poughkeepsie m’avait donné l’adresse d’une certaine madame Wilkins qui fournissait buffets et repas de cantine pour quelques entreprises des environs.

Nous étions fin juin et mon pick-up GM se transformait dès dix heures du matin en un véritable four, j’aurais aussi bien pu cuisiner moi-même directement sur le tableau de bord.

De plus, explorer ce coin perdu tenait pour moi du cauchemar, je n’avais aucun de mes points de repère habituels, pas d’avenue nord-sud, pas de rue est-ouest, ni parcs, ni grands magasins, ni métro, rien de ce qui permet à un New-Yorkais de savoir où il se trouve. Ici ce n’était que fermettes, vallons, collines et partout des allées qui menaient à des propriétés aux boîtes à lettres plantées en bord de route.

Ce matin-là, je m’étais déjà égaré pas moins de trois fois quand ma camionnette exténuée de chaleur commença à montrer des signes de défaillance. Le moteur se mit à avoir des hoquets puis cala tout bonnement.

Après avoir laissé libre court à ma fureur en insultant l’engin et en le bourrant de coups de pied, je soulevai le capot et, torse nu tant le soleil était brûlant, j’entrepris de démonter le filtre à air.

Une berline Ford, modèle 40, à la carrosserie délavée par les intempéries, stoppa à côté de moi avec un bruit de ferraille. La femme qui était au volant souleva ses lunettes de soleil et les planta dans son abondante chevelure blond-roux. Elle me sourit, visiblement amusée.

— Vous êtes perdu, hein ?

Elle avait un accent – européen, allemand, sans doute – très prononcé et portait un tablier par-dessus sa robe en polyester. Elle rit en voyant ma mine déconfite, révélant des dents étincelantes.

— C’est peut-être moi que vous cherchez…

Elle me toisa, torse nu, luisant de sueur, avant de rechausser ses lunettes à monture papillon.

— Je suis Gertie Wilkins… et vous, vous m’avez tout l’air d’être un gars de la télévision !

Elle rit encore et offrit de me pousser jusqu’à sa maison. Si je n’arrivais pas à réparer, je pourrais toujours téléphoner.

Ce ne fut pas utile ; après que la rustique Ford m’eut propulsé jusqu’à la cour de la fermette des Wilkins, je me mis au travail, démontant filtre à air et carburateur. Madame Wilkins – elle m’avait demandé de l’appeler Gertie – s’affairait pendant ce temps-là dans sa cuisine, m’adressant de temps à autre quelque encouragement depuis sa fenêtre ouverte.

Après remontage, le moteur vrombit dès que je tirai le démarreur et je la rejoignis, essuyant sommairement ma sueur avec ma chemisette. Elle m’attendait, adossée à un gigantesque réfrigérateur, et me tendit une bière glacée.

— C’est terrible cette chaleur, hein ?

Elle se tenait les bras croisés, frottant contre sa joue le verre embué de sa bouteille, pour se rafraîchir. Je vidai ma bière d’un trait et commençai à enfiler ma chemisette.

— Oh, ne vous en faites pas pour ça ! Ici, on ne fait pas de manière, vous pouvez rester à votre aise…

Elle se balançait lentement d’un côté à l’autre comme pour bercer la bière qu’elle tenait près de son visage. Je lui donnais quarante ans, peut-être un peu plus. Elle avait dû être une très belle fille autrefois ; si je ne me trompais pas sur son accent, elle était de ces beautés germaniques qui avaient séduit nombre de GI’s en garnison en Allemagne après la guerre. Elle était encore séduisante, il émanait d’elle une sorte de gaieté, d’appétit de la vie, presque de gourmandise. Son visage semé de taches de son gardait, malgré les rides d’expression, un éclat juvénile. Son regard gris-bleu s’attarda un moment sur mon torse.

— Vous avez joué au football, n’est-ce pas ?

— Oui, à Crompton High. J’aurais pu avoir une bourse pour le collège…

— J’en étais sûre. Le football, c’est une des choses que je préfère en Amérique… enfin, les footballeurs !

Elle rit et me demanda si je voulais une autre bière. Elle ouvrit le réfrigérateur et se retourna, se penchant en gardant les jambes tendues d’une façon qui ne pouvait être totalement innocente. Le polyester de sa robe se tendit sur sa croupe large, rebondie, à tel point que je pouvais voir à travers le tissu la marque de son slip entaillant les globes charnus de son derrière.

Sans se relever, les paumes appuyées sur ses genoux, cambrant les reins, elle se retourna vers moi avec un sourire équivoque.

— Vous la préférez glacée ou seulement froide ?

— À vrai dire, Gertie, ça n’a pas d’importance, vous faites tellement monter la température de cette pièce que je vais étouffer de toute façon !

Elle rit de bon cœur et se rapprocha de moi en tenant deux bouteilles contre sa poitrine. Elle battit un peu des cils et, prenant une intonation exagérément coquette :

— Et moi qui n’ai même pas mis de rouge à lèvres !

Elle eut un petit rire de gorge et se rapprocha encore, frôlant mon torse de son avant-bras. Je sentais son odeur tiède de savonnette Cadum et de sueur mêlées. Elle colla sa poitrine contre la mienne, plaquant les bouteilles glacées contre mes pectoraux, et chuchota, la voix un peu rauque :

— Moi, c’est vous qui m’avez donné chaud à vous escrimer comme ça sur la camionnette… dans votre blue-jean collant…

Au lieu de prendre les bières, je posai les deux mains sur ses fesses, palpant à travers le tissu leur chair pleine, étonnamment ferme.

— Je crois que vous feriez mieux de retirer cette robe, Gertie… Le synthétique, c’est terrible par cette chaleur…

Elle leva les yeux vers moi, un air fripon qui la rajeunissait sur le visage puis, soudain, elle se rembrunit et son visage perdit sa gaieté canaille.

— Flûte ! C’est Bud !

Ce n’est qu’à cet instant que je perçus le bruit d’un moteur qui s’approchait.

— Votre mari ?

— Non, non, il est à la base ! Bud est… un voisin !

Elle me poussa vers la porte, me collant les deux bouteilles de Budweiser dans les mains.

— Passez par l’escalier de derrière et attendez-moi là-haut, il n’en aura pas pour longtemps !

Elle retrouva l’espace d’une seconde son expression friponne et me fit un clin d’œil.

— Ne partez pas, hein !

Je fis le tour de la maison quelques secondes avant qu’un pick-up identique au mien ne vienne se ranger dans la cour. Je faillis prendre l’étroit escalier de bois peint que m’avait indiqué Gertie, mais au dernier moment, quelque chose me retint. Sa façon sans doute d’hésiter avant de dire « un voisin » avait éveillé ma curiosité.

Je restai quelques instants à reprendre mon souffle et mes esprits adossé au mur. Il n’y avait aucune ouverture dans la cuisine donnant sur ce côté de la maison, pourtant j’entendis distinctement la voix du dénommé Bud – un fermier du coin à l’entendre – demander à qui était cette camionnette. Je réalisai alors qu’au-dessus de ma tête se trouvait une grille d’aération dont les volets étaient ouverts en position été. Pendant que Gertie fournissait à Bud une explication fantaisiste, je déplaçai sans bruit un lourd bac à fleurs qui me servirait d’escabeau.

Bud était un colosse d’une trentaine d’années, au crâne dégarni et aux mains comme des battoirs. Le

T-shirt qui moulait son torse impressionnant était taché de sueur. Il buvait une bière adossé à l’évier en fixant Gertie d’un œil sévère.

— Mais ma parole, Bud, tu es jaloux ! De quel droit ? Je ne suis pas ta femme, que je sache !

Gertie le taquinait, se dandinant devant lui dans une pose provocante, les mains sur les hanches. Bud fit un pas en avant et lui empoigna le pubis à travers son tablier.

— Non, mais tu es quand même à moi ! Tu es ma Fraülein, ma putain boche à moi !

Gertie gloussa, reculant jusqu’à ce que son derrière vienne buter contre la grande table de chêne.

— Arrête, tu me fais mal, espèce de sauvage !

— Comme si je ne savais pas que tu aimes ça, hein, ma Gertie !

Il dut la pincer plus fort car elle resserra vivement les cuisses avec un soupir. Bud la prit à la taille et la déposa sur la table sans plus d’effort que si elle avait été une botte de foin.

— Ma putain à moi et la femme de mon frère, alors t’avise pas de fricoter avec des étrangers, Fraülein !

Il repoussa brutalement la robe et le tablier fleuri de Gertie sur ses hanches, révélant ses cuisses pleines, un peu lourdes.

— Ça ne te plaît pas, comme je m’occupe de toi…

Gertie gloussa de nouveau et se laissa faire quand il lui troussa la robe haut sur le ventre. Elle portait une large culotte de nylon rose qui soulignait l’imposant renflement de son pubis.

— Tu trouves que je ne suis pas assez méchant, peut-être !

Gertie m’avait déjà passablement échauffé avant l’arrivée de Bud et même si j’étais vaguement tiraillé par une pointe de jalousie, sans doute la frustration de ne pas passer le premier, la voir se prêter aux caprices lubriques de son beau-frère me faisait battre le sang aux tempes et rendait ma salive épaisse.

Il lui arracha presque sa culotte. Gertie eut le réflexe de soulever le bassin, sans quoi son slip aurait été mis en pièces par la poigne puissante.

— J’adore ce moment-là, Gertie ! Quand je regarde ta chatte et que je sais que je vais la baiser…

Elle lui répondit par un rire de gorge, se soulevant légèrement sur les coudes en agitant sa masse de cheveux blonds. Il lui écarta brutalement les genoux pour contempler son sexe. Je compris mieux alors ce qu’il avait voulu dire : entre les cuisses pleines de Gertie, sur son pubis très renflé et jusque dans l’aine même, les poils d’un blond fauve poussaient si raides et drus qu’ils évoquaient un bouquet de paille, si longs et lisses qu’ils semblaient être une partie de sa chevelure. Bud passa ses gros doigts dans le fouillis de la toison blonde, ébouriffant davantage la masse de poils raides, descendant peu à peu entre les cuisses, repoussant sur les côtés les mèches qui y semblaient plus compactes, plus foncées.

— Je ne crois pas que ça te déplaise tant que ça, Fraülein ! C’est déjà tout mouillé par ici… et ne me dis pas que c’est parce que tu as transpiré !

Gertie ne dit rien, elle détourna la tête, la laissant retomber sur le bois sombre en riant, franchement amusée cette fois. Je savais, moi, qu’elle était « trempée », comme il disait, avant son arrivée et que l’émoi de Gertie qu’il s’attribuait me revenait. Mon pénis durcit dans mon jean, l’idée qu’elle mouillait pour moi et se laissait prendre par un autre m’excitait sans que je sache trop bien pourquoi.

Il écarta, des deux mains cette fois, les mèches hirsutes qui dissimulaient la vulve, mettant à jour les babines épaisses et tortillées comme deux chenilles grasses d’un rouge carmin accouplées sur la motte renflée. Il les caressa du pouce, les séparant peu à peu, les déroulant partiellement sur la fente plus sombre, presque violacée.

— Je ne sais même pas si je vais te baiser… Au fond, ce que tu aimes le plus, c’est qu’on te branle, pas vrai ?

Gertie ne répondit rien, soupirant comme si les obscénités de Bud ne faisaient qu’interrompre sa rêverie. Elle souleva un peu plus les genoux et passa les mains sur sa poitrine, palpant ses seins à travers son tablier.

— Je sais ce que tu veux, va !

Sans ménagement, il enfonça index et majeur dans le vagin de l’Allemande. Je la vis froncer fugitivement les sourcils mais ses mains se serrèrent davantage sur sa poitrine. Bud poussa jusqu’à ce que ses deux doigts, aussi épais que des saucisses de Francfort, disparaissent en entier entre les babines irrégulières de la chatte, puis il commença à agiter l’avant-bras, sans précipitation mais résolument, la masturbant avec une énergie mécanique, comme si c’était là une tâche dont il devait s’acquitter.

Gertie glissa lentement les mains jusqu’à son sexe, se caressant le ventre avec sensualité avant d’enfourner les doigts dans sa toison, peignant les poils, les plaquant sur les côtés pour bien dégager son clitoris hypertrophié, plus large qu’un de mes pouces, bosselé et luisant, d’un rouge aussi vif que la fente.

— Non, Fraülein, pas question ! Il va falloir en prendre bien plus que ça avant que je fasse jouir ton gros bouton ! Oh oui, bien plus…

Joignant le geste à la parole, Bud retira ses doigts du vagin de l’Allemande, mais pas complètement, juste assez pour avoir la place d’en glisser un troisième. Gertie gonfla sa poitrine comme si, brusquement, elle manquait d’air, puis exhala, un râle de jouissance et Bud reprit son pistonnage mécanique, enfournant ses trois énormes doigts dans le vagin distendu.

Gertie gémissait chaque fois que la paume venait buter contre son pubis velu, inspirant bruyamment lorsqu’il retirait ses phalanges, étirant les grosses lèvres chiffonnées comme si elles avaient été enduites de colle. Presque subrepticement, elle rapprocha ses doigts de son clitoris, cherchant à le toucher. Bud lui claqua sèchement les doigts.

— Pas question, je t’ai dit ! D’habitude, tu n’es pas si pressée, tu veux toujours que ça dure…

Il retira lentement ses trois doigts luisants du vagin de Gertie, laissant la fente béante, les babines poisseuses étirées au-dessus du fouillis de poils blonds.

— Puisque tu es si chaude aujourd’hui, je vais te donner ton spécial…

Gertie releva légèrement la tête, s’apprêtant à répondre, mais il l’en empêcha, lui fourrant dans la bouche en guise de bâillon les doigts qu’il venait de retirer de son con. Elle ouvrit les yeux, une expression vicieuse sur le visage, goûtant visiblement ce geste obscène.

— Je savais que c’était ça que tu voulais, ma putain, en prendre une vraiment grosse, pas vrai ?

Elle ronronna comme un chat, l’œil brillant, continuant à sucer les doigts massifs comme s’il s’était agi d’un sexe. Je m’attendais à voir Bud baisser son pantalon et exhiber un pénis énorme, mais au lieu de cela, il fit un pas en arrière et ouvrit un des tiroirs du buffet de Formica. Il en retira un cylindre de bois clair qui, au vu de son aspect huileux, devait avoir depuis longtemps d’autres fonctions que celle de simple rouleau à pâtisserie…

Je faillis éjaculer dans mon jean et me pinçai violemment la cuisse pour reprendre un peu le contrôle de moi-même. Je m’accroupis sur le bac à fleurs, un voile rouge devant les yeux, dû autant à la trop forte excitation qu’à ma longue station en plein soleil. J’essayais encore de reprendre mon souffle, courbé en deux, quand je l’entendis promettre à l’Allemande qu’il allait la faire jouir pour de bon. Sa voix aux intonations rauques couvrait ses gémissements à elle et encore chancelant, je recollai mon visage aux lames de la grille d’aération. Il avait fait pivoter Gertie sur la longue table de chêne. Elle se trouvait maintenant exactement face à moi, le visage tourné vers Bud. Elle tenait ses genoux relevés haut vers son torse, tirant sur ses cuisses des deux mains pour s’ouvrir autant qu’elle le pouvait. Je voyais sa croupe opulente tassée sur le bois sombre, la raie étalée, aussi abondamment velue que le pubis, des mèches blondes s’étirant sur l’arrondi des fesses, dépassant raides et drues du pourtour anal qu’elles masquaient à moitié, ne laissant que deviner les reliefs rougeâtres du cratère. Au-dessus, les grosses lèvres de son con étaient distendues, si étirées qu’elles paraissaient moins grasses, presque fines, et luisaient, vermillon, dilatées par le cylindre de bois profondément enfoncé dans son vagin. Bud en tenait l’extrémité entre ses doigts épais, poussant avec un mouvement circulaire, cherchant à pilonner davantage la vulve déjà gavée.

— C’est ça qu’il te faut à toi, une vraie bite de poney, hein Fraülein ?

Gertie ne lui répondit pas, elle soupirait bruyamment, râlant en tirant sur l’intérieur de ses cuisses à chaque va-et-vient du rouleau dans son vagin dilaté.

— Vas-y, Gertie, baise-toi toute seule… je vais te donner ta friandise !

Elle obéit, saisissant le manche de bois, l’agitant avec des gestes saccadés dans sa chatte tandis que Bud dégrafait son pantalon de treillis, extirpant de son caleçon un gros pénis à moitié flasque. Gertie souleva la tête avec un sursaut et happa le gland un peu mou entre ses lèvres.

— Régale-toi, ma putain ! Vas-y ! Goinfre-toi des deux côtés !

À défaut de pouvoir articuler, bâillonnée par le gros sexe veiné, elle lui répondit par un gémissement.

Gertie avait une façon particulière de sucer : elle tendait le cou, bouche grande ouverte, absorbant le membre aussi loin qu’elle le pouvait dans sa gorge avant de resserrer les lèvres autour de la colonne, reculant le visage en aspirant, comme si elle voulait vraiment faire s’allonger le pénis, l’étirer autant que possible.

Sa technique semblait efficace, car le membre de Bud grossit rapidement dans sa bouche. Une fois raidi, il dut le maintenir entre ses doigts, plié vers l’avant pour qu’elle continue à le sucer.

— Tu attends que je décharge pour te faire jouir, hein, salope ?

Elle gémit encore, plus profondément, et continua à pistonner elle-même son vagin avec le rouleau de bois, l’agitant en elle au même rythme qu’elle aspirait la grosse queue de Bud, cherchant à l’avaler toujours plus loin, l’aspirant bruyamment dans sa gorge, bavant tant qu’un filet de salive s’échappait de la commissure de ses lèvres.

Bud grogna et, empoignant sa queue large, éructa des insanités à l’adresse de l’Allemande qui gémissait avec lui.

— Avale, ma putain, avale tout !

Il se hissa sur la pointe des pieds, plaquant son membre vers le bas, cherchant à l’enfoncer encore plus loin dans la gorge, et son énorme carcasse faisait trembler l’imposante table au rythme de ses spasmes.

Dès qu’il fut apaisé et eut laissé son pénis déjà ramolli glisser hors de la bouche de Gertie, ce fut son tour à elle de jouir. Maintenant d’une main le rouleau à pâtisserie enfoncé au maximum dans son vagin, elle plaqua l’autre sur son gros clitoris, l’écrasant sous ses phalanges, s’agitant en tous sens. Entre deux gémissements rauques, elle laissait échapper quelques mots d’allemand, postillonnant des gouttes de sperme qui lui retombaient sur les joues, formant des bulles baveuses au coin de ses lèvres avant de s’écouler sur son menton.

J’étais si excité que je devais sans m’en rendre compte m’agiter sur la bordure du bac à fleurs qui finit par verser. Ma chute provoqua un bruit sourd qui n’aurait pas manqué d’attirer leur attention en temps normal. Je m’efforçai de me contrôler, prenant quelques profondes inspirations pour ralentir mon pouls, serrant et desserrant les poings pour calmer mes tremblements. Mais j’avais beau me raisonner et me dire qu’avec les grognements de Gertie, ils ne pouvaient m’avoir entendu, je fus pris d’une panique incontrôlée et m’enfuis sans prendre la peine de redresser le bac qui m’avait servi de perchoir.

Je courus loin derrière la maison, à travers champs, jusqu’à ce que, hors d’haleine, je rejoigne la route. Je repris la direction de la maison en marchant, retrouvant peu à peu un état normal.

Je me glissai sans bruit dans le pick-up mais Bud, sans doute en alerte, apparut sur le perron. Il me regarda de ses yeux de fouine, appuyé à un pilier.

— ’Jour… alors vous avez fini par le réparer ?

— Oh oui, ça devrait rouler maintenant !

Je démarrai lentement tout en lui souriant. Ce colosse à l’air mauvais me flanquait la trouille. En m’engageant dans l’allée, je me penchai à la portière.

— Remerciez madame Wilkins pour moi, vous voulez bien ?

La remercier de quoi au fond ? Peut-être de m’avoir réconcilié avec la vie à la campagne…

CHAPITRE VI

Tout le monde avait travaillé d’arrache-pied, sans compter son temps pour que les lieux soient fin prêts à accueillir l’équipe de tournage. Lee avait su mener son monde à la baguette sans que personne ne proteste et le jeudi soir, lorsqu’après une ultime vérification elle déclara que nous avions fait du bon boulot, tous les machinos poussèrent un cri de joie et Jan la serra dans ses bras. Une petite fête s’improvisa autour d’un stock de bière que j’avais gardé en réserve et de tourtes à la viande qui étaient – aussi – une des spécialités de Gertie.

La bière et le soulagement d’avoir respecté les délais tyranniques de la production contribuèrent à détendre l’atmosphère. De l’électricien au décorateur, du producteur exécutif au simple garçon de course que j’étais, tous fraternisaient, plaisantant et mangeant de bon appétit. Après le repas on alluma un feu et avec deux des charpentiers nous entonnâmes un peu de doo wop en claquant dans nos mains.

Il était déjà tard quand les groupes commencèrent à se disperser, rejoignant peu à peu leurs caravanes. Jan avait passé toute la soirée à rire et à boire avec Lee. Je la sentais joyeuse, euphorique même d’avoir franchi ce nouveau cap dans sa carrière. Lorsque mes deux compères furent un peu trop ivres pour chanter juste, je rejoignis les deux filles sous le préau de fortune où nous avions installé les tables. La lumière des torches et la gaieté qui faisaient briller leurs yeux les rendaient belles, chacune à sa manière, si différentes et pourtant complices. Alors que Jan s’était changée, enfilant une robe blanche à festons, un peu trop habillée sans doute pour la circonstance, Lee était restée fidèle à son style de garçon manqué : elle portait un blue-jean trop grand que seul retenait son ceinturon et une chemise d’homme ; seule concession à la féminité, elle avait dénoué ses cheveux noirs, raides et brillants comme s’ils étaient huilés, et mis un peu de rimmel sur ses longs cils recourbés.

Je restai quelques minutes à les écouter plaisanter, Jan se tordant de rire lorsque Lee forçait sa voix, la rendant plus basse encore, pour imiter Mr Stern découvrant le set. Elles étaient comme deux gosses, riant de ce qui, en fait, les effrayait.

Le moment me sembla idéal pour fumer un peu de l’herbe californienne que m’avait laissée Valdi. J’allai rouler deux cigarettes de marijuana dans la caravane que j’étais censé partager avec Mo, l’assistant décorateur, alors que je passais toutes mes nuits dans celle de Jan, mais pudibonderie et hypocrisie étaient encore les deux mamelles des studios, terrifiés par le Comité de vigilance Hayes.

Lorsque j’arrivai à leur hauteur, les yeux de Jan brillèrent en sentant l’odeur de l’herbe. Avant de prendre le joint que je lui tendais, elle eut cependant un regard oblique vers Lee, guettant son assentiment.

— En ce qui me concerne, tu es libre de fumer cette saleté… à condition de la faire circuler !

De nouveau, elles éclatèrent de rire, tombant dans les bras l’une de l’autre avant de s’emplir les poumons de fumée âcre.

Sans en avoir vraiment conscience, nous étions arrivés devant la caravane de Lee. Exhalant un reste de fumée, celle-ci fit une grimace presque enfantine.

— Oh, merde, les gars ! Je n’ai aucune envie d’aller me coucher maintenant… qu’est-ce que vous diriez d’une dernière Miller dans mes luxueux appartements ?

Dans la caravane lambrissée, on oubliait que l’on était au milieu des collines du Dutchess County : la lumière tamisée, la chaleur du décor de pin verni donnait plutôt l’impression d’être dans un chalet un peu étriqué. Je laissai les filles se partager la seconde cigarette de marijuana et cherchai une station sur le poste transistor de Lee. Après maints crachotements et sifflements, je finis par capter un peu de rock’n’roll. Les filles rirent aux éclats quand, relevant mon col et tendant le pelvis, je fis mon numéro à la Presley. Je voyais bien à son teint coloré, à ses yeux rétrécis, que Jan était la plus ivre de nous trois, exactement dans l’état, à la fois euphorique et docile, où elle pourrait se laisser entraîner à des actes dont elle aurait honte une fois à jeun…

Je m’inclinai devant Lee, l’invitant pour un rock, mais elle déclina en secouant la tête, continuant à avaler la fumée de marijuana qui n’avait aucun effet apparent sur elle, à croire qu’elle en fumait autant que du tabac.

— Merci, Zep. J’aime mieux guider, vous savez…

Sans lui demander son avis, je pris Jan par la main et la soulevai de sa chaise, la saisissant à la taille pour la faire danser. Elle se laissa faire, malgré des protestations convenues.

Elle dansa deux rocks de suite et quand je la lâchai, elle se laissa tomber sur les coussins du canapé-lit, en nage, haletante.

— Seigneur ! Je crois que je vais tomber dans les pommes !

Lee se leva et s’assit à côté d’elle, un sourire énigmatique sur le visage.

— Vas-y, chérie ! Tombe dans les pommes… et comme ça, pendant que tu seras évanouie, Zep et moi, on te fera des tas de trucs dégoûtants !

Sa voix était rauque, peut-être à cause de la fumée, et elle fixa Jan avec un demi-sourire jusqu’à ce qu’elle baisse les yeux et se tourne vers moi, une expression troublée dans le regard. Elle se força à rire, continuant de guetter ma réaction.

En quelques instants, l’ambiance avait totalement changé dans l’espace réduit de la caravane. La gaieté bon enfant et les plaisanteries de collégiens avaient fait place à une atmosphère soudain lourde. J’avais éteint la radio et dans le silence on entendait la respiration précipitée de Jan. Sa poitrine se soulevait rapidement, trop rapidement pour que ce ne soit dû qu’à la danse. Son regard passait de Lee à moi qui étions chacun assis à un angle du canapé, comme si nous avions voulu la prendre en étau.

Jan vida sa bouteille de bière nerveusement. Ses mains tremblaient sur le goulot et elle laissa échapper un filet de bière qui lui coula sur le menton. Lee tendit le bras pour essuyer les quelques gouttes, fixant Jan dans les yeux.

— Les trucs dégoûtants, je suis sûre qu’il t’en fait des tas, non ? Et qu’en plus, tu adores ça…

Jan, le visage rouge de honte, gloussa et baissa la tête, comme chaque fois qu’elle se sentait gênée.

— N’est-ce pas, Zep, qu’elle adore ça ?

Jan leva la tête vers moi avec un air à la fois implorant et excité. En guise de réponse à Lee, je pris le menton de Jan et l’embrassai à pleine bouche. Elle se raidit, protestant à travers ses lèvres closes écrasées sous les miennes. Je glissai la main dans son décolleté et saisis un de ses seins lourds, serrant le mamelon entre mes phalanges, caressant la peau délicate, moite de transpiration. Elle finit par céder, ouvrant la bouche sous la poussée de ma langue. Tandis qu’elle me rendait mon baiser, je sentais contre moi sa poitrine se soulever et son souffle rapide contre ma joue.

Je reculai la tête, tout en maintenant celle de Jan tournée dans ma direction. Elle fermait maintenant les yeux, les paupières plissées.

— Lee ! Qu’est-ce que tu fais ? Arrête, s’il te plaît !

Je la vis resserrer les cuisses sur l’avant-bras de Lee qui se glissait entre ses cuisses.

— Dis donc, Jan chérie, tu as dû drôlement transpirer… tu es toute moite, là !

Lee la regardait avec un sourire ambigu qui révélait ses dents régulières et pointues, le sourire d’un prédateur devant sa proie. Son regard allait du visage contrit de Jan à ses cuisses pâles et charnues que sa robe blanche révélait en se retroussant.

— Oh, Lee, arrête, maintenant, tu me gênes ! Tu me gênes tellement !

La voix de Jan s’éraillait, devenait un filet aigu, presque plaintif. Une réaction que je commençais à connaître et qui trahissait immanquablement une excitation excessive.

— Comment peux-tu être gênée, chérie ? Nous sommes entre nous… Mon Dieu, mais tu meurs vraiment de chaud là-dessous !

De la main gauche, Lee troussa plus haut la robe blanche de Jan, dénudant les cuisses jusqu’aux hanches, découvrant l’imposante bosse du pubis qu’elle palpait sans vergogne à travers le nylon chair de la culotte. Sa voix se fit plus chaude, presque doucereuse.

— Je sais que tu étouffes là-dessous, chérie… Tu ferais mieux de me laisser tout t’enlever…

Jan appuya la tête sur le coussin du canapé pliant. Ses boucles lui retombèrent sur le front, masquant à moitié ses yeux qu’elle gardait clos. En pelotant ses seins, je sentais son pouls rapide, sa peau moite. Toute défense en elle était tombée et, sans se l’avouer, elle s’abandonnait déjà à la volonté de la métisse.

— Je… j’ai trop bu… je crois.

Lee se pencha sur elle, ses cheveux noirs luisants frôlant sa gorge, et murmura si près de son visage que je crus qu’elle allait l’embrasser.

— Laisse-moi faire, Jan chérie, je sais exactement ce qu’il te faut…

Tout en lui distillant ces paroles lénifiantes, Lee la tirait lentement vers le bord du canapé et Jan se pliait au mouvement qui relevait davantage sa robe en la chiffonnant à la taille et lui dégageait le bassin.

— Laisse-moi faire !

Les yeux fermés, la tête au creux de l’épaule, alanguie sur le tissu écossais, on aurait pu croire Jan endormie s’il n’y avait eu sa respiration haletante qui gonflait sa poitrine et tendait ses seins dans le décolleté à festons.

Avec des gestes coulés, habiles, Lee commença à faire rouler son ample culotte sur ses hanches, dénudant le bas de son ventre replet, la démarcation nette du pubis marquée par le haut du triangle châtain dont les poils souples tassés par le nylon du slip semblaient avoir été brossés.

Lee marqua une pause, frottant sa paume sur le ventre un peu trop rond, descendant lentement vers le bas-ventre. Elle ne souriait plus, ses yeux noirs brillaient sous ses cils.

— Fais-moi confiance, Jan… Je sais exactement ce qui te fait plaisir, crois moi !

Jan sursauta lorsque, d’un coup, elle tira sur le slip, l’amenant à mi-cuisses, puis le repoussa du plat de la main jusqu’aux chevilles. Lee se pencha sur elle, posant sa joue sur la poitrine lourde de Jan que ses halètements faisaient osciller. Le regard tourné vers le bas du corps nu, exhibé en pleine lumière, elle fourragea dans les poils châtains, les étirant entre ses doigts tout en continuant à susurrer de sa voix presque hypnotique.

— Tout ce qui te fait plaisir, Jan… même ce que tu ne soupçonnes pas toi-même…

Elle plaqua sa main sur la vulve sans chercher à l’entrouvrir, malaxant sans ménagement les grosses lèvres entre ses doigts.

— Je sais que tu n’aimes pas la douceur, Jan… Ce qui te plaît, c’est qu’on se serve de toi…

Le majeur de Lee s’immisça entre les babines velues, fouillant un instant la fente, puis disparut d’une traite dans le vagin. Jan se raidit, poussant un gémissement sans force. Lee la branla ainsi un moment, faisant coulisser son doigt dans le con, le retirant presque entier puis le renfonçant jusqu’au bout à un rythme régulier.

— Tu étais déjà excitée en entrant ici, n’est-ce pas ? Tu espérais que ça arriverait…

Elle retira son doigt luisant d’entre les lèvres charnues du sexe de Jan et l’approcha de son visage.

— Ton odeur m’excite, Jan… Toi aussi, non ?

Elle passa son doigt humide sur les lèvres de Jan qui secoua énergiquement la tête, avec un dégoût qui était peut-être sincère. Lee recula la tête et les yeux mi-clos prit son majeur entre ses lèvres, le faisant tourner dans sa bouche. De la même façon, elle mouilla également son index en se laissant mollement glisser du canapé.

Assise sur le tapis de corde qui recouvrait le sol de la caravane, le visage à hauteur des hanches de Jan, elle releva les yeux vers moi. Je lui rendis son regard, trop excité pour pouvoir sourire comme elle. Elle rejeta ses cheveux en arrière d’un mouvement gracieux, vérifiant sa boucle d’oreille d’un geste d’une coquetterie machinale, donnant en tout l’apparence d’un détachement qui contrastait avec l’état de Jan, que trahissaient son visage rougi, son souffle court et sa façon de se tortiller nerveusement sur le canapé en serrant les genoux.

— Tu sais que Zep est très excité, chérie… Ce qu’il voudrait, c’est te voir jouir, comme tu en as envie…

Elle posa les mains sur les genoux de Jan, tirant pour les écarter tout en ripant sur le tapis pour se retrouver en face d’elle.

— Je sais que tu en as très envie, pourquoi tu ne me le demandes pas ?

Jan eut un soupir geignard et se recroquevilla sur le lit pliant, serrant ses cuisses l’une contre l’autre. À mon tour, je me penchai vers elle, en essayant de donner à ma voix la même sensualité rauque que celle de Lee.

— Elle a raison, tu sais, Jan… J’en ai très envie. Vraiment très envie…

Je posai la main sur sa cuisse luisante de sueur et l’écartai délibérément. Lee repoussa son genou droit, la forçant à ouvrir complètement les jambes et à nous exhiber son con dont il me sembla sentir le parfum piquant.

Lee s’avança légèrement, approchant son visage de la vulve charnue qui commençait à bâiller.

— Je veux que tu me le demandes ! Je veux que tu dises « s’il te plaît » !

Sa voix s’était durcie, presque sévère, même si ses gestes restaient doux. Elle caressait la vulve du bout des doigts, l’entrouvrant, laissant voir le rouge luisant de la fente, puis la laissant se refermer, dégageant peu à peu le clitoris engorgé, saillant. Elle finit par le prendre entre deux doigts serrés sur les chairs molles qui entouraient le large bouton de Jan, le faisant rouler contre les replis semés de poils châtains.

— Je me demandais, Zep… est-ce qu’elle aime vraiment tout avec toi ?

Sa question dut effrayer Jan autant qu’elle m’intriguait, car je la vis ouvrir soudain les yeux, son regard bleu voilé par une certaine angoisse.

D’un doigt, Lee suivait les contours de la vulve, descendant jusqu’au périnée, frôlant les quelques poils souples tapis entre les fesses.

— Avec moi, tu vas tout adorer, chérie… Beaucoup plus qu’avec un homme !

Jan se redressa à demi, battant des cils, visiblement partagée entre l’excitation et la crainte que provoquait en elle la perversité de la métisse.

Son regard rencontra celui de Lee, qui continuait à agacer son clitoris en le roulant entre deux bourrelets de chair, et le soutint quelques instants. L’excitation accumulée et les caresses perverses de Lee faisaient trembler ses cuisses.

— Lee… je… S’il te plaît… fais-le !

Les yeux de la brune se rétrécirent, réduits à deux fentes lumineuses derrière les cils charbonneux.

Mon plaisir de voyeur était à son comble, mais mon sexe tendu dans mon pantalon depuis les premières insinuations de Lee devenait douloureux. Pour moi, il était plus que temps que leur duo pervers devienne trio. Je débouclai mon ceinturon et commençai à défaire ma braguette. Lee me jeta un regard glacé.

— Laisse, Zep ! Elle est à moi… pour ce soir !

Elle n’avait pas élevé la voix, mais il y avait une telle intensité en elle que je n’insistai pas et restai idiot, ma braguette à moitié déboutonnée laissant dépasser mon gland gonflé prisonnier du coton de mon short.

— Tout le monde va avoir beaucoup de plaisir ce soir… n’est-ce pas, Jan chérie ?

De nouveau elle enduisit deux de ses doigts de salive puis, du pouce et du petit doigt elle écarta les deux boules de chair de Jan, entrouvrant la raie, exhibant l’anus plissé d’un rose sombre entouré d’une fine haie de poils châtain clair. J’eus un sursaut de jalousie : Jan allait se laisser toucher là où elle avait toujours rejeté mes attaques, allant jusqu’à repousser mon doigt si j’essayais, en la baisant, d’y glisser une phalange. Ayant repéré sa cible, Lee y posa le bout des doigts, enduisant les reliefs plissés d’un peu de bave. Jan frémissait sur le canapé, ouvrant et serrant nerveusement les poings, battant des cils, le front barré d’appréhension. Lee lui fit un sourire vicieux et poussa sur son poignet.

— Ne bouge pas, tu entends !

Jan se raidit et étouffa un cri au moment où les deux doigts accolés s’engouffraient dans son rectum. Elle grimaça de douleur en gémissant, tandis que Lee, un éclat mauvais sur son visage racé, poussait encore, enfonçant les deux doigts entiers dans son anus.

— Demande-moi encore !

Jan était cambrée, le bassin tendu vers le haut, les jambes tremblantes, le visage rougi et crispé.

— Demande !

Entre deux halètements mêlés de gémissements douloureux, elle se força pourtant à articuler.

— S’il te plaît.. Lee… fais-le !

Je serrai ma queue raide à travers mon sous-vêtement, fasciné par l’ascendant qu’en quelques minutes cette beauté dévoyée avait pris sur Jan.

Lee commença à remuer lentement le poignet, faisant coulisser ses doigts entre les fesses pâles, gagnant peu à peu en amplitude.

— Je crois que tu as mérité de jouir maintenant !

Elle accéléra ses va-et-vient, branlant plus fort et plus loin le cul de Jan, et se pencha lentement vers son sexe, les lèvres retroussées comme si elle ne voulait pas la lécher, mais plutôt la mordre à pleines dents.

Elle resserra ses lèvres sur le bouton tendu, d’un rouge sang, et l’aspira avec un bruit de ventouse. Jan se mit à râler et je sus qu’elle allait jouir en quelques secondes. Lee souleva la tête, étirant le clitoris entre ses lèvres serrées, le suçant sans quitter Jan des yeux, jouissant du pouvoir qu’elle avait sur elle.

J’empoignai ma queue, la serrant à me faire mal, pour me masturber et me faire jouir avec Jan qui, arc-boutée sur le canapé, tremblait de tous ses membres en cognant du poing les coussins écossais. Tandis que Lee lui suçait avidement le clitoris et lui pistonnait le rectum de deux doigts, elle jouissait. Beaucoup plus intensément que lorsqu’elle faisait l’amour avec moi…

Jan mit longtemps à recouvrer ses esprits. Elle restait affalée comme une poupée de chiffon sur le canapé, les cheveux en bataille, retombant en cascade sur son front, sa robe blanche troussée jusque sur son ventre luisant de transpiration, la culotte sur les chevilles, elle était indifférente à l’obscénité de sa pose, à son sexe exposé aux regards, gonflé, trempé de bave.

Elle avait toujours les yeux fermés, mais son visage était apaisé maintenant, et sa respiration se faisait plus régulière, comme si elle était sur le point de trouver le sommeil.

Lee se releva avec souplesse et, debout devant elle, la regardant sans tendresse de ses yeux étirés, presque bridés, elle l’interpella.

— Chérie, je ne crois pas que tu sois venue ici pour dormir !

Jan sursauta, entrouvrant les yeux, une expression de parfaite innocence sur le visage, qui contrastait avec l’impudeur de sa position.

— C’est pour tout autre chose que tu es venue ici…

Les lèvres de Lee se retroussèrent en un sourire lascif et elle défit le premier bouton de sa chemise blanche.

— Que tu m’as fait des avances toute la soirée…

Un voile d’inquiétude passa sur le visage de Jan qui se redressa à demi sur le lit pliant et, semblant prendre soudain conscience de sa nudité, tenta de rabattre sa robe fripée sur son bas-ventre.

— Oh, Lee, je ne sais pas… je… J’avais trop bu…

— Pas de ça, chérie, je crois que tu savais très bien ce que tu faisais…

Elle défit son dernier bouton et se débarrassa d’un geste fluide de sa chemise, la laissant tomber à ses pieds. Elle ne portait pas de soutien-gorge et la lumière chaude de la caravane dessinait des ombres sur la peau mate de son torse mince, orné de petits seins pointus à l’aréole sombre et large.

— Ou plutôt ce que tu voulais que je te fasse ! Tu as pris ton plaisir, maintenant à toi d’être gentille…

Jan se tourna vers moi, l’air affolé, prête à m’appeler au secours.

— Tu te demandes ce que veut Zep, Jan chérie ?

Elle s’avança d’un pas vers nous et posa les mains sur ses hanches, tendant son buste menu.

— C’est facile à deviner pourtant : il veut que tu m’enlèves mon jean… tout de suite !

Jan chercha sur mon visage un signe, une trace de compassion, mais ce qu’elle y vit ne dut pas lui plaire car elle baissa les yeux et d’un sursaut se releva, abandonnant sa culotte de nylon sur le plancher, et rabattit sommairement sa robe. Puis, évitant mon regard, elle se dirigea à grands pas résolus vers la porte. J’essayai de la retenir, mais elle me repoussa d’un coup de coude et sortit. Je me rajustai à mon tour. Debout devant moi, Lee caressait langoureusement son ventre musclé, exhibant ses seins effilés avec une parfaite impudeur.

— Tu ne vas pas assez loin avec elle, Zep ! Tu n’en as fait qu’une demi-putain… Ramène-la-moi à l’occasion…

Elle se tourna pour attraper une cigarette sur la table.

— Tu verras qu’elle en aura très vite envie !

Je ne trouvai rien à répondre, sans doute parce qu’elle avait raison et, en finissant de reboucler mon ceinturon, je courus dehors.

Jan était arrivée à la hauteur de sa caravane. Elle me repoussa lorsque je voulus la serrer contre moi.

— Va-t’en, Zep ! Laisse-moi !

Je vis qu’elle était en larmes.

— Je croyais que tu m’aimais un peu, mais c’est faux ! Tout ce qui t’intéresse, c’est de… de me traiter comme une putain, de me… prostituer !

Je savais qu’elle disait vrai mais je me gardai de lui répondre que c’était peut-être aussi ce qui l’intéressait, elle : elle ne s’était jamais offusquée que je l’aie offerte à mon meilleur ami dès le premier soir…

La scène dura longtemps mais je finis par l’apaiser et, après une longue douche, elle vint me rejoindre au lit. Las de ces discussions sentimentales, je fis semblant de m’être endormi. Jan bougea un peu, comme si elle n’arrivait pas à trouver le sommeil, puis les mouvements du matelas se firent réguliers. Ils s’accélérèrent peu à peu et Jan se mit à haleter.

La sentir se masturber près de moi, après ce qui s’était passé, fit raidir mon sexe mais je décidai de la laisser à ses rêveries. Je m’endormis en me demandant si ce qui l’excitait au point qu’elle se branle dans notre lit était ce qu’elle avait fait avec Lee, ou ce que nous n’avions pas encore fait ensemble…

CHAPITRE VII

L’arrivée dès le lendemain de l’équipe de tournage ne nous laissa pas l’occasion de nous attarder sur nos problèmes sentimentaux. Malgré tout le prestige, le glamour qui entouraient le projet, l’atmosphère qui régnait sur la préparation avait quelque chose de martial – la précision des plans et des horaires, la rigidité du haut commandement d’ABC New York, alliés au déploiement massif de moyens –, qui n’était pas sans me rappeler les Marines et me donnait l’impression d’être dans mon élément.

La star du show n’était pas encore arrivée en personne, mais elle était précédée de rumeurs de toutes sortes. Les plus vraisemblables donnaient Doris Day pressentie mais indisponible pour cause de cure de désintoxication et Glenda McInvess gagnante. Ce n’était pas encore un grand nom, mais la maîtresse supposée de Mr Rudolph Stern, vice-président d’ABC et âme du projet.

Comme je m’y étais attendu, le premier jour fut rude pour moi et je parcourais ces damnées routes de campagne lorsque les premières scènes furent mises en boîte. Vers seize heures trente, profitant de l’accalmie qui précédait le dîner, je parvins à assister pour la première fois à un véritable tournage de télévision.

C’était apparemment une scène des plus simples : Elisabeth, la plus jeune des trois sœurs Spencer – encore une adolescente, en fait – devait s’asseoir sur le hamac de son père récemment disparu et chanter en s’accompagnant sur sa guitare un des airs qu’il préférait. Le tout devait être, je suppose, à la fois attendrissant et décoratif puisque la caméra était placée de trois quarts par rapport au porche et face à la vallée de l’Hudson.

Malheureusement la pauvre actrice, Penny Dawson, n’arrivait pas à chanter juste. Il me semblait qu’il devait y avoir une solution technique à un problème de ce genre, mais le réalisateur, une sorte de diablotin hystérique que je soupçonnais d’être homosexuel, n’en démordait pas : il fallait qu’elle joue et qu’elle chante juste. Il s’acharna tant sur la jeune fille qu’elle finit par éclater en sanglots et quitta le set, laissant Mitrikos – le metteur en scène – dans une rage épouvantable.

Plus tard, après le dîner, j’allais frapper à la porte de la caravane de Penny. Je ne la connaissais pas, mais j’avais trouvé Mitrikos odieux, il me rappelait certains sergents qui masquaient leur incompétence en abusant de leur autorité. Il me semblait qu’après une première journée aussi éprouvante, un peu de sympathie et peut-être d’entraînement à la guitare ne pourrait que lui faire du bien.

Elle me reçut avec une bonne dose d’agressivité, ne consentant à m’ouvrir sa porte que lorsque je lui eus dit que j’étais certain de pouvoir lui apprendre à jouer Green Valley à peu près convenablement. Elle avait encore les yeux rougis et gonflés et portait un peignoir par-dessus sa combinaison. Je fus estomaqué de voir un bambin de deux ou trois ans en train de sauter à pieds joints sur le lit défait.

— Est-ce que…

— Oui, c’est Bobby Lee… mon fils !

Je restai un moment interdit. Penny était toute petite, menue, sans formes marquées et son visage était si juvénile que je lui aurais donné quatorze ou quinze ans tout au plus. Elle eut un petit rire sans joie.

— Oui, je sais, je fais bien plus jeune que mon âge…

Je restai un peu plus d’une heure dans sa caravane. Il est certain que sans la présence du petit Bobby qui voulait absolument chanter avec nous, nous aurions progressé plus vite, mais quand je pris congé, elle était tout de même capable d’enchaîner les premiers accords avec aisance et de placer à peu près sa voix. De plus, il me semblait que je m’étais fait deux amis d’un coup.

Les deux jours suivants, je ne me consacrai à rien d’autre qu’au travail. Mes relations avec Jan semblaient moribondes ; nous n’arrivions pas à retrouver l’excitation qui nous enflammait tous les deux lorsqu’une tierce personne se mêlait à nos ébats, et nous n’avions guère d’autres choses à partager au quotidien. Même Gertie me laissait tranquille. Par la force des choses, il est vrai, puisque le sergent Wilkins était en permission et nous contraignait à n’avoir que des rapports professionnels.

Je n’avais pas encore eu l’occasion de revoir Penny et ce soir-là, je passai devant sa caravane à tout hasard. Ne voyant qu’une faible lueur derrière les rideaux tirés, j’hésitai à frapper. Elle entrouvrit sa porte comme j’allais m’éloigner.

— On ne peut pas chanter ce soir : Bobby s’est endormi… Est-ce que vous voulez entrer un moment ?

L’intérieur de sa caravane était mieux rangé que la première fois, les jouets du gosse entassés dans un coin près du petit lit où il dormait, un foulard jeté sur la lampe de chevet pour atténuer la lumière. Elle aussi avait meilleur aspect : elle avait noué ses longs cheveux auburn en une tresse épaisse et s’était légèrement maquillée, accentuant son regard de rimmel et soulignant ses lèvres trop charnues d’un rouge vif. Paradoxalement son maquillage avait l’air d’un déguisement et, au lieu de la vieillir, il lui donnait l’air d’une gamine qui joue à la femme. Elle portait une chemise d’homme à carreaux qu’elle avait nouée sur sa taille haute et bien marquée, et un pantalon de toile qui flottait sur ses hanches.

Elle m’offrit un verre de lait, elle était résolument contre l’alcool qui « ne fait faire que des sottises ». Je m’assis et bientôt, nous échangeâmes plaisanteries et timides confidences, à mi-voix pour ne pas risquer de réveiller Bobby.

Il y eut un moment de silence et un peu de rose lui vint aux joues lorsqu’elle se pencha vers moi par-dessus la tablette.

— Vous savez, Zep, j’apprécie que vous n’ayez pas…

Elle se sentit idiote et rit doucement, découvrant de petites dents régulières.

— Que je n’aie pas ?

— Vous savez, la plupart des hommes, ils vous parlent dix minutes, après ça ils essayent de vous fourrer leur sales pattes partout ! Vous, vous êtes différent…

Son sourire de gamine avait disparu et elle braquait sur moi ses grands yeux noisette en rougissant légèrement.

Je posai la main sur la sienne, qu’elle ne chercha pas à retirer, et pris ma voix à la Dean Martin.

— Pas si différent que ça, Penny… À vrai dire, poser mes sales pattes sur vous, c’est exactement ce que j’ai envie de faire !

Elle gloussa en rejetant, coquette, le visage en arrière.

—Je crois que je me suis habituée à l’idée…

Elle était si menue que je la soulevai sans peine pour l’asseoir sur mes genoux. Elle ne portait rien sous sa chemise à carreaux et ses seins me parurent gros pour son corps frêle. Ils avaient la forme de cônes, si fermes et élastiques sous mes doigts qu’on les aurait crus moulés dans du caoutchouc.

Tout en continuant à l’embrasser, je la repoussai un peu sur mes cuisses pour pouvoir déboutonner sa chemise. Sur son torse d’adolescente, aux clavicules saillantes, ses seins coniques semblaient incongrus. L’aréole, très large, occupait toute l’extrémité du sein comme si elle l’avait trempée dans un pot de peinture couleur framboise.

Pendant de longues minutes, elle me rendit passionnément mes baisers, aspirant ma langue entre ses lèvres, me bavant sur le menton, tandis que je pelotais sa poitrine dure et ses reins étroits, puis, d’un coup, elle se mit debout.

— Zep, il faut que vous partiez maintenant !

Je me levai à mon tour, refusant de croire qu’elle puisse me chasser de sa caravane en me demandant de me satisfaire de caresses de lycéens. Je la serrai contre moi, m’arrangeant pour qu’elle sente mon érection à travers mon pantalon.

— Penny, non ! Je vous en prie, j’ai tellement envie de vous !

Elle posa un doigt sur ses lèvres, avec un regard vers le petit lit où dormait Bobby, pour me faire comprendre qu’il fallait parler plus bas. Elle-même me répondit en chuchotant.

— Moi aussi, Zep ! Vraiment !

S’ensuivit une nouvelle séance de pelotage. Je devais me courber en avant pour l’embrasser – elle ne devait pas mesurer plus d’un mètre cinquante-cinq – et chaque fois que je passais une main entre nous, essayant de défaire sa braguette, elle me repoussait.

— Penny, je vous en prie ! De quoi avez-vous peur ? Je serai très doux, vous verrez… et je ferai attention, promis !

Elle leva vers moi son visage mutin, une expression désabusée dans les yeux.

— Attention ? La dernière fois qu’on m’a fait une promesse de ce genre, je me suis retrouvée enceinte de Bobby !

Elle dut lire ma déception sur mon visage car elle se plaqua contre moi et son expression changea, ses lèvres s’étirant en un demi-sourire équivoque.

— Vous avez vraiment envie de moi, n’est-ce pas ?

Sa main remonta le long de ma cuisse et, comme pour s’en assurer, vint frôler mon érection à travers la toile.

— Je regrette… moi aussi, j’aimerais bien…

Tout en continuant à se refuser, elle caressait mon sexe, avec une perversité bien féminine, jouissant de son pouvoir sur moi. Elle plaquait la paume sur le denim et suivait de deux doigts les contours de mon pénis gonflé.

J’essayai une dernière fois de baisser son pantalon, mais elle bloqua mon poignet, retenant ma main dans la sienne en secouant doucement la tête. Renonçant pour cette fois au moins, je m’écartai alors pour me diriger vers la porte. Elle garda ma main dans la sienne et nos bras se tendirent. Ses yeux avaient une lueur étrange, comme si elle regrettait maintenant de m’avoir si bien résisté.

Je tirai sur son bras et la fit pivoter comme dans un rock’n’roll, l’amenant contre moi, son dos plaqué contre mon torse. Je la maintins, serrant un sein dans une main, caressant son ventre plat de l’autre, et pliai les jambes, amenant mon bas-ventre à la hauteur de ses fesses, frottant à travers le tissu mon sexe contre sa croupe. Je la sentis frémir et sa respiration s’accéléra.

— Oh, Zep, il ne faut pas… À quoi bon s’exciter comme ça ?

Je l’embrassai pour la faire taire, les discours ne m’ayant mené nulle part avec elle. Dans cette position, il me fut facile de faufiler la main dans son pantalon trop grand. Lorsque ma paume glissa sur son bas-ventre, elle soupira.

— Zep, soyez raisonnable ! Non ne faites pas ça !

Tout en chuchotant, elle passa les mains derrière elle, planta les doigts dans le dos de mes cuisses, comme pour me coller davantage à elle. Je ne fus pas surpris de sentir sous mes doigts une vulve assortie au reste de son corps : à peine renflée, la fente cernée de poils clairsemés, elle s’ouvrit docilement sous mon doigt.

— Il ne faut pas… Il faut que je pense à Bobby Lee… J’explorai les reliefs délicats de son con, les trouvant humides d’une bave épaisse comme de la crème. Elle se tortillait contre moi, serrant mes cuisses entre ses phalanges tout en collant ses fesses à mon pubis. Lorsque j’effleurai son clitoris, minuscule et pointu, elle fut prise de frissons et défit elle-même le premier bouton de son pantalon pour que je puisse mieux la caresser.

— Oh, c’est… c’est trop, Zep ! Arrêtez !

Je la branlai ainsi un moment, frôlant son bouton en plaquant mes doigts dans la fente, laissant leur extrémité agacer l’entrée de son vagin. Elle haletait de plus en plus malgré ses efforts pour ne pas faire de bruit et me mordillait la lèvre. Je ralentis avant qu’elle ne jouisse.

— Penny, je te veux ! Je te veux vraiment… et toi aussi !

Elle ouvrit les yeux et recula la tête pour me regarder. Son visage s’était coloré et son front luisait de transpiration. Elle avait le regard vague, presque hébété.

— Oui… oui, moi aussi…

Son expression n’avait plus rien de malicieux, elle semblait soudain sans défense, aussi niaise que sa silhouette était juvénile.

— Tu me le feras doucement, hein ? Sans me faire mal…

Lentement, elle défit sa braguette, bouton après bouton.

— Il ne faut pas que je crie à cause de Bobby Lee, tu comprends… Tu ne me feras pas mal, promis ?

Son pantalon de toile glissa sur ses hanches tandis que je hochais stupidement la tête, murmurant des mots rassurants sans vraiment comprendre. Elle eut un sourire coquin, à la fois excité et embarrassé, et d’un geste pressé baissa son slip de coton jusqu’à ses genoux.

— Comme ça, au moins, je n’aurai pas peur, tu comprends…

Tout cela me semblait parfaitement irréel. Je n’arrivais pas à croire que son jeu du oui-et-non nous mène là. Mon corps réagissait malgré moi au spectacle de la petite Penny baissant sa culotte en me tournant le dos, exhibant ses cuisses menues et, sous la chemise à carreaux, la fossette qui soulignait le bas de ses fesses pommées. Je n’osai croire en fait qu’elle allait me faire un tel cadeau en s’excusant presque.

Elle se pencha en avant, se courbant sur la tablette du coin repas et releva sa chemise haut sur ses reins.

— Pas trop fort, hein ? Il ne faudrait pas que ça me fasse crier…

Elle avait dit cela en chuchotant, avec le ton d’une gamine qui fait une bêtise en cachette de ses parents. Elle n’attendit pas de réponse et se laissa aller sur l’acajou de la tablette, le visage sur ses paumes, les yeux fermés.

— Si tu fais doucement, ça ne me fera pas crier et il n’entendra rien…

Ainsi, presque nue, elle ne faisait pas plus vieille qu’habillée, peut-être même moins. Elle avait la taille bien marquée mais des hanches étroites comme si sa croissance n’était pas achevée, des petites fesses hautes, rondes sans être volumineuses. Entre ses cuisses à demi écartées, son sexe dépassait légèrement en un double bourrelet parsemé de rares poils bruns qui ondulaient au bord de la fente.

Je ne pris pas vraiment le temps de la détailler, j’étais gagné par une sorte de fébrilité qui faisait trembler mes doigts et rendait ma bouche pâteuse. Je me précipitai comme si j’avais eu à redouter qu’elle change de nouveau d’avis et se rhabille sans m’avoir laissé le temps de jouir d’elle. Du reste, cela ne manquerait certainement pas d’arriver si Bobby, vers lequel je jetai un regard inquiet, se réveillait, ce qui semblait imminent à sa façon de gigoter sur son petit lit.

Tout en dégrafant mon ceinturon, je m’accroupis derrière elle et lui léchai hâtivement la raie, bavant sur le petit anus brun-ocre, enduisant de salive épaisse son pourtour plissé. Comme je me relevai, manquant dans mon affolement d’arracher les boutons de mon blue-jean, elle tendit une main derrière elle et la passa entre ses fesses, cherchant à tâtons son orifice anal, puis y poussant une phalange enduite de bave, achevant la préparation.

— Oh, viens ! Viens dedans maintenant !

Je m’avançai d’un pas et laissai ma queue raide battre dans la raie. Dans cette position, la différence entre nous – ses hanches étroites, ses fesses à peine arrondies et mes cuisses solides, mon membre épais – semblait encore plus frappante. Je posai la main sur ses reins, guidant de l’autre mon pénis rigide dans la raie.

— Doucement, hein, Zep ! Ne me fais pas trop mal !

J’hésitai une seconde, tant j’avais l’impression d’enculer une gamine. Entre les rondeurs menues de son derrière, ma verge paraissait disproportionnée et je ne voyais pas comment mon gland enflé et luisant pourrait forcer les replis brunâtres de son anus sans la blesser. Penny trancha pour moi.

— Fais-le-moi vite ! J’ai peur qu’il se réveille !

Elle se cambra, creusant davantage les reins, et poussa son cul vers moi. Je fis l’inverse, maintenant ma queue à l’horizontale en avançant légèrement le bassin. Penny colla la bouche à son avant-bras pour étouffer son râle, mais cela n’avait rien d’un cri de douleur. Son sphincter s’était dilaté sans résister, s’ouvrant docilement à la première poussée pour laisser passer mon gland tout entier. Je m’immobilisai un instant, contemplant ma queue large maintenant fichée dans le trou du cul étonnamment souple de cette fausse gamine.

Elle n’avait poussé qu’un seul râle, au moment de la pénétration, mais elle respirait maintenant si bruyamment que je craignis un instant qu’elle ne réveille son fils. Je guettais sa respiration, le bruit des draps qu’il froissait en s’agitant sur son petit lit… C’était presque elle qui me guidait : en haletant elle tendait la croupe vers moi, donnant de petits coups de reins qui l’empalaient à chaque fois davantage et je continuais à m’enfoncer dans son rectum lisse et chaud. En quelques instants, ma queue, pourtant de bonne taille, avait été absorbée jusqu’à la garde par le petit orifice étoilé.

Malgré toutes ses mises en garde, Penny ne semblait pas ressentir la moindre douleur, bien au contraire. Elle ondulait du bassin en creusant les reins, agitait son cul mince sur mon manche, claquant contre mon pubis ses fesses que la sueur rendait brillantes. Elle qui avait l’air si juvénile, à combien d’hommes avait-elle donné son cul pour être aussi large ? En regardant ma queue coulisser dans son rectum, rentrer et sortir de son anus avec autant de facilité, j’avais du mal à croire qu’il s’agissait seulement pour elle d’éviter de se trouver enceinte. Ce ne pouvait être que ce qu’elle préférait.

Je me retirai subitement et mon membre luisant sembla couler hors de son cul sans effort. Elle tourna son visage vers moi, me lançant un regard oblique avec la même expression hébétée que lorsqu’elle avait retiré son pantalon.

— Non, ne te retiens pas…

Je ne pouvais détacher les yeux de son derrière. Entre ses petites fesses écarquillées, l’anus restait ouvert, le sphincter distendu béant sur le puits rouge sombre des muqueuses dilatées par le passage de mon membre. Elle continuait à chuchoter avec un ton humble, s’excusant presque.

— Continue, ça ne fait rien… Je sais que je suis un peu longue…

Je ne la laissai pas continuer, je n’eus qu’à repousser mon manche du bout des doigts pour qu’il retrouve tout naturellement le chemin de son cul et s’engouffre tout entier dans l’orifice béant, avec un mouvement fluide comme si cela avait été son étui naturel.

Elle se tut et étouffa un gémissement au creux de son bras. Passant une main sur son ventre et saisissant sa jambe de l’autre, je la soulevai facilement, la maintenant quelques instants ainsi, au-dessus du sol, fichée sur ma queue comme sur un pal. Puis je me laissai tomber sur un tabouret, la plaquant contre moi, assise sur ma bite.

Elle me semblait encore plus large dans cette position, sans doute parce que je ne pouvais la pénétrer aussi profondément. Je posai la main sur son pubis à peine renflé, caressant le mince bouquet de poils ondulés qui surmontait la fente. Lorsque je commençai à toucher son bouton pointu, elle se mit à ruer, claquant ses fesses ouvertes contre mes cuisses. Elle semblait avoir totalement oublié son rejeton.

— Oui ! Oui ! Fais-le fort maintenant ! Fort !

Je retirai mon doigt, me contentant de serrer sa vulve dans ma paume. Cette fille – et ce que j’étais en train de lui faire – appartenait à un rêve plutôt qu’à la réalité. J’avais la sensation d’être spectateur de la scène plutôt qu’acteur.

Elle haletait en se tortillant sur moi, me giflant le visage de sa tresse auburn. Je collai la bouche à son oreille ornée d’une boucle en argent travaillé.

— Tu le fais tout le temps, n’est-ce pas ?

Elle agita la tête sans me répondre et je serrai plus fort ses grandes lèvres entre mes doigts, la pinçant à lui faire mal.

— C’est toujours ton cul que tu donnes aux hommes… dis-le moi !

Je la vis se mordre la lèvre comme je continuais à lui malaxer la vulve, serrant les babines délicates entre mes phalanges.

— Oui… oui, je… depuis Bobby…

Ses murmures étaient hachés, elle avait le souffle court. Elle se laissa aller contre ma poitrine, contractant son ventre pour s’empaler aussi loin que possible sur mon pénis et tourna vers moi son visage rougi, ses cils battant sur ses yeux voilés, fiévreux.

— Ce n’est pas à cause de lui, c’est parce c’est ça que tu préfères, pas vrai ? C’est ça que tu aimes, par-derrière !

Elle hocha la tête avec difficulté et j’écrasai son clitoris sous mes doigts, sachant qu’elle allait jouir.

— C’est… c’est plus fort… par là !

Elle cessa ses coups de reins et fut prise de frissons. Tout entière contractée, presque immobile, elle baissa la tête en jouissant, se mordant le poing pour ne pas risquer d’éveiller son fils par ses râles, même s’il était sans doute déjà trop tard pour ça.

Poussant sur mes talons, je ruai comme une brute entre ses fesses, cherchant à la rejoindre, pilonnant son rectum trop souple.

Elle se détendit rapidement, trop rapidement pour que j’aie pu éjaculer. Elle chercha à se relever mais je la maintenais aux hanches, le retenant contre mon bas-ventre.

— Aïe ! Arrête, Zep !

Elle se retourna, une expression contrariée sur son minois mouillé de sueur, et posa la main sur mon ventre, poussant sur ses jambes pour s’échapper.

— Arrête, ça me brûle !

Elle détourna les yeux avec un soupçon de honte et baissa la voix comme si elle se souvenait subitement de la présence de son gosse.

— Maintenant, ça fait mal !

Je ne la lâchai pas pour autant, bien trop excité pour avoir des égards pour son derrière visiblement aguerri à ce genre de traitements.

— Ouille… Alors, juste au bord, tu veux bien ? Pas trop loin ! Aïe !

— Bobo, maman ?

Sur le petit lit, Boby Lee cherchait sa mère des yeux en se tortillant, essayant de se relever en s’aidant des barreaux.

— Chut ! Fais dodo !

Sans me laisser le temps de réagir, elle se pencha en avant, vers lui. Ses fesses menues se soulevèrent dans le mouvement et libérèrent lentement ma queue luisante. Je l’arrêtai avant qu’elle ne m’expulse complètement et elle s’immobilisa ainsi, pliée en deux devant moi. Elle repoussa le gamin sur le côté et étira le petit édredon bleu sur les montants du lit, formant une sorte de tente qui nous tenait à l’abri de ses regards.

— Veux-tu dormir, petit polisson !

Elle lui fourra sa tétine dans la bouche.

— Maman n’a pas bobo… Maman travaille, tu sais…

Le gamin devait en avoir vu bien d’autres car il roula sur le côté pour replonger aussitôt dans le sommeil.

Sans changer de position, cramponnée d’une main au montant du lit d’enfant, Penny passa l’autre sous elle et se saisit de mon pénis. Seul le gland restait prisonnier de l’anus écartelé et il me semblait énorme. Elle enroula ses doigts aux ongles rongés autour de la colonne, et commença lentement à me masturber.

Peu à peu, le va-et-vient de ses doigts sur mon manche s’accéléra, en même temps qu’elle oscillait d’avant en arrière, branlant mon gland dans son trou du cul.

C’était une vision si obscène, ses fesses de gamine béantes devant moi, son anus tétant mon gland comme une bouche, que je jouis avec violence. Je serrai les mâchoires et les poings, me forçant à me contrôler pour ne pas beugler et surtout pour la regarder jusqu’au bout.

Elle ne se déroba pas, elle m’encourageait même en chuchotant.

— Oui, viens ! Viens dans mes fesses !

Elle resta stoïque pendant tout le temps où je me vidai en elle, me masturbant avec application, courbée en avant. Je voyais ses fesses minces se contracter par réflexe au rythme où mon sperme giclait dans son rectum.

Dès qu’elle sentit mes spasmes s’espacer, puis cesser tout à fait, elle lâcha ma verge. S’étirant légèrement, elle saisit une serviette sur la tablette d’acajou et poussa sur ses jambes pour m’expulser de son cul. Mon gland libéra le cratère d’un rouge brillant de son rectum qu’elle obtura de la serviette, avec un geste vif. Elle se redressa complètement et finit d’essuyer le sperme qui lui coulait encore entre les fesses puis, jetant le bout de tissu souillé dans un coin, elle remonta prestement slip et pantalon.

Après un coup d’œil à Bobby Lee paisiblement rendormi, et une caresse rapide sur ses fins cheveux dorés, elle remit sommairement en place sa frange auburn et passa la manche de sa chemise sur son front. Elle avait retrouvé en quelques instants son minois de jeune fille malicieuse, son air mutin. Elle me sourit chaleureusement.

— Zep, tu veux bien me faire répéter un peu ? J’ai cette scène avec le révérend Barnes demain et je la trouve vachement difficile…

Il semblait que pour elle rien ne s’était passé et, si je n’avais pas eu le jean roulé sur les cuisses et la queue encore tuméfiée et gluante du passage dans son cul, j’aurais peut-être pu me croire victime d’hallucinations.

Elle me tendit son script corné, sans même attendre que je me rajuste, et tout en allant chercher un Coca-Cola dans son minuscule réfrigérateur, elle commença.

— Vous savez, révérend, depuis la mort de mon père les choses ont bien changé au ranch…

Il me fallut quelques minutes pour remarquer qu’elle ne chuchotait même plus…

CHAPITRE VIII

Glenda McInvess arriva le jeudi. Je n’étais pas sur place à l’heure où la Lincoln du studio la déposa sur le set accompagnée de son habilleuse, mais à Poughkeepsie, en train de remplir le pick-up de la nourriture et des boissons que ces artistes avalaient en quantités faramineuses. Je ne rencontrai donc la vedette de notre show qu’à l’heure du dîner, sous les grandes bâches qui abritaient les convives du soleil brûlant en train de décliner sur les Catskills.

Elle était d’une telle beauté que je me pris à envier Mr Stern pour de toutes autres raisons que sa demeure du Hudson Parkway, ses costumes sur mesure ou la façon qu’avaient les acteurs d’échanger des regards entendus en prononçant son nom. Au premier coup d’œil, elle ressemblait à Rita Hayworth, elle avait le même port hautain, la même chevelure rousse tirée en arrière et cette expression à la fois sensuelle et agaçante dans le bas du visage. La ressemblance s’arrêtait là, les yeux de Glenda étaient verts et allongés comme ceux d’un chat ; ses joues et son nez aquilin étaient piqués de quelques taches de rousseur qui tempéraient la froide détermination émanant de cet élégant visage.

Elle avait conservé sa tenue de scène pour s’asseoir à table et sa robe grise dégageait ses épaules à la fois fines et musclées. Son regard glissa sur moi lorsque Bill, le chef de plateau, nous présenta brièvement puis elle retourna à sa cour, me laissant planté là, l’air stupide et la main tendue. Jan fit comme si elle n’avait rien remarqué mais Lee pouffa de rire. N’importe quel petit malin m’aurait fait ça dans mon quartier, je lui aurais cassé la mâchoire sans hésiter, et c’était exactement ce que j’avais envie de faire à miss Glenda McInvess. Au lieu de cela, je serrai mon poing dans ma poche et tournai les talons, écumant de rage sous les commentaires sarcastiques de Lee. J’étais encore un bleu dans le métier mais j’avais toujours imaginé que travailler avec des acteurs n’irait pas sans quelques rebuffades. Aussi, tout en empilant les caisses vides dans le pick-up, je me préparais déjà à la suivante.

En fait, je n’aurais certainement pas été aussi blessé par l’attitude de notre star au rabais, si je n’avais pas traversé une période difficile. Mes rapports avec Jan n’avaient cessé de se dégrader. Elle semblait toujours m’en vouloir de lui avoir forcé la main dans la caravane de Lee, comme si j’avais été seul responsable de ce qui s’était passé cette nuit-là. Paradoxalement, elle ne semblait pas lui en vouloir du tout à elle, au contraire, elle la suivait comme un petit toutou, imitant ses manières et allant jusqu’à adopter son accent de l’Ouest en arrondissant les consonnes. En tout cas, et quelle qu’ait été l’influence de Lee là-dedans, Jan me gardait sa porte fermée.

Quant à Penny, elle se montrait toujours aussi charmante et me traitait comme un vieux camarade, ou un grand frère peut-être, plaisantant gaiement avec moi pendant les repas et venant parfois chercher un peu de réconfort lorsque Mitrikos la persécutait. Malheureusement, quelqu’un m’avait vu rentrer dans sa caravane et les choses étaient déjà assez difficiles pour elle, sans qu’en plus elle se mette à dos les bien-pensants de la profession. Ceux qui veillaient à « l’hygiène morale » des plateaux auraient fait des gorges chaudes de l’histoire : une fille-mère qui reçoit des hommes sous les yeux de son fils ! Ils se seraient fait une joie de signaler notre conduite au studio ou au Comité.

J’avais encore du mal à y croire tant il me semblait que tous les membres de l’équipe n’avaient qu’une idée en tête, sitôt la caméra arrêtée : s’intoxiquer de substances illégales et coucher avec n’importe qui. Mais Penny devait avoir ses raisons.

Je passais donc mes nuits dans une caravane étriquée et puante avec Mo, l’assistant-décorateur obèse qui ne s’intéressait qu’à deux choses : le menu du lendemain et les pièces radiophoniques.

Je maudissais en bloc Lee, Jan, les puritains, le mari de Gertie qui était en permission, les collines verdoyantes et ma propre idiotie qui m’avait conduit à accepter ce boulot de larbin.

Mon second accrochage avec Glenda eut lieu le surlendemain au petit-déjeuner. Comme chaque matin, je m’étais levé à cinq heures trente pour préparer du café par litres, des hash-brown, des œufs, et tout ce que l’équipe avalait gloutonnement sans même y penser avant de se rendre sur le set.

Glenda apparut vers huit heures, comme si elle avait lu la veille le vade-mecum de la parfaite starlette : une demi-heure de retard, des lunettes noires cachant ses yeux sans doute encore bouffis de sommeil, enveloppée dans un manteau noir de cadet de la Navy, un cigarette mentholée au bec.

En la voyant s’avancer de sa démarche maniérée vers la table du petit-déjeuner, je songeai à la tête de ma mère si un jour j’amenais une fille de ce genre-là à la maison !

Je m’étais retourné et resservait à Mo un peu de patates, quand elle commença son numéro.

— Qui est le sinistre abruti qui a préparé ce petit-déjeuner ?

Mon cœur passa à un rythme supérieur comme une auto qui change de vitesse et mes tempes se mirent à picoter, signes chez moi d’une bagarre inévitable. Je m’approchai en souriant, mais d’un sourire à la James Cagney.

— Ah, c’est vous…

Elle trouvait « inouï » qu’avec toutes les fermes des environs, je puisse leur servir du lait en bouteille. Je la laissai finir, calmant mon envie de la gifler en imaginant que c’était moi le patron du studio et que je la convoquais dans mon bureau pour lui administrer une bonne fessée.

Son numéro achevé, elle laissa tomber le mégot de sa Salem dans sa tasse et releva le menton dans ma direction avec une moue insolente.

— Miss, vos désirs sont des ordres. Vous aurez votre lait même si je dois traire moi-même la vache !

Je pris le temps d’allumer une Lucky, cherchant son regard à travers les verres fumés, puis je fis volte-face et grimpai dans le pick-up en claquant la portière.

Je roulai un bon moment à fond de train sans réfléchir, laissant libre cours à ma rage, hurlant des bordées d’insultes dans la cabine du vieux GM qui cahotait sur les routes bosselées. Sans m’en rendre compte, je m’écartai de l’US 9, dépassai Poughkeepsie et me retrouvai devant le chemin de terre qui menait à la fermette des Wilkins.

Outre la Ford 40 de Gertie, il y avait un break Chrysler et la camionnette verte de Bud garés dans l’allée. J’hésitai un instant, mais après tout, je n’étais venu que chercher du lait.

Bud et le mari de Gertie, sergent dans l’Air Force, étaient attablés à la cuisine. Malgré l’heure matinale, il y avait dans la cuisine des relents de viande frite et une bouteille de bourbon posé devant eux sur la table. Ils levèrent à peine le nez de leurs cartes, me jetant un coup d’œil distraitement malveillant, puis Wilkins, sa chemise bleu ciel ouverte sur une bedaine grasse, appela sa femme d’une voix rogue.

C’était trop tard pour le lait, le camion de ramassage était déjà passé, mais Gertie, visiblement ravie de me voir, proposa de me dépanner d’un gallon.

— Il faut faire tout son possible pour aider ses clients, non ?

Elle me fit un sourire radieux en passant les doigts dans son épaisse chevelure blond-roux. Je jetai un regard en coin à son mari, craignant qu’il ne voie là un peu plus qu’une simple amabilité commerciale.

— Al, mon chou, tu veux bien donner son lait au monsieur de la télévision ?

Al ne leva même pas les yeux.

— Tu vois bien que je suis occupé, t’as qu’à lui donner, toi ! C’est ton boulot…

En resserrant la ceinture de son tablier gris, Gertie me fit un clin d’œil : c’était de toute évidence la réaction qu’elle avait espérée.

La porte de l’appentis refermée derrière nous, elle s’approcha de moi, coquette, bombant la poitrine, et fouilla dans la poche de ma chemisette pour y prendre une Lucky Strike.

—  Vous savez, l’autre fois… J’ai pensé à vous tout le temps où il était là !

Elle baissa les yeux, soufflant maladroitement la fumée par le nez et la dissipant d’un revers de main.

— Je savais bien que vous n’étiez pas allé en haut… je n’avais pas entendu l’escalier craquer. Alors je me disais…

Elle baissa la voix, minaudant presque, avec une candeur feinte.

— Je me disais « peut-être qu’il te regarde »…

Elle s’approcha encore et sa poitrine vint frotter contre mon torse.

— Ça me plaisait bien cette idée mais…

Elle me regarda par en dessous en clignant des cils, jouant à la vamp, puis détourna la tête pour souffler la fumée aromatisée sur le côté.

— J’avais peur que ça vous ait… choqué, vous savez, moi et Bud…

Elle me tournait autour avec des mines de jeune fille timide. Sa comédie et l’évocation de la scène que j’avais observée firent gonfler mon pénis dans mon jean.

— Choqué ? Je ne crois pas que ce soit le mot, Gertie !

Je lui pris le poignet et guidai sa main vers mon bas-ventre, la plaquant sur ma queue pour qu’elle sente mon érection à travers le denim. Son sourire s’élargit en sentant ma queue dure. Elle gloussa et jeta sa cigarette à demi consumée dans le bac. Ses doigts suivaient le contour de mon membre, palpant sa rigidité à travers la toile.

— Non, ce n’est pas le mot du tout ! Je dirais plutôt excité, non ?

Elle laissa sa main droite sur mon bas-ventre, roulant la paume sur mon manche, soulevant doucement mes testicules du bout des doigts, et passa l’autre derrière moi, commençant à peloter mon cul. J’eus un petit sursaut, inquiet malgré tout de la proximité de Bud et Al. Elle devina mes pensées.

— Ne vous en faites pas pour eux, ils ne se lèveront pas de leur chaise avant que la bouteille soit vide…

Elle leva vers moi ses yeux bleu-gris, voilés comme ceux d’un chat. Ses caresses se firent plus précises, sa main se plaquant fermement entre mes fesses.

— Vous savez pourquoi j’aime les footballeurs, Zep ? À cause de leur petit cul musclé moulé dans leurs pantalons… Comme le vôtre quand vous vous acharniez sur cette camionnette l’autre jour, penché sur le moteur crasseux…

Elle cessa de me caresser et passa la langue sur ses lèvres. Sans cesser de me regarder, elle dégrafa lentement mon ceinturon et s’attaqua aux boutons de ma braguette.

— J’étais déjà toute mouillée avant que vous ne rangiez votre boîte à outils !

Elle eut un petit rire de gorge et s’accroupit devant moi. Passant les deux mains dans ma ceinture, elle fit lentement glisser mon pantalon sur mes hanches.

— Je savais que vous me regardiez par la grille d’aération… C’est pour vous que je me suis touchée comme ça, pas pour ce rustre de Bud !

Elle me jeta un dernier regard vicieux avant de faire glisser complètement mon caleçon sur mes cuisses. Ma queue libérée se détendit comme un ressort, le gland décalotté. Elle releva la tête, frottant sa joue le long de mon pénis.

— J’ai envie de vous faire plaisir, Zep… Je veux que vous reveniez souvent me voir…

En me parlant d’une voix rauque, les consonnes gutturales, à l’allemande, elle frottait son visage contre ma queue tendue, faisant rouler le gland sur son front, agaçant mes testicules contractés du bout de son nez, avec quelque chose de à la fois animal et pervers dans ses gestes.

— Je m’ennuie toute seule ici et maintenant, je vais m’ennuyer de vous…

Elle redressa ma bite sur l’arête de son nez piqueté de taches de rousseur. Je sentais son souffle tiède sur mes couilles gonflées. Je me prêtai à son jeu trouble, si excité par ses agaceries que je me sentais prêt à exploser dès qu’elle me prendrait dans sa bouche ou dans sa main. Elle le sentait aussi et s’en excitait. Elle me fit un demi-sourire, faussement suppliante.

— Promettez-moi de revenir vite !

Je lui aurais promis une Cadillac pour qu’elle me fasse jouir et elle le savait parfaitement. Je dus déglutir pour articuler un acquiescement qui la fit glousser. Elle me prit alors aux hanches et mes fit tourner sur moi-même.

— Penchez-vous, monsieur le footballeur… je vais vous donner envie de tenir votre promesse !

Sa voix était rauque et s’émaillait de plus en plus d’intonations germaniques, trahissant qu’elle n’était pas loin d’être aussi excitée que moi. Je sentis son haleine chaude sur mes reins et m’appuyai au rebord du bac.

Elle saisit mes fesses à deux mains, les pétrissant comme de la pâte à pain, éprouvant leur fermeté, puis je sentis sa langue sur ma peau. Elle continuait à m’agacer, léchant mes globes à petits coups, se rapprochant graduellement de la raie.

— La spécialité de Gertie !

Enfin je sentis sa langue glisser entre mes fesses, taquine d’abord, ne faisant qu’effleurer mes poils, me plongeant dans une excitation nerveuse qui faisait trembler mes avant-bras. Puis elle commença à laper avec plus d’insistance, enduisant toute ma raie de salive. Chaque fois que sa langue passait sur mon anus, j’avais un frisson incontrôlable, tant était intense cette sensation nouvelle.

— Mmh, on dirait que c’est à votre goût, jeune homme…

Elle se pencha davantage et repoussa mes cuisses des paumes, m’incitant à les écarter davantage, à lui tendre mon cul, dans ce que j’avais toujours pris pour une attitude exclusivement féminine. Elle descendit jusqu’à mes testicules qu’elle lécha avec vigueur. Sa langue à la fois douce et râpeuse m’électrisait. De plus en plus échauffée, elle se mit à geindre de façon presque inaudible.

— Qu’il est bon ton petit cul, mon beau footballeur ! Qu’il est bon !

Elle retourna à mon anus, plantant ses ongles dans mes fesses pour mieux m’ouvrir et pousser le bout tiède de sa langue dans mon rectum.

Elle donnait des coups de tête rapides, cherchant à fouiller plus loin mon trou du cul et je sentais son nez s’écraser dans ma raie, ses pommettes frotter contre mes fesses. Elle gémissait plus fort aussi comme si c’était elle qui allait jouir de ses caresses obscènes.

Elle porta ses mains à mon pénis, enveloppant mon gland de ses paumes, le frottant entre ses doigts tout en étirant le manche, comme si elle avait voulu le traire. Elle était si perverse, elle m’excitait tant en m’enfonçant sa langue dans l’anus qu’il ne me fallut que quelques secondes pour jouir. Je me vidai entre ses paumes en tressautant, le ventre agité de spasmes, cognant mon cul contre son visage.

— Oui, décharge tout ! Tout ce que tu as, mon beau !

Elle continua à me lécher et à me branler, massant ma queue, l’enduisant de sperme jusqu’à ce qu’elle ait dégonflé. Je dus m’appuyer à une étagère pour retrouver mon équilibre et parvenir à me retourner.

Gertie me regardait, paupières mi-closes, le visage rougi et luisant de salive, ses cheveux blonds en bataille, un demi-sourire retroussant ses lèvres charnues. Je compris alors ce qu’avait voulu dire Lee à notre première rencontre : « Comme un toutou qui regarde un os. »

— Mmh, toi, j’aimerais que tu reviennes tous les jours !

Les mains encore gluantes de mon sperme, elle me caressa le pubis et les testicules avec beaucoup de douceur, s’essuyant dans mes poils.

— La prochaine fois, c’est toi qui me le feras, d’accord ?

Penchée sur le bac, elle s’aspergea le visage à grande eau.

— Dis, Gertie, tous ces types qui en pincent pour toi, tu n’as jamais penser à leur faire plaisir… tous ensemble ?

Elle se retourna, le visage mouillé d’eau fraîche et l’œil brillant.

— Zep, on dirait que tu lis dans les pensées !

Elle rit, puis eut un geste du pouce vers la maison.

— Mais avec ces deux-là, pas la peine d’y penser…

Elle baissa la tête un instant puis son regard remonta vers moi. Battant des cils et gonflant la poitrine, elle faisait de nouveau l’actrice.

— Mais avec des types dans ton genre…

Elle me prit le bras et me guida vers la sortie.

— Des amis à toi peut-être…

Bud et Al n’avaient effectivement pas bougé d’un pouce, seul le niveau du bourbon dans la bouteille avait quelque peu baissé. Je dis à Gertie d’ajouter le lait au reste de la facture et Bud leva vers moi ses yeux de fouine.

— Vous buvez du lait, vous autres, les gens de la télé ? Moi, je croyais que c’était strictement bloody mary au petit-déjeuner !

Ils éclatèrent de rire tous les deux et Gertie me regarda regagner le pick-up depuis le porche. Comme je démarrai le V8, elle me fit un geste d’au revoir.

— Et pour la party dont vous m’avez parlé, celle que vous comptez organiser… vous pouvez compter sur mon aide ! À cent pour cent !

CHAPITRE IX

Depuis que Jan me boudait, j’avais appris à connaître Mo, mon compagnon de chambrée, et il avait plus d’une corde à son arc. C’était d’abord un excellent acteur. Il imitait à la perfection Ralph Bellamy, James Mason, ou même Louis Jourdan, avec son pompeux accent français et sa façon de relever les sourcils pour se donner l’air profond. De plus, il chantait juste, d’une belle voix de basse. Ses préférences allaient au bel canto, mais sous mon influence, il se mit au doo wop et au grand Frankie Sinatra et la nuit tombée, au lieu de courir d’une fille à l’autre, je le retrouvais, avec Bill, le chef de plateau, et Steve, un mécanicien. Nous chantions de vieilles rengaines ou en improvisions de nouvelles en claquant dans nos mains et en nous enivrant de Schlitz payée par la production.

Le jeudi soir fut particulièrement gai. Nous nous réjouissions tous de retourner en ville le lendemain. Le syndicat des techniciens du spectacle était tout-puissant et il était hors de question que ses adhérents passent un autre week-end de travail forcé dans les collines de Dutchess County. Chacun faisait la réclame de son quartier, évoquant les rues grises de Newark ou de l’East Side comme autant de merveilleux villages. Je me mis à vanter le South Bronx, les copains du Stoop et Rita Gennaro avec un lyrisme qui les fit éclater de rire. Dans ma bouche, le Yankee Stadium et ses abords insalubres avaient l’attrait des Pyramides.

Mais c’était compter sans Glenda…

Stern arriva le vendredi peu après le déjeuner. Il descendit de sa Caddy – une El Dorado noire – avec l’allure d’un tsar. Malgré ses lunettes aux verres épais, il était d’une élégance princière, sa calvitie dissimulée sous un feutre anthracite et son début d’embonpoint sous un costume sur mesure.

Il était assez normal qu’il vienne se rendre compte en personne du déroulement du tournage de cette série sur laquelle il misait beaucoup. Certaines mauvaises langues y virent aussi l’occasion pour lui de rendre visite à sa star et maîtresse. D’autre part, Mo m’apprit qu’il possédait un ranch à vingt-cinq miles au nord, sur la route de Saratoga.

Il passa à peine une heure sur le set, s’entretenant avec Mitrikos et goûtant du bout des lèvres à mon mauvais café, avant de remonter dans sa Cadillac.

Quelques minutes après, Jan vint m’annoncer que Mr Stern avait eu une idée merveilleuse. Je sus que c’était une mauvaise nouvelle dès que je l’entendis prononcer « merveilleuse » avec cet enthousiasme forcé qui m’exaspérait. Toute l’équipe artistique était conviée pour le week-end au ranch, une façon « fabuleuse » d’allier travail et plaisir. Je fis l’imbécile : cela ne me concernait en rien, de toute façon, je rentrais à New York.

Je finissais de préparer mon sac lorsque Glenda survint sans se donner la peine de frapper à la porte entrouverte. Elle portait encore sa tenue de scène et le contraste entre la robe bouffante à corset et les lunettes d’aviateur fichées dans ses cheveux m’amusa. Tirant une longue bouffée de sa Salem, elle s’accouda au chambranle.

— Qu’est-ce que c’est que ce sac ? Vous ne comptez tout de même pas emporter votre linge sale chez Stern ?

Sa voix avait quelques inflexions lentes du Sud qui en accentuaient la sensualité tout en me la rendant plus exaspérante encore. Je lui répétai mon intention de retourner à New York le soir même. Elle soupira, lasse d’avoir affaire à un larbin aussi borné.

— Vous n’avez pas compris : vous venez avec nous, point final !

Si elle cherchait à me faire sortir de mes gonds, c’était réussi. Je me redressai et la saisis par les bras, l’attirant près de moi en la soulevant.

— Écoute-moi bien, miss Rita-Hayworth-au-rabais ! J’ai rendez-vous avec un ami à New York, alors j’irai à New York ! Maintenant, tu peux me faire virer, si ça t’amuse !

Son visage était tout près du mien et je pouvais sentir son parfum, son haleine tiède de bourbon et de tabac. Il n’y avait dans ses yeux verts étirés ni crainte ni même surprise, seulement un peu de curiosité.

— C’est ça, fais-moi renvoyer… Tu veux un motif ?

Je l’attirai plus près et collai ma bouche à la sienne, glissant la langue contre ses dents. Elle n’avait rien de fragile en apparence, pourtant j’aurais pu la plaquer au sol d’une seule main. Je me collai à elle, ses seins, rehaussés par la robe à balconnet, contre ma poitrine, et réalisai en un instant à quel point je la voulais.

Quand je la relâchai, elle ne piqua pas la crise de rage à laquelle je m’attendais. Elle eut un sourire narquois.

— C’est ça, votre façon de régler les problèmes ? Chapeau…

Elle finit sa cigarette en me regardant mettre la dernière main à mes bagages. Quand elle m’adressa la parole, sa voix me sembla plus chaude, comme débarrassée de ses maniérismes.

— Alors, essayez de revenir demain… New York n’est qu’à deux heures d’ici après tout ! Et venez avec votre ami, vous verrez, nous nous amuserons bien… surtout si vous nous ramenez un peu de cette herbe que Lee m’a fait goûter…

Mon sac sur l’épaule, j’allais rejoindre Mo et Stan, le mécanicien, qui partaient dans la Dodge 48 de Bill, quand on me siffla. Lee, les cheveux tirés en queue de cheval, en jean et blouson de motocycliste, sifflait, deux doigts aux commissures des lèvres.

— Attends-nous, Zep ! À nous aussi, notre tante la fée a donné la permission de minuit !

Je vis Jan accourir, essoufflée, ses boucles châtains encore humides d’une douche prise à la hâte. Jan me tendit la clef du break Ford de la production.

— Tenez, cocher, vous conduirez le carrosse !

Les filles se glissèrent à côté de moi sur la banquette de cuir. Le soleil commençait à décliner, colorant les pentes des Catskills de couleurs chaudes qui firent s’extasier Jan. Ce paysage de carte postale me laissait totalement indifférent et je roulais vite, impatient de revoir au plus tôt le Washington Bridge et les eaux grises de la Harlem River, si concentré sur les virages que je n’écoutais que d’une oreille distraite le pépiement des filles.

— Dis, Jan, à ton avis pourquoi est-ce que ton petit ami est si pressé de retourner en ville ? Serait-ce pour y retrouver une autre de ses maîtresses ?

Jan me jeta un regard oblique en se redressant sur la banquette.

— À vrai dire, cela m’est complètement égal !

Son air supérieur m’agaça.

— Si vous voulez tout savoir, mesdames, j’ai rendez-vous avec un ami… Valdi ! Jan le connaît très bien…

Je vis avec plaisir qu’elle rougissait et se mettait à triturer sa bague pour se donner une contenance.

— Ne me dis pas que tu l’as oublié, Jan ! Valdi, tu sais bien, celui…

— Zep, arrête un peu, tu veux bien !

Lee se mit à ricaner et jeta sa cigarette par la vitre entrouverte.

— Jan ! Tu es incroyable ! Non seulement tu sors avec cette brute, mais en plus tu te tapes ses copains ? Dis-moi que je rêve !

Nous avions retrouvé quasi naturellement le jeu que nous préférions, Lee et moi : faire honte à Jan. Rougissante, embarrassée, elle ne savait plus quelle position adopter sur la banquette de la Ford pour fuir nos regards.

— Oh, Lee, je te jure ! Ce n’est pas du tout…

— Je comprends, chérie… Je comprends très bien, c’est un sale type, d’ailleurs ils le sont tous !

Elle rit encore, une expression presque sournoise sur son visage de métisse, et laissa tomber la main sur la cuisse de Jan, juste au-dessus du genou.

— Heureusement que je suis là ! Je suis ton ange gardien, trésor…

Sa main remonta légèrement, soulevant un peu la robe mauve de Jan.

— Je vais te remettre dans le droit chemin, moi !

Il y eut quelques instants d’un silence trouble. On n’entendait plus que le ronronnement de la Dodge. Jan se racla la gorge et alluma fébrilement une de mes Lucky.

— En tout cas, moi, j’ai vachement envie d’aller au théâtre !

Je les déposai devant New York University dans la 8e Rue. Il était convenu que je repasserais les prendre chez Jan le lendemain avant dix heures. En remontant vers le nord, en direction du Bronx, je me demandais ce qu’elles allaient faire d’ici là… Quel genre de pièce Lee allait-elle lui faire jouer au juste ?

Il était déjà tard mais ma mère m’ouvrit la porte avec un air faussement courroucé comme si j’avais simplement traîné un peu en allant à l’épicerie du coin. Elle m’embrassa rapidement puis, tournant les talons, alla à la cuisine passer son tablier.

— Giuseppe, je parie que tu n’as pas fait un repas correct depuis une éternité ! Il n’y a qu’à voir ta mine !

Ce que ma mère appelait « faire un repas correct » consistait à dévorer tout ce qu’elle posait sur la table jusqu’à ce que votre ventre soit au bord de l’explosion.

Après avoir englouti deux côtelettes, des aubergines en sauce et je ne sais combien de boules de riz, je réussis tout juste à me traîner jusqu’au balcon. Je n’avais jamais mis les pieds en Sicile d’où étaient originaires mes parents, mais je l’imaginais, à quelques détails près, comme Howe Avenue un soir d’été. Tous les voisins étaient accoudés à leur fenêtres ou à la balustrade de leur balcon. Les hommes en maillot de corps, bretelles retombant sur leur pantalon de travail, fumaient en silence ou se disputaient avec leur femme. Certains avaient tiré une chaise sur le trottoir et regardaient les gamins jouer au softball en bavardant à voix basse.

Un peu endormi par l’excès de nourriture et le vin épais que m’avait servis ma mère, j’échangeai quelques signes de la main avec les voisins d’en face, bavardai un moment avec le vieille madame Di Cupillo. Je me sentais bien, chez moi. Je n’étais encore qu’un gamin mais je savais déjà que jamais je ne retrouverais ailleurs ce sentiment-là.

Maman venait juste de finir de récurer sa cuisine – elle n’était satisfaite que lorsqu’on pouvait croire que le fourneau venait de lui être livré – lorsque madame Gennaro vint sonner à notre porte. Elle nous amenait un plateau de gâteaux parfumés à l’anis : des tarale. Ma mère la fit entrer avec son air bougon et retourna aussitôt dans sa cuisine refaire un peu de café, nous criant d’allumer la radio si ça nous disait.

Madame veuve Gennaro – que jamais je n’aurais appelé Rita en public – s’assit en face de moi avec un sourire réjoui. Elle était sans cesse en train de faire des gâteaux qu’elle apportait aux gens du quartier. Je ne sais si c’était à cause de son goût pour la pâtisserie, mais depuis toujours, elle évoquait pour moi une friandise ; tout son corps potelé – ses hanches larges qui tendaient le tissu de ses jupes, ses seins opulents qui semblaient toujours compressés dans ses chemisiers noirs – était une incitation à la gourmandise.

En m’interrogeant sur mon nouveau travail, elle rajusta, coquette, son épaisse chevelure brune maintenue par des épingles. Sans vraiment écouter ma réponse, elle se pencha en avant et baissa la voix pour que ma mère n’entende pas, de la cuisine.

— En tout cas, tu m’as bien oubliée, oui ! Pas une fois tu n’es venu me voir ! Pas une fois !

Je n’eus pas le temps de trouver une excuse quelconque, maman revenait avec le café. Je ne pris presque pas part à leur conversation. Sommeillant dans mon fauteuil, je regardais Rita qui, entre deux bouchées de tarale, croisait et décroisait les jambes, m’exhibant fugitivement ses cuisses pleines.

Quand elle partit, je lui laissai une petite minute d’avance puis attrapai ma veste de daim et embrassai ma mère. Elle me tira l’oreille, fronçant exagérément les sourcils.

— Giuseppe, quand est-ce que tu vas te trouver une gentille petite Italienne ?

Elle me relâcha avec un sourire entendu. Je n’aurais pas été surpris outre mesure si elle m’avait dit : « Allez, file et rattrape-la ! » Un instant, je me demandai s’il lui était aussi arrivé d’ouvrir sa porte à un jeune type du quartier, après tout elle avait à peine plus de trente ans quand mon père était mort. Je chassai cette idée et dévalai les escaliers à la poursuite de Rita.

Elle avait dû traîner volontairement, car je la rejoignis avant qu’elle n’atteigne son palier. Je la saisis à la taille, encore fine malgré ses quelques quarante années et son goût pour les sucreries.

— Qu’est-ce que tu fiches là, Zep ? Veux-tu bien me lâcher !

Son ton était sec mais elle prenait garde de parler à voix basse pour qu’aucun locataire de l’immeuble ne nous entende. Je passai les deux mains sous sa jupe légère, caressant ses cuisses nues.

— Qu’est-ce que tu crois, que je suis à ta disposition ? Tu n’avais qu’à venir quand j’étais tranquille, là, j’ai du monde à la maison !

Elle paraissait rogue, mais ce n’était que de la coquetterie. Elle n’avait pas cherché à monter une marche de plus et me laissait la peloter dans la pénombre de l’escalier, glisser mes mains sous le tissu noir jusqu’à la profonde fossette du haut des cuisses.

— Je te veux, Rita !

— Pff ! Il fallait y penser avant, mon petit ! Ma cousine Antonietta est à la maison pour toute la semaine…

Je relevai sa jupe jusqu’aux hanches, apercevant dans la faible lumière ses fesses lourdes et rebondies moulées dans un grand slip de dentelle. Elle me donna une tape sèche sur la main mais ne chercha pas à se recouvrir.

— Viens chez moi, Rita ! Je suis en voiture, je te ramènerai !

Elle me regarda avec un sourire ironique.

— Eh bien ! Ça doit drôlement te démanger, Zep, pour que tu me proposes ça ! Alors les filles de Manhattan ne te suffisent plus, on dirait…

Elle savourait sa revanche, ses yeux noirs brillant dans le noir. Passant la main par-devant, j’effleurai la bosse de sa vulve du bout des doigts. Elle tressaillit puis se reprit et repoussa ma main.

— Pour une fois, ce sera à toi de te montrer un peu patient !

Avec mon sourire le plus désarmant, je repassai la main entre ses cuisses et cette fois plaquai la paume sur le renflement de son pubis, resserrant les doigts sur ses chairs tendres.

— Alors, dans le cellier…

Je vis son visage s’assombrir. Je glissai un doigt sous l’élastique de sa culotte, fouillant dans les poils, trouvant sa fente déjà moite.

— Dans le cellier ? Tu ne penses quand même pas que je fais ça… n’importe où… comme… comme…

Déjà ses pensées n’étaient plus très claires et elle cherchait ses mots pendant que du médius, je titillais l’entrée humide de son con.

— J’ai tellement envie de toi, Rita !

Je retirai mon doigt de son slip et la pris par la main. Le plateau encombré des restes de tarale à la main, la jupe chiffonnée sur les cuisses, elle me suivit. Ses doigts se serrèrent sur les miens et ses yeux brillèrent d’excitation.

Il régnait dans le minuscule cellier une odeur de pecorino et de tomates ; après l’atmosphère étouffante de la cage d’escalier, la relative fraîcheur était agréable. Les bruits de la rue, des cris d’enfants et une radio toute proche nous parvenaient par le vasistas. Je repoussai dans un coin le cageot qui encombrait la table et, saisissant Rita à la taille, je l’y assis. Je m’accroupis devant elle et relevai sa jupe pendant qu’elle la dégrafait pour me faciliter la tâche. À cause de l’étouffante chaleur de l’été new-yorkais, elle ne portait ni bas ni combinaison, ni même de gaine sous sa jupe, rien que sa grande culotte en fausse dentelle blanche. Je la baissai d’un coup jusqu’à ses chevilles et son odeur familière, un mélange de violette dont elle s’aspergeait et celle plus acide de son con, me parvint. Je me redressai pour actionner l’interrupteur et l’ampoule nue jeta une lumière crue sur Rita adossée à la table, jupe troussée, slip roulé sur les chevilles.

— Oh, Zep, qu’est-ce que tu fais ? Veux-tu éteindre ça tout de suite !

Sa voix chuchotée était autoritaire, mais tout en clignant des yeux à cause de l’éclairage brutal, elle ne cherchait pas à dissimuler sa nudité. Je restai debout devant la porte, à la regarder. Son ventre rond, ses hanches larges et ses cuisses pleines qui encadraient son con à l’abondante fourrure brune m’excitaient autant que lorsque je les avais découverts pour la première fois, des années plus tôt.

Rita se cambra avec coquetterie, redressant le buste en tendant le bas-ventre vers moi, prenant la pose comme un modèle dans un magazine cochon.

— Éteins tout de suite ! Je déteste que tu me regardes comme ça, toute nue… en pleine lumière…

J’avais l’habitude de ses simagrées, de ses « non » qui signifiaient « oui », et si elle disait détester ça, c’était bien sûr qu’elle y prenait encore plus de plaisir que moi.

Elle baissa légèrement les yeux et me regarda en battant des cils.

— Tu ne vas quand même pas me dire que tu me trouves jolie… à mon âge !

— Rita, tu es une vraie beauté ! Et tu le sais très bien !

Elle eut un petit rire de gorge. Je la poussai en arrière et lui écartai les genoux. Mon sexe raidit quand ses cuisses s’ouvrirent sur la fourrure brune qui lui dévorait le bas-ventre. Ses poils noir luisant comme ses cheveux étaient si épais que même en pleine lumière, je ne distinguais pas les détails de sa vulve dissimulée sous la touffe dense qui recouvrait tout le pubis jusqu’à l’aine et s’étiolait en un mince duvet à la naissance des cuisses.

Elle se redressa en bombant le torse et passa une main sur son sexe, ébouriffant négligemment les poils drus. Puis leva vers moi un regard aguicheur, plein de fausse pudeur.

— Tu as toujours aimé me regarder là, petit vicieux !

Je me laissai tomber à genoux devant elle et plongeai ma tête entre ses cuisses, repoussant du nez et des lèvres les mèches qui dissimulaient son con, respirant à pleines narines son odeur forte, poivrée, mêlée de parfum bon marché. Elle se mit aussitôt à respirer bruyamment tandis que je retrouvais avec délice son goût musqué, piquant, et me goinfrais de son con odorant, suçant les poils frisés jusqu’à ce que je débusque son clitoris et l’aspire entre mes lèvres, le suçotant comme un bonbon.

Je me redressai avant qu’elle jouisse, la laissant haletante, l’air vaguement déçu. Appuyée sur l’ancienne table de cuisine qui étalait la chair abondante de ses hanches, elle me fixait, la bouche entrouverte, le regard interrogateur, sa lourde poitrine gonflant le tissu noir de son chemisier. Entre ses cuisses largement écartées, son con luisait, détrempé de mouille et de bave, ses poils bruns s’étiraient en deux haies parallèles de chaque côté de la fente du même brun rougeâtre que son gros bouton.

Je la pris aux hanches et la fis tourner face à la table. En me jetant un regard faussement ingénu par-dessus son épaule, elle chuchota du même ton impérieux.

— Ah non, Zep ! Pas question que tu me regardes le derrière en plus ! Tu ne l’as pas assez vu, depuis le temps ?

Mais en même temps, elle s’empressait de se cambrer, les avant-bras sur la table à la peinture écaillée. Sa taille haute et fine émergeait de la vaste sphère de son cul, comme si le buste et le bassin avaient appartenu à deux corps différents, l’échine mince contrastant avec les hanches très charnues, les fesses larges et rebondies. Des deux pouces, j’écartai leur chair un peu molle, ouvrant la raie ocre presque imberbe, où quelques poils épars autour de l’étroite corolle anale juraient avec l’épais fouillis de crins noirs qui recouvrait le pubis.

— Oh, éteins la lumière, veux-tu ! Et arrête de regarder, s’il te plaît ! Enfin, qu’est-ce que tu leur trouves encore à mes grosses miches ?

Je passai le bout de l’index dans la raie, agaçant les replis rosâtres de l’anus qui se contracta. Je laissai mon doigt glisser plus bas, le long du périnée, jusqu’à l’entrée baveuse du vagin où il s’enfonça, s’y coulant naturellement sans que Rita réagisse. Je glissai mon majeur avec et commençai à agiter mes deux doigts joints dans le con béant. Cette fois, Rita laissa échapper un soupir de satisfaction.

— Espèce de vicieux, non seulement il faut que tu regardes mais en plus que tu y fourres les doigts… Cochon !

Elle donnait de légers coups de reins pour s’empaler sur mes doigts comme si c’était mon sexe. Tout en la laissant se branler, je me penchai davantage et effleurai de la langue son anus bosselé. Excité de le sentir se contracter, je commençai à le laper, l’enduisant de salive, essayant d’y enfoncer ma langue, mais Rita était si étroite que c’est à peine si je pouvais y introduire la pointe. Pourtant c’était par là que j’avais envie de la prendre, son vagin était si large et détrempé, mes deux doigts – même écartés – y coulissaient avec tant de facilité que je n’avais pas envie de la baiser. Elle avait raison : j’étais devenu vicieux, il me fallait maintenant quelque chose de plus piquant.

Ses coups de reins commençaient à perdre de l’amplitude comme si elle se lassait de ces préliminaires.

— Dis donc, petit vicelard, est-ce que c’est tout ce que tu comptes faire, y mettre les doigts ? Tu étais plus entreprenant autrefois !

Il y avait dans sa voix une intonation de défi, comme une gamine aurait dit « pas chiche ». Je retirai aussitôt mes doigts de son sexe et me redressai en faisant sauter les boutons de ma braguette. Dégageant ma queue je la fis glisser entre ses grosses fesses pâles, frottant mon gland depuis la naissance de la raie jusqu’au périnée. Rita se redressa sur un coude et tendit la main derrière elle pour empoigner mon pénis.

— Et n’essaie pas de te tromper de chemin, je ne suis pas une de tes négresses à tout faire de Manhattan, moi !

Quand je la pénétrai, elle poussa un râle qui couvrit un instant les cuivres du générique du Abby’s Midnight Broadcast et contracta les fesses, mais ma queue avait déjà forcé l’entrée de son vagin et s’enfonçait loin dans son con, glissant entre les parois souples.

— Mais dis-moi, Rita, si je suis un vicieux, qu’est-ce que tu es toi ?

Je relâchai lentement ma pression sur ses reins mais elle semblait n’avoir aucun désir de quitter sa position, prosternée sur la vieille table écaillée, la jupe troussée sur son ample croupe, ma tige dépassant d’entre les babines velues de son con.

— C’est bon, Rita ? Tu aimes ça, te sentir remplie ?

Elle ne répondit pas, haletant dans le réduit, son visage rond brillant d’une pellicule de sueur. Elle me coula un regard humide, comme si elle craignait que je m’arrête.

Les bruits de la table cognant contre le contre-plaqué du buffet et de mon ventre claquant contre ses fesses charnues semblaient rythmer crescendo la musique de danse que diffusait la radio du voisin.

Je jouis le premier. Ses ruades étaient si violentes et ses râles si aigus maintenant que la cousine Antonietta devait être sourde, sans quoi elle n’aurait pas manqué d’alerter l’immeuble.

Rita jouit avec de longs gémissements, les cuisses agitées de tremblements qui ébranlèrent le vieux buffet. Les jambes fléchies, le visage éprouvé, rougi et luisant de transpiration, elle me regarda par en dessous, avec un air gêné qui disparut presque aussitôt.

— Seigneur, je n’arrive pas à croire ce que tu peux me faire faire, Zep ! Oh, quel cochon !

Elle se pencha pour finir d’ôter son slip de dentelle, roulé en boule à ses chevilles. Elle s’en servit pour essuyer son sexe. Adossée au buffet, elle bascula le bassin en avant, posant une main sur son ventre pour soulever sa jupe tandis que de l’autre elle frottait sa vulve, passant et repassant la boule de coton de bas en haut à travers l’épaisseur de sa toison crépue, la glissant entre ses cuisses, massant avec vigueur ses grandes lèvres étirées et rougies par le passage de mon sexe.

Puis elle rabattit vivement sa jupe et eut un petit rire amusé.

— Pauvre Antonietta ! Elle a dû s’endormir à côté de la radio ! À cause de toi, vilain !

Au moment où elle allait franchir la porte, je la retins et pinçai ses fesses épanouies.

— La prochaine fois, Rita, tu ferais bien de te méfier… je pourrais bien me tromper de chemin !

Elle leva les yeux vers moi, avec cette expression qui semblait dire « tu n’oseras pas », puis se recomposa une mine plus sévère.

— Tu n’es qu’un sale vaurien, Giuseppe !

Elle me donna une tape sur la joue avec sa culotte roulée en boule.

— Tu peux te faire des idées, je ne suis pas prête de faire toutes les saletés que tu veux !

Elle me tourna le dos et regagna la porte de son deux-pièces, comme si elle était fâchée. La main sur le bouton de porte, elle se figea et me lança un regard coquet par-dessus son épaule.

— Est-ce que je dois comprendre que tu as l’intention de revenir avant l’année prochaine ?

— Rita, dès que je pourrai m’échapper de ce nouveau boulot, ma première visite sera pour toi !

Elle sourit avec un profond soupir, l’air de ne pas y croire une minute, puis se retourna une dernière fois en se donnant une tape sur le derrière.

— Je ne t’ai pas dit oui, Zep ! Remarque, je n’ai pas dit non non plus…

Et elle disparut dans l’appartement, refermant sans bruit la porte derrière elle, sans doute pour ne pas réveiller la cousine Antonietta.

Je redescendis les escaliers quatre à quatre, pressé de retourner à Manhattan. Ma vie était ailleurs maintenant, plus à Howe Avenue, et même si Rita avait fait les délices de mon adolescence, elle était loin d’être aussi excitante qu’une actrice…

CHAPITRE X

Il n’y avait évidemment personne à l’appartement de Washington Heights. À une heure du matin un vendredi soir, Valdi pouvait se trouver n’importe où. Dans le lit d’une jolie fille paraissait l’hypothèse la plus vraisemblable, mais il pouvait tout aussi bien être en train de hanter les clubs, voire de flotter entre deux eaux dans l’East River, un sac sur la tête.

Je lui laissai un mot à tout hasard, après tout, Glenda avait insisté pour que je le ramène. J’avais encore ses paroles en tête : « Cette herbe que m’a fait goûter Lee…  » Elle avait une drôle de lueur dans les yeux en disant cela ; il est vrai que si elle était aussi accrochée à la marijuana, elle n’avait guère de chances de s’en procurer dans les collines de Glencott.

Je décidai de tenter ma chance dans le Village et je traversai tout Manhattan du nord au sud au volant de la Ford de la production. Les banquettes de cuir fleuraient encore bon le neuf et je me sentais le roi du monde. Un peu étourdi de fatigue et de l’épais vin rouge que m’avait servi ma mère, je regardais défiler les rues familières. Le sentiment de liberté que procuraient le week-end et la douceur de l’air semblaient avoir attiré tout New York dans la rue : partout des badauds à chapeaux de paille tenaient par la taille des filles en robe légère. Je garai la Ford dans Christopher Street et pris plaisir à déambuler sur les trottoirs encore bondés, humant l’air chargé de parfums d’oignons frits et de notes de jazz qui franchissaient la porte des clubs.

Après avoir marché près d’une heure et croisé quelques visages connus, je n’avais pas retrouvé la trace de Valdi. En fait, je n’y avais pas vraiment compté, j’éprouvais simplement le besoin de me retrouver au milieu de la foule, d’individus de tous les genres et de toutes les races après ces collines désespérément vertes où je supportais les caprices d’acteurs de second ordre.

Je pris un verre au Julius Café et engageai la conversation avec un petit groupe de touristes californiens, mais j’étais trop fatigué pour les suivre dans leur virée nocturne, malgré leur insistance et les sourires aguicheurs d’une des filles, une grande blonde athlétique qui semblait sortir tout droit d’une réclame pour shampoing.

Il était deux heures passées et Washington Square n’était qu’à un pâté de maisons. Je décidai de laisser la Ford là où elle était et, d’un pas presque titubant, comme si j’avais passé la soirée à me saouler, je me dirigeai vers l’immeuble 1900 de Jan.

Les filles n’étaient pas rentrées non plus. Sans doute traînaient-elles encore du côté de Broadway, si leurs salades à propos de théâtre étaient vraies ; à moins que Lee n’ait attiré Jan dans un bar à gouines du West Side. Je pris la clef là où Jan la laissait toujours – dans le pot du fucus à gauche de la porte – et entrai dans l’appartement désert. Elles étaient passées. Dans le salon, l’odeur de tabac de Virginie se mêlait au parfum français de Jan : sur la table basse, deux verres où restait un peu de glace fondue étaient marqués de rouge à lèvres, et sur un fauteuil, des toilettes témoignaient d’une séance d’essayage, plus tôt dans la soirée. J’éteignis la lumière et allai jusqu’à la chambre. Je dormais avant même que ma tête ne touche l’oreiller.

J’eus un sommeil agité. Dans mes rêves, l’image de Rita courbée devant moi se mêlait à celle de ma mère me secouant l’oreille et de Glenda qui décidait que toute l’équipe passerait le week-end à Howe Avenue…

Quand j’entendis leurs voix, je crus tout d’abord qu’elles faisaient partie de mes rêves. Je m’éveillai lentement, me redressai sur le lit, en nage d’avoir dormi avec ma veste, et me frottai les yeux. Je distinguais plus nettement leurs voix maintenant. J’entendis celle, un peu lasse, de Jan.

— Je crois que je vais aller me coucher…

— Déjà ? Oh non, chérie, encore un verre !

Je sursautai alors en entendant une voix grave, masculine.

— Un dernier verre, ma chère Janice, et je file, c’est promis ! J’ai pas mal de route à faire…

Les intonations de l’homme m’étaient familières, mais je n’arrivais pas à mettre un visage sur sa voix. Il y eut le bruit du frigo, puis celui de glaçons tintant contre un verre. Visiblement, ils ne s’étaient pas rendu compte de ma présence.

— Mon cher, vous ne pouvez pas savoir depuis combien de temps je n’avais pas mis de robe !

Le rire de Lee se mêla à ses inflexions rauques puis à celles un peu niaises de Jan, admirative.

— Tu devrais en porter plus souvent, Lee ! Sincèrement ça te va superbement !

L’homme renchérit.

— C’est vrai, Lee, vous êtes divine… Mais vous aussi, ma chère Janice !

Sans bruit, pendant que Jan minaudait une réponse au compliment, j’ôtai ma veste et mes mocassins et, mes yeux habitués à la pénombre, je pus m’avancer dans le couloir obscur, prenant garde de rester sur le tapis pour ne pas faire grincer le plancher.

L’homme, assis dans un fauteuil, me tournait le dos et je n’apercevais que sa large carrure dans sa veste de smoking, le sommet de son crâne dégarni. Lee, un verre à la main, valsait seule au milieu de la pièce, éclairée par la lumière douce de l’abat-jour. Malgré sa mentalité obséquieuse, Jan avait dit vrai : Lee, ses longs cheveux noirs dénoués, sa silhouette longiligne soulignée par une robe rouge qui la moulait jusqu’à la taille et s’évasait sur ses longues jambes, était bien plus belle que dans ses déguisements de mauvais garçon.

Elle s’immobilisa au milieu de la pièce et avala une petite gorgée de scotch.

— C’est pour le théâtre que je l’ai mise… ce qui veut dire que j’ai le droit de l’enlever, non ?

Elle vida son verre d’un trait puis se déchaussa, ôtant ses escarpins vernis sans se baisser et les envoyant valdinguer l’un après l’autre en direction de la bibliothèque. Cela les fit rire tous les trois puis Lee se tourna vers Jan avec un demi-sourire équivoque.

— Tu m’aides, chérie ?

Elle pivota sur elle-même et leva les bras comme une ballerine, offrant à Jan le dos de sa robe à dégrafer. Jan obéit docilement et la robe rouge chuta aux pieds de Lee.

— Regarde, j’ai même mis une combinaison ! Une vraie dame, non ? Et tout ça pour cette pièce assommante !

Elle rit encore et se retourna face à Jan, son visage frôlant le sien.

— Est-ce que tu vas me l’enlever aussi ?

Jan détourna la tête, l’air embarrassé, observant du coin de l’œil l’homme assis dans le fauteuil. Il se racla la gorge et dit de sa voix distinguée, aux intonations bostoniennes.

— Dieu que voilà une idée charmante…

Jan, gênée, chercha une sortie.

— Finalement, ce verre, je crois que je vais le prendre. Elle se retourna face à la porte mais Lee la retint.

— Non, laisse, chérie, je vais y aller !

Elle lui fit un sourire qu’on aurait dit gentil chez quiconque mais qui sur son visage froid évoquait plutôt un serpent à sonnette contemplant sa proie.

En deux enjambées, elle fut à la porte. Il était trop tard pour que je puisse faire retraite vers la chambre à coucher sans qu’on m’entende. Je reculai dans la cuisine et me tassai dans un coin. Lee me vit dès qu’elle eut passé la porte. Je m’attendais à un cri de surprise ou de colère, mais son visage resta presque impassible en me découvrant dans l’obscurité, tapi dans l’angle, à les épier. Elle marqua un temps d’arrêt, les yeux légèrement agrandis. Par réflexe elle jeta un œil derrière elle puis, avec beaucoup de sang-froid, posa un index sur ses lèvres pour m’intimer le silence et me poussa pour accéder au frigo.

— Gin ou scotch, chérie ?

Puis elle baissa la voix et me lança dans un murmure rageur :

— Bon sang, qu’est-ce que vous faites là ?

— Qui est-ce, Lee ?

Elle prépara trois verres de scotch – des triples, au moins – et les déposa sur un plateau.

— Alors, vous n’avez vraiment rien compris ! Imbécile !

Avant de regagner le salon, elle me jeta un regard méprisant qui me donna envie de disparaître entre les carreaux beiges de la cuisine.

Lee leur tendit leur verre et l’homme leva le sien pour porter un toast.

— À notre projet ! Et si c’est une réussite, vous y serez pour beaucoup… Je saurai m’en souvenir, croyez-moi !

Lee avait raison : j’étais un imbécile. Comment n’avais-je pas reconnu plus tôt les inflexions élégantes de Mr Rudolph Stern, vice-président d’ABC ? Mais que faisait-il ici, pourquoi n’était-il pas dans son ranch auprès de la superbe Glenda ?

Jan eut un rire un peu convenu et Lee leva son verre à son tour.

— À nous trois, alors !

Elle se pencha vers Jan, assise à côté d’elle, sur le sofa.

— Qu’est-ce que tu as, chérie ? Tu n’es pas contente que nous soyons là, tous les trois réunis ?

Jan commençait à bafouiller, désarmée par la forte personnalité de la métisse.

— Lee, mais si ! Bien sûr… je…

Lee finit son verre d’un trait et d’un geste désinvolte fit signe à Jan qu’elle ne voulait pas entendre davantage. Elle releva la tête, les yeux pétillants.

— Je sais ! Si nous jouions à quelque chose ?

Rudy buvait moins rapidement, il avala une petite gorgée de scotch et se racla la gorge encore une fois, ce qui devait être une de ses manies.

— Il me semble un peu tard pour jouer aux charades, très chère !

— Non, non ! Je pensais à quelque chose de plus… de plus… amusant ! Pourquoi pas « Jacques-a-dit » ?

La bouche de Jan s’arrondit comme si elle avait vraiment cru un instant que Lee était retombée en enfance. Elle tourna son visage incrédule vers Rudy qui ne partageait pas son étonnement.

— Excellent, très chère ! Oui, tout à fait excellent !

— Rudy, vous serez Jacques, naturellement !

Il croisa et décroisa les jambes dans son fauteuil comme si lui, si flegmatique jusque-là, éprouvait soudain un peu de nervosité.

— Il me semble que ce serait infiniment plus… plus « amusant », si c’était vous très chère…

Lee opina avec un clin d’œil complice vers lui. Tout cela ressemblait fortement à un coup monté, un numéro qu’ils ne jouaient pas pour la première fois.

— Jacques-a-dit : Rudy…

Lee fit semblant de se creuser les méninges.

— Récitez-moi… Annabel Lee !

Rudy s’en tira évidemment très bien, déclamant les vers comme un de ces acteurs anglais qui jouent toujours des types distingués et tordus dans les films de série B. Puis ce fut le tour de Jan à qui Lee demanda de réciter je ne sais plus quoi d’Emily Dickinson. Ils la regardèrent tous les deux se décomposer en rougissant, tandis qu’elle cherchait en vain à se souvenir du poème.

— Chérie, tu n’as pas su ! Tu as un gage… Non, pas la peine de discuter ! Allez, enlève ta robe !

Jan commença à minauder en jetant des coups d’œil obliques vers le fauteuil de Rudy. Pourtant j’eus l’impression qu’elle s’exécutait sans qu’il lui en coûte trop.

Elle ne portait pas de combinaison mais des dessous de dentelle rouge que je ne lui avais jamais vus ; je n’aurais même jamais imaginé qu’elle oserait acheter et porter des sous-vêtements aussi racoleurs. Ils semblaient trop petits pour elle, le soutien-gorge s’enfonçait dans la chair molle de sa poitrine, ses seins pâles débordaient des corbeilles trop pleines. La culotte était presque transparente et laissait deviner sous la dentelle l’ombre du large triangle pubien.

Rudy se racla la gorge pour marquer sa satisfaction de voir Jan se tortiller devant lui, à la fois aguicheuse et mal à l’aise, avant de se rasseoir.

— Il ne faut pas oublier que Rudy est un artiste avant tout, Jan chérie !

Tout en parlant, Lee se leva du canapé et s’approcha de Jan, lui posant une main sur la hanche, la faisant se tourner à demi, comme pour mieux montrer la marchandise à leur patron.

— Pour lui, ce qui compte dans la nudité, c’est la beauté… plastique, comme un sculpteur ou un peintre… Est-ce que je me trompe, Rudy ?

Celui-ci fit claquer légèrement sa langue en reposant son verre vide.

— Pas du tout, ma chère. C’est cela… exactement ! Mais n’oublions pas le jeu, je vous en prie !

— Oui, bien sûr !

Lee fit semblant de réfléchir intensément, posant la main sur son front, tandis que Jan se rasseyait sur le canapé.

— Jacques-a-dit… Rudy, enlevez-moi ma combinaison !

Il se leva, dépliant son grand corps avec une certaine élégance, et, d’un geste fluide, fit passer les bretelles par-dessus les épaules de Lee. La combinaison de soie tomba sans bruit, comme un rideau dévoilant une statue.

Elle ne portait aucun sous-vêtement et son corps longiligne, nerveux, se découpait sur le mur blanc. La lumière chaude de l’abat-jour projetait des ombres sous ses seins effilés, pointus, au bout sombre presque noir. Elle se cambra, les mains sur ses hanches étroites, dans une posture de défi.

Jan, surprise, eut un frisson en découvrant la nudité de son bas-ventre exhibé tout près de son visage. Elle recula le torse en un geste réflexe.

— Bien, bien… Je crois que c’est à toi, Jan chérie… Mon Dieu, que va bien pouvoir te demander cet affreux Jacques ?

Jan eut un hoquet. Lee lui sourit, passant la main dans ses cheveux, tout aussi à l’aise nue qu’habillée.

Elle avait un bassin osseux et, entre ses cuisses fuselées, son pubis formait une double bosse, si renflée par contraste avec son ventre plat qu’elle en semblait anormale. Sa vulve paraissait d’autant plus obscène qu’elle était intégralement rasée. Aucun poil ne masquait les chairs grenues, la peau mate assombrie par les racines de sa toison dont on devinait le contour naturel à la coloration bistre du large triangle au-dessus de la vulve.

— Est-ce que je te plais, chérie ?

— Oh, je… Oui, bien sûr, mais… je…

Jan baissait la tête, évitant de regarder le sexe que Lee exhibait juste en face de son visage. La métisse continuait à lui caresser les cheveux, lui ramenant chaque fois le visage en direction de son bas-ventre.

— Jacques-a-dit… embrasse-moi !

— T’embrasser ? Mais… Lee… je…

Lee se pencha en avant, s’inclinant vers le visage de Jan qu’elle tenait à deux mains. Sa voix rauque avait des accents presque tendres alors qu’elle forçait Jan à la regarder dans les yeux.

— Embrasse-moi là !

Elle posa un pied sur le coussin du canapé. Son sexe renflé s’entrouvrit, révélant entre les babines rasées des petites lèvres hypertrophiées, chiffonnées comme si cette motte bombée n’avait pu les contenir en entier. Elle se cambra encore, poussant son pied plus loin sur le coussin pour s’ouvrir davantage, et ses lèvres se déplissèrent lentement avec un mouvement qui évoquait l’éclosion d’une fleur carnivore filmée en accéléré.

Le visage de Stern était devenu rougeaud mais sa voix n’avait rien perdu de son assurance distinguée.

— Allez-y, Janice… Il faut faire ce que Jacques-a-dit… Absolument !

Jan secoua la tête avec énergie, trépignant sur le canapé.

— Oh, non, s’il te plaît ! Lee !

La brune la saisit par les cheveux, tirant sur ses boucles pour amener son visage jusqu’à son sexe.

— Mange-la !

Je vis les muscles de ses bras se contracter et Jan poussa un cri de douleur comme elle lui tirait les cheveux, jusqu’à ce qu’elle plaque docilement sa bouche à la vulve rasée, collant ses lèvres à celles, disproportionnées, du con de Lee.

— Là ! Oui, respire ! Tu sens comme tu m’as excitée, Jan chérie !

Jan grimaçait toujours, le visage ridé par la douleur que lui infligeait Lee, ou peut-être seulement par le dégoût qu’elle ressentait à humer le parfum intime de Lee.

Les jambes ankylosées d’être restées si longtemps dans la même position, ruisselant de transpiration, je ne pouvais détacher mes yeux du visage de Jan, du sexe de Lee. J’écrasais mon gland à travers mon blue-jean pour m’empêcher de jouir, tant j’étais excité de la voir ainsi humiliée, forcée par la métisse.

Lee sembla se lasser et libéra Jan, relâchant sa chevelure bouclée. Jan se recula aussitôt, passant les deux mains sur son visage, et Lee se pencha vers elle, promenant son visage contre le sien, comme si elle y cherchait sa propre odeur.

— Alors, est-ce que ça commence à te plaire ?

Jan gardait les yeux baissés, rougissante, les cheveux en bataille, dans une attitude servile, le visage rougi.

— Mmmh, tu ne dis rien, mais je suis sûre que tu vas me gâter encore plus maintenant… Allez, viens par là !

Lee s’assit alors sur le canapé en face de moi et elle écarta largement les cuisses. Sous cet angle, elles me parurent encore plus fines et les deux bosses de sa vulve encore plus renflées.

— Viens voir un peu, Jan chérie ! Allez, au travail !

Son ton était redevenu sec et Jan hésita, une expression soumise et douloureuse sur son visage.

— Jacques-a-dit : Rudy, punissez-la !

Jan leva un visage implorant vers Stern qui lui sourit aimablement, comme si c’était la situation la plus naturelle du monde, une réunion banale entre collaborateurs.

— Il faut toujours faire ce que Jacques-a-dit, très chère… C’est la règle du jeu, comprenez-vous ?

Il passa derrière elle et s’agenouilla, baissant sans précipitation la culotte de dentelle rouge sur les hanches de Jan, exposant sa croupe charnue, les deux fesses pâles profondément fendues.

— Et on ne peut transiger avec la règle, voyez-vous…

Il claqua sèchement la chair souple du derrière de Jan qui frissonna sous le coup.

— Jamais !

Il la frappa plus fort une seconde fois, laissant une marque rouge sur le fessier charnu. Par réflexe, Jan se porta en avant et approcha de l’entrecuisse de Lee qui la reprit par les cheveux et lui plaqua la figure à sa vulve étalée.

— Mange-la bien maintenant ! Oui, prends-la toute dans ta bouche !

Le front plissé de dégoût et de douleur, tandis que Stern continuait à la fesser, faisant claquer sa paume sur la croupe pleine avec une régularité de métronome, Jan s’exécuta, écarquillant les lèvres pour prendre en bouche les babines luisantes. Appuyée au dossier du canapé, Lee regardait Jan la lécher et la guidait le long de sa vulve, l’obligeant à la laper de haut en bas, frottant les nymphes de la bouche, du nez, du menton.

— C’est bien, chérie, tu fais ça très bien !

Son sourire s’agrandit et ses yeux légèrement bridés s’étirèrent, lui donnant une expression à la fois enjouée et mauvaise. Elle repoussa le front de Jan, l’obligeant à croiser son regard.

— Ça lui plaît de te voir t’appliquer comme ça, tu sais !

Stern se laissa aller en arrière, assis sur ses talons pour contempler les fesses opulentes de Jan qui avaient viré au vermillon sous la fessée. Puis, avec des gestes précis et rapides, il défit sa braguette et extirpa une longue queue fine de son caleçon.

— Regarde un peu comme il bande, chérie !

Jan poussa un gémissement plaintif en se retournant, regardant son pénis avec effroi comme si c’était un objet inconnu et menaçant.

— Tu sais ce qui va lui plaire encore plus, Jan…

Lee souleva plus haut les cuisses, les genoux presque sur sa poitrine et Jan releva craintivement les yeux vers elle, oubliant de s’essuyer le bas du visage qui luisait de bave. Lee passa alors les mains sous ses fesses et tira pour les entrouvrir.

— Jacques-a-dit que tu m’embrasses là, maintenant ! Là, entre les fesses !

— Oh non !

Le visage de Jan se fripa, son front et ses paupières se plissèrent comme si elle allait se mettre à pleurer.

— Oh non, Lee, pas ça ! C’est… c’est trop… Tu ne peux pas me demander… pas ça !

À travers ses longs cils recourbés, Lee les regardait tous les deux avec un sourire vicieux, les cuisses écartées et relevées haut, exhibant son con rasé aux chairs sombres et débordantes, son cul grand ouvert, ses fesses menues où ses doigts s’enfonçaient pour étaler la raie sombre. Par vice ou par négligence, elle n’était pas rasée de ce côté-là et l’étoile protubérante de son anus brun sombre était entourée d’une touffe de poils raides et drus, du même noir bleuté que ses cheveux.

— Non, pas ça ! Je t’en prie !

Stern débita une ou deux phrases en latin, sûrement destinées à justifier ses goûts vicieux, puis il saisit la nuque délicate de Jan entre ses longs doigts et serra, l’obligeant à s’incliner vers le cul offert de la métisse.

— C’est un plaisir divin, très chère ! Divin !

Jan gémit et céda, tendant à contre-cœur sa langue qu’il l’obligeait à passer dans la raie. Elle se laissait guider répugnée mais pourtant docile, geignant à mi-voix tandis qu’il se servait de sa tête comme d’un pinceau, faisant passer et repasser sa langue sur tout le pourtour anal, la plaquant parfois davantage pour que le nez s’enfonce dans la fente grasse du sexe.

— Vous aussi, très chère, je suis certain que c’est une attention que vous goûtez !

Jan marmonna quelque chose qui fut couvert par les gémissements de Lee qui semblait comblée, moins sans doute par les attouchements eux-mêmes que par l’obscénité de l’acte auquel ils soumettaient Jan. Tout en encourageant celle-ci à continuer, à mieux enfoncer sa langue, Lee se branlait à deux mains, l’une plaquée dans la fente et l’autre secouant avec violence son clitoris.

— Quelle formidable nature, ma chère Janice ! Je rêve de vous initier à bien d’autres choses ! dit Stern.

Sa diction raffinée et l’élégance de ses vêtements détonnaient avec sa posture, son long pénis pointu qui se soulevait de lui-même et semblait battre la mesure tandis qu’il se rinçait l’œil. Il se penchait alternativement sur la nuque de Jan qui, soumise jusqu’au bout, continuait à lécher la corolle anale tout en émettant de petits bruit plaintifs, ou sur son cul qu’il maintenait ouvert, exhibant entre les larges sphères blanches le bouquet de poils clairs qui masquaient partiellement l’anus brun-rose.

— Vous allez apprendre beaucoup avec Lee et moi, très chère… Beaucoup !

Il relâcha les fesses de Jan et, après avoir enduit ses doigts de salive, les passa dans la raie, écartant les quelques poils clairs pour dégager le trou du cul. Il palpa les reliefs de l’anus quelques instants puis d’un coup y enfonça index et majeur, poussant brutalement. Jan tressaillit, contractant son cul en poussant un petit cri, ce qui sembla échauffer davantage Stern. Il se mit à se branler rapidement.

— Rien ne m’excite plus qu’une belle femme rétive, vous savez…

Jan cria quand il tenta d’introduire un troisième doigt dans son anus déjà brutalisé. Lee aussi continuait à se servir d’elle et jouissait, ou faisait semblant, poussant des râles rauques, se masturbant avec violence tandis qu’elle maintenait la tête de Jan plaquée entre ses fesses.

Dès que Lee eut pris son plaisir, laissant retomber ses jambes et cessant sa masturbation frénétique, Jan releva la tête, s’essuyant le visage des deux paumes et d’un coup de reins, tenta de se redresser.

—  Oh non, surtout ne bougez pas, ma chère ! Pas encore, pas encore !

L’autorité tranquille de Stern eut raison des velléités de Jan et elle reprit sa posture, agenouillée au bord du canapé, tendant sa large croupe rosie vers lui.

— Un effort, très chère ! Juste un petit effort !

Jan soupira et se pencha davantage, passant les deux mains derrière elle pour mieux s’ouvrir les fesses. Tout en se branlant, Stern remuait ses longs doigts courbes dans l’anus, les écartant l’un de l’autre, poussant sur les parois du rectum pour les dilater. Il finit par arriver à ses fins, forçant d’un troisième doigt l’orifice distendu.

— Là, oui ! La prochaine fois… nous ferons… bien plus, Janice !

Sa diction commençait à perdre de sa sûreté, il faut dire qu’il se branlait de plus en plus vite maintenant, l’œil rivé sur l’anus de Jan auquel ses attouchements brutaux avaient donné une teinte rouge vif.

— Beaucoup… plus !

Il éjacula avec un râle, poignardant l’orifice de Jan avec une telle furie qu’il semblait vouloir y fourrer sa main entière. Elle se raidit en gémissant, immobile, subissant passivement l’assaut de Stern qui éclaboussait de sperme la chair rose de son derrière.

Après cela, il se rajusta rapidement et se releva en même temps que Lee qui, comme prise d’un soudain accès de pudeur, se couvrit de sa combinaison pour le raccompagner vers la porte. Jan resta prostrée, le visage caché dans ses mains, le slip à mi-cuisses, les fesses encore cuisantes et souillées de sperme.

Je me tassai dans un recoin de la cuisine, épiant leur conversation.

— Merci, ma chère Lee ! Vous avez été merveilleuse… Une fois de plus ! Et cette… Janice ?

— Oui, Janice.

— Charmante, tout à fait charmante… Vous êtes certaine qu’elle ne m’en voudra pas trop ?

Lee eut un petit rire rassurant.

— Certaine, Rudy ! J’en fais mon affaire…

J’entendis la porte s’ouvrir puis se refermer. Stern semblait se raviser. Il baissa la voix et je dus tendre l’oreille tout en retenant mon souffle.

— Dites-moi, cette petite Penny…

— Penny Dawson ? Celle qui joue la plus jeune sœur ?

— Oui, c’est cela, vous croyez que…

Lee rit en faisant un commentaire admiratif sur l’appétit de Rudy.

— Je vais la voir demain. Quelques mots bien choisis et je parie qu’elle sera à votre merci !

Cela les fit rire tous les deux.

— Très chère, vous êtes tout bonnement irremplaçable !

Cette fois, il partit pour de bon.

J’étais à la fois excité et écœuré par ce que je venais de voir. J’avais envie de me ruer au salon et de me servir moi aussi de Jan comme d’une bête à plaisir. Pourtant, quelque chose me retenait, sans que je sache si c’était de la pitié pour Jan ou du dégoût pour les vicieuse manies de Stern. À moins que ce n’ait été qu’une stupide jalousie…

Lee rentra dans la cuisine et se servit une nouvelle rasade de scotch. Parlant fort tout en croisant mon regard, elle lança à Jan :

— Tu as été parfaite, chérie ! Vraiment excellente !

En retournant vers le salon, elle me lança sa combinaison, me laissant admirer ses fesses haut perchées. J’entendis la voix geignarde de Jan.

— Oh, Lee, comment as-tu pu me faire ça ?

— Allons, chérie, on dirait que je suis la seule à penser à ta carrière, ici !

Je passai le plus clair de la nuit à me tourner et retourner sur le canapé inconfortable, dans l’atmosphère étouffante des nuits d’été à Manhattan. Et au petit déjeuner, Jan, tout sucre et tout miel avec Lee, refusa de m’adresser la parole, me regardant comme si j’étais personnellement responsable de la Deuxième Guerre mondiale…

CHAPITRE XI

En fait de ranch, la propriété de Stern à Glencott, sur la route de Saratoga, n’avait pas grand-chose de commun avec ceux que j’avais pu voir dans le Sud-Ouest quand j’étais encore chez les Marines. Cela ressemblait davantage à un de ces châteaux européens où l’on voit dans les films des types en perruque se livrer à des simagrées ridicules.

Les filles avaient purement et simplement refusé de monter avec moi et s’étaient glissées dans la Chrysler Town and Country en me jetant un regard sombre, pour le plus grand plaisir de Valdi qui crânait, amusé, le bras à la portière du coupé.

Sur l’US 9 je les observais dans mon rétro, riant et bavardant tout en se faisant passer une cigarette de marijuana. On pouvait compter sur Valdi pour ne pas perdre le sens des affaires, ce serait pour lui un week-end fructueux. Mais pour moi ? Est-ce que Stern allait remarquer mon immense talent pour l’épluchage des patates ou la livraison de la bière et me confier le grand rôle que j’attendais ? Je me voyais à peu près autant d’avenir chez ABC qu’à la Yellow Cab Company. Peut-être au fond que Valdi avait raison : j’allais rester un larbin toute ma vie, à moins que je me décide à devenir un petit trafiquant dans son genre…

Mon humeur n’eut guère l’occasion de s’éclaircir ensuite. Je passai une bonne partie de l’après-midi à aider Wilma, la femme du gardien du ranch, à préparer marinade, patates douces et salades variées pour le barbecue du soir. Ensuite je m’accordai une bière et, assis sur le porche, je regardai Stern entraîner sur son green un groupe d’invités. Il se tourna dans ma direction et, soulevant la visière de sa casquette de tweed, m’adressa un salut presque amical. Je m’attendais à ce qu’il m’appelle pour faire le caddie mais il détourna le regard, son attention attirée par les premiers cavaliers de retour de promenade. Sans doute attendait-il Glenda, lui aussi.

Elle arriva bonne dernière et sans réfléchir, j’allai à sa rencontre. Elle montait un étalon bai qui tout comme elle luisait de sueur. Le soleil déclinant accentuait les reflets cuivrés de ses cheveux dénoués. Sa chemise d’homme nouée à la taille, elle était vraiment ravissante. Elle me tendit sa cravache avec une expression de soulagement.

— Oh, Zep, pour l’amour de Dieu, donnez-moi tout de suite une cigarette !

J’allumai une Lucky et la lui tendis. Elle descendit de cheval en s’appuyant sur mon épaule.

— Ce fichu Soliman m’a donné du fil à retordre…

Elle caressa la tête de l’animal qui sembla hennir de plaisir.

— Il a reniflé une jument et il n’y a pas moyen de le tenir !

Elle me fit un clin d’œil en riant doucement.

— Ne faites pas cette tête, mon vieux, je n’ai pas dit ça pour vous !

Elle paraissait beaucoup plus gaie que sur le tournage, comme si elle avait provisoirement renoncé à son numéro de starlette capricieuse et vacharde. L’étalon posa la tête contre son épaule et la repoussa légèrement, peut-être jaloux de l’attention qu’elle me portait.

— Veux-tu me foutre la paix, toi ! Je sais que je dois sentir aussi fort que ta jument, mais ce n’est pas une raison !

Elle rit encore et prenant Soliman par la bride, le guida vers l’écurie.

— Zep, j’ai vraiment besoin d’une bière… Vous voulez bien m’en apporter une ?

Elle était en train de bouchonner Soliman avec une poignée de paille lorsque je revins avec un seau à glace fiché de quatre bouteilles de Coors. Elle but la première presque d’un trait. Le cheval piaffait, nerveux, piétinant la paille sous lui, s’ébrouant, les naseaux dilatés.

— Le pauvre ! Vous avez vu dans quel état il est ?

Elle gloussa en s’écartant légèrement de l’animal pour me laisser voir son membre qui pendait sous lui, recourbé comme une trompe. Elle posa la main sur sa taille dans une posture provocante.

— Sacrée leçon d’humilité pour vous autres bonshommes, non ?

Elle recommença à lui frotter les flancs avec de la paille, agitant ses fesses d’une façon involontairement aguichante.

— Mon pauvre vieux, je voudrais bien faire quelque chose pour toi, tu sais…

Je me rapprochai d’elle à la frôler, lui tendant la Coors que je venais d’entamer.

— Alors, pourquoi est-ce que vous ne le faites pas ?

Elle ne répondit pas et prit la bouteille embuée sans se retourner. Je m’avançai un peu plus, laissant ma cuisse frôler sa hanche.

— Vous ne pensez quand même pas ce que vous dites, Zep…

Je lui pris le poignet et, lentement, dirigeai sa main vers le ventre de l’étalon, comme si j’avais été un golfeur pro en train de corriger son swing. Le long galop au soleil l’avait fait transpirer et l’odeur musquée de sa sueur, mêlées de parfum et de tabac, m’excitait autant que ses formes graciles.

Sa main devint molle dans la mienne, puis tout son corps sembla se détendre aussi et elle se laissa aller contre moi.

— Laissez-moi, Zep… Laissez-moi ! Coucher avec vous serait tout aussi contre ma nature que de… de soulager Soliman !

Je la serrai contre moi, plaquant ma main sur son ventre, là où sa chemise nouée laissait nue une bande de peau, lui faisant sentir que j’étais aussi excité que son satané cheval.

— Je ne couche qu’avec ceux qui ont le pouvoir, Zep… Vous le savez bien, vous !

Je glissai mes doigts dans sa ceinture, caressant son bas-ventre soyeux tout en continuant à guider sa main vers le membre turgescent de l’animal.

— De quoi avez-vous peur, Glenda ? Qu’on vous tape sur les doigts ? Qu’on vous renvoie dans votre Sud natal ?

Les boutons de ses jodhpurs cédèrent sous la pression de ma main et je faufilai mes doigts sous l’élastique de son slip sans qu’elle réagisse. Sa main effleura la trompe du cheval qui frémit avec un hennissement nerveux, comme s’il allait se cabrer et donna de la tête une pichenette à Glenda. Elle recula par réflexe, se collant davantage à moi.

— Doux, tout doux mon beau !

Des deux mains, je tirai sur l’élastique de sa culotte, découvrant le haut de son pubis où s’étirait une flammèche de poils ondulés, d’un roux plus chaud que ses cheveux.

— Oh, bon sang, Zep, qu’est-ce qui vous prend ? Est-ce que je sens la femelle à ce point-là ?

Soliman piaffa de nouveau et elle posa les mains sur son échine pour l’apaiser, me laissant le champ libre. Je resserrai mes doigts sur son con, charnu et rebondi sous ma paume, le triturant avec brutalité, furieux en réalité de la désirer autant.

Sa vulve s’entrouvrit sous mon majeur qui glissa sans effort dans son vagin trempé d’une mouille épaisse, presque poisseuse. Elle ne dit rien, continuant à flatter machinalement le cheval qui s’ébrouait, et laissa aller sa tête en arrière, ses cheveux roux s’étalant dans mon cou et sur mon épaule.

Je glissai un second doigt dans son con large et glissant, la masturbant avec force, tout en cherchant à baisser ses jodhpurs. Je voulais la prendre là, tout de suite, et je me fichais pas mal qu’il fasse plein jour, que n’importe qui puisse faire irruption dans l’écurie, y compris le grand manitou en personne. Glenda plaqua les mains sur les miennes.

— Non, Zep… rien de plus ! Vous n’aurez rien de plus de moi !

Gardant ses mains sur les miennes, elle me guida, remontant mes doigts sur son sexe jusqu’à ce qu’ils pressent son gros clitoris tendre.

— Comme ça, Zep ! Comme ça, c’est tout ce que je veux !

Elle relâcha sa pression sur mes phalanges, me laissant rouler son large bouton sous mes doigts comme je l’entendais. Je passai la main gauche entre nous, sous son pantalon, et dénudai le haut de ses fesses menues. Je les caressai, palpant leur chair molle, puis j’explorai la raie peu profonde, imberbe jusqu’au fin duvet, presque invisible sur les chairs rosées.

Elle se cambra en sentant mes doigts effleurer son anus et serra mon poignet, écrasant ma paume sur sa vulve.

— Plus vite, Zep… Allez-y, plus vite !

Son cul était comme son con, large et souple, légèrement glissant, comme pommadé. J’y enfonçai deux doigts d’une seule lente poussée. Elle se plia en avant, laissant sa tête tomber contre le flanc du cheval fébrile.

— C’est… tout… rien… Rien de… plus…

Je sentis son rectum se contracter, palpiter autour de mes deux doigts pendant que je pinçais son clitoris, entre ses babines charnues.

L’étalon piaffa en la sentant agitée de secousses contre lui, jouissant avec un râle étouffé contre le crin bai.

Je retirai avec précaution mes doigts de son cul et de son con et lui pris la main pour la poser sur ma queue gonflée sous mon pantalon de toile. Elle ne l’y laissa pas et remonta ses jodhpurs avant de se retourner vers moi. Elle referma sa braguette en me regardant par-dessous, un demi-sourire étirant ses lèvres charnues.

— Bon sang, cette douche est carrément devenue une urgence !

Elle passa ses doigts dans ses cheveux, les rejetant en arrière.

— Glenda, vous ne pouvez pas me laisser comme ça !

Elle rit. Un rire cassant qui me donna envie de la gifler.

— Vous voudriez que je vous soulage comme mon vieux Soliman, alors ?

Elle fit claquer ses lèvres en mimant un baiser dans ma direction, puis me contourna pour se diriger vers la porte.

— Je vous trouve très mignons tous les deux, comme ça, avec votre truc tout raide… Mais réfléchissez, Zep, vous avez plus de chance que lui ! Vous, au moins, ne manquerez pas de juments dociles pour vous tendre leur croupe ce soir !

CHAPITRE XII

Il y avait de quoi rire tant la différence entre l’image publique de ces gens-là et leur comportement en privé était frappante. Alors que dans Le Ranch des filles Lester, comme d’ailleurs dans toutes leurs productions, il n’y aurait pas la moindre allusion, aussi discrète soit-elle, à la sexualité des personnages – un peu comme si, chez ABC, les bébés arrivaient avec la cigogne – et que la consommation d’alcool y serait montrée comme une pure manifestation de Satan, tous ces acteurs, producteurs et autres béni-oui-oui devant une caméra ne pensaient visiblement qu’à se saouler, se défoncer et baiser.

Vin, bière et bourbon avaient coulé à flots pendant qu’ils avalaient les côtelettes, poulets et travers que Wilma et moi avions préparés, mais la party ne démarra vraiment qu’à la nuit tombée, dans l’immense salon lambrissé du ranch.

Glenda tira Stern du fauteuil club où il était installé et l’entraîna pour un boogie-woogie. Tous les deux dansaient à merveille et Stern, malgré son âge et sa corpulence, s’agitait sur le plancher avec une agilité étonnante. Il remuait bras et jambes à la façon des Noirs, à la fois déchaîné et gracieux. Ils furent salués par une salve d’applaudissements. Pendant qu’il reprenait son souffle, remerciant de petits gestes de la main, dominant sa cour de toute sa hauteur, Glenda alluma un des joints dont Valdi avait déjà dû inonder toute l’assemblée. Il y eut un frémissement parmi les invités, comme s’ils attendaient le jugement du roi Arthur en personne. Quand la rousse lui tendit la cigarette, tout le monde parut retenir son souffle, suspendu au bon vouloir du maître. Stern prit le joint et tira une profonde bouffée. Il y eut un hourra de soulagement, une acclamation générale pour le souverain de Glencott. Mais moi, je gardai les mains dans les poches, ce que je voulais c’était baiser sa reine dont l’odeur m’entêtait encore.

Valdi était comme à son habitude, c’est-à-dire comme un poisson dans l’eau. Il portait un costume bleu nuit avec une chemise mauve et, peut-être sous l’influence des beatniks du Village avec qui il traînait toute la journée, il avait laissé pousser ses favoris et ses cheveux, qui frisottaient sur la nuque.

Hormis les inévitables allées et venues nécessaires à son gagne-pain, il était le plus souvent près de Ruth Stenton, l’actrice qui interprétait Dottie, la seconde des filles Lester. Elle ressemblait à Dorothy Malone avec sa boule de cheveux platine décolorés et ses sourcils noirs. Obnubilé par Glenda, je ne lui avais guère prêté attention depuis le début du tournage. Je l’avais trop vite cataloguée starlette typique, fausse blonde idiote et sans intérêt, incontournable sur les écrans de l’époque. J’étais loin d’imaginer à ce moment-là qu’elle serait – après avoir changé de pseudonyme, d’agent et de coiffure – la seule des trois filles Lester à devenir une véritable vedette à Hollywood.

Valdi, sans doute soucieux de me voir rester à ronger mon frein dans un coin, me fit signe de les rejoindre.

— Dis-moi, Hermano, tu aurais pu me présenter plus tôt à Ruth ! Bon Dieu, nous avons grandi à deux pâtés de maisons l’un de l’autre !

En levant son verre, Ruth m’adressa un clin d’œil. Elle avait des yeux noirs un peu trop écartés et un visage osseux mais qui ne manquait pas de charme.

— Hé, les gars, surtout ne dites à personne que mon vrai nom est Asuncion Alvarez, ou plus personne ne me pincerait les fesses dans les cocktails… alors, pensez, pour avoir un rôle !

Ruth ne manquait pas d’humour et elle était loin de se croire arrivée à cause d’un second rôle dans un feuilleton. Elle suivait les cours de l’Actor’s Studio et, selon ses propres termes, espérait « devenir une vraie actrice un jour ».

Leur compagnie me remonta un peu le moral jusqu’au moment où, tous plus ivres les uns que les autres, les couples commencèrent à s’égailler dans la maison. Glenda semblait avoir abusé de la marijuana et, tandis que Stern racontait quelque anecdote piquante à un nombre réduit de courtisans, elle se cramponnait, livide, aux accoudoirs de son fauteuil.

Jan m’avait battu froid toute la journée et je fus surpris de la voir s’approcher de moi, roulant un verre de brandy entre ses paumes avec cet air de gamine prise en faute que lui donnait parfois l’excès de boisson et qui m’avait tout de suite excité chez elle.

— Tu n’as pas l’air de t’amuser beaucoup, Zep…

— Je me demande ce que je fais ici au juste… et j’ai sommeil.

Elle leva vers moi ses yeux bleus arrondis.

— Oh, tu sais, c’est Rudy qui a attribué les chambres et… enfin, ce n’est pas moi qui…

Elle se mit à rougir jusqu’à la racine des cheveux, interprétant ma déclaration comme une allusion au fait que j’avais partagé son lit pendant assez longtemps pour avoir des droits sur elle. Lee, qui depuis la veille semblait avoir adopté la robe au lieu du pantalon d’homme, s’empressa de voler à son secours.

— Oui, Rudy nous a placées dans la même chambre… Je sais que vous adoreriez vous joindre à nous, mais, voyez-vous, vous n’êtes pas invité ! Salut.

Elle prit Jan par le coude et l’entraîna vers les escaliers.

Je fus le seul à dormir au rez-de-chaussée. Ou plutôt à essayer. J’avais du mal à trouver le sommeil : l’abus d’alcool et surtout la frustration me maintenaient éveillé, face au lit pliant dressé pour Valdi et qui était resté vide. Je finis par me lever pour retourner dans la spacieuse cuisine dont la porte-fenêtre donnait sur le perron. Je pris une bouteille de lait – ma mère prétendait que cela aidait à trouver le sommeil – et allai m’installer dehors, dans la nuit tiède.

Je somnolais quand j’entendis du bruit derrière moi. Penny, en chemise de nuit, cherchait une casserole. Elle sursauta en me voyant, puis rougit.

— Je vais faire chauffer un peu de lait pour Bobby Lee… Il s’est réveillé !

Elle rougit encore et, cette fois, détourna le regard, s’affairant, ouvrant les placards au hasard à la recherche d’une casserole. J’en pris une petite là où Wilma les rangeait et la lui tendis.

— Qu’est-ce qui l’a réveillé, Penny ? Est-ce que quelqu’un t’aurait fait crier aujourd’hui ?

Elle versa le lait d’une main hésitante, sans regarder dans ma direction.

— Il a fait un cauchemar, le pauvre chou ! Il faut dire, avec toute cette agitation…

Elle se reprenait au fur et à mesure qu’elle parlait.

— Même moi, vous savez, c’est à peine si je ferme l’œil, tout le monde est tellement méchant avec moi sur ce tournage ! On dirait qu’ils me détestent tous ! Même vous, au début, vous me faisiez répéter et puis, hop, terminé !

Je restai bouche bée devant sa mauvaise foi. Elle coupa le gaz et versa maladroitement le lait dans une tasse. Je m’avançai et posai la main sur sa hanche.

— C’est faux, c’est toi, Penny, qui m’as fermé ta porte ! Moi je ne demanderais qu’à…

Je commençai à caresser la chair élastique de son derrière menu à travers sa chemise de nuit, mais elle recula, fuyant ma main. Le souvenir de cette soirée dans sa caravane, de sa façon perverse de m’offrir ses fesses, que je venais de sentir nues sous la chemise, avait fait raidir mon sexe, mais elle poursuivit, indifférente.

— Enfin, j’espère que tout cela va changer… maintenant que Mr Stern m’a remarquée !

Nos regards se croisèrent et ses pommettes virèrent à l’écarlate.

— Il me trouve épatante dans mon rôle ! Il dit que j’ai beaucoup de talent !

— Et toi, tu le trouves comment ? Un peu vicieux, non ? Mais je suis sûr que ça t’est égal qu’il réveille Bobby, lui ?

Je la plaquai contre moi et soulevai sa chemise de nuit pour toucher sa peau, sentir la souplesse de son petit cul, mais elle se débattit.

— Foutez-moi la paix ! Avec lui, au moins, j’ai un avenir !

Elle sortit en hâte, semant derrière elle quelques petites flaques de lait chaud. Je balançai la bouteille contre le carrelage et elle explosa, remplissant les deux éviers de débris de verre…

Je ne sais pas ce que j’aurais fait – probablement, casser un peu plus de vaisselle avant d’emprunter le pick-up et de filer jusqu’à la Grosse Pomme –, si je n’avais pas vu la tête de mon ami Valdi apparaître à la porte.

— Hermano, como te va ?

Il entra dans la cuisine, les cheveux en bataille, avec pour seul vêtement son boxer blanc. Derrière lui se tenait Ruth. Curieusement son maquillage et sa coiffure platine avaient parfaitement résisté à leurs ébats et elle semblait prête à sortir dans le monde. Hormis sa tenue bien sûr, car elle ne portait qu’une nuisette rose. Elle eut pour moi un sourire mi-amical, mi-ironique en avisant les dégâts.

— Hum hum… Eh bien, ça m’a tout l’air d’une querelle d’amoureux !

Elle contourna Valdi et se planta devant moi, une main à la taille et l’autre en l’air dans une posture faussement maniérée.

— Y a-t-il quelque chose que je puisse faire pour vous ?

Elle avait pris un accent british snob, pour montrer qu’elle plaisantait, mais ses yeux un peu trop fardés disaient, eux, le contraire. Elle garda quelques instants la pose, pour me permettre de mieux détailler son corps à travers la courte nuisette légère. Le nylon rose était si fin, presque transparent, que je distinguais nettement les larges mamelons qui tendaient le tissu et devinais entre ses cuisses le large triangle plus sombre de son pubis. Valdi se mit à ricaner. Le charme rompu, elle se dirigea vers le réfrigérateur.

— Seigneur ! Je ne sais pas ce qui m’arrive, mais j’ai une faim de loup !

Elle se retourna vers nous avec une œillade complice.

— Ou plutôt si ! Je crois que je le sais très bien !

En riant, elle se pencha vers l’intérieur de l’énorme Frigidaire, prenant son temps pour y choisir de quoi grignoter. Sa chemise de nylon était si courte que dans cette position, elle nous exhibait ses jambes superbes, dorées par le soleil, ses cuisses à la fois fines et bien galbées jusqu’à la profonde fossette qui marquait la naissance des fesses, qu’on devinait rebondies.

Elle finit par se redresser, un morceau de cheddar, des cornichons et un pot de pâte de chocolat Hershey’s à la main. Se tournant à demi, avec un ton équivoque, elle me demanda :

— Vous êtes sûr que ça ne vous dit rien ?

Elle s’assit, grignotant de bon appétit les jambes croisées haut, se régalant autant de la nourriture que de notre convoitise.

— Querida, te voir manger, ça m’excite ! dit Valdi. Elle rit, manquant s’étouffer en avalant la dernière bouchée de fromage.

— Je suis sûre que tu es encore en train de te vanter, guapo !

— Me vanter ? Tu veux voir si je me vante ?

Elle prit une de mes cigarettes sur la table et l’alluma en regardant Valdi avec une lueur de défi. Ce n’était pas la chose à faire, ou plutôt si, c’était exactement ce qu’il fallait faire : Valdi ne fit ni une ni deux et baissa son boxer-short, exhibant sa queue déjà à moitié raide, l’énorme gland rougi et gonflé. Il posa la main sur l’épaule de Ruth, comme une invite.

— Val, tu n’es qu’un sale égoïste ! Tu vois ton ami en pleine déroute sentimentale et tu ne penses qu’à ton plaisir à toi…

Elle détourna légèrement la tête, comme si elle avait été choquée pour de bon, et exhala une longue bouffée de fumée bleutée avant de lever vers moi des yeux brillants.

— Non… Moi, je pensais plutôt que tu allais me demander de le réconforter un peu… Je m’y connais en peines de cœur !

Valdi se collait contre Ruth, dirigeant sa queue vers son visage, en frottant le bout contre sa joue.

— Querida, je sais que tu t’y connais largement assez pour nous réconforter tous les deux, voilà tout !

Il se tourna vers moi et m’adressa un clin d’œil engageant. Ruth inspira une longue bouffée de sa Lucky avant de l’expédier vers l’évier.

— Toi, on peut dire que tu sais parler aux femmes !

Elle n’en dit pas davantage : se tournant vers Valdi, elle entrouvrit les lèvres et le laissa glisser son gland disproportionné dans sa bouche.

Elle garda les yeux fermés un moment, suçant lentement en creusant les joues, émettant de temps à autre un bruit de déglutition, laissant un reste de fumée s’échapper par ses narines. Valdi, dont la queue gonflait graduellement entre les lèvres sombres de Ruth, me fit signe d’approcher.

Sentant ma présence, Ruth ouvrit les yeux pour me regarder à travers ses longs cils empesés de mascara. Parfaitement impudique, elle continuait à téter le pénis maintenant raide et brillant de salive, les yeux dans les miens. N’y tenant plus, je dégrafai fébrilement mon chino et à mon tour dégageai mon sexe tendu. Elle recula légèrement la tête, libérant le gland de Valdi et un filet de salive lui retomba sur le menton.

— Tu ne seras pas fâché, chéri, si je prends un peu de dessert…

Elle s’adressait à Valdi en battant des cils, minaudant comme une gamine.

— Tu sais, la gourmandise, ça a toujours été mon péché mignon…

Elle frôla ma queue du bout des doigts comme pour éprouver sa rigidité, avant de se retourner pour prendre le chocolat à tartiner derrière elle. Elle ouvrit le pot et, l’inclinant, d’un geste précis, en coiffa mon sexe tendu. Le chocolat me parut glacé et je sursautai.

— Oh, elle a froid, cette beauté ? Attendez, je vais la réchauffer !

Elle retira le pot de Hershey’s et saisit entre deux doigts ma queue enrobée de pâte brune pour la diriger vers sa bouche. Elle écarquilla les lèvres, laissant mon gland entrer dans sa bouche sans le toucher, et ne les resserra qu’à mi-manche, reculant très lentement la tête, lissant le chocolat autour de ma queue.

Elle répéta son geste jusqu’à ce que mon sexe soit à peu près débarrassé de la pâte sombre. Elle ouvrit alors les yeux et m’adressa un regard faussement candide.

— J’ai toujours adoré le chocolat… Vous croyez que je suis trop gourmande ?

Son regard redescendit jusqu’à ma queue poisseuse.

— Oh, il en reste un peu !

Cette fois, c’est sa langue qu’elle passa le long du filet puis sur la tige, revenant lentement vers le gland. Elle lâcha brusquement ma bite et son visage prit une expression courroucée.

— Vous ne sentez vraiment rien… ou est-ce que vous êtes muet ?

Je me sentis stupide et bredouillai bêtement.

— Je… j’adore ce que vous faites !

Valdi intervint.

— Ma belle, tu es la plus formidable suceuse que j’ai rencontrée !

Elle parut satisfaite qu’enfin on reconnaisse ses talents. Elle se leva, souriante, et se dirigea à petits pas vers la porte en balançant ses hanches.

— Valdi, j’espère que tu vas être un gentil garçon et inviter ton ami à passer un peu de temps avec nous…

La porte de leur chambre à peine refermée, nous nous collâmes contre elle, l’un lui empoignant un sein, l’autre la taille. Mais elle nous repoussa fermement jusqu’au lit.

— Bande de goinfres ! On ne vous a jamais appris à déguster ce que la vie vous offre ? À être des gourmets ?

Debout devant le lit défait où nous nous étions allongés, elle fronçait ses sourcils noirs, les poings sur les hanches, comme une mégère de comédie. Puis son visage se radoucit d’un coup, son expression redevint aguicheuse.

— N’ayez pas peur, je n’ai aucune intention de m’enfuir… Tout ce que je veux, c’est qu’on me marque un peu d’appréciation !

Cette fois, je ne serais pas pris de court comme dans la cuisine : ce que Ruth voulait avant tout, c’était des compliments. Elle se retourna et, bien cambrée, nous observant par-dessus son épaule, fit glisser les brides de sa nuisette. Compte tenu de ce qu’elle portait, son strip-tease ne pouvait durer longtemps. Le léger sous-vêtement glissa à ses pieds avec légèreté et elle se retrouva nue. Valdi tapa des mains en sifflant, comme s’il avait été dans un bouge.

Elle avait un corps bronzé et tonique, les muscles saillants aux épaules, le dos dessinant un V net jusqu’à sa taille fine.

— Et vous, Zep, vous me trouvez comment ?

En posant la question, elle se cambra davantage, s’inclinant en avant pour mieux tendre la croupe. Je n’eus aucun mal pour lui dire avec un accent de sincérité qu’elle avait un corps sublime. Entre ses jambes et son dos fin et bronzé, son cul, souligné par la marque du maillot de bain, était une sphère blanche très charnue, profondément fendue, d’une rondeur parfaite.

— Oh, ton cul, Ruthie ! Je tuerais pour ton cul !

Flattée de la déclaration de Valdi, elle se tourna lentement, les deux mains posées sur son pubis, à la fois pour nous exciter par une fausse pudeur aguichante et pour faire se soulever ses seins lourds en les serrant entre ses biceps. Ils étaient plus gros que je ne l’avais imaginé, l’aréole ovale d’un brun sombre. Un peu trop pesants, légèrement tombants, ils semblaient artificiellement posés sur son torse délié. Cette fois, c’est moi qui l’encourageai.

— Oh, Ruth, vous êtes magnifique, montrez-vous toute ! Toute, s’il vous plaît !

Avec une œillade dans ma direction, elle écarta les bras, les soulevant lentement de chaque côté de son corps.

J’étais déjà terriblement excité mais le contraste entre sa chevelure platine et celle, noire et bouclée, qui lui recouvrait le bas-ventre fit gonfler douloureusement ma queue. Elle s’approcha en se dandinant et contourna le lit pour venir de mon côté.

— Zep, ne me dites pas que vous êtes déçu… Que vous préférez les vraies blondes !

Avec un air détaché, elle posa un pied sur le matelas, à hauteur de mon épaule, exhibant son con juste au-dessus de moi. Je ne sais trop quel démenti je bafouillai, les yeux rivés sur l’entrecuisse velue. Sa position écartait le rideau de crin frisé, laissant voir les babines fripées d’un rouge sombre.

— Montrez-moi, Zep ! Et toi aussi, Val ! Montrez-moi tous les deux si je vous plais vraiment !

Je baissai fébrilement mon chino sur mes cuisses et me bagarrai avec ma chemise, tandis que Valdi avait déjà fait valser son caleçon. Le regard de Ruth passait de l’une à l’autre de nos queues gonflées.

— Tu ne seras pas fâché, chéri… Tu sais, je te gâterais aussi, mais ton ami a vraiment besoin qu’on s’occupe de lui…

Elle m’enjamba et s’assit sur mes cuisses, frôlant mon membre de la main droite, tandis que de la gauche elle fouillait dans sa toison brune, se caressant en gardant les yeux rivés dans les miens.

— Il en a vraiment besoin, je le vois dans ses yeux…

Elle entrouvrit de deux doigts ses lèvres pendantes et souleva ma queue à la verticale, la dirigeant vers sa fente vermillon. Elle se laissa lentement retomber, s’empalant sur mon sexe, l’absorbant dans son con qui me sembla brûlant, presque sec. Elle poussa un profond soupir quand ma bite eut pénétré tout entière, ses poils se mêlant aux miens, puis elle s’allongea sur moi, ses seins volumineux contre mon torse.

Je me contrôlais, résistant à l’envie de ruer dans son vagin, la laissant me baiser lentement. Valdi, délaissé, lui prit la main et la posa sur sa queue.

— Occupe-toi de moi, chérie ! Tu m’excites trop !

Elle le caressa distraitement, soupirant de plus en plus profondément en se branlant sur ma queue. Mais il en voulait plus.

— Querida, t’es trop belle !

Elle entrouvrit les yeux et se tourna lentement vers lui. Sa voix était comme un souffle entre deux soupirs tandis qu’elle happait ma queue entre les parois de plus en plus glissantes de sa chatte.

— Oui, Val, toi aussi… toi aussi, je te veux…

Elle se redressa pour le regarder en face.

— Tu sais, chéri… oui, tu sais… ce qu’il me faut…

Sa façon de faire coulisser avec lenteur son con le long de mon sexe me rendait fou. Je serrais les mâchoires pour résister à l’envie d’en finir en quelques coups de reins, pelotant à deux mains la chair abondante et ferme de ses fesses.

Valdi se leva d’un bond et se plaça derrière nous au bord du lit. Sans le voir entièrement, je devinai aux mouvements saccadés de son épaule qu’il était en train de se masturber en regardant Ruth s’empaler sur ma queue.

— Oui, ma gourmande, je sais bien ce que tu veux… Deux bites pour toi, hein ? Deux queues pour toi toute seule, Corazon !

Elle tourna la tête vers lui et posa les mains sur les miennes, me poussant à lui écarter davantage les fesses, ouvrant la raie pour qu’il la regarde là.

— Dis moi… comment… comment je suis…

Ses coups de reins s’accélérèrent pendant que Valdi se laissait tomber à genoux derrière elle et lui parlait en espagnol. Il était clair que c’était de son cul qu’il parlait. Il mouilla ses doigts de salive et les passa dans la raie, humidifiant sans doute l’anus qu’elle lui tendait avidement, tirant sur ses fesses en haletant.

— Tiens, gourmande ! Deux ! Deux pour toi ! Tu seras encore plus belle comme ça, une bite dans ton joli cul !

Elle poussa un râle quand il l’encula, redressant la tête avec une expression douloureuse. Je sentis les parois de son con se resserrer autour de mon membre, alors que celui de Valdi s’enfonçait peu à peu dans son rectum.

Je ne bougeais pratiquement plus, laissant les coups de reins de Valdi secouer Ruth sur moi. Malgré cela, je ne pus me retenir bien longtemps et, tandis que Ruth gémissait, le visage blotti contre mon cou, son con se contractant spasmodiquement autour de mon manche, je jouis le premier.

Ruth ne tarda pas à me rejoindre et Valdi, la sentant partir, se mit à ruer derrière elle, l’enculant sauvagement en l’abreuvant en espagnol d’invectives – ou de compliments ? – pendant qu’elle geignait contre moi, effondrée, extatique.

Je m’éveillai le premier et me rhabillai en silence, laissant Ruth et Valdi enlacés dans un profond sommeil. J’aidai Wilma à faire disparaître les restes peu glorieux de la fête, remplissant de pleines poubelles de bouteilles vides et d’assiettes sales et de mégots. Les premiers invités commencèrent à descendre vers neuf heures. Je regardai avec une plaisir cynique ces visages bouffis, ces mines pitoyables, en songeant qu’ils incarneraient à l’écran les « éternelles valeurs américaines ». Quelle mascarade !

Je bavardai un moment avec Alan Walker, qui jouait le rôle du jeune pasteur Barnes, amoureux de la fille aînée. Il tentait de faire passer sa gueule de bois avec un Bloody Mary. Sans la présence de Wilma, je lui aurais sans doute demandé avec qui il avait passé la nuit, lui. Même si, au fond, cela n’avait aucune importance : dans ce milieu-là, les partenaires semblaient aussi interchangeables que les lignes de dialogue…

Je saluai Alan et reprit le chemin du set dans ma camionnette – fidèle, elle, au moins.

CHAPITRE XIII

Dès le lendemain, la vie sur le tournage reprit son cours avec son lot d’hypocrisie et de tensions. Un orage s’annonçait, de lourds nuages noirs s’amassaient au-dessus des Catskills et j’étais en train de replier les auvents avec l’aide de mon camarade Mo quand Mitrikos passa à notre hauteur, flanqué de Jan et de Lee. Tous les trois chuchotaient avec des mines de conspirateurs.

Ils nous ignorèrent superbement, comme si Mo et moi avions fait partie du décor, au même titre que les tables ou les projecteurs. J’étais d’une humeur de chien et leur dédain mit le feu aux poudres. Je fis un clin d’œil à Mo et dit à haute et intelligible voix :

— T’as vu, Mo ? Ils nous ont même pas vus, ils sont trop occupés à se refiler des adresses de clubs homos !

Mitrikos se figea sur place et me lança un regard foudroyant.

— Osez répéter, pour voir !

Je sautai au bas de l’échafaudage et m’avançai vers lui, déjà excité à l’idée de bousculer cette tapette hystérique. Lee s’interposa.

— Ne vous en faites pas, mon cher ! Vous voyez bien qu’il n’a plus toute sa tête, le pauvre chou ! Sa petite amie l’a laissé tomber et il a du mal à s’en remettre !

Jan entraînait déjà le metteur en scène, une expression outrée sur le visage. Lee s’avança et me caressa les cheveux comme on fait à un gamin.

— Mais il ne va pas rester seul longtemps, le petit Zep…

Elle eut un rire sarcastique, se réjouissant visiblement de ce qu’elle allait m’annoncer.

— Il va avoir de l’aide ! Dès demain, à l’aube !

Elle se détourna et fit mine de s’éloigner. Je la saisis par le coude.

— Qu’est-ce que c’est que cette histoire, Lee ?

Elle posa son index sur ses lèvres et jeta un coup d’œil à la ronde.

— Chut ! Information confidentielle : Mr Stern a eu sa fille unique et chérie hier au téléphone, elle cherchait un job d’été et il lui en a trouvé un : elle va travailler avec toi !

Cette fois elle éclata franchement de rire et ses compagnons se retournèrent.

— Tu es un sacré veinard, Zep… en plus, tu verras, tout à fait ton type ! Une vraie gueule d’amour ! Ha, ha, ha !

Aux environs de neuf heures la décapotable arriva. Une Lincoln Capri à moteur V8, la carrosserie blanc nacré brillant comme un miroir dans les rayons inclinés du soleil. Le genre de joujou que l’on peut offrir à sa fille unique comme cadeau de fin d’études, quand on gagne deux cent mille dollars par an.

Ce que je vis d’elle en premier lieu, ce fut son bras, posé sur le sommet de la portière, un bras pâle, parsemé de taches de son, et si fin que j’aurais pu le briser d’une seule main. Elle gara la Lincoln à côté de la camionnette dont j’étais en train de vérifier les freins, et descendit, grande et gauche, dans sa robe désuète de pensionnaire. Elle fit claquer la portière, comme pour se donner du courage, et prit son bagage sur la banquette arrière. Elle souleva ses lunettes teintées sur son front et s’adressa à moi, sans doute parce que j’étais la personne la plus proche.

— Je suis Dawn Stern et je cherche le producteur exécutif.

Je compris alors l’ironie de Lee : à cette époque-là, Dawn, sans être laide, n’avait vraiment rien d’attirant. Une grande bringue osseuse aux cheveux d’un roux terne qui retombaient de part et d’autre de son visage anguleux criblé de taches de rousseur. Bien que teintées, ses lunettes de vue lui donnaient l’air d’une institutrice du Midwest.

— Je dois commencer aujourd’hui. On m’a confié un poste d’assistant de production… de manière temporaire évidemment !

Sa voix n’avait pas le même vernis bostonien que celle de son père ; elle s’exprimait plutôt comme les speakers radiophoniques.

J’essuyai mes mains tachées de cambouis et lui pris son sac pour l’accompagner à la caravane de Lee.

— Je suis Zep !

— Zep ? C’est pour Giuseppe n’est-ce pas ? D’ailleurs vous avez tout à fait le type italien…

L’après-midi, elle m’accompagna dans ma tournée. Je n’en voyais pas l’utilité, elle m’aurait été bien plus utile en restant sur le set, mais Lee y tenait par pure malice. Avec un sourire cruel et une ironie aussi légère qu’une cognée, elle avait lourdement insisté sur « tout ce qu’elle avait à apprendre »…

Dawn me faisait penser à un chat siamois, un animal snob et farouche. Dans une posture rigide à l’autre bout de la banquette du pick-up, elle gardait les mains sagement croisées, et on la sentait prête à sortir ses griffes. En lui faisant poliment la conversation, je l’observais du coin de l’œil, me demandant s’il y avait un maître dont elle acceptait les caresses sans se rebiffer. J’en doutais.

— Vous avez terminé vos études, alors ?

— Pas du tout ! Je viens de passer mon diplôme d’études secondaires, tout près d’ici, d’ailleurs… à Vassar.

Elle gardait les yeux fixés sur la route en répondant d’un ton docte et vaguement condescendant, comme si bavarder avec moi relevait de la charité chrétienne.

— Le trimestre prochain, je vais étudier la psychologie à Ann Harbor. Peut-être en avez-vous entendu parler ?

Sans doute devait-elle imaginer que parce que j’avais l’accent du Bronx, il fallait m’expliquer ce qu’était Yale ou Harvard. Un ange passa et le pick-up faisait un tel vacarme sur ces routes de campagne qu’il aurait été vain d’allumer la radio. Je lui offris une cigarette qu’elle refusa.

— S’il y a quelque chose que vous voudriez savoir, Dawn, je vous en prie, ne vous gênez pas !

Elle se tourna vers moi, plissant les paupières derrière le verre teinté de ses lunettes.

— Et qu’y a-t-il à savoir, je vous le demande ? Vous êtes un mauvais garçon de Brooklyn, ou du Bronx, qui s’est racheté une conduite dans les Marines…

Il me sembla que mon tatouage me brûlait en sentant son regard s’y fixer.

— Vous pensez que toutes les femmes sont à vos pieds parce que vous êtes bien bâti et que vous avez une vague ressemblance avec Dean Martin. Vous avez probablement eu ce travail en monnayant vos charmes d’une façon ou d’une autre et en attendant qu’une productrice découvre à quel point vous êtes bourré de talent ; vous vous dites qu’avoir la fille d’un vice-président d’ABC à votre tableau de chasse vous ouvrirait sans doute quelques portes… Alors, je vous en prie, restons-en là !

Elle croisa et décroisa les jambes, reportant son attention sur le bas-côté en pinçant ses lèvres pleines et bien ourlées – peut-être la seule de note de sensualité en elle. Malgré sa rigidité, elle laissait deviner une certaine satisfaction à m’avoir si bien rivé mon clou. Je l’imaginais ainsi après un brillant exposé sur la révolution américaine ou la reproduction des invertébrés. Un peu trop suffisante pour que je la laisse s’en tirer comme ça, d’autant plus que j’avais l’impression d’avoir reçu un coup de pied dans l’estomac. Je serrai les mains sur le volant de bakélite en m’efforçant de contrôler ma respiration.

— Pourquoi avez-vous l’air si contente de vous, Dawn ?

Elle tiqua, relevant les sourcils.

— Alors que je suis prêt à parier une semaine de salaire que vous ne l’êtes pas du tout… Vous êtes une gosse brillante, ce qui vous semble normal quand on est né avec une cuillère d’argent dans la bouche, pourtant vous donneriez n’importe quoi pour l’être un peu moins, si cela vous permettait d’être un tout petit peu populaire… Les seuls garçons qui pourraient s’intéresser à vous, vous les faites fuir…

Elle parut devenir molle sur la banquette et se laissa aller contre la portière en rajustant machinalement ses lunettes.

— Vous leur faites peur et ils préfèrent raconter que vous avez des petites amies – ce qui est à peu près faux…

Profitant d’une ligne droite, je me tournai vers elle pour la gratifier de mon meilleur sourire, façon Dean Martin. Ses lèvres s’arrondirent et elle croisa les bras, en serrant les poings, trop tard pour me cacher ses ongles rongés jusqu’au sang.

— Et surtout vous détestez votre père pour sa façon de collectionner les femmes et d’essayer de se faire pardonner en vous gâtant…

Elle souffla bruyamment comme si elle venait d’accomplir un intense effort physique et se détendit sur la banquette, allongeant ses jambes sous le vide-poches.

— Une cigarette… Donnez-m’en une, maintenant !

Je lui tendis mon paquet de Lucky et elle en alluma une avec gaucherie, se servant des deux mains pour actionner le Zippo.

Ce ne fut pas évident tout de suite, mais en fait, nous venions de jeter les bases d’une relation solide…

Le lendemain, je m’arrangeai pour partir sitôt le dernier petit déjeuner servi. Je m’éclipsai discrètement, laissant Dawn en plein rangement.

J’étais en train de contourner le parking des caravanes pour rejoindre la route de Poughkeepsie quand je la vis se planter devant la camionnette. Je n’avais pas remarqué qu’elle portait la même robe rayée que la veille, sous le grossier tablier de denim.

— Où croyez-vous aller comme ça ? Vous ne pourriez pas avoir la politesse de m’attendre ?

Elle semblait plus déterminée que véritablement furieuse. Elle s’appuya sur le capot joufflu du GM en me dévisageant à travers le pare-brise.

— Désolé, Dawn, vous ne pouvez pas venir avec moi aujourd’hui !

— Ah oui ? Il me semble que ce n’est pas ce qu’a décidé miss Shallowater… et pourquoi donc est-ce que je ne pourrais pas, aujourd’hui ?

Elle m’amusait. Je lui trouvais quelque chose de comique avec son méchant tablier et son air de première de la classe, à tempêter devant le camion comme si elle jouait le rôle d’une épouse irlandaise essayant d’empêcher son mari d’aller se saouler au pub.

— Répondez ! Pourquoi ?

S’agrippant au montant, elle se hissa sur le marche-pied du conducteur.

— Parce que je vais chez madame Wilkins…

— Madame Wilkins est un de nos fournisseurs, j’ai vu son nom dans les livres…

Je détournai la tête pour éviter à la fois de lui répondre et de lui envoyer au visage la fumée de ma Lucky.

— Vous couchez avec elle, c’est ça ?

Comme je gardai le silence, elle fit rapidement le tour du pick-up et y grimpa, d’autorité.

— Désolé, Zep, mais je ne pense pas qu’ABC vous paye pour que vous… vous envoyiez en l’air avec des paysannes !

Sans rien me demander, elle se pencha pour prendre mon paquet de cigarettes dans la poche de ma chemisette. Je sentis son odeur de savonnette ordinaire ; sans doute pensait-elle que mettre du parfum la ferait ressembler aux starlettes qu’affectionnait son père.

Dawn m’aida à charger les commandes passées chez le boucher et au Hampton Store. Elle était si gauche, si empêtrée de son corps et manifestement si peu faite aux efforts physiques qu’elle devait faire preuve de beaucoup de volonté. Mais de cela, elle semblait ne pas manquer.

Une fois garé devant la fermette des Wilkins – le break Chrysler du mari n’était pas là aujourd’hui –, je coupai le moteur. J’aperçus Gertie sur le seuil, s’essuyant les mains sur son tablier, son abondante crinière blonde relevée en chignon.

— C’est elle ?

— C’est madame Wilkins, oui.

Dawn prit une mine dépitée en se tournant vers moi.

— Pas exactement de première fraîcheur. Vous me décevez, Zep !

— Elle a d’autres qualités, Dawn !

Elle baissa les yeux, ses joues virant instantanément au rouge carmin. J’entrouvris ma portière pour descendre.

— Attendez-moi ici… je ne serai pas long.

— N’y comptez pas, mon vieux !

Elle était déjà dehors et marchait de son pas rapide et rythmé de girl-scout vers Gertie. Elle lui tendit la main avec enthousiasme.

— Je suis Dawn Stern, assistante de production…

Pendant que nous chargions dans la camionnette maïs, lait, et plusieurs bacs de plats préparés – dont de fameuses tourtes à la viande –, les deux femmes s’observaient en chiens de faïence. Dawn avait au moins un avantage : elle connaissait la nature de mes rapports avec Gertie, qui, elle, ne savait rien et se perdait en conjectures. Elle nous invita ensuite à prendre un rafraîchissement à l’intérieur. L’atmosphère était pesante et après avoir fait quelques tentatives de conversation polie avec Dawn, Gertie trouva une échappatoire.

— Monsieur Zep, voulez-vous venir signer le reçu s’il vous plaît?

Laissant Dawn devant son verre de citronnade, je la suivis dans le salon contigu. Je repoussai du pied la porte derrière moi, sans même me donner la peine de la refermer complètement. Je saisis l’Allemande à la taille.

— Tu te rappelles, Gertie ? Tu te rappelles ce que je dois te faire aujourd’hui ?

Elle ouvrit de grands yeux ronds, l’air affolé, et agita les mains pour m’intimer le silence. Elle me demanda en chuchotant ce que la fille allait penser.

— Ça m’est complètement égal, Gertie… Tout ce qui m’intéresse, c’est ce que tu caches là, sous ta robe !

Je m’étais adressé à elle à voix haute. Peut-être même un peu plus fort que je ne l’aurais fait normalement. Je la serrai contre moi et pelotai son ample croupe à travers sa robe de cotonnade. Gertie plissa les paupières, me scrutant de son regard gris-bleu.

— Tu le fais exprès… Mais c’est pour exciter qui, au juste ? Toi ou elle… tu crois qu’elle nous écoute ?

Je la repoussai vers la table et m’accroupis devant elle.

— Je m’en fous, Gertie ! Ce que je veux, c’est ce que tu as là ! Allez, montre !

Je relevai sa robe écrue, piquetée de motifs bleus, sur ses cuisses larges, encore fermes. Elle accompagna mon geste, m’exposant l’imposante bosse de son pubis gainé de nylon turquoise, et resserra ses doigts sur sa vulve, à travers la culotte, en gloussant.

— Moi, en tout cas, ça m’excite !

— Montre Gertie ! Montre-moi tout !

Elle passa une main sur ma joue, les yeux brillants à travers ses cils blonds.

— Je sais ce que tu veux, gourmand ! Tu crois que j’aurais oublié ma promesse ? Pas moi, mon beau !

Elle se tourna lentement et, appuyant le torse sur la lourde table de frêne, releva sa robe sur ses reins. La chair lisse de ses grosses fesses blanches débordait de la culotte de nylon, incrustée dans la raie.

— Enlève-la toi-même, baisse ma culotte !

Comme je l’avais déjà noté, sous l’effet de l’excitation son accent germanique s’accentuait. J’étais tout aussi excité et manquai lui arracher son slip en le baissant brutalement sur ses cuisses pour révéler sa croupe ample. Je palpai ses fesses, goûtant leur remarquable fermeté, le muscle dur sous la peau pâle.

— Regarde dedans, mon beau ! Cherche ! Cherche ce que tu veux !

Gertie parlait fort, la voix rauque, prenant plus de plaisir encore que moi à ce jeu pervers. Elle passa les deux mains derrière elle, ouvrant juste au-dessus de moi son cul épanoui. La raie s’étala en un fouillis de poils raides et blonds comme de la paille qui tapissaient le profond sillon et la naissance des fesses. Vu par en dessous et d’aussi près, son con me parut encore plus hirsute, les crins raides masquant à moitié les lippes pendantes de la vulve qui bâillaient autour de la fente luisante.

— Oh, assez regardé ! Goûte-moi maintenant, chéri ! Goûte dedans !

Son odeur était forte et fade à la fois, un parfum que j’associe encore aujourd’hui à celui du foin coupé. Je fouillais de la langue dans la crinière odorante, mouillant les poils de salive pour débusquer l’anus bosselé et rosâtre. Je resserrai les lèvres autour du trou du cul et elle frémit quand je poussai de la langue, forçant les reliefs à s’entrouvrir sur le conduit lisse du rectum.

— Oh oui, chéri ! Vas-y, loin dedans, comme je t’ai fait ! Loin dans mes fesses !

C’était à l’intention de Dawn qu’elle décrivait haut et fort ce que nous étions en train de faire, excitée qu’elle n’en perde pas une miette.

J’aspirai les babines pendantes de son con entre mes lèvres, les mordillant en lapant sa mouille aigrelette. Gertie gémit et se cambra pour passer la main dans mes cheveux.

— Viens dedans, maintenant ! J’ai envie de te sentir là, à l’intérieur !

Je me redressai, dégageant mon membre. Est-ce qu’il aurait été aussi dur si je n’avais pas imaginé ma petite pucelle de Vassar, l’oreille contre la porte ? Le guidant de la main, je passai le gland le long de la raie, descendant jusqu’à la fente, agaçant Gertie qui se tortillait prosternée contre la table.

— Tu veux me sentir où, Gertie ?

Elle frémit. Comme deux acteurs, nous partagions l’excitation d’une représentation en public.

— Là ! Là dans le derrière !

Elle replaça ses mains plus près du pourtour anal et tira, entrouvrant son orifice, exhibant ses muqueuses d’un rose vif, luisantes de salive. J’y dirigeai mon gland et poussai, un peu trop brutalement sans doute car elle poussa un bref cri de douleur et se contracta, resserrant ses fessiers puissants autour de ma queue.

— Hou ! Que… qu’elle est grosse là !

Elle se détendit et mon sexe glissa sans à-coups dans son rectum, forçant les parois tièdes et glissantes qu’on aurait pu croire naturellement lubrifiées.

— C’est bon… si… si gros dedans !

Gertie semblait respirer avec peine, mais malgré cela se forçait à continuer à parler, sa diction de plus en plus gutturale et hachée.

— Sors… sors-la mainte… nant…

Elle tirait toujours sur ses grosses miches pâles, pour faciliter mon passage ou peut-être pour se montrer encore plus. Lentement, je me retirai, libérant quelques instants l’anus dilaté qui bâillait, rougi entre les poils baveux.

— Tu vois, chéri ? Tu vois comme tu l’as tout ouvert, mon cul ?

Elle avança ses doigts et enfonça l’extrémité de ses deux index dans son cul, étirant encore plus l’orifice dilaté, y ouvrant un ovale sombre.

— Reviens dedans ! Jusqu’au bout !

Elle continuait seule son jeu exhibitionniste, j’étais trop excité par ce qu’elle me montrait et ce qu’elle me faisait faire pour articuler. Ma queue coulissa tout entière dans son rectum, avec encore plus de facilité que la première fois.

Puis je recommençai, rentrant et sortant complètement de son cul une dizaine de fois. Gertie éructait, en ahanant, elle lâchait des obscénités en allemand. À chaque va-et-vient, son trou du cul me semblait plus béant, mon gland plus gonflé, violacé et luisant, au bord de l’explosion.

— Attends ! Je vais le faire toute… toute seule…

Elle avait senti que j’allais jouir et, lâchant ses fesses, laissant sa raie velue se refermer sur ma queue enfoncée jusqu’à la garde, elle commença à se branler, étranglant ma tige en contractant son rectum au rythme de sa masturbation.

— Là… Pars ! Pars dans mes fesses !

Je dus beugler aussi fort que les veaux qu’élevait Gertie, et en me vidant dans son cul, j’étais loin de penser à Dawn.

Je finis par me retirer avec précaution et regardai Gertie reprendre son souffle, toujours affalée sur la table, les reins et les fesses brillants de sueur, l’entrecuisse poisseux. Puis elle se releva d’un coup, remontant sa grande culotte comme si de rien n’était, me souriant avec gaieté.

Quand nous entrâmes dans la cuisine, Dawn n’y était plus. Je l’aperçus assise au volant de la camionnette. Quand elle me vit, elle me sourit avec ironie et démarra le moteur. Gertie se serra contre moi et me prit le biceps. Elle avait une lueur canaille dans le regard et m’adressait un sourire complice.

— Tu sais, mon beau footballeur, je n’aime pas les filles…

Elle marqua une pause et se déhancha avec coquetterie.

— Mais toi, tu me plais tellement que la prochaine fois… si ta petite amie veut le faire avec nous… eh bien je suis d’accord !

Il n’aurait servi à rien de démentir. Et d’ailleurs, même si Dawn n’était pas ma petite amie, l’idée de la partager avec Gertie n’avait rien de déplaisant…

Quand je remontai dans le pick-up, Dawn se recula sur la banquette en plissant le nez.

— Mon pauvre Zep, c’est affreux ce que vous sentez la… la femelle en chaleur !

Je la gratifiai de mon sourire Dino Martino numéro un.

— Une odeur familière, Dawn ?

Elle serra les poings en baissant les yeux et vira instantanément au vermillon. J’enclenchai une vitesse et fis un signe à Gertie. J’étais presque déçu que Dawn ne m’ait pas giflé…

CHAPITRE XIV

Je ne m’en aperçus pas immédiatement – refusant en fait de me l’avouer –, mais l’arrivée de Dawn m’avait rendu mon entrain naturel. Elle avait non seulement de la détermination, mais un certain sens pratique. Bien entendu, je discutais chacune de ses initiatives et nous nous accrochions sans arrêt, mais ses idées étaient bonnes, rationnelles et puisqu’elles nous faisaient gagner du temps et des efforts, je finissais par les adopter.

Que ce soit à propos des commandes aux fournisseurs, de l’organisation des services ou que sais-je encore, nous nous chamaillions sans cesse comme des gosses pour finir invariablement par tomber d’accord sans vouloir en convenir…

Nous revenions de chez Walcom Liquors, le plateau chargé de Dr Pepper, Coca-Cola, Mountain Dew ainsi que de quelques caisses de Schlitz Beer – Dawn trouvait aberrant que je puisse amener des boissons alcoolisées sur le set – quand le pick-up buta dans un nid de poule. Les caisses de bouteilles se renversèrent derrière nous avec un bruit apocalyptique et j’arrêtai la camionnette sur le bas-côté. Dawn me foudroya du regard.

— Je vous avais bien dit qu’elles étaient mal arrimées ! Mais vous ne m’écoutez jamais !

— Et pourquoi devrais-je toujours vous écouter ? Parce que vous êtes la fille gâtée de Daddy Stern ?

— Pourquoi ? Mais parce que j’ai raison, bougre de tête de mule !

Elle tempêtait, plus irritée par mon manque de logique que par mes allusions vachardes à son statut de fille-à-papa qu’elle se battait pour faire oublier.

— Eh bien, je vous écoute maintenant ! Allez-y ! Allez arrimer les caisses comme vous l’entendez !

Je me penchai sur la banquette, tendant le bras au-dessus d’elle pour tirer sur la poignée et ouvrir sa portière. Nous étions tout près l’un de l’autre, nos visages se touchaient presque, et quelque chose – peut-être son odeur de jeune fille proprette mêlée du parfum sucré des Lucky Strike qu’elle fumait désormais presque à la chaîne, ou la façon qu’elle eut d’entrouvrir ses lèvres trop charnues – me poussa à l’embrasser.

Elle retint son souffle quand ma bouche se posa sur la sienne, tous les muscles raidis, desserrant à peine les dents sous la poussée de ma langue.

— Qu’est-ce… qu’est-ce qui vous prend ?

Je ne lui répondis pas et l’embrassai encore. Elle se détendit quelque peu, cherchant à me rendre mon baiser avec une maladresse de pucelle, dardant une langue rigide dans ma bouche. Je glissai une main sous sa jupe de grosse toile beige, caressant la peau fine de sa cuisse. Elle me repoussa brutalement.

— Hé ! Mais, qu’est-ce que vous faites ? Vous êtes devenu fou ?

Ses joues avaient pris une couleur rose et ses lèvres pleines, mouillées de nos salives, tremblotaient, plus d’émotion sans doute que de colère véritable.

— Dawn, je ne suis pas un de vos petits amis de collège… Il m’en faut un peu plus…

Elle repoussa ma main avec énergie et se rencogna dans l’angle de la cabine, détournant le regard.

— Il n’y a pas de petits amis…

Je collai ma bouche contre la sienne pour la faire taire et, tombant à moitié sur le plancher du pick-up, je la saisis aux genoux pour l’attirer vers moi, relevant sa jupe sur ses cuisses. Elles étaient longues, fines, sans doute un peu trop minces, mais pas aussi maigres que ses bras. Je réussis à trousser suffisamment le tissu beige pour découvrir sa grande culotte blanche, aussi austère que le reste de sa garde-robe.

Elle semblait lutter plus avec elle-même qu’avec moi, me repoussant et m’attirant en même temps, ses doigts crispés sur mon torse mais son bassin tendu vers mon ventre. Je passai les paumes entre ses cuisses, la caressant là où la chair est la plus douce, progressant peu à peu vers son sexe.

Son slip était ample et l’élastique assez lâche pour que je le tire entièrement sur un côté, frôlant délicatement son duvet. Il fallait que je la bouscule, si je lui laissais le temps de reprendre ses esprits, elle redeviendrait ce qu’elle était au fond, c’est-à-dire un pucelle du beau monde pour qui livrer sa virginité à un bon à rien dans un pick-up était sans aucun doute une déchéance.

Je libérai sa bouche un instant et elle retira ses lunettes d’un geste vif, comme par réflexe. Ses yeux d’un bleu très pâle étaient vides d’expression, comme si elle avait été inconsciente.

— Vous ne…

— Je veux t’embrasser, Dawn… T’embrasser vraiment !

— Mais je…

Sans lui laisser le temps de protester, je la pris aux hanches et, sans efforts, lui soulevai le bassin. Elle glissa sur la banquette et j’entendis ses sandales cogner contre la planche de bord mais je continuai, amenant son bas-ventre à hauteur de mon visage.

La culotte blanche roulée dans l’aine dévoilait son sexe en pleine lumière. Entre les longues cuisses pâles, il avait quelque chose d’adolescent : très gros et très charnu, comme un pamplemousse fendu par le milieu, il était recouvert d’un mince duvet d’un roux pâle, comme si au lieu de pousser dru autour de la fente, ses poils s’étaient étalés sur tout le pubis et la vulve, y dessinant une toison inachevée.

— Lâchez-moi ! Tout de suite !

— Juste un baiser, Dawn ! Un baiser à la française !

Elle rua, mais sans réelle conviction, agitant les cuisses sans autre effet que de faire cligner son con comme une paupière. Les babines grasses qui s’ouvraient et se fermaient laissaient entrevoir la mince fente rosée aux petites lèvres délicates.

En maintenant fermement ses hanches osseuses, je commençai à la lécher à petits coups, entrouvrant les replis charnus pour débusquer son clitoris, petit et pointu, dur sous ma langue. Elle laissa échapper un cri, de surprise et de plaisir mélangés, et je m’enhardis, lapant l’intérieur des lèvres, glissant le bout de ma langue dans le vagin étroit, excité par son goût presque sucré, son odeur forte de levure.

Ses cuisses frissonnaient et elle soufflait si bruyamment qu’elle semblait au bord du plaisir. Je la laissai retomber avec douceur sur la banquette de cuir brun et défis aussitôt ma braguette, baissant mon caleçon pour libérer mon membre raide.

— Non !

Elle n’avait dit que ce mot-là, mais avec une telle fermeté que je m’arrêtai, interdit, mon pénis dégonflant déjà. Elle se redressa, repliant les jambes sous elle, me regardant comme si soudain je lui faisais horreur.

— Non, je ne veux pas ! Je ne veux pas tomber enceinte dans ce trou perdu, dans ce camion minable…

Elle hésita, baissant un instant son regard glacial.

— D’un pauvre type, c’est ça ? C’est bien ça que tu allais dire, non ?

C’était peut-être paradoxal, mais à ce moment-là, c’était moi qui me sentais insulté, humilié. Je me reboutonnai en vitesse et me rassis au volant. Mes doigts tremblaient en extirpant une Lucky du paquet fripé. Le silence était pesant dans l’atmosphère étouffante de la cabine. J’évitais de la regarder et elle faisait de même. Je finis par remettre le moteur en route.

— Seigneur ! Je me sens tellement… tellement sale !

Je lui jetai un regard haineux, résistant à l’envie de la gifler, mais elle ne broncha pas, recroquevillée sur le siège, le visage tourné vers la forêt qui bordait la route.

— Je ne suis pas idiote, vous savez… je sais très bien que la seule chose qui puisse faire qu’un garçon comme vous s’intéresse à moi, c’est l’argent de mon père, ou ses relations… Rien d’autre, je le sais bien, alors inutile de me jouer la comédie, Zep  !

Sa voix avait pris un ton lugubre que je ne lui connaissais pas et elle aussi alluma fébrilement une cigarette tandis que je remettais la camionnette sur la route du campement, indifférent aux caisses qui brinquebalaient à l’arrière avec un bruit menaçant.

— Je suis laide, c’est comme ça…

Il ne restait guère qu’un kilomètre jusqu’au set et j’enfonçai l’accélérateur, faisant hurler le moteur poussif.

— Arrêtez de vous apitoyer sur vous-même, Dawn ! Vous vous vautrez dans vos complexes parce que ça vous arrange…

Du coin de l’œil, je la vis se tourner vers moi, mais la route était si mauvaise qu’il aurait été dangereux pour moi de me tourner vers elle.

— Vous vous enlaidissez à plaisir ! Vous avez dix-huit ans, vous êtes riche, vous travaillez dans le milieu de la télévision et vous vous attifez comme la trésorière de la paroisse ! Réagissez, bon sang !

Nous étions arrivés sur le tournage avant même que j’aie terminé mon sermon. Surpris de ma propre virulence, j’arrêtai le GM devant la caravane qui servait de loge aux actrices. Bill, le chef de plateau, me jeta un regard furibond, agitant la main pour m’intimer le silence. Je ne laissai pas le temps à Dawn de réagir, faisant le tour du camion, je la saisis par le poignet et la traînai jusqu’au seuil de la caravane.

Franco, le coiffeur – et, selon la rumeur, l’amant de Mitrikos –, était en train de bavarder avec la maquilleuse, assise sur les marches. Il nous regarda nous approcher en battant des cils, une menthol fichée dans un fume-cigarettes entre ses doigts, dans une posture de diva. Je lui expliquai que miss Stern avait envie de changer d’allure. Dawn secoua le poignet pour que je la lâche, comme si elle venait d’un coup de sortir de la torpeur où l’avaient plongée mes remontrances.

— Mais non, c’est faux !

— Dawn, ici, le style pensionnaire est complètement passé de mode !

La maquilleuse avait quitté son siège et nous observait avec curiosité. Franco détailla Dawn et la fit tourner sur elle-même avec déférence.

— Oh, chère demoiselle, un mot, un seul et je ferai de vous la plus belle du tournage ! S’il vous plaît, dites oui !

Elle me jeta un regard oblique puis avec un soupir monta les trois marches de la caravane. Était-ce ma rudesse ou la délicatesse efféminée de Franco qui l’avait convaincue ? En refermant derrière elle, la maquilleuse m’adressa un clin d’œil.

— Vous en faites pas ! On va s’occuper d’elle !

Elle avait le même accent que les petites couturières de Howe Park que nous poursuivions avec les gars de mon quartier et je m’étonnai de pas l’avoir remarqué jusque-là.

Je vis Lee s’approcher, toujours vigilante à ce qui pourrait perturber son sacro-saint tournage. Je me dirigeai vers le GM mais elle pressa le pas et m’arrêta en posant la main sur mon bras.

— On peut dire que vous ne vous débrouillez pas mal, mon vieux… J’ai toujours su que vous iriez de l’avant…

Vêtue d’un jean et d’une chemise kaki, elle me regardait par en dessous avec ce demi-sourire ironique qui m’était familier.

— Au fond, nous formons une bonne équipe à nous deux : je veille au bonheur de Papa Stern et vous à celui de sa fifille… Bien joué, non ?

Que pouvais-je répondre à cela ? En silence, j’allumai une cigarette qui brûla ma gorge desséchée.

— Non ! Ne me dites pas que vous en pincez vraiment pour la petite sauterelle ? Ce serait vraiment décevant de votre part…

Elle gloussa puis jeta un œil par-dessus son épaule.

— Tiens voilà mon toutou fidèle…

Janice venait dans notre direction, semblant étouffer dans son twin-set bleu pâle. Lee lui adressa un petit signe de la main et baissa la voix en se rapprochant insensiblement de moi.

— Vous devriez voir ce que j’arrive à lui faire faire maintenant, mon vieux… Vous n’en reviendriez pas !

Jan me salua, l’air sincèrement contente de me voir. La joie candide de ses grands yeux bleus contrastait avec l’expression cynique de sa patronne et maîtresse.

— Lee, vous voudrez bien vous occuper de trouver d’autres vêtements à miss Stern… Je crois qu’elle ressent le besoin de changer de style.

— Hoho ! C’est qu’elle est amoureuse ou je ne m’y connais pas !

Je haussai les épaules et ouvris la portière du pick-up. L’expression de Jan avait changé, elle semblait peinée, ou peut-être simplement intriguée.

— Zep, il faudrait qu’on se voie un soir tous les trois… Vous verrez que je n’exagérais pas, tout à l’heure !

J’étais en train de réchauffer l’irish stew prévu pour le dîner quand Dawn est apparue. Ce serait absurde de dire que je ne l’aurais pas reconnue si je l’avais croisée dans la rue, car c’était bien elle, mais en même temps tout à fait une autre. Franco lui avait coupé les cheveux assez court, leur donnant un beau volume, et les avait éclaircis, apportant à sa rousseur naturelle l’éclat qui lui manquait. Le maquillage, bien que léger, adoucissait ses traits anguleux et étirait en amande ses yeux pâles que ne masquaient plus ces horribles lunettes rangées dans la poche d’une chemise de soie bleu marine, assortie à un pantalon ample de gabardine. On reconnaissait dans ces vêtements l’inclination masculine de Lee et leur coupe fluide rendait élégante la minceur excessive de Dawn.

Je me sentis soudain minable dans mon tablier de denim. Elle se planta devant moi et vola la cigarette que j’avais entre les lèvres, une expression rieuse dans le regard.

— Il faut toujours que vous ayez le dernier mot, n’est-ce pas ?

— Bon sang, Dawn, vous êtes magnifique !

Certes, elle n’avait pas d’un coup hérité de la beauté ravageuse d’une Glenda, celle qui fait se retourner les hommes à chaque pas, mais son apparence extérieure semblait maintenant en harmonie avec sa personnalité : vive et pétillante.

Elle me toisa en fronçant les sourcils.

— Gardez vos salades ! Je ne veux pas de… de conneries, comme vous dites, entre nous !

Je soutins son regard.

— Bon sang, vous êtes magnifique, Dawn !

Cette fois, elle rit aux éclats et, enfilant un tablier pour me donner un coup de main, elle ajouta avec un air mutin :

— Je ne crois pas que je me laisserai peloter dans une camionnette désormais…

CHAPITRE XV

C’était la première fois que je vivais quelque chose de semblable : nous étions toute la journée ensemble à nous frôler et à échanger des plaisanteries tout en travaillant. Le soirées, nous les passions comme des pionniers du Far-West, à chanter autour du feu de camp, au son de la guitare de Mo et de l’harmonica de Bill. Dawn m’avait épaté une fois de plus : il lui suffisait d’entendre un air une fois pour être capable de le chanter à la perfection et sa voix pouvait vous tirer des sanglots quand elle entonnait un gospel, tant elle était profonde. Nous ne nous quittions que pour quelques heures de sommeil, et jamais, depuis le premier soir, sans avoir fait l’amour.

La première fois, j’avais fait comprendre à Mo de ne pas rejoindre notre caravane tout de suite et y avais entraîné Dawn aussi discrètement que possible. Elle était vierge et, dans l’obscurité de la caravane, n’avait pas cherché à s’en cacher.

Maintenant, c’était plutôt dans la journée, en pleine nature, au hasard de nos tournées. Et, sous le chaud soleil de juillet, dans la campagne déserte, elle s’enhardissait un peu plus chaque jour.

J’étais toujours très doux avec elle, ne cherchant pas à la brusquer, confiant que son appétit pour d’autres jeux viendrait de lui-même.

Un jour de foire à la volaille à Poughkeepsie – un jeudi donc –, j’avais engagé le pick-up dans un chemin de traverse et découvert une clairière où nous n’étions encore jamais venus. Le chaud soleil du début d’après-midi faisait cligner les yeux de Dawn, allongée sur un plaid, nue depuis la taille. Adossée à une souche, elle me regardait sans gêne ; entre ses longues jambes un peu maigres, son con rebondi comme un gros fruit bâillait, luisant de ma salive.

Elle défit lentement les boutons de son chemisier, avant de dégrafer son soutien-gorge de bonne sœur – elle m’avait promis que, dès le samedi, elle dévaliserait les boutiques de Manhattan en pensant à moi.

— Ça ne te désole pas que je sois plate comme une limande ?

Elle passa les paumes sur son torse osseux, ses seins presque inexistants, réduits au mamelon très large et perpétuellement gonflé.

— Moi si ! Les hommes aiment ça, les gros seins…

— Dawn, tu n’as aucune idée de ce qu’aiment les hommes…

Elle leva vers moi ses yeux étirés en une fente bleutée, cherchant mon regard, comme si elle s’était promis que plus rien désormais ne la ferait rougir.

— Je crois que je commence à me faire une petite idée…

Le ton équivoque de sa voix accrut mon excitation et je tirai de ma poche un condom enveloppé dans son carré d’aluminium. Elle se redressa d’un coup, passant sur les genoux, s’approchant jusqu’à la limite du plaid.

— Attends… attends ! Est-ce que je peux le mettre, moi ?

Malgré sa détermination, un peu de rose lui vint aux joues. Elle n’avait jusqu’alors jamais manifesté le désir de toucher mon sexe, se contentant de me laisser la pénétrer en s’allongeant sur le dos.

Elle s’approcha encore, à genoux dans l’herbe sèche, comme je dégrafais mon jean. Elle tendit une main hésitante vers ma braguette. Je l’aidai en baissant mon caleçon sur mes cuisses. Elle posa la main sur mon manche, très doucement comme si elle avait peur de me faire mal. Elle passa la paume le long de la hampe puis, lentement, enroula ses doigts autour. Elle leva vers moi un visage rieur, une expression quasi enfantine sur ses traits fins.

— C’est… excitant de le tenir !

Elle ne me branlait pas, ignorant sans doute comment faire, mais me caressait de la paume, frôlant le gland du bout des doigts.

— Je trouva ça beau, tu sais… Ça a l’air dur et très doux en même temps…

Je lui tendis la capote, mais elle secoua légèrement ses mèches rousses qui prenaient un reflet doré au soleil.

— Attends, je n’ai pas envie tout de suite… Ça me plaît de le toucher comme ça !

Elle parlait en gardant les yeux rivés à mon sexe qu’elle manipulait à deux mains maintenant, s’aventurant jusqu’à frôler les testicules. Elle s’immobilisa soudain, une ombre passa sur son visage.

— Ça ne te manque pas… tu sais, tous ces trucs que tu faisais avec les autres… comme avec cette grosse Allemande ?

Elle me scrutait à travers ses cils clairs, les yeux plissés, attendant avec le plus grand sérieux, ma queue tendue à quelques centimètres de son visage.

— Ces trucs vraiment dégoûtants…

Je lui passai la main dans les cheveux, ébouriffant ses mèches courtes.

— Je crois que tout vient à point à qui sait attendre…

Ses yeux s’agrandirent un instant.

— Tu penses que moi aussi, je…

Elle baissa la tête, ramenant son regard vers ma queue qu’elle continuait à agacer innocemment. Elle ne disait rien, comme fascinée par ce sexe raide, ou peut-être par ce qu’elle s’imaginait en train de faire…

— Que moi aussi, je pourrais…

Quand elle le leva soudain vers moi, son visage rayonnait d’une joie qui faisait briller son regard.

— Tu as raison, Zep ! Moi aussi j’en suis capable ! Tu sais quoi ? Tu verras que bientôt ce sera moi la plus dégoûtante de toutes !

Elle parut prendre son souffle et plongea sur mon gland, la bouche grande ouverte. Je sentis ses dents frôler mon gland puis la tiédeur de sa langue qu’elle posait sur le frein. Plissant les yeux d’appréhension, elle finit par refermer ses grosses lèvres pâles sur ma queue qui lui emplissait la bouche.

Son inexpérience était si excitante, après toutes ces agaceries, qu’elle m’aurait fait jouir en un rien de temps si elle avait, ne serait-ce que vaguement, su s’y prendre. Mais elle restait immobile, les yeux plissés, les sourcils froncés, respirant fort, soufflant sur mon manche qu’elle gardait serré entre ses lèvres closes en déglutissant. Je lui dis qu’elle était belle ainsi, agenouillée devant moi, tout en lui caressant les cheveux pour l’encourager à continuer. Ça n’eut pas l’effet attendu, elle retira ma queue brillante de salive et leva vers moi un regard inquiet.

— Je ne m’y prends pas comme il faut, n’est-ce pas ?

Son côté raisonneur reprenait le dessus : c’était la première fois qu’elle suçait un pénis – et même qu’elle en touchait un –, mais elle voyait cela comme un problème auquel elle devait, bonne élève, trouver une solution.

— Explique-moi ! Dis-moi comment faire, j’ai tellement envie… tu sais, d’être mieux que les autres !

Son mélange de détermination enfantine, de maladresse de pucelle et d’impudeur m’excitait tant que ma queue battait contre son menton.

— Enroule tes doigts autour… comme ça, oui, serre un peu plus !

Elle se laissait guider, le front plissé, concentrée comme s’il s’était agi d’une expérience en cours de physique.

— Et maintenant, branle-moi ! Là, d’avant en arrière, c’est ça !

Elle louchait presque sur mon gland qu’elle couvrait et découvrait en rythme, à quelques centimètres du bout pointu de son nez.

— Caresse-moi là de l’autre main ! Doucement ! Et maintenant, reprends-la dans ta bouche ! Serre bien tes lèvres autour !

C’était déjà beaucoup mieux : elle me branlait dans sa bouche avec énergie, creusant les joues pour avaler sa salive, tout en palpant mes testicules de la main gauche.

— Fais avec ta bouche comme avec ta main, d’avant en arrière ! Et passe ta langue autour du bout !

Fraîchement diplômée de Vassar, Dawn avait été toute sa vie une bonne élève et en quelques minutes, elle apprit à sucer, absorbant la moitié de ma queue entre ses lèvres charnues à chaque va-et-vient, sa langue tournoyant autour du gland, ses doigts enserrant la base avec juste ce qu’il fallait de fermeté…

— Tu vas me faire jouir, Dawn ! C’est… trop bon comme ça !

Ses paupières se soulevèrent sur ses yeux pâles, agrandis par une nuance d’inquiétude.

—Je vais jouir… Dans ta bouche !

Sans lâcher ma bite, elle émit un bruit de gorge, semblable à un roucoulement, sans doute pour me faire savoir qu’elle était prête. Sa main ralentit légèrement sur mon membre et elle creusa encore les joues, contractant les parois tièdes autour de mon gland. Je l’avertis par un grognement et la sentis frémir en refermant les yeux.

La première salve dut l’atteindre en pleine gorge, car elle s’étouffa, reculant la tête avec un sursaut et toussant, l’air paniqué. La seconde giclée la frappa en pleine face, barrant son front et l’arête de son nez délicat de liquide gluant.

Résistant à l’envie de lâcher ma queue qui l’aspergeait, elle détourna la tête par réflexe, et je finis de me vider sur sa joue constellée de taches de rousseur et son cou frêle.

D’instinct, elle continua à me masturber, mais plus doucement, une fois l’éjaculation terminée. Elle leva vers moi son visage barbouillé de sperme, une goutte blanchâtre accrochée au bout du nez, deux coulées parallèles lui glissant sur le menton et sur la joue.

— Je suis désolée ! Je n’ai pas fait ce qu’il fallait…

— C’était formidable, Dawn !

Je lui caressai la joue, rassurant, étalant sans le vouloir le sperme qui s’y agglutinait.

— Non, j’aurais dû… Mais la prochaine fois, je…

Pour la faire taire, qu’elle cesse un peu de s’excuser, je creusai les reins, dirigeant ma queue pendante vers ses lèvres maculées, la laissant sucer un peu le gland et avaler le reste de sperme qui y perlait.

— Tu m’as donné énormément de plaisir ! Vraiment… Encore plus que ma grosse Allemande !

Elle continua à aspirer, étirant ma queue un peu molle entre ses lèvres charnues, en me regardant, les yeux brillants de malice, un air épanoui sur son visage maculé de traînées blanchâtres…

Le soir même, je remarquai à quel point elle avait gagné en assurance. Elle se permit de mettre ouvertement en boîte Glenda, la star de la série, au moment du repas. Il faut dire que tout faisait d’elles des rivales – à commencer par Daddy Stern lui-même.

La nuit était tombée depuis longtemps et nous venions de chanter en chœur When The Saints avec le cercle d’amis qui se formait chaque soir autour de Mo, quand elle se laissa aller contre moi et me souffla dans l’oreille en me serrant le poignet :

— J’ai envie de recommencer… tout de suite !

En voyant ma mine étonnée, elle me fit un clin d’œil, presque comique sur son visage racé, comme pour me montrer qu’elle se moquait éperdument des gens près de nous et du qu’en-dira-t-on.

— Promis, cette fois, je n’en laisserai pas échapper la moindre goutte…

Elle porta la main à sa tempe, dans une parodie de salut militaire.

— Parole de girl-scout, j’avalerai tout, tout, tout !

Et elle m’entraîna vers un bouquet de peupliers…

CHAPITRE XVI

Le vendredi après le déjeuner, nous étions en train de grimper dans le GM, Dawn et moi, lorsque la maquilleuse arriva en trottinant aussi vite que le lui permettaient ses escarpins.

— Vous allez en ville ?

Dawn et moi échangeâmes un regard : nous n’avions pas eu l’intention de nous y rendre directement…

Elle grimpa entre nous deux sur la banquette de cuir lustré et serra énergiquement la main de Dawn.

— Je suis Donna Sterling. C’est vrai, nous travaillons ensemble, mais finalement on ne se connaît pas !

Elle avait un fort accent des faubourgs de New York, et j’aurais parié qu’elle était de Brooklyn. Elle était aussi la seule personne « de couleur » sur le set ; malgré sa peau claire et ses cheveux qu’elle devait passer des heures à défriser, ses lèvres négroïdes et son nez large, légèrement épaté, la trahissaient. Elle devait être deux fois plus compétente qu’une Blanche pour avoir décroché ce job.

D’où je venais, on détestait les Noirs – ou, plutôt, les « négros » comme on disait du côté de Howe Avenue. Je n’avais jamais partagé cette haine, même avant les Marines. D’ailleurs elle ne reposait sur rien, qu’une vieille habitude. Avec les autres mômes de Howe Park, je leur avais couru après, j’en avais même rossé quelques-uns, tout simplement parce qu’ils habitaient de l’autre côté de Webster Avenue, qu’ils n’étaient pas de « chez nous ». Toujours est-il que même si je ne partageais pas tous les préjugés raciaux de mes cousins au sujet des « bamboulas, espingouins – mon meilleur ami n’était-il pas portoricain ? – et autres youpes », je n’étais jamais sorti avec une fille noire, et la présence de Donna à mes côtés, à la fois familière et différente, me troublait.

— Il faut que j’envoie un télégramme à mon mari ! Le pauvre chou, il m’attendait ce week-end…

Elle avait une voix un peu rude, contrastant avec la douceur qui émanait de son visage ovale. Je ne pus m’empêcher de lui jeter un regard intrigué. Elle le surprit et eut un petit rire gai.

— Non, ne vous inquiétez pas, il n’y a pas eu de révolution… je ne suis pas invitée à la propriété de Mr Stern !

En riant plus fort, elle se laissa imperceptiblement aller contre mon épaule, tandis que Dawn prétendait ne rien entendre et se contenter d’admirer le paysage.

— Non, mais Mo et Bill ont décidé d’organiser une petite fête de leur côté…

Elle tourna vers moi ses yeux d’un brun chaud, sous des paupières un peu lourdes.

— Je ne sais pas si on s’amusera autant que vous… mais en tout cas, ça ne me fera pas de mal de prendre un peu de bon temps !

Je laissai Dawn régler les affaires courantes chez Vickers et Walcom Liquors et pendant que Donna télégraphiait à son mari, j’appelai Gertie depuis le Graham’s Drugstore. Je sentis immédiatement au son de sa voix que Mr Wilkins était dans les parages et, lui répondant sur le même ton, je lui demandai avec déférence si elle accepterait un travail d’extra pour une fête sur le tournage. C’était assez amusant de l’entendre répondre d’une façon aussi guindée, comme s’il n’y avait eu entre nous que des rapports purement commerciaux.

— Un samedi ? C’est que je ne sais pas… Et est-ce que ce sera bien payé, monsieur ? Ah, dans ce cas-là… Je vais en parler à mon mari, voir s’il est d’accord…

Je l’imaginais dans sa cuisine reluisante, s’essuyant les mains dans son tablier pour cacher son excitation au regard apathique de son sergent de mari.

— Bien, c’est entendu, monsieur…

Elle baissa soudain la voix et lâcha dans un murmure rauque :

— Est-ce que tu passeras me prendre, mon beau ?

De cela, je n’étais pas du tout certain, mais je ne doutais pas qu’avec ou sans moi, Gertie s’amuserait comme une folle à cette petite sauterie…

Malgré les vitres ouvertes, il faisait une chaleur étouffante dans la cabine du pick-up. Cette fois, Dawn s’était glissée près de moi, reléguant Donna contre la portière de droite, dans un réflexe possessif dont elle se serait sans doute défendue et que je regrettais vaguement. Dans l’étuve de la cabine, la peau de la métisse dégageait un parfum de musc et de cannelle entêtant, qui m’échauffait malgré moi. Nous étions tous les trois plutôt silencieux et j’essayai d’engager la conversation.

— Alors, Donna, qu’avez-vous dit à Mr Sterling ?

Elle garda les yeux fixés sur la route, les pieds posés sur le tuyau du chauffage, comme pour laisser un peu d’air frais s’engouffrer sous sa jupe de toile imprimée.

— Que j’étais prise par le boulot… de toute façon, ça l’arrangera ! Au moins il ne m’aura pas sur le dos pour l’empêcher de claquer sa paye au craps…

Elle soupira, laissant la fumée de sa cigarette s’échapper par ses narines. À moins d’un mile après la sortie de Poughkeepsie, sur la droite, une grande pancarte servait d’enseigne aux établissements McLure, « ce qu’on fait de mieux en machines agricoles ». Je sentis sans comprendre Dawn se dresser sur le siège.

— N’oublie pas de t’arrêter chez McLure, Zee !

Elle s’était mise à m’appeler Zee, sous prétexte que Zep, c’était bon pour les autres, ce qui m’agaçait un peu. Je la regardai avec des yeux ronds et elle me pinça la cuisse discrètement.

— Pour la remorque ! Ne me dis pas que tu as oublié, Zee !

Elle se tourna vers moi avec une comique tentative de clin d’œil et j’engageai la camionnette dans le chemin de terre qui longeait le hangar encombré de faucheuses, épandeuses et je ne sais quelles autres machines. Je lui tins ouverte la portière et elle fila à grandes enjambées derrière l’entrepôt, comme si elle avait eu une parfaite connaissance des lieux. Je me penchai vers Donna qui ne manifestait aucun étonnement.

— Désolé ! Nous n’en aurons que pour une minute !

Elle jeta un regard las sur la montre d’homme qui ballottait sur son poignet fin.

— Ils reprennent le tournage dans vingt minutes et si je ne suis pas sur le set, ils m’attacheront sans doute au pilori… mais à part ça, prenez votre temps !

Il n’y avait aucune trace d’inquiétude dans sa voix grave, juste un peu d’ironie…

Dawn m’attendait près d’une carcasse de tracteur, juste derrière l’appentis. Ses sourcils arqués lui donnaient une expression à la fois réprobatrice et impatiente. Elle se colla contre moi.

— Oh, tu en as mis un temps…

En me fourrant sa langue dans la bouche, elle cherchait maladroitement à défaire la boucle de mon ceinturon.

— Je rentre ce soir à New York… Tu ne m’aurais quand même pas laissée partir sans que nous ayons fait nos petites saletés ensemble…

La présence de la maquilleuse à quelques mètres, et sans doute d’ouvriers dans les bâtiments derrière nous, me gênait mais semblait l’exciter, elle. Elle me couvait d’un regard aguicheur, les joues rosies, tout en farfouillant dans mes poches à la recherche d’un préservatif.

— Ça m’aurait bien trop manqué !

Elle déchira le papier brillant de l’emballage avec les dents, puis eut un petit rire sauvage.

— Oh, j’ai tellement envie de la voir, là, tout de suite !

Malgré le vague malaise que j’éprouvais, son appétit évident et sa main agile qui fouillait dans mon caleçon me mirent rapidement en érection. Son petit visage anguleux prenant une expression appliquée, elle maintint ma queue de la main gauche et de la droite fit rouler l’étui de latex sur mon gland, d’un geste délicat et précis. Grâce à nos « tournées », elle avait acquis une dextérité certaine.

— Tu crois qu’elle va nous entendre ?

Elle se recula d’un pas et déboutonna le blue-jean trop grand que lui avait laissé Lee. Il tomba lourdement à ses pieds, révélant ses longues jambes fines et pâles et je vis avec étonnement qu’aucun dessous ne dissimulait son bas-ventre dont le soleil faisait briller le duvet cuivré.

— Moi, j’espère que oui !

Elle se hissa sur le garde-boue du tracteur, relevant haut les jambes sans prendre la peine d’ôter complètement le jean qui lui entravait les chevilles.

— Oh, viens ! Viens dedans tout de suite !

S’aidant de ses mains, elle ramena ses genoux vers sa poitrine. Entre ses cuisses, écartées autant que le permettait son pantalon chiffonné, la conque dodue de son sexe s’entrouvrit, les deux replis duveteux s’évasant sur la fente rosée.

Elle gémit quand mon gland força l’entrée pourtant humide de son con, étirant les petites lèvres rougeâtres. Ma queue buta, la vulve distendue refusant de la laisser pénétrer plus avant car, en dépit de nos ébats quotidiens, Dawn restait étroite, son vagin aussi serré que si elle était toujours vierge.

— Oui ! Oui, plus loin !

J’étais stupéfait. Jamais je ne l’avais entendue crier ainsi auparavant, elle se contentait d’ordinaire de gémissements, de quelques murmures avant le halètement final.

Guidant ma queue de mes doigts serrés, je rentrais et sortais de sa vulve charnue, me frayant peu à peu un passage jusqu’au fond de son vagin, contre lequel mon gland cognait avec brutalité.

— Ouuuuui !

Je la regardai jouir avec effarement. Elle n’était jamais très longue, certes, mais je me demandai en continuant à pilonner son con, dont les parois souples se contractaient autour du manche, si elle en rajoutait pour se donner en spectacle, ou si le fait de baiser pratiquement en public l’avait excitée à ce point. Quand enfin elle fut calmée, ses cris aigus allant decrescendo jusqu’à ne plus être que des soupirs, je me retirai. Les deux lèvres du coquillage grassouillet de sa vulve se refermèrent, ne laissant poindre entre les bourrelets baveux qu’une étroite bande d’un rouge plus vif encore que ses joues.

— Oh, Zee, tu m’as tellement fait jouir !

Elle avait parlé si fort que j’eus un sursaut d’inquiétude et scrutai les environs, m’attendant à voir apparaître les visages égrillards des employés de McLure, ou celui, impatient, de Donna.

— À toi, maintenant !

Je faillis me rajuster et la ramener à la camionnette, mais il y avait une telle intensité sur ses traits, à la fois gaie et grave, que je la laissai remonter hâtivement son pantalon et s’agenouiller devant moi.

En souriant elle saisit mon pénis, commençant à faire rouler sur la base la gaine de latex.

— Non, comme ça !

Elle releva la tête vers moi, arrondissant ses yeux pâles, son nez aigu légèrement froncé.

— Comme ça ? Mais ce serait comme de sucer mon…

Elle rougit fugitivement en baissant les yeux sur ma queue raide dans le condom luisant, puis les releva aussitôt, brillants de malice.

— C’est vraiment dégoûtant, non ?

Elle ouvrit grand la bouche et resserra les lèvres loin sur la tige. Elle les remonta lentement jusqu’au bout du gland, son regard toujours rivé au mien, puis noua les doigts sur la base du manche et commença à me branler.

Elle avait raison, c’était « dégoûtant » et donc tellement plus excitant qu’elle réussit à me faire éjaculer en quelques va-et-vient de ses lèvres trop charnues sur mon sexe. Elle sursauta sans s’interrompre en sentant mon sperme gicler sous le latex, contre son palais.

Je me retirai de sa bouche et elle avança la tête, ne me laissant échapper qu’à regret. Elle me regarda avec un mélange de déception innocente et de vraie perversité qui fit naître des frissons dans mes reins.

— Zee, est-ce que tu sais que tu me pousses à faire un truc cochon de plus tous les jours ?

Elle arrêta ma main et roula elle-même la capote sur ma queue dégonflée et gluante.

— Et tu sais quoi ? J’adore ça !

Toujours à genoux, elle brandit le sac de latex à hauteur de son visage et se suça le bout du doigt.

— Non, vraiment, je ne peux pas ramener ça à Mère pour lui montrer que je suis amoureuse !

Réalisant d’un coup ce qu’elle venait de dire, son rire cessa net et elle rougit. Il me semble que j’en fis autant, tirant en vitesse une Lucky de mon paquet pour me donner une contenance…

Donna avait quitté la camionnette et s’était allongée dans l’herbe. Elle fumait tranquillement, allongée sur le dos, une main sous la nuque, la brise agitant la toile imprimée de sa jupe, découvrant innocemment ses cuisses dorées. Vu la distance, elle ne pouvait pas ne pas nous avoir entendus.

— Alors, ça a marché… pour la remorque ?

Je commençai à bafouiller une histoire à la noix où il était question de devis et de délais, mais Dawn nous avait rejoints, tirant encore sur la ceinture de son blue-jean flottant.

— Donna, on ne s’est pas arrêtés à cause d’une fichue remorque… tu le sais bien, non ?

Elle se pencha sur la Noire et prit sa cigarette entre ses lèvres pour en tirer une longue bouffée. Puis elle lui tendit la main pour l’aider à se relever.

En remontant dans le pick-up, Donna passa tout près de moi, laissant le bout de son index m’effleurer le menton.

— Vous, on dirait que vous êtes plutôt veinard…

CHAPITRE XVII

Je ne m’en étais pas encore rendu compte, mais ma liaison avec Dawn avait considérablement changé le regard que les gens de l’équipe portaient sur moi. Celui des femmes en particulier. Elles semblaient à la fois vouloir rivaliser avec Dawn, se prouver qu’elles étaient plus séduisantes qu’elle, et se placer sous sa protection en se montrant amicales.

Même à Glencott ! Et ce samedi-là, tandis que je hachais les oignons dans la cuisine du ranch Stern, la sévère Wilma, qui m’avait considéré avec le plus parfait mépris lors du premier week-end, me regardait avec une sorte d’indulgence amusée, presque maternelle.

La haute stature de Mr Stern apparut à l’encadrement de la porte. Un dry Martini serré à la main, il voulait me dire quelques mots. Je me rinçai rapidement les mains, chassant le trac qui commençait à me nouer l’estomac.

— Et, je vous en prie, oubliez les corvées pour aujourd’hui, vous travaillez assez dur toute la semaine !

Je le suivis dans son bureau lambrissé d’acajou. J’étais convoqué dans la chambre du roi pour avoir folâtré avec la princesse…

Il commença par me féliciter pour mon « travail remarquable » et la façon dont j’avais si bien su intégrer Dawn à l’équipe, puis il se racla la gorge et se dirigea vers la desserte où trônaient un seau à glace en cristal et quelques bouteilles.

— Cependant… il me semble que – comment dire ? – que ma fille vous porte un attachement quelque peu outrancier…

Il remplit son verre de gin avant d’y laisser tomber quelques gouttes de Vermouth.

— Et voyez-vous, je ne voudrais pas qu’elle… comment dirais-je… qu’elle se fasse des idées…

Il se retourna vers moi, un demi-sourire aux lèvres, mais le regard aussi froid que celui d’un saurien.

— Et vous non plus, jeune homme !

Il lui suffisait de décrocher le téléphone pour que je ne travaille plus jamais pour la télévision, et sans doute que quelque part dans son calepin figurait un certain numéro qu’il lui suffirait de composer pour que trois ou quatre nervis débarquent de Hoboken et me travaillent un peu à la batte de base-ball, ou me balancent dans l’Hudson avec des chaussures en ciment. C’était le genre de choses que pouvait faire Mr Rudolph Stern, sans même sourciller, et il voulait que je m’en rende compte.

— Que voulez-vous que je fasse ? Que je cesse de la voir, c’est ça ? Au moins, avec moi, elle a quelqu’un à qui parler et avec qui rigoler un peu. Ce n’est pas elle qui risque quoi que ce soit là-dedans, c’est moi !

— Et si elle tombe amoureuse ?

Je me levai, comprenant mal ce qui me poussait à réagir avec tant de virulence, ce qui faisait trembler ma voix.

— Et si c’est moi ?

Il resta quelques instants silencieux à me toiser, ses yeux gris rivés aux miens, puis il alla vers la desserte.

— Vous prendrez bien quelque chose ?

— Un bourbon, s’il vous plaît, Mr Stern.

— Je vous en prie, appelez-moi Rudy !

Puisque je n’étais pas de corvée, j’aurais tout aussi bien pu retourner à New York, mais je n’en avais pas réellement envie ; en fait, mon seul désir était que ce week-end prenne fin et que la vie du tournage recommence avec son lot de contraintes, de désagréments… et Dawn.

De toute façon, il avait été convenu – sous l’influence de Glenda, d’ailleurs, qui semblait faire une colossale consommation d’herbe – que je retrouverais Valdi à Poughkeepsie pour le ramener au ranch, soit qu’il ait été intimidé d’arriver seul, soit qu’il ait craint de ne pas parvenir à retrouver le chemin de Glencott. En attendant l’heure du rendez-vous, je tuai le temps en bavardant avec Alan Walker, le seul parmi les acteurs avec qui j’aie quelque peu sympathisé. Il s’éloigna un moment, sans doute pour aller se chercher un autre verre, et Glenda arriva, comme si elle avait justement attendu ce moment-là.

Elle avait relevé ses cheveux auburn en un chignon faussement négligé, y piquant ses inévitables lunettes d’aviateur.

— Alors, Zep, est-ce que ça vous dirait un petit galop aujourd’hui ?

Elle me gratifia d’un sourire narquois qui dessinait des fossettes dans ses joues piquées de taches de rousseur.

— C’est vrai, quoi, vous ne pouvez pas toujours rester à l’écurie… à faire le lad…

Il semblait qu’à chacun de nos tête-à-tête, je devais être partagé entre l’envie de la gifler et celle de lui arracher sur-le-champ tous ses vêtements. Peut-être ne connaissait-elle pas d’autre façon de séduire que de provoquer, mais aujourd’hui je serais plus enclin à dire qu’elle ne me désirait pas vraiment, elle ne cherchait au fond qu’à tester son pouvoir.

Je soutins son regard et déclinai l’offre ; je détestais ces animaux.

— Vous ne savez pas ce que vous perdez… Avez-vous la moindre idée de l’effet que font à une femme toutes ces trépidations, le cuir de la selle qui bute dans l’entrejambe… Seigneur !

Elle s’était cambrée pour accentuer le galbe de ses hanches, rendre encore plus visible l’échancrure de son chemisier, déboutonné comme par inadvertance, mais son regard s’était durci. Glenda n’aimait flirter que si le droit de dire « non » lui était réservé. Alan revint, un verre plein à la main.

— Alan, que diriez-vous d’un petit galop ? Je vous laisserai une jument docile, c’est promis !

Elle rajusta ses Ray-Ban sur son nez et se pencha vers moi.

— Mon pauvre vieux, si vous croyez que c’est de cette manière que vous gagnerez la course à l’héritière…

Il était évident que c’était là ce que tout le monde pensait. Cela ne servirait à rien de me voiler la face et de clamer ma sincérité à l’égard de Dawn : on ne voyait en moi qu’un coureur de dot. Une colère impuissante monta en moi, j’avais le sentiment d’être un innocent accusé à tort. Je tournai rapidement les talons et me dirigeai vers le bureau de Stern. Il fallait que j’aie une autre conversation avec lui : prenait-il sa fille pour une idiote, une grue sans cervelle qui se laisserait abuser par un beau parleur ? Non, elle valait mieux que cela !

Je m’immobilisai devant la porte, essayant de reprendre mon sang-froid avant de frapper. Des bruits de voix me parvinrent à travers le panneau de chêne. Avec qui parlait-il ? Peut-être était-ce inopportun de le déranger maintenant ? M’assurant que le couloir était désert, je collai mon oreille à la porte. Je reconnus la voix de Stern distinctement, ses inflexions snobs atténuées par une intonation sèche, coléreuse.

— Ma pauvre ! Vous ne m’inspirez que du dégoût…

Je n’arrivai pas à reconnaître la voix qui lui fit écho. Vraisemblablement celle d’une femme ; elle était étouffée, inaudible, comme un sanglot ou un murmure. Stern continua, plus furieux encore :

— Qu’allez-vous faire la prochaine fois ? Mais répondez ! Qu’allez-vous trouver de pire ?

Un petit cri aigu, une sorte de couinement fut la seule réponse. Si je n’avais pas eu quelques semaines plus tôt un aperçu des turpitudes de Stern, j’aurais pu croire que c’était le patron qui passait un savon à l’un de ses subordonnés, mais j’avais la certitude qu’il était de nouveau en train de s’adonner à ses vices.

Il fallait que je sache ; je me figurais que connaître ses faiblesses me donnerait un peu de pouvoir face à lui, sans vouloir m’avouer que j’avais la salive épaisse et le souffle court en imaginant ce qui se passait derrière cette porte…

J’entendis un claquement sec – le bruit d’une gifle, je l’aurais juré – suivi d’une plainte. Il y avait une femme en pleurs dans ce bureau, mais qui ? Glenda ? Peu vraisemblable : elle se dirigeait vers les écuries quand je l’avais quittée et il me semblait avoir aperçu Penny jouant au badminton ; alors, Janice ?

— Ma pauvre ! Dites-moi un peu qui ne vous est pas encore passé dessus ? La liste sera courte ! Mes chevaux… et encore !

Le cœur battant, je reculai dans le couloir, essayant de me représenter la disposition des lieux. Où donnait la fenêtre du bureau ?

Ce ne fut pas la peur qui me donna des ailes, mais l’état d’excitation fébrile dans lequel je me trouvai : en moins de deux minutes, je m’étais hissé sur le toit de la soupente de l’office et jetai prudemment un œil dans le bureau privé de Rudy Stern.

Il était bien avec une femme mais je ne pus la reconnaître : elle était agenouillée au pied du bureau, prosternée sur le tapis ; ses bas plissés sur les cuisses, sa gaine à demi dégrafée et sa culotte d’un rose passé baissée jusqu’aux genoux. Je ne voyais d’elle que sa croupe. Larges et très charnues, un peu grasses même, ses fesses pâles zébrées de traces rougeâtres ballottaient en pleine lumière, agitées de tremblements. La voix de Stern m’arriva, moins nettement qu’à travers la porte, à peine audible.

— … fait, n’est-ce pas ?… les chevaux… pour vous… assez grosse, là…

Il se tenait debout derrière elle, sa veste de seersucker posée sur son fauteuil et la cravate dénouée, il vitupérait en mordant le bout d’un cigare.

— Espèce de… répugnante ! Vous l’avez… Avouez-le donc… vous… fait… large… Traînée !

Il tenait sa ceinture à la main et s’en servit pour cingler le cul tendu. Le cuir laissa une nouvelle marque rouge sur l’opulent fessier qui se contracta, creusant sa chair trop lâche. Il frappa une autre fois, plus fort, en levant haut le bras et la femme agenouillée se remit à trembler, faisant osciller les dômes charnus dont la cime virait au rouge vif. Puis Stern jeta sa ceinture de croco dans un coin de la pièce et se rassit, avançant son fauteuil pour se placer de trois quarts derrière elle.

— Montrez… vous êtes capable… Vous pouvez… jusqu’où… Je veux le voir !

Au premier regard, j’avais été persuadé que c’était de Jan qu’il s’agissait, à cause de la pâleur de cette croupe exposée, de son opulence aussi, et sans doute parce que c’était dans son tempérament de se laisser maltraiter, mais alors que sous les injonctions de Stern, sa victime écartait peu à peu les cuisses en oscillant d’un genou sur l’autre, je changeai d’avis. Les fesses étaient un peu trop plantureuses, trop molles, pour être celles de Jan, et surtout la vulve maintenant exhibée ne pouvait être la sienne. Entièrement rasées, les grandes lèvres avaient une teinte sombre, bistre, et s’écartaient pour laisser pendre de longues babines violacées en forme d’aile de papillon.

— … reprenne la ceinture ? Bon Dieu, allez… comment… et que je vous corrige… de bon !

Sans changer de position, la femme passa une main entre ses cuisses et commença à caresser son sexe en pinçant ses grandes lèvres rasées, les serrant et les tordant entre ses doigts. Puis elle s’en prit aux babines qui pendouillaient entre ses cuisses, s’en saisit et les étira avec tant de violence qu’elle parvint à les allonger de plusieurs centimètres. Stern croisa et décroisa les jambes, se frottant les mains avec fébrilité, puis se pencha pour lui donner un nouvel ordre que je n’entendis pas. Elle caressa alors sa fente du plat de la main et, rapidement s’introduisit un doigt entier dans le vagin. Elle le ressortit tout aussi vite et enfourna cette fois deux doigts, puis trois. Je la regardai avec stupeur dilater son con qui semblait étirable à merci. Elle ne s’immobilisa que lorsque ses cinq doigts eurent disparu dans sa chatte. Ses tremblements reprirent alors et tandis qu’elle poussait encore sur son avant-bras, comme si elle avait voulu enfourner sa main entière dans son sexe, elle émit le même gémissement aigu que j’avais entendu du couloir.

— Tout… j’ai dit comme… prendre… ou alors… promets que… cheval ! Vous entendez… immonde !

Sans quitter son fauteuil, Stern s’était penché, s’appuyant sur ses genoux pour voir de plus près. La femme tressautait, agitant ses grosses fesses blanches en se poignardant le vagin de ses cinq doigts joints.

Stern se leva brusquement et je m’aplatis contre le mur de crainte qu’il m’aperçoive. Je me forçai à compter jusqu’à cent, tentant de retrouver une respiration normale, mais je n’y réussis pas. Savoir qui était la femme était devenu secondaire, je voulais voir tout simplement.

Stern était agenouillé à côté d’elle maintenant. Lui d’ordinaire plein de self-control avait un air frénétique avec son teint brique, sa mise débraillée. Il criait presque.

— Par là aussi, n’est-ce pas ? Tout est bon pour les catins de votre espèce !

J’espérais qu’il allait maintenant l’obliger à se toucher de la même façon par-derrière, et de fait il tenait le plantureux fessier ouvert sur la raie, rasée elle aussi, du même brun violacé que les grandes lèvres. En se masturbant brutalement, la femme faisait palpiter son anus, fermant et ouvrant un orifice à l’ovale irrégulier entre les replis bistre.

— Tout est bon et, en plus, vous n’en avez jamais assez ! N’importe qui, n’importe quoi ! Vous me dégoûtez !

Sans lever les yeux, il tâtonna quelques instants sur son bureau, finissant par saisir une statuette de pierre polie, quelque chose de Maya ou d’Aztèque. Il se pencha sur la croupe étalée, laissant un filet de salive s’écouler dans la raie sombre, puis dirigea la statuette – un guerrier debout, me semblait-il – vers le trou du cul palpitant. La tête força aisément le sphincter lubrifié, mais les épaules butèrent sur le pourtour anal, refusant de s’enfoncer. Stern poussa sans ménagement et la femme en se contractant poussa un cri de douleur qu’elle étouffa aussitôt.

— Ouvrez, nom de Dieu ! Ouvrez ou je vous traîne à l’écurie sur le champ, vous entendez !

Il pesa avec rage sur le socle et cette fois la figurine de pierre s’enfonça d’un trait dans le rectum, arrachant un hurlement incontrôlé à la femme.

— Ne me dites pas que vous n’aimez pas ça, putain ! Vous faites pire quand je ne suis pas là, je le sais !

Il se mit à donner sur la base de la statuette de légères tapes qui chaque fois semblaient ébranler toute la croupe de la femme qui gémissait à présent de façon continue.

— Allez, debout ! Debout, j’ai dit ! Je veux vous voir marcher avec ça dans le fondement !

La femme eut un râle douloureux, la voix brisée, comme si cette perspective était au-dessus de ses forces. Elle se leva pourtant, cédant aux exigences de Stern. Elle restait courbée en avant, maintenant du bout des doigts la statuette en place, ses fesses un peu molles se resserrant autour de la tige de pierre. Tandis que Stern se laissait retomber dans son fauteuil pour jouir du spectacle, elle se retourna lentement, péniblement et, l’espace d’un instant mon regard croisa celui de l’austère Wilma, fine cuisinière et domestique dévouée…

Certain qu’elle m’avait vu, je dégringolai en vitesse du toit et retournai me mêler aux hôtes. Je ne savais pas si connaître la vérité sur les déviations de Stern me serait un jour utile, mais en tout cas, je ne doutais pas que Wilma m’accueillerait désormais plus chaleureusement en cuisine. Et même qu’elle ne manquerait pas de me garder une part de sa fameuse pecan pie…

CHAPITRE XVIII

Valdi était en retard, comme à l’accoutumée. Glenda et ses convives devraient attendre un peu plus longtemps leur pourvoyeur ; Valdi, fournisseur officiel de la cour des Stern ! Auraient-ils pu désormais se passer de lui et de son précieux chargement, ne serait-ce qu’un week-end ?

Au Graham’s Drugstore, je tuai le temps, feuilletant un numéro de Esquire en sirotant un milk-shake. Je feignis un moment d’ignorer les deux filles accoudées au comptoir qui se retournaient fréquemment dans ma direction. En uniforme – jupe plissée grise et blazer bordeaux portant l’écusson de Vassar –, elles devaient avoir sensiblement l’âge de Dawn mais, peut-être à cause de leur tenue, elles avaient l’air à la fois niaises et plus délurées. Je les laissai me faire de l’œil un moment, se poussant du coude en pouffant après chaque œillade dans ma direction, puis je les abordai. Connaissant Valdi, je savais que je ne pourrais lui faire plus plaisir qu’en lui rabattant un peu de gibier.

La plus jolie, une petite blonde au museau pointu, s’appelait Beth. Nettement plus timide que sa camarade Deborah, elle s’abritait derrière elle, lui laissant faire l’essentiel de la conversation. Deborah, dont les lourdes boucles brunes étaient retenues par un jonc d’argent massif, m’apprit qu’elles suivaient les cours d’été de Vassar. Elle dit cela avec une légère moue qui entrouvrait ses lèvres trop charnues, comme pour me montrer à qui j’avais affaire. Mais Beth, plus naturelle, partit d’un petit rire et la coupa :

— Ouais, on a vraiment déconné cette année ! Va falloir qu’on rattrape drôlement !

La conversation était bien engagée quand Valdi arriva, garant avec désinvolture son coupé Chrysler devant le drugstore. Nous nous étions installés à une table d’angle et j’étais même allé chercher une flasque de whisky chez Vickers, histoire de relever un peu les Coca-Cola des lycéennes.

— Ça alors, vous travaillez pour ABC ? Ça, c’est marrant !

Le premier verre semblait déjà faire de l’effet à Beth dont les joues rougissaient.

— Pourquoi ?

Avant de répondre, Deborah ouvrit son blazer et se laissa aller en arrière sur la banquette, comme pour s’assurer que nous ne perdrions pas de vue sa poitrine imposante, engoncée dans son chemisier blanc.

— Parce qu’il y avait une fille avec nous à Vassar dont le père est à ABC : Stern, Dawn Stern !

Valdi me vit tiquer et, quittant un instant des yeux les gros seins de Deborah, il me scruta.

— Tu la connais ?

Je secouai la tête, pensant que le moment était mal choisi pour lui expliquer ma relation avec Dawn.

— Je connais son père…

Deborah, souhaitant redevenir le centre de l’attention, reprit de sa voix criarde sous le vernis chic.

— C’est une forte en thème, elle, c’est pour ça qu’elle fait pas les sessions d’été… Elle avait que des A dans toutes les matières…

Beth, qui après deux whisky-cola semblait bien éméchée, repartit de son petit rire aigu.

— Dis donc ! Y avait pas que pour ça qu’elle était la première !

Deborah lui jeta un regard sévère.

— Oh, tais-toi donc, Beth !

— Eh bien, quoi ? C’est vrai, non ?

La brune la regardait comme si elle allait lui coller illico une paire de gifles et je vins au secours de Beth qui se tassait malgré elle sur la banquette.

— Ce soir, il y a une fête sur le tournage, ça vous dirait, les filles ?

Après tout il commençait à peine à faire nuit et elles avaient la permission de onze heures. Quant à moi, je ne me sentais guère pressé d’aller bichonner les juments du ranch Glencott…

Il y avait beaucoup plus de monde que je ne l’avais imaginé à la fête parallèle organisée par Mo : l’essentiel du personnel technique était là, ainsi que quelques visages inconnus, sans doute des gens venus de New York. Le bouche-à-oreille avait dû bien fonctionner. Je ressentis une pointe de dépit à l’idée que mon copain et « colocataire » Mo ne m’ait parlé de rien, même si je comprenais son point de vue : pour lui, j’étais maintenant de l’autre bord.

Le soleil était en train de disparaître derrière les Catskills et, sous les bâches, dans la lumière orangée du crépuscule, une dizaine de couples dansaient. Je m’attendais à trouver Mo près du buffet, mais il semblait avoir disparu. Donna m’aperçut et m’adressa un signe de connivence avant de me rejoindre. En remplissant à mon intention quatre gobelets de Coors tirée d’un tonnelet de métal, elle m’observait à travers ses faux cils, une lueur équivoque dans ses prunelles sombres.

— Vous êtes sûre qu’elles sont en âge de boire, les deux là-bas ?

Me sentant soudain gêné d’être vu en compagnie de Beth et Deborah, je haussai les épaules pour lui montrer à quel point elles m’étaient indifférentes.

— Vous savez, Zep, je trouve lamentable ce penchant que vous avez pour les mineures…

Elle me tendit les bières et son sourire s’élargit.

— À titre personnel, bien entendu… Oh, au fait, votre amie, elle vous cherchait partout… Vous savez, la blonde, avec un accent européen…

J’avais complètement oublié Gertie. Donna eut un petit rire salace.

— M’est avis qu’à l’heure qu’il est, elle ne vous cherche plus… elle a trouvé de la compagnie !

Je ramenai leur bière aux filles et à Valdi qui tentait de les entraîner vers la piste improvisée. Bill, le chef de plateau, qui dansait avec une inconnue, me salua de la main. J’enlaçai Deborah. Lorsque le grand Frankie Sinatra se tut, Bill m’entraîna à l’écart.

— Dis donc, vieux, ta copine, c’est vraiment quelque chose !

Il me fit un clin d’œil lubrique.

— Gertie ? Mais où est-elle passée ?

— Je te le dis si tu me présentes à ces petites pouliches !

Le marché m’arrangeait plutôt et tandis qu’il entraînait Deborah pour un boogie-woogie, je m’éclipsai vers la caravane de Glenda.

J’allais grimper sur le marche-pied lorsque Donna ma rattrapa. Elle se colla à moi, me laissant humer son parfum de cannelle et de sueur, et me passa la main dans le cou.

— Espèce de lâcheur ! Vous auriez pu m’attendre, tout de même !

— Donna ! C’est que…

Elle posa un doigt sur ses lèvres retroussées en signe de silence.

— Ne vous en faites pas, moi, je suis assez vieille pour n’importe quel spectacle !

La caravane de Glenda était bien entendu la plus spacieuse du set. Nous entrâmes dans un petit salon-vestibule séparé de la chambre par des tentures. Un poste de radio jouait en sourdine un air de jazz sans parvenir à couvrir les bruits qui nous parvenaient de derrière le rideau.

Gertie était allongée à plat ventre sur le couvre-lit rose. Elle avait encore ses bas et ses escarpins, mais le reste de ses vêtements – une robe légère dans les tons bleu, gaine et soutien-gorge – jonchaient le plancher. Steve Mercer, un des mécaniciens, était allongé sur elle, pantalon roulé aux chevilles, et ahanait en la baisant à grands coups de reins.

Donna ne dit rien, mais je la sentis frissonner comme elle collait son corps contre le mien, sa poitrine se gonflant rapidement contre moi.

Steve se retira brusquement et roula sur le côté, serrant la base de son pénis raide, le gland gonflé et rougi.

— Oh, ce cul !

Il se pencha vers le visage de Gertie qui gémissait sur le lit, les reins baignés de sueur, les cheveux en bataille. Steve lui caressa la joue presque tendrement.

— Qu’il est bon ton cul, ma belle Fraülein !

Gertie ondulait sur le velours rose, contractant et relâchant ses fesses amples et musclées. Elle entrouvrit les yeux.

— Encore… Fais-le encore !

Elle se cambra davantage, soulevant la croupe et entrouvrant la raie où la paille humide de ses poils blonds, lissés de chaque côté du sillon, encadrait l’anus tuméfié qui bâillait comme une bouche fripée et sanguine.

La main de Donna se crispa sur mon poignet, attirant imperceptiblement ma main vers sa cuisse. Elle murmura, le souffle court :

— C’est la première fois… que je vois… comme ça ! C’est tellement… excitant !

Elle s’avança à la rencontre de ma main et je sentis la chair tiède de sa cuisse et l’élastique de son slip à travers le tissu de sa jupe.

— Mais oui, Gretchen, on va t’en donner encore, plein !

Je reconnus la voix de Stan, un des électriciens. Je ne voyais pas son visage : dans un coin de la pièce, assis dans un fauteuil, il se masturbait, tapi dans l’obscurité.

Il y avait un troisième homme dans la pièce et je compris en voyant l’imposante silhouette s’avancer vers le lit pourquoi je n’avais pas trouvé Mo au buffet.

— On va t’en donner encore dans tous tes trous, pas vrai, Mo ?

Lui qui me semblait d’habitude si raffiné avait là quelque chose d’animal, d’un ours peut-être. Son ventre tendu comme une outre et recouvert de poils sombres dépassait de sa chemise et, d’une poigne énergique, il maintenait en érection son membre énorme, long et massif, mais encore un peu mou, évoquant par sa taille et sa consistance une saucisse allemande.

— Seigneur Jésus !

Donna avait frémi en jurant et, sans plus faire semblant, elle colla ma main entre ses jambes, plaquant mes doigts sur le renflement de sa vulve.

— Comment est-ce qu’elle va pouvoir… C’est tellement gros…

Je pinçai son con à travers sa culotte et elle se tourna vers moi en battant des cils.

— Même de taille normale, ça fait mal par là, vous savez !

Gertie s’était remise à geindre en sentant la présence d’un autre homme derrière elle. Elle souleva plus haut encore son cul épanoui en ramenant les genoux sous elle et je vis sa main plaquée au buisson de crins pâles de son sexe, deux ou trois doigts entre les babines chiffonnées s’enfournant dans son vagin.

— Approchez, très chère, approchez !

L’élocution soignée de Mo contrastait avec son apparence presque bestiale. Il s’agenouilla, tira Gertie au bord du lit puis, la prenant aux hanches, la fit rouler sur le côté pour l’amener à bonne hauteur.

— Voilà ce que vous vouliez, très chère ! Peut-être même plus !

Steve et Stan avaient déjà dû l’enculer auparavant et dilater son cul élastique, mais devant l’énormité du membre de Mo, l’anus de Gertie résistait.

— C’est impossible… c’est trop…

Donna était si troublée qu’elle avait du mal à baisser la voix. Je glissai la main sous l’élastique de son slip et caressai doucement les poils torsadés, presque crépus, qui s’étiraient sur son pubis.

Au lieu d’un cri, Gertie poussa un râle de plaisir quand son sphincter céda et que l’énorme bite s’engouffra d’un bon tiers dans son rectum.

— C’est gros, n’est-ce pas, très chère ? Ça vous remplit toute, comme la première fois, n’est-ce pas ?

Je passai derrière Donna qui tremblait d’excitation contre moi et soulevai sa jupe sur sa croupe. Là aussi son héritage noir était visible et, sous sa taille naturellement cambrée, moulé par le mince slip de nylon, son cul ressemblait à deux ballons accolés, durs et rebondis, creusant une profonde fossette à la naissance des cuisses.

— Zep ! Oh, Zep… tout ce que vous voulez… maintenant !

Je m’accroupis derrière elle et baissai lentement sa culotte sur sa croupe callipyge, humant déjà son odeur forte et poivrée…

La porte s’ouvrit brusquement et Valdi me saisit par l’épaule.

— Bon Dieu, amène-toi, elles vont faire un scandale là-bas !

Valdi avait parlé à voix haute et alerté les trois hommes qui demandèrent ce qui se passait. Steve s’approcha du rideau. Donna me jeta un regard à la fois angoissé et tendre.

— Je vous attendrai, Zep !

Valdi m’entraîna vers la porte comme le rideau s’ouvrait.

— Mmmh, Donna ! Ma belle Donna, vous savez que je suis amoureux de vous ! On l’est tous les trois d’ailleurs…

Au moment où je franchissais la porte, Steve la prit par le poignet et l’attira vers la chambre, écartant le pan du rideau sur son membre tendu à l’horizontale…

Les filles râlaient. Il fallait absolument qu’elles soient rentrées avant onze heures. Et en plus, elles s’emmerdaient, il n’y avait que des vieux et de la bière dégueulasse. Je les calmai comme je pus, bien sûr qu’on allait les ramener… J’aurais pu laisser Valdi s’en charger seul, mais cela m’aurait paru salement égoïste. Et puis, il fallait que je récupère le GM à Poughkeepsie. Je montai à l’avant de la Chrysler, laissant Deborah et Beth, rendues acariâtres par la boisson, s’installer sur la banquette arrière. Je n’entendais guère leurs jérémiades, mes pensées encore avec Donna, des images d’elle dans la caravane, d’elle à la place de Gertie, se bousculaient dans ma tête et je sentais encore son odeur comme si elle avait été tout près de moi. Valdi me tira de mes songes.

— Un peu de musique, les filles ?

Pendant qu’il cherchait une station qui ne diffuserait pas que de la « musique de vieux », je tirai de ma poche la flasque à moitié pleine, en but une goulée et la passai aux filles…

CHAPITRE XIX

Sous l’effet de l’alcool, Beth et Deborah semblaient somnoler à l’arrière. Valdi les observait dans son rétro. Il avait coupé la radio à leur demande et la remit en marche, montant le son lorsqu’il trouva un air qui lui plaisait – je crois que c’était Moonlight Serenade –, puis il se tourna vers elles avec un grand sourire, ses dents paraissant encore plus blanches dans la faible clarté de la Chrysler.

— Hé, les poupées, vous avez déjà fumé de la marijuana ?

La nuit était claire, le ciel sans nuages et la lune pleine. Une fois garé dans un chemin de traverse, Valdi coupa les phares mais laissa la radio en marche. Il tira de son veston peau-de-requin un des nombreux joints qu’il avait dû préparer en prévision d’un week-end chargé et, adossé aux boiseries de la Town & Country, montra aux deux gamines comment il fallait fumer. Elles gloussaient, excitées sans doute à l’idée de tout ce qu’elles allaient raconter à leurs copines, à quel point elles allaient les bluffer.

Beth partit dans une quinte de toux, mais Deborah tint le coup, son visage crispé tandis qu’elle tentait de retenir la fumée le plus longtemps possible dans ses poumons.

— Alors, Deb, c’était quoi tout à l’heure, au drugstore, à propos de cette… Dawn Stern ?

Elle relâcha son souffle d’un coup, exhalant un reste de fumée âcre et, une fois de plus, Beth la coupa :

— La petite Stern, avec son air de pas y toucher, c’était la plus vicieuse des gouines !

Elles partirent toutes les deux d’un énorme éclat de rire en se cognant l’épaule.

— La vache, ça on peut le dire ! Elle a dû bouffer la chatte à la moitié du dortoir !

Beth se plia en deux, riant aux larmes sous l’effet conjugué de l’alcool et de l’herbe. Elles réussirent à conserver leur sérieux les quelques instants nécessaires à prendre une autre bouffée. Je restai muet, à la fois choqué, incrédule et si excité par cette révélation que je sentis mon pénis se raidir. Valdi se pencha pour me demander à l’oreille si je la connaissais oui ou non.

Beth aggrippa le bras de sa camarade en se tortillant sur place.

— Oh, Deb, on leur montre ? Allez, on leur montre, j’ai vachement envie !

Comme Deborah ne répondait pas, luttant pour ne pas éclater de rire et lâcher trop vite la fumée, la petite blonde se tourna vers moi. Elle avait du mal à garder l’équilibre et elle se laissa aller contre moi, ses seins pointus contre mon torse. Elle sentait l’herbe et l’alcool et son petit visage juvénile brillait d’une excitation perverse.

— Deb aussi, elle est vachement vicieuse ! Et Dawn, elle se l’est faite !

— Parfaitement, mais toi aussi, espèce d’hypocrite !

Beth se tourna vers elle, et l’espace d’un instant, parut réellement offensée.

— N’empêche, les trucs les plus sales, c’est toi qui me les a montrés !

Elle recommença à se tortiller contre moi et soudain radoucie, implora Deb de nous montrer ce qu’elle faisait, cette vicieuse de Dawn. Je dégrafai le premier bouton de sa jupe et elle se laissa faire.

— Oh, s’il te plaît, Deb, mets-toi toute nue ! Tu peux pas savoir comme j’ai envie !

Les paupières de Deborah se plissèrent sous ses épais sourcils bruns.

— Ouais, moi aussi, j’ai envie !

Elle commença à se débattre avec les boutons de son chemisier mais elle était trop partie et elle se décida à le retirer par le haut. Valdi, toujours très serviable dans ce genre de circonstances, l’aida à retirer les manches puis dégrafa lui-même son soutien-gorge.

Ses seins m’avaient paru gros lorsqu’elle était habillée, mais sur son torse nu, ils étaient vraiment énormes. Déja légèrement pendants malgré son jeune âge, ils ballottaient et s’entrechoquaient à chacun de ses mouvements, lourds et pleins, le mamelon très sombre paraissant noir au clair de lune.

Beth m’échappa au moment où je dégrafais son dernier bouton et, à son premier pas, sa jupe plissée glissa sur ses hanches, entravant sa marche. Elle s’en débarrassa en secouant les pieds et poursuivit son chemin en chemisier et grande culotte blanche. Deborah, elle, n’avait plus que son slip, une grande culotte chair assortie au soutien-gorge, qui boudinait ses hanches larges, son fessier épanoui. Elle rejoignit la petite blonde adossée à la Chrysler et tomba à genoux devant elle.

— Dis-le, Deb, que tu veux !

La brune leva vers elle un regard salace. Tanguant sur place sous l’effet de la marijuana, elle articula d’une voix pâteuse :

— Je la veux, chérie ! Je la veux vraiment !

Beth fit rouler sa culotte jusqu’à mi-cuisse, révélant ses hanches sveltes et le pubis renflé où poussait un modeste buisson de poils raides d’un blond plus foncé que ses cheveux.

— J’ai très envie, Deb ! Là !

Jambes écartées, elle tira des deux mains sur son pubis, dégageant la motte, faisant saillir sa vulve en deux bourrelets étirés.

— Tiens ! Tiens, ta douche !

L’urine jaillit en un arc tendu qui vint frapper la gorge de la brune, éclaboussant son cou, ruisselant entre ses gros seins.

— Oui, chérie, mouille-moi toute !

Près de moi, Valdi en avait le souffle coupé. Sa main se serra sur mon biceps.

— Tu as vu ça ? Quelles salopes !

Quant à moi, je me refusais à croire que c’était là le genre de jeux qu’affectionnait ma Dawn au lycée. Moi qui l’avais prise pour une oie blanche !

Valdi s’approcha d’elles, pour mieux voir le con étiré que la blonde pressait entre ses doigts, pesant sur un bourrelet puis l’autre pour orienter le jet, faire ce que Deborah lui réclamait, « la mouiller toute », le visage contracté en une application vicieuse.

— Tu aimes ça, qu’on te pisse dessus, Deb ?

La brune se tortillait, s’excitant de plus en plus, malaxant ses énormes seins, les pressant pour redresser le mamelon raidi sous le jet d’urine.

— Oui ! J’aime ta pisse ! Comme elle est chaude, chérie !

L’arc doré commençait à se raccourcir et la brune se pencha en avant pour le suivre, avançant la tête jusqu’à ce que son menton soit éclaboussé de pipi. Elle marqua un temps d’arrêt.

— Je la bois, ta pisse ! Je la bois !

Lentement, elle abaissa le visage sous la fontaine, effleurant les poils blonds du front. Le jet intermittent s’écoula dans sa bouche, ruisselant à la commissure des lèvres. Beth se cambrait de plus en plus, avançant le bassin et pliant les jambes pour compenser le mouvement décroissant du filet d’urine.

— Vas-y, bois ! Avale tout ce qui reste !

D’un coup, Valdi dégrafa sa ceinture de croco et baissa son pantalon collant. Sa queue se tendait à l’horizontale, le gland pendant légèrement donnant l’impression qu’ainsi gonflé, il était trop lourd pour le manche. Il pissa à son tour. Pour lui, c’était bien plus aisé de diriger le jet. Il aspergea d’abord le côté du visage de Deborah qui détourna la tête, les traits contractés.

— Oh, non, pas toi ! Juste elle !

Il ramena alors le filet de pisse vers le bas-ventre de Beth, détrempant les poils blonds qui s’étirèrent, raidis, sur les bourrelets de la vulve. Les dernières gouttes mouillèrent l’épaule jusque-là épargnée de Deb.

Beth, avec un petit rire excité, prit sa copine par les tempes et lui plaqua le visage contre son pubis, frottant sa bouche contre celle, détrempée d’urine, de son bas-ventre. Puis elle lui redressa la tête et se pencha vers elle, comme pour la renifler.

— Pouah ! Tu es toute sale, maintenant !

Elle la repoussa avec un dégoût feint. Deborah leva vers elle un regard lubrique, l’œil luisant d’un éclat malsain sous ses paupières lourdes. Ses lèvres se retroussèrent en un demi-sourire pendant qu’elle continuait à malaxer ses mamelles mouillées de pisse.

— Pas aussi sale que ton trou de balle !

Le rire de la petite blonde retentit encore.

— Je parie que tu le fais pas, tiens ! Pas devant eux !

Sans attendre de réponse de la brune, pour la mettre au défi elle se tourna et se pencha sur le capot, appuyant le torse au métal lisse. Relevant haut sur ses reins le pan de sa liquette blanche, elle tendait son derrière menu, ses fesses comme deux pommes blanches sous la lumière de la lune.

La brune secoua la tête, dégageant les lourdes mèches de son visage souillé, puis, une main sur chaque fesse pour les entrouvrir, révéla le petit anus plissé dans la raie imberbe, le pourtour anal s’étirant autour comme une goutte d’un rose plus sombre. Sans un regard pour nous, Deborah tira une langue raide et se pencha pour l’introduire dans le petit orifice.

— Oh, que tu es sale, Deb ! Sale, sale, sale !

Valdi observait la scène, bouche bée, son mégot de marijuana au coin des lèvres, si court qu’il ne tarderait pas à le brûler. En se masturbant sans vergogne, son gland violet frôlant la fesse lisse de la blonde, il observait avec fascination la langue de Deborah qui s’enfonçait entre les plis de l’anus de Beth, glissait dans le rectum avant d’en ressortir avec la même lenteur, lapant tout le pourtour, remontant jusqu’à la naissance de la raie avant de replonger dans le trou du cul.

— Attends, chérie, attends un peu ! Prête-moi ta copine, tu veux !

Valdi repoussa sans douceur le visage de la brune et guida son pénis vers le con de Beth, frottant son gland entre les deux bourrelets piqués de crin blond. La fille gloussa en se redressant légèrement sur le capot.

— Tu veux me baiser, c’est ça, hein ?

Elle poussa un petit cri outragé quand il la pénétra, comme si on lui avait pincé les fesses dans l’autobus.

— Oh, doucement ! Doucement… aïe ! T’as un drôle d’engin, toi !

Deborah ne faisait pas montre d’impatience mais, sans doute lasse de peloter ses gros seins, elle écarta davantage les genoux et glissa la main droite loin dans sa culotte chair.

J’étais à la fois excité et troublé, plus encore sans doute par ce que j’imaginais que par ce que les deux lycéennes dépravées me donnaient à voir. C’était à Dawn que je pensais : est-ce qu’elle s’était vraiment livrée aux mêmes actes ? Aurait-elle pu se trouver à la place de Beth, ou même de Deborah pour qui rien n’était assez sale ?

Je m’accroupis à côté d’elle, le souffle court, articulant avec peine tant j’avais la bouche pâteuse.

— C’est vrai, Deb, tu as fait ça à Dawn aussi ?

Sans cesser de se masturber au même rythme lent, elle tourna vers moi son regard voilé par la drogue et hocha la tête.

— Ouais… plein de fois… Mais Dawn elle… elle aimait surtout… me le faire…

N’y tenant plus, j’ouvris ma braguette et mon sexe gonflé se détendit comme un ressort. Je pris le poignet gauche de Deborah et posai sa main sur ma tige, la guidant pour qu’elle me branle.

— Elle voulait.. n’importe où, au dort… sous la douche… même aux chiottes…

Je voyais sa main s’agiter dans son slip au même rythme que l’autre sur ma queue, me masturbant lentement, couvrant et découvrant le gland avec des gestes coulés. Je glissai la main sur ses reins, sous l’élastique de son slip et palpai ses fesses lourdes, leur chair molle.

— Elle disait qu’elle aimait… lécher mon cul… qu’elle aimait mon… mon odeur…

Je passai la main dans la raie profonde, duveteuse, fouillai les poils abondants et souples qui y poussaient, à la recherche de son anus. J’imaginais Dawn la lèchant là, j’imaginais son visage souillé de mouille et de pisse, et sa langue se glissant, comme mon doigt, entre les grosses fesses, dans l’anus tiède…

Je jouis en même temps que Valdi, aspergeant l’herbe et les genoux de Deborah.

Dans la Chrysler, les filles continuèrent un moment à se tripoter avant de s’endormir d’un sommeil d’ivrogne, ronflant emmêlées sur le siège arrière. Je me demandais quel genre d’accueil on leur réserverait quand elles se pointeraient dans leur prep-school chic, avec pas loin de deux heures de retard, ivres, échevelées… Est-ce qu’on téléphonerait à leurs rupins de parents ? Est-ce qu’on les priverait de sortie le prochain week-end ? De toute façon, même consignées, elles ne manqueraient pas de moyens de s’amuser…

CHAPITRE XX

C’était la dernière semaine de tournage : le reste des six premiers épisodes du Ranch des Filles Lester – il ne devait en fait jamais y en avoir d’autres – serait tourné en studio, à New York. L’imminence de la fin rendit à peu près tout le monde cinglé ; certains regrettant sans doute ce qu’ils avaient fait et d’autres ce qu’ils n’avaient pas fait, tous furent pris d’une véritable frénésie et l’atmosphère sur les plateaux était électrique : une réunion annoncée à neuf heures débutait à huit heures trente tant l’impatience de chacun était grande, et pas une scène ne se tournait sans qu’éclate une dispute au sujet de détails. C’était comme de bien entendu nous, le « petit personnel », les techniciens, qui en faisions les frais.

Mes rapports avec Dawn n’échappèrent pas à ce climat, sans doute vivions-nous cela avec plus d’intensité encore, car dès la dernière scène mise en boîte, Dawn remonterait dans sa Lincoln Capri et rejoindrait sa mère aux Hamptons avant de s’envoler pour l’Europe jusqu’à la rentrée universitaire.

De plus, j’étais, sans vouloir me l’avouer, troublé par les racontars – ou les révélations ? – de Deborah à son sujet. Tout cela rendait une dispute inévitable…

Il pleuvait ce jour-là, un lourd orage d’été qui noyait la cabine du pick-up sous des trombes d’eau, rendant l’atmosphère moite, couvrant les vitres de buée. Nous venions de faire l’amour sur la banquette dont les ressorts grinçaient, couvrant les halètements de Dawn.

Une fois apaisée, elle resta assise sur moi, m’observant en me caressant les cheveux. Durant son week-end à New York elle avait accompli un véritable marathon : coiffeur, esthéticienne, manucure, boutiques et, plus sûre d’elle, ses yeux pâles maquillés à la perfection, elle me souriait avec un mélange de satisfaction et de reconnaissance.

— Est-ce que tu m’aimes, Zee ?

— Arrête de m’appeler comme ça ! Ça m’énerve !

En grommelant, je la repoussai pour atteindre mes cigarettes, surpris de ma propre irritabilité. Elle prit la Lucky que je venais d’allumer et la mit entre ses lèvres, puis elle saisit mon visage entre ses mains pour que je la regarde.

— Moi, je t’aime ! Je t’aime comme une folle !

Je repris ma cigarette et détournai la tête en soupirant.

— Tu dis n’importe quoi !

Du coin de l’œil, je vis ses traits se chiffonner, comme si elle allait fondre en larmes.

— Tu dis ça parce que tu n’as jamais connu personne d’autre, c’est tout !

— Quoi ?

Elle agrippa mon biceps, les yeux emplis de larmes.

— Arrête, Zep ! S’il te plaît !

— Non, c’est la vérité ! Tu t’es entichée du premier mec que tu as rencontré, pas de quoi hurler à l’amour !

Il y eut un moment de silence. Pendant que Dawn luttait pour rester maîtresse d’elle-même, frottant son visage avec ses paumes pour essuyer ses larmes et son rimmel, je tirais sur ma cigarette avec rage, grisé par une colère que je ne m’expliquais pas.

— Tu veux dire qu’il faut que je rencontre quelqu’un d’autre, c’est ça ? Que je sorte avec d’autres hommes, je ne me trompe pas ?

Sur son visage anguleux, la peine avait fait place à une colère froide qui étirait ses yeux clairs et lui pinçait les lèvres. Je ne répondis rien, me contentant de soupirer avec dédain en allumant une autre cigarette.

— Tu as parfaitement raison…

Elle se pencha légèrement pour tirer le démarreur du GM qui toussa avant de se mettre en route, puis braqua les yeux sur la route.

— C’est exactement ce que je vais faire… Mon Dieu, ce que j’ai pu être sotte !

Nous n’échangeâmes plus un mot jusqu’au village, ni même au retour.

Le soir même, elle commença à s’afficher avec Alan Walker, lui donnant le bras, restant à bavarder avec lui à l’écart. Elle le faisait avec une volonté manifeste de me rendre jaloux : cela avait été bien trop soudain pour que je puisse croire à un attachement sincère ; pourtant, ce fut efficace et, avec l’inévitable stupidité du dépit, je me mis à rechercher, moi aussi, un flirt avec qui me pavaner.

Je ne pouvais pas, sans craindre une humiliation supplémentaire, aborder Janice ou Penny ; quant à Donna, depuis le week-end, elle ne quittait plus guère Mo. Cela ne laissait en lice que Ruth et ce fut d’ailleurs à peu près ses paroles.

— Oh, mais quelle joie de te revoir, mon cher Zep ! Tu étais absent du set ? Ah non, j’oubliais : tu t’étais trouvé une fiancée de premier choix !

Malgré son esprit caustique, c’était un plaisir de la retrouver : contrairement à tant d’autres dans ce milieu, elle ne prenait rien au sérieux, à commencer par elle-même.

Nous étions tous les deux assis sous un des peupliers qui bordaient le parking des caravanes, à nous repasser un reste de l’herbe de Valdi roulée avec du tabac blond, bavardant de choses et d’autres, quand les deux tourtereaux arrivèrent, main dans la main.

— Alan et moi, on va faire un tour en ville ce soir, ça vous dit ? J’offre le premier verre…

Dawn avait dû faire une vraie razzia dans les boutiques de Manhattan, car elle portait une robe que je ne lui avais encore jamais vue : d’un vert amande, son col strict dissimulant son absence de poitrine, le genre de bout de tissu qui devait valoir un mois de mon salaire. Elle avait dit « vous », mais il était clair que la question m’était adressée, de même que l’expression de défi qui l’accompagnait. Ruth se leva et se frotta les fesses pour ôter les brins d’herbe et de terre accrochés à sa jupe claire.

— Ma vieille, si tu payes aussi le dernier, alors je suis partante…

En arrivant devant la Capri, Dawn tira les clefs de son sac à main et les tendit à Alan.

— Tu veux bien conduire, mon chou ?

Alan Walker… je ne l’aurais sans doute pas autant détesté s’il ne m’avait pas été sympathique. « Mon chou » ! Jamais elle ne m’avait affublé, moi, de ces petits noms grotesques ! En le regardant monter dans la Lincoln, une envie sourde de l’étrangler me prit. Il ressemblait à un acteur incarnant le gendre idéal : cheveux courts bien coupés, dents parfaites et regard bleuté. Il avait même jeté un pull de tennis sur ses épaules pour montrer à quel point il était décontracté. Les passants devaient le croire tout juste sorti de quelque université de l’Ivy League, prêt à entrer dans la société de courtage de papa.

La vie nocturne de Poughkeepsie n’avait rien de trépidant et se limitait à quelques bars vieillots aux salles lambrissées où l’on ne pouvait guère que s’enivrer ou jouer au billard. Avalant cocktail sur cocktail, je n’écoutais la conversation que d’une oreille, cherchant parmi les clients du Yankee’s Lounge, puis de l’Empire State, les silhouettes familières de Beth ou Deborah, espérant qu’une ancienne condisciple de Dawn l’aborde…

Après le troisième bar, nous étions tous les quatre plus ou moins ivres, d’alcool, d’ennui et de frustration. Avec un regard oblique dans ma direction, Dawn soupira qu’elle n’avait aucune envie de rentrer et suggéra à son « chou » de nous emmener tous les quatre à Glencott.

La nuit était tiède, le ciel sombre plein d’étoiles et dans la luxueuse Lincoln, capote baissée, la radio jouait avec une ironie cinglante Walkin’ My Baby Home. Qu’il me semblait loin le temps où, seul devant ma glace, je m’entraînais à imiter les mimiques et les intonations du grand Dino en rêvant d’un avenir glorieux !

— Il nous faudrait un peu d’herbe, non ?

Cela fit sourire Ruth, mais pas Dawn qui me jeta par-dessus la banquette un regard condescendant.

— Depuis quand est-ce que tu as besoin de ça, Zep ?

Je n’avais vu le ranch qu’empli d’une foule bruyante et, désert, il me parut encore plus grand. Je connaissais suffisamment les lieux pour aller chercher la glace qu’il fallait pour ce dernier verre, tandis que les autres s’installaient dans le petit salon, assez grand tout de même pour contenir mon appartement de Washington Heights.

Quand je revins de la cuisine, Ruth me fit une grimace comique en tirant sur sa menthol et prit l’accent portoricain.

— Alors, qui c’est qui fait toujours tapisserie ? La pauvre Asuncion, madre de Dios !

En effet sur le canapé d’en face, Alan embrassait Dawn à bouche que-veux-tu, la pelotant ouvertement à travers sa robe verte. Ruth et moi nous empressâmes de les imiter. J’eus vite fait de déboutonner son chemisier et de libérer ses seins lourds à l’étrange mamelon ovale, me forçant à ne pas regarder vers l’autre canapé, malgré la conversation que je ne pouvais pas ne pas entendre.

— Oh, Dawn chérie, je te veux ! Je te veux tellement !

— Moi aussi, chéri, j’ai envie de toi !

— Viens, montons dans ta chambre !

— Non, attends, j’ai envie de toi ici, tout de suite !

Je suçai le bout des gros seins au goût salé de transpiration de Ruth, faisant saillir le téton sous ma langue, puis j’entrepris de trousser sa jupe sur ses hanches. Celle-ci était si moulante qu’elle dut m’aider et soulever le bassin pour que je parvienne à dénuder ses cuisses lisses et le renflement de son pubis sous la dentelle qui laissait deviner le triangle sombre de sa toison.

— Oh, oui, Dawn ! Ouiii !

C’était un vrai beuglement qu’il avait poussé et je me tournai vers eux par réflexe. Assis en arrière, Alan enfonçait sa nuque dans le coussin de cuir avec une mine extatique. Dawn, la robe relevée haut sur ses cuisses maigres, était couchée en travers du canapé, sa tête reposant sur le ventre d’Alan, ses lèvres serrées autour de son pénis tendu.

— Ooh, chérie, que c’est bon, ta bouche !

Se sentant observée, Dawn ouvrit les yeux et, cherchant les miens, se mit à roucouler en ondulant sur le canapé, faisant remonter sa robe jusqu’à son slip blanc.

Mes sentiments étaient si confus que j’avais du mal à en faire le tri ; c’était un mélange de dégoût, de rancœur et d’excitation.

— Oh oui, chérie, continue ! Comme ça !

Les yeux toujours rivés aux miens, Dawn suçait Alan avec plus d’énergie, dodelinant de la tête et creusant les joues. De la main gauche, elle dégagea ses testicules du caleçon et les caressa de la paume, comme si elle voulait les soupeser.

Ruth se pencha vers moi, un sein lourd ballottant contre mon bras, et elle passa la main sur ma cuisse, remontant à l’intérieur, jusqu’à venir frôler mon érection à travers mon chino.

— Pas moyen que tu quittes ce bébé des yeux ce soir, on dirait… Tant pis, je vais en prendre mon parti !

Laissant sa main entre mes cuisses, Ruth interpella Alan :

— Dis, lâche-la un peu ! Laisse le bébé se déshabiller, ça fera du spectacle !

Alan ouvrit fugitivement les yeux et Dawn, qui lapait maintenant le gland, tenant la queue raide à deux mains comme s’il s’était agi d’un cône de glace, eut un sourire trouble.

— Attends ! Attends, c’est trop bon… oh… comme ça !

— Tu vas pas jouir si tôt quand même !

Dawn releva la tête, crânant avec un petit rire qui sonnait faux.

— Ah non, mon chou ! Pas tout de suite !

Elle se releva un peu trop vite et faillit perdre l’équilibre tant elle avait bu. Elle réussit pourtant à ôter sa robe et son slip sans trop de mal. C’était tout ce qu’elle portait. Je réalisai soudain que je ne l’avais jamais vue entièrement nue, debout et en pleine lumière. Son corps avait quelque chose d’inachevé, avec ses membres trop longs et trop minces, son torse plat piqueté de taches de rousseur d’où émergeaient les mamelons gonflés, et ce gros sexe, trop charnu, trop rebondi sous le fin duvet roux qui le recouvrait tout entier.

— Tu n’as pas grand-chose sur les os, bébé… il faut que tu sois vraiment cochonne pour les exciter…

Tout en lui parlant, la voix basse, un peu rauque, comme si elle cherchait à l’hypnotiser, Ruth dégrafa ma braguette et libéra ma queue, aussi raide mais plus large que celle d’Alan.

— Tu sais ce qui les fait vraiment bander, ma belle ? Deux femmes entre elles…

Le regard de Dawn passait de Ruth à moi. Elle semblait avoir perdu un peu de son assurance crâne, elle hésitait maintenant, redoutant peut-être un piège. Ruth avança le bassin sur le canapé en écartant largement les cuisses.

— Jusqu’où es-tu prête à aller, bébé ? Ne me dis pas que tu n’as jamais goûté de minou ! À quoi ça servirait alors, de passer quatre ans dans une prep-school de la haute ?

Dawn s’avança en titubant, déterminée malgré son ivresse, une expression bravache de nouveau sur son visage. Elle se laissa tomber lourdement sur le tapis, devant Ruth qui frôla sa joue puis lui glissa son index entre les lèvres.

— Arrête de le regarder, lui ! Tu voudrais savoir s’il faut que tu le fasses ? Bien sûr, bébé ! Je t’assure qu’on en a très envie… tous les quatre !

Comme si elle n’osait plus me regarder en face, Dawn jeta un œil vers mon membre dressé que Ruth branlait légèrement, faisant coulisser le prépuce du bout des doigts. Est-ce que tout était vrai, avait-elle vraiment bouffé la chatte à la moitié du dortoir, comme avait dit la fille de Vassar, ou faisait-elle tout cela uniquement pour me bluffer, me séduire ?

Elle se pencha jusqu’à ce que son visage touche le slip de dentelle de Ruth et posa quelques baisers sur le tissu pâle, suivant le relief bombé de sa vulve.

— Tu sens fort, Ruthie !

Elle avait dit cela sans une once de répugnance, une simple constatation qui ne la rebutait pas le moins du monde.

— Et ça te plaît ?

Elle répondit par un petit rire fabriqué et fit rouler le slip de Ruth sur ses hanches, découvrant la dense pelote brune dont les effluves salins, puissants m’emplirent les narines. Du bout des doigts elle écarta l’épais crin noir, dégageant de leur buisson protecteur le clitoris granuleux et les babines fripées, d’un brun rougeâtre. Puis, hâtivement, elle se mit à laper la fente, à petits coups de langue rapides, comme un chiot.

— Oh, quel cul tu as, mon ange !

J’étais si excité de la voir faire que j’avais presque oublié Alan qui se démenait pour retirer son pantalon sans enlever ses chaussures, l’œil lubrique sur la croupe tendue de Dawn. Il s’approcha, se masturbant sans vergogne, et s’agenouilla à son tour sur le tapis.

— J’adore ton petit cul, chérie… et cette grosse chatte-là !

Il lui passa la main entre les cuisses et eut un petit rire idiot.

— Et t’es trempée, en plus ! Ça ruisselle là-dessous ! Je crois que t’en as vraiment envie, hein, mon ange ?

Je pense que son sort était déjà réglé dès l’instant où il avait ri en la touchant. En tout cas, quand il fit mine de guider sa queue pour la pénétrer, je me levai d’un sursaut et le saisis par le bras, lui serrant le biceps jusqu’à ce qu’il grimace de douleur. Sa voix se fit geignarde.

— Ça va ! Ça va, j’ai compris, tu veux les deux pour toi tout seul !

Je le repoussai sèchement, le faisant basculer sur le tapis. C’est alors que Dawn se retourna sans changer de position. Tendant sa croupe mince, le bas du visage luisant de bave, souriant avec un plaisir pervers, elle prit une voix aguicheuse.

— Non, Alan ! Pas lui, c’est toi que je veux ! C’est la tienne !

L’intervention de Dawn lui redonna le courage de se redresser avec un air narquois.

— Tu voix, vieux ! Ce que femme désire…

Je ne le laissai pas finir : en le traitant de connard, je lui assenai un crochet au menton qui le laissa KO pour le compte, puis filai vers le parc en claquant la porte derrière moi.

J’écumais encore de rage quand, quelques minutes plus tard, Ruth me rejoignit.

— Tu en es dingue de cette poule, on dirait… Dommage !

Elle se lova contre moi et me prit la main pour la poser sur sa croupe parfaite dont je sentais la chair élastique, nue sous la robe.

— Je ne peux même pas espérer un lot de consolation ?

Sa mimique boudeuse me fit rire, emportant un peu de ma colère.

— Ah, c’est mieux ! Tu n’avais tout de même pas l’intention de me laisser passer la nuit toute seule avec… avec le « connard » ?

Elle rit avec moi et enroula son bras autour de ma taille pour me ramener à l’intérieur. Alan avait le regard plutôt flou et se massait le menton en buvant du gin pur à petites gorgées. Dawn, quant à elle, dormait d’un sommeil alcoolisé, ronflant doucement sur le canapé. Ruth avait jeté une fourrure sur son corps nu.

— Après une bagarre, le meilleur moment, c’est celui de la réconciliation et là, croyez-moi, j’en connais un rayon…

Ruth s’avança jusqu’au milieu de la pièce et laissa tomber sa jupe à ses pieds.

— Si c’est moi qui vous demande de vous serrer la main, est-ce que vous allez dire oui ?

CHAPITRE XXI

J’avais laissé un mot à Dawn. Elle dormait si bien sous la peau d’ours, les lèvres entrouvertes, une expression quasi enfantine sur son petit visage aux traits nets, que je n’avais pas eu le cœur de la réveiller. Toute la matinée et pendant le déjeuner, je dus subir railleries et questions indiscrètes sur sa « disparition ».

Avant de repartir la chercher, je laissai tourner quelques instants le moteur de la Lincoln au ralenti. Lee s’accouda à la portière.

— Eh bien, dites donc, monsieur Gendre, ça a l’air d’être une affaire qui marche entre vous…

Elle me sourit avec cynisme, réduisant ses yeux étirés de métisse à deux fentes sans expression.

— La voiture, c’est un acompte sur la dot ? Au fait, je me demandais, est-ce qu’elle a les mêmes goûts… étranges que son père ?

Sans répondre, j’enclenchai la marche arrière et le coupé recula lentement.

— Ne jouez pas l’ombrageux avec moi, Zep ! Ce serait oublier que nous sommes tous les deux dans le même business…

Elle fit deux pas rapides pour revenir à ma hauteur et prit un air affligé.

— C’est Jan qui m’inquiète… Elle croit que plus personne ne s’intéresse à elle. Tu as remarqué qu’elle s’était remise à picoler ? Tu devrais passer la voir un de ses soirs… si miss Beaux-Quartiers te lâche un peu la bride, bien sûr !

Je ne savais pas trop à quoi m’attendre en retrouvant Dawn. Serait-elle aussi furieuse contre moi ? Plus ? Ou est-ce qu’en laissant éclater ma jalousie, j’avais racheté mes fautes ?

Elle semblait m’attendre. Assise au soleil sur les marches du porche, une antique édition de Moby Dick posée sur les genoux. Elle ne portait pas la robe chic de la veille, mais une ample chemise d’homme – à son père, sans doute – qui laissait voir ses longues jambes pâles.

— J’ai cru que tu m’avais abandonnée pour de bon !

Elle arbora par coquetterie cette expression de dépit enfantin qui lui allait si bien.

— Je suis contente de m’être trompée !

Elle me prit la main et, abandonnant sur les planches baignées de soleil son livre et un paquet froissé de Viceroys, m’attira à l’intérieur.

— Il faut qu’on parle, Zee. Qu’on parle sérieusement…

Elle passa devant moi et, à la façon dont la soie de la chemise courait sur ses hanches, il était évident qu’elle ne portait rien dessous. Elle avait préparé un pot de mint julep et m’en servit un verre, les yeux brillants, comme si elle avait une surprise pour moi et refrénait l’envie de me la montrer. Elle fit tinter son verre contre le mien.

— À nous deux, Zee !

Sans être cynique, je ne croyais guère en l’avenir que nous pourrions avoir ensemble ; une gosse de riches de dix-huit ans et un ex-Marine sans éducation…

— À nos beaux souvenirs, Dawn !

Elle eut un rire clair, sans moquerie, et but une grande rasade en secouant légèrement la tête. Elle reposa son verre et me fixa avec une expression intense.

— Tu n’as pas compris, Zee… Je veux qu’on se fiance avant mon départ !

Ce fut mon tour de rire – mais plutôt jaune.

— Et tu crois vraiment que ton père va m’ouvrir les bras et me dire « Bienvenue dans la famille, mon petit vieux ! » ?

Elle chercha les cigarettes qu’elle avait oubliées dehors et je lui tendis une des miennes. Son expression n’avait pas changé : à la fois émue et joyeuse.

— L’avis de mon père n’a pas autant d’importance que tu l’imagines… Par contre, il faudra que tu rencontres mère…

Elle fit une grimace, en plissant le bout de son nez, levant le petit doigt en l’air, singeant une pimbêche pour me signifier à quoi je devais m’attendre.

— Bon sang ! Si tu voyais la mienne !

Elle se lova contre moi, je sentis son corps nu sous la chemise d’homme. Sa voix se fit plus chaude.

— Mais, j’espère bien la voir, Zee…

Mon sexe se tendit dans mon pantalon. Mais j’étais trop secoué par ce qu’elle venait de me dire et je la repoussai fermement.

— Ça ne peut pas marcher, Dawn !

Elle leva vers moi une mine interrogative, accentuant l’arc naturel de ses sourcils.

— Ça ne peut pas marcher : tu vas partir à la fin de la semaine et quand seras-tu de retour ?

— Euh, je ne sais pas… Pour le Labor Day, mais peut-être seulement entre deux vols… en tout cas, quelques jours à Thanksgiving, c’est certain… ou pour Noël, au plus tard…

Elle avait perdu un peu de sa confiance et baissait les yeux, hésitante, comprenant certainement où je voulais en venir : il me faudrait l’attendre six mois pour la voir quelques jours et ce serait ainsi tant qu’elle poursuivrait ses études.

— Ça ne peut pas marcher et tu le sais très bien… jamais je ne pourrai t’être fidèle aussi longtemps.

La sentant soudain abattue, je la serrai contre moi et caressai ses reins et ses hanches minces sous la soie. Elle parut rapidement ragaillardie et, écrasant sa cigarette, posa une main sur la toile de mon pantalon, remontant doucement à l’intérieur de la cuisse. Elle laissa aller sa tête contre mon épaule, la respiration plus rapide.

— Peut-être que je ne t’en demande pas tant…

Elle se plaqua davantage contre moi et continua sans me regarder, la voix légèrement voilée :

— Je ne te l’ai jamais dit, je crois que j’en ai un peu honte mais… tu sais quand tu m’as emmenée chez cette Allemande et bien, je… j’étais derrière la porte, je vous ai écoutés et…

Sa main glissa plus vite le long de ma cuisse, frôlant mes testicules. Elle leva des yeux brillants vers moi, avec sur le visage une rougeur de honte et d’excitation mêlées.

— J’aurais voulu regarder, vous voir faire… tout ce que vous avez fait ! C’est honteux, non ? Mais j’étais tellement… tellement excitée !

Elle rit, s’écartant de moi sans cesser de caresser mon sexe à travers la toile.

— Même quand j’y repense !

Elle pouffa encore, à la fois timide et impudique, rougissante et perverse.

— Encore maintenant, Dawn ?

Elle hocha la tête avec un sourire canaille et je lui pris la main, la faisant pivoter pour plaquer son dos contre mon ventre. Je glissai la main sous sa chemise, palpant son ventre lisse. Elle frissonna lorsque j’atteignis le duvet souple de son pubis.

— Oui ! Rien que d’y penser…

Sa main se crispa sur mon poignet, m’engageant à aller plus loin, à la toucher vraiment. Je passai un doigt entre les grosses lèvres charnues de sa vulve, dans sa fente déjà poisseuse d’excitation.

— Tu voudrais me voir avec une autre, c’est ça, Dawn ?

Elle ne répondit pas tout de suite, serrant les doigts autour de mon poignet, se caressant par ma main interposée. Elle lâcha un soupir en se cambrant, frottant ses fesses contre mon pantalon.

— Raconte-moi… hier… avec Ruth ! Dis-moi ce que tu lui as fait !

J’accentuai le mouvement qu’elle m’avait imposé, le majeur titillant l’entrée humide de son vagin tout en roulant son clitoris sous ma paume.

— Nous, Dawn ! Ce que nous lui avons fait ! Tu oublies ton « chou »…

Elle se raidit un instant puis se pencha davantage vers l’avant en écartant les jambes pour entrouvrir son con.

— Raconte-moi ! Je veux que tu me dises tout… Avec les autres aussi… quand je ne serai pas là… Tout !

Courbé sur son dos, je la branlais maintenant de deux doigts, les enfonçant loin dans son sexe, pinçant son bouton sans ménagement. Son excitation n’était pas feinte, cela n’avait rien d’une comédie : elle haletait, frottant son con détrempé sur mes doigts.

— Alan l’a prise par-devant… et moi par-derrière…

Elle interrompit ses va-et-vient et tourna la tête, m’adressant un regard oblique par-dessus son épaule.

— Vous deux… en même temps ?

Ses yeux s’arrondirent comme je hochai la tête.

— Je crois que c’est ce qu’elle aime : sentir deux hommes en elle à la fois.

— Oh, Zee, je… je ne sais pas si je pourrais moi…

Sans le vouloir, je tiquai et me raidis, ma main figée sur sa vulve. Elle se retourna, un peu de transpiration perlant au-dessus de sa lèvre. Portant ma main à sa bouche, elle y posa un baiser.

— Et moi, je ne sais pas si j’ai envie que tu y arrives…

Elle m’adressa un regard de défi, plissant légèrement la paupière et passa rapidement la langue sur le bout de mes doigts.

— Si ça te plaît avec elle, ça devrait te plaire avec moi, non ?

Il y eut quelques instants d’un silence chargé de sous-entendus tandis que nous nous mesurions du regard. N’était-ce pas un pacte qu’elle me proposait ? Elle me pardonnait à l’avance mes infidélités à condition de les lui narrer dans le détail. Je n’étais pas sûr d’en apprécier la contrepartie… Pourtant, je sentais le sang me cogner aux tempes et mon sexe était plus dur que jamais… Ce fut elle qui reprit :

— À l’Allemande aussi, tu le lui as fait… comme ça. Est-ce que les femmes ont vraiment du plaisir de cette façon ?

Elle rougit de nouveau et, comme par inadvertance, plongea mes deux doigts qui venaient de la caresser plus avant dans sa bouche.

— Je veux dire… ça ne leur fait pas mal ?

Elle se laissa aller en avant, ses lèvres cherchant les miennes.

— Et à moi, est-ce que tu vas me faire mal ?

Ses yeux avaient un éclat bizarre, effrayé et canaille. Elle avança à pas lents jusqu’à un fauteuil de cuir patiné et se laissa tomber à genoux sur le coussin avant d’ôter lentement sa chemise de soie. Elle ne se tourna vers moi qu’une fois complètement nue.

— J’en ai envie, Zee… c’est la vérité !

Malgré ce qu’elle affirmait, un soupçon d’inquiétude lui faisait plisser le front. Elle voulait en faire autant que les autres, et même plus, c’était ça la vérité.

Elle se pencha en avant, creusant les reins, se courbant pour plaquer son visage au dossier du fauteuil tout en me tendant la croupe. Ses fesses trop menues s’évasèrent, plus rondes dans cette position. La conque charnue de son sexe dépassant en une large boule fendue entre ses cuisses. Le mince duvet roux qui le recouvrait s’arrêtait net à hauteur du périnée, laissant imberbe le sillon peu profond de la raie, d’un rose clair qui tranchait à peine sur les fesses lisses. Son anus saillait comme un bourgeon, une minuscule bouche crevassée d’un ton plus sombre. Le visage coincé contre le cuir, entre deux battements de cils, elle entrouvrit son œil bleu.

— Viens, Zee ! Je n’ai pas peur… tu peux me le faire comme à elles, tu sais !

Son cul avait le même parfum doux-amer que son con. Je lapai la raie, doucement d’abord, puis enhardi par ses halètements de plaisir, je suçai le petit bourrelet de l’anus, dardant la langue entre ses plis. Elle était si étroite par là que j’arrivais à peine à enfoncer le bout de ma langue.

Elle ne disait plus rien, les paupières closes, les reins creusés, passive pour la première fois. Elle respirait bruyamment. Le bruit de mon ceinturon que je dégrafais lui fit entrouvrir fugitivement les yeux.

— Oui, maintenant… je suis… prête !

Excité par son abandon comme par la vue de ses fesses menues, je dirigeai mon sexe raide vers l’anus luisant de salive et tentai de le forcer sans brutalité. Mon gland s’arrondit, pesant sur la pastille rosée qui se rétracta sans que le sphincter cède. Je reculai, passai le bout de ma queue dans la fente de son con grassouillet pour l’enduire de bave et repris position, poussant un peu plus fort. Je vis le visage de Dawn se contracter. Les sourcils froncés, le front plissé, elle se mordit la lèvre pour étouffer une plainte tandis que je butais en vain sur son anus.

Frustré de ne pas pouvoir lui prendre ce pucelage et ne voulant pas la blesser plus, je pliai les jambes et mon membre glissa entre les babines replètes de sa vulve pour s’enfoncer à demi dans son vagin. Dawn poussa un petit cri de surprise et, rouvrant les yeux, se redressa comme elle le put sur le fauteuil de cuir.

— Non, Zee ! Pas… pas comme… ça ! Là, attends !

Elle tendit le bras derrière elle et se saisit de ma queue, la guidant elle-même vers son trou du cul.

— Comme ça ! Comme… elles, comme les autres… Vas-y !

Énervé par mes premières tentatives, je ruai brutalement et cette fois la pointe de mon gland se fraya un passage, entrouvrant les replis de l’orifice vierge. Dawn poussa un cri de douleur, le visage tordu par une grimace, mais elle ne lâcha pas ma tige, la maintenant fichée entre ses fesses.

Je m’immobilisai, regardant le bourrelet rougi palpiter autour de mon gland qui n’avait pénétré qu’à moitié. Entre deux râles, se gonflant comme si elle allait éclater en sanglots, Dawn parvint à articuler.

— Con… tinue… tout… entier…

Je poussai à peine et lui arrachai un nouveau cri qu’elle s’efforça d’étouffer. Je posai alors la main sur la sienne et lui imprimai un mouvement de va-et-vient.

— Fais-moi jouir, Dawn ! Fais-moi jouir dans ton cul !

Malgré ses résolutions, elle fut sans doute soulagée et se mit à me branler avec ardeur, les doigts serrés sur mon membre raide dont l’extrémité restait plantée entre ses fesses.

Je ne cherchais pas à me retenir, je voulais au contraire achever au plus vite son épreuve. En me sentant gicler dans son rectum, elle se contracta involontairement, resserrant les fesses, les reins parcourus de frisson. Elle subit stoïquement chaque jet de sperme en agitant ses doigts aux ongles rongés sur mon manche.

Je me retirai avec précautions, aidant les contractions de son cul à chasser mon gland rougi qui sauta comme un bouchon. Une coulée de sperme s’échappa de son anus entrouvert avant qu’il ne se referme, contracté par réflexe en un bourrelet tuméfié. Le visage de Dawn luisait d’une pellicule de sueur, son expression était tendue, douloureuse.

— Seigneur, c’est affreux ce que ça fait mal !

Elle se retourna et se laissa tomber assise dans le fauteuil. Son regard croisa le mien.

— Mais ça m’a plu quand même… parce que c’était toi qui me faisais mal !

Elle déplia ses longues jambes minces, passa les genoux sur les accoudoirs, exhibant sa vulve ouverte, le duvet luisant de sueur et de bave, les grosses lèvres bâillant autour de la fente écarlate. Elle y passa la main lentement, avec un regard aguicheur, presque vulgaire.

— Je suis sûre que la prochaine fois, je vais adorer… Oh, Zee, dis-moi que je vais te manquer !

CHAPITRE XXII

J’avais imaginé que la fin du tournage donnerait lieu à une fête sans précédent mais, malgré la somme d’énergie que nous avions déployée Dawn et moi, les victuailles et bonnes bouteilles dont nos fournisseurs nous avaient fait présent, l’atmosphère demeurait étrangement morose. Les plaisanteries paraissaient sans joie, les rires convenus, les danseurs sans entrain. Le Ranch des Filles Lester semblait s’être évaporé avec le démontage des décors, comme s’il n’avait jamais existé, et nous laissait tous désœuvrés, insatisfaits.

Stern entraîna sa fille pour une valse et Glenda s’approcha de moi, une bière à la main. Elle les désigna du menton avec un sourire cynique.

— Si ce n’est pas attendrissant !

Elle me plaisait toujours avec son arrogance gracieuse, ses regards provocants, mais Dawn la détestait tant que sa présence me mit mal à l’aise et elle le sentit.

— Ne vous en faites pas, mon vieux ! Je ne vais pas vous coller aux basques, j’étais juste venue voir s’il vous restait un peu d’herbe : si je suis lucide, cette soirée sera au-dessus de mes forces…

Elle poussa un profond soupir quand je lui répondis par la négative. Le regard fixé sur Dawn qui valsait avec son père, elle leva sa bouteille de bière dans leur direction, comme pour porter un toast.

— Dites-lui que rien ne me fait plus plaisir que de lui rendre son cher papa ! À moi Hollywood !

Elle partait la semaine suivante pour faire un bout d’essai pour Bonanza, une série western qui devait se tourner dans les studios californiens.

— Et après, qui sait… Si vous passez par là-bas, un jour, mon vieux… Il paraît que les filles y sont ravissantes et elles ne montent pas à cheval !

Elle s’éloigna, comme la valse s’achevait, avec un sourire plutôt amical. En regardant son élégante silhouette disparaître en direction des caravanes, je savais que je ne la reverrais jamais, comme d’ailleurs la plupart des personnes présentes, et ce en dépit des promesses les plus sincères. Je ne me doutais pas que cela prendrait une tournure aussi tragique pour Glenda qui trouverait la mort dans une voiture trop rapide sur une route de Californie, un mois jour pour jour avant Jimmy Dean…

Glenda ne fut pas la seule avec qui j’eus un aparté ce soir-là. Janice, d’abord, vint me faire un numéro assez pathétique. Elle était ivre et terriblement en manque d’affection, semblait-il. Mais il était trop tard pour nous deux, bien que ses mines attristées et le regard humide de ses grands yeux bleus, associés à ses formes pleines, aient gardé pour moi quelque chose d’excitant.

Vint ensuite le tour de Stern – que j’avais le plus grand mal à appeler Rudy. Il fit signe à Dawn de me remplacer au bar et, passant un bras autour de mes épaules, m’attira à l’écart. Après quelques lieux communs sur la vie, la famille, il prit un ton humble, presque d’excuse, pour évoquer ses rapports avec Mrs Stern et Dawn. Ils n’avaient pas toujours été aussi proches qu’ils auraient dû… Il marqua une pause, se racla la gorge et me fit face.

— Mais aujourd’hui, rien n’est plus important à mes yeux que l’avenir de Dawn. Rien… Je me fais bien comprendre, jeune homme ?

Il me toisait en se balançant d’avant en arrière, comme s’il hésitait entre deux registres : celui, paternel, du principal avertissant l’élève turbulent et celui du chef de gang menaçant un comparse. J’étais lassé des deux.

— Est-ce que nous n’avons pas déjà eu cette conversation, Rudy ? Je ne suis pas après son argent. Tout ce que je veux, c’est travailler dur pour en gagner…

Il tira de sa poche de poitrine deux cigares et m’en tendit un.

— Dur, hein ? Eh bien, il se peut que je vous prenne au mot…

C’était exactement ce que j’espérais…

Les Stern quittèrent le set le soir même ainsi que l’équipe artistique. Je restai jusqu’au lendemain, aidant au bouclage final avant de rejoindre la Grosse Pomme.

Mon salaire – même augmenté de la prime de tournage et du pourboire que je m’étais fait en refilant en douce aux fournisseurs de la marchandise déjà payée par la production – me parut bien maigre face à la vitrine de Tiffany’s. Certes, il y avait nombre d’autres bijouteries à Manhattan, mais je ne pouvais pas débarquer aux Hamptons sans un bouquet de fleurs blanches et une bague de chez Tiffany’s pour la fille. C’était peut-être une idée stupide, mais tout ce que je savais – ou croyais savoir – de ce milieu-là, je l’avais vu au cinéma.

Rentrant bredouille à l’appartement de Washington Heights, je fus surpris d’y trouver Valdi. En manches de chemise, un nuage de marijuana voletant au-dessus de son fauteuil, il écoutait la radio d’une oreille distraite. D’une certaine façon il semblait différent, songeur. Lui si volubile d’ordinaire, paraissait presque posé.

— Tu sais, cette fille, Asuncion, enfin, Ruth… je crois que je suis mordu. Tu crois qu’elle voudrait me revoir ?

Il parla de Ruth, moi de Dawn. Jamais les murs de notre deux-pièces n’avaient entendu de conversation aussi sentimentale.

Lorsque j’évoquai le problème de la bague, Valdi m’attrapa par le revers et me tira jusqu’à sa chambre. Il ouvrit sa commode, repoussant grossièrement des piles de caleçons et de maillots de corps.

— Tiens, Hermano, prends ! Prends ce qu’il te faut, pour ce que j’en ai à foutre !

Jetés en vrac, fripés, chiffonnés, il devait bien y avoir cinq ou six mille dollars dans ce tiroir…

Comme tous les New-Yorkais, j’avais passé d’innombrables dimanches d’été à Coney Island, à me gaver de hot-dogs au milieu de la foule ; avec les gars du quartier, j’étais même allé quelquefois jusqu’à Jones Beach pour y retrouver mes cousins, mais je n’avais jamais mis les pieds aux Hamptons, même pas pour y faire ce qu’y faisaient les pauvres, c’est-à-dire se bourrer de clams en reluquant les maisons des millionnaires.

On accédait par un chemin escarpé à la maison des Stern – ou plutôt, celle de Mrs Stern, née Van Hool – adossée aux rochers. Avant de garer la Chrysler – Valdi avait refusé que je fasse les deux heures de route depuis Washington Heights autrement que dans sa Town & Country –, j’escaladai les premiers blocs, au-dessus desquels les mouettes se laissaient flotter dans le courant en faisant un raffut de tous les diables. Derrière la propriété, au bord de l’océan, s’étirait une étroite plage de sable blanc.

Mrs Stern n’eut qu’un vague coup d’œil pour l’énorme bouquet de lys que je lui avais tendu, avant de le remettre à la bonne, mais cela ne signifiait sans doute pas grand-chose car son regard glissait sur tout ce qui l’entourait avec une sorte de lassitude. Elle ressemblait vaguement à Dawn mais ses cheveux étaient plus clairs, presque blonds, et sa silhouette plus anguleuse encore.

Je n’ouvris pratiquement pas la bouche de tout le déjeuner, intimidé par le luxe discret de la maison emplie de vieilleries, comme autant d’héritages empilés, et par les manières blasées de cette grande femme sèche qui descendait en droite ligne d’un des compagnons de Peter Stuyvesant…

Plus tard, nous fîmes une promenade sur la plage déserte. Dawn avait décrété qu’il était trop tôt pour nager et j’avais retiré mes chaussures pour patauger au bord, fouillant le sable des orteils à la recherche de coquillages.

— Tu sais, tu lui as beaucoup plu !

— À qui ?

— Mais, à Mère, voyons ! Je t’assure, je la connais !

Je fis une moue sceptique. M’était avis que si on l’interrogeait maintenant, elle ne se rappellerait même pas ma présence à table.

— Tu lui plais énormément, mais elle le cache. Elle cache tout, elle a été élevée comme ça, voilà tout ! Tu es content ?

Elle marchait en reculant, les yeux dans les miens, pétillante de gaieté.

— Moi, oui ! Tu sais c’est surtout son avis qui compte…

— Pourquoi ? Parce que c’est elle qui a l’argent ?

— Pas seulement… mais à cause de ça aussi…

Dawn jeta un coup d’œil derrière elle, vers la maison, et me prit la main. Elle se serra contre moi, laissant les vaguelettes mouiller ses ballerines.

— Ce soir, nous dînons chez Sam…

Comme je lui demandai qui était ce type, elle s’éloigna en sautillant sur le sable avec un rire enfantin.

— Sam… J’espère que tu es jaloux, Zee !

Elle s’arrêta et me lança un regard équivoque. Visiblement, malgré ses plaisanteries, j’avais bel et bien des raisons de l’être.

— Disons que c’est un amour de jeunesse…

Dawn n’avait que dix-huit ans et je me demandais bien ce qu’elle entendait par là.

— De toute jeunesse, même !

CHAPITRE XXIII

Dawn poussa le portillon, faisant tinter une cloche de cuivre et courut presque jusqu’à la porte d’entrée. Je l’entendis crier un salut familier, sans doute à la bonne, et pressai le pas pour la rejoindre. Au moment où j’entrai dans le vaste hall aux boiseries sombres, Dawn embrassait la joue d’une femme en kimono, sur le seuil de la cuisine. Elle devait avoir entre quarante-cinq et cinquante ans et ses cheveux soyeux avaient une teinte argentée. Elle m’observa par-dessus l’épaule de Dawn d’un œil bleu sombre. Dawn se retourna alors, laissant son bras posé sur l’épaule de la femme qui avait dû être d’une grande beauté dans sa jeunesse.

— Eh bien, Dawny ! Il en fait une tête, ton fiancé ! Je parie que personne ne lui a dit que j’étais aussi vieille !

Sa voix était sophistiquée sans être snob, assez grave. Dawn rougit en croisant mon regard.

— Zee, je te présente Samantha Waters.

— Mon cher, appelez-moi Sam ! Tout le monde le fait…

Même si je n’avais jamais vraiment lu ses articles, le nom de Samantha Waters m’était familier. Chroniqueuse pour le Post, le New Yorker et Harper’s Bazaar, elle passait pour une des plumes les plus redoutées de la côte Est et pouvait faire ou défaire une réputation. C’était beaucoup de surprises à la fois et il me fallut deux ou trois verres pour recouvrer mes esprits.

Sam cuisinait elle-même, déclarant sans animosité que la bonne en était incapable, et nous bavardions autour de la table de cambuse, sirotant nos cocktails tandis qu’elle pochait des filets de colin, préparait la sauce, hachait des légumes.

Il me fallut un moment pour le remarquer, mais Dawn était différente avec elle. Elle n’était plus du tout gauche ou empruntée et, curieusement, c’était elle qui prenait l’ascendant sur Sam, malgré la trentaine d’années qui les séparait.

— Sam, c’est vraiment affreux, cette espèce de kimono !

La chroniqueuse, qui était en train de verser les oignons hachés dans une sauteuse, se retourna l’air surpris.

— C’est vrai, on dirait que tu as mis ça pour te cacher… comme une vieille dame !

— Tu m’étonnes, Dawn, il n’y a pas si longtemps, tu disais te moquer éperdument des apparences…

Elle dirigea vers moi son regard limpide, d’un bleu intense sous les cils noirs.

— Vous nous l’avez changée, Zep !

Il y avait peut-être une nuance de regret dans sa voix. Dawn rougit légèrement et se força à rire.

— Tu exagères, Sam ! À ta façon de dire cela, on croirait que tu veux dire qu’il m’a pervertie !

Sam s’absorba quelques instants dans sa préparation puis sans lever les yeux, ajouta d’une voix plus basse :

— Oh, pour ça, trésor, je crois que tu n’as besoin de personne !

C’était une boutade, bien sûr, pourtant l’atmosphère avait changé et il y avait une note équivoque dans les rires, un trouble presque palpable dans l’immense cuisine emplie d’objets anciens disposés avec une fausse négligence.

Je remplis de nouveau nos verres, bien que Dawn m’ait paru déjà un peu grise. La bonne frappa et demanda si Mrs Waters aurait encore besoin d’elle ce soir avant de se retirer.

— Allez, enlève cette satanée robe de chambre, maintenant que cette vieille bique de Lucinda est partie ! dit ensuite Dawn, familière, en passant les mains autour de la taille de Sam pour dénouer la ceinture du kimono.

Sam me jeta un coup d’œil furtif, sans que j’arrive à dire si sa gêne soudaine était sincère ou purement coquette.

— C’est que, vois-tu, trésor, je n’ai plus ma silhouette de jeune fille !

— Oh, tais-toi, Sam ! Tu es belle, tu es la plus belle femme que je connaisse !

Tout en saisissant le kimono bleu aux épaules, Dawn se tourna vers moi, le regard vague, les joues colorées, sans doute à cause de l’alcool.

— N’est-ce pas, Zee, qu’elle est magnifique ?

Sans attendre ma réponse convenue, Dawn fit glisser le satin bleu sur ses épaules, le jetant avec désinvolture sur un tabouret. De toute évidence, Sam n’avait jamais compté garder son peignoir japonais toute la soirée, ce qu’elle portait en dessous n’était ni tout à fait un déshabillé, ni tout à fait une robe du soir. Le vêtement de soie noire, largement décolleté, laissait ses bras nus et ne cachait pas grand-chose de ses formes. Son corps était encore très beau, mince et tonique, plus jeune en apparence que son visage creusé de rides d’expression.

— Tu es terrible, Dawny ! Est-ce que tu crois que c’est une tenue pour préparer du loup à la Waters ?

Elle rirent toutes les deux et Dawn s’approcha de moi d’un pas hésitant, noua ses bras autour de ma poitrine. Sam s’affairait au fourneau, remuant le contenu de la sauteuse avec tant d’énergie qu’elle en faisait tressauter ses hanches alourdies par les années, ses fesses trop charnues pour sa silhouette. Dawn posa les lèvres sur mon cou.

— Je passais des heures et des heures dans cette maison autrefois… Tu ne peux pas imaginer tout ce que Sam m’a appris !

Portant la cuillère à ses lèvres pour goûter la sauce, celle-ci se retourna.

— Et tu crois qu’après un aveu pareil, il te laissera revenir ?

— Je le connais… je crois qu’il m’y forcera, oui !

Nos rires redoublèrent.

Cette atmosphère équivoque, flirteuse, se prolongea pendant le repas. Il y eut plusieurs toasts au « premier mâle que Dawn ait traîné à Cape Hool », et, après les cocktails, le vin français me tourna la tête.

Toutes deux alanguies devant leur assiette, leurs mains se frôlant sur la nappe brodée, elles déclinèrent mon offre de faire un peu de café.

— Si tu allais plutôt nous chercher une bonne bouteille à la cave… un champagne, ou peut-être quelque chose de plus fort, un bourgogne ?

Dawn me regardait avec un demi-sourire somnolent, ses yeux pâles étirés comme une fente sous ses cils fardés. Je protestai que je ne connaissais rien aux vins et que je ne savais même pas où était la cave. Elle se leva avec un petit rire ironique et me passa l’index sur les lèvres.

— Rien ne tombe tout cuit dans la bouche ! Fais comme moi… apprends !

Elles n’étaient plus là lorsque je remontai après avoir scruté les étiquettes de dizaines de bouteilles à la lumière d’une lampe-tempête et fini par opter pour un pommard d’avant Pearl Harbor. J’hésitai un moment devant les chaussures de Dawn – des ballerines de cuir beige – déposées au pied de l’escalier. Était-ce à mon intention, comme dans un jeu de piste conçu par ma girl-scout ?

À l’étage, une autre balise m’attendait : l’écharpe de soie fauve qu’elle portait nouée à la taille sur sa robe pendait, accrochée à un bouton de porte. Je m’approchai, indécis, les verres à pied tintant entre mes doigts.

La porte était close, mais, même sans y coller l’oreille, les gémissements me parvinrent à travers la paroi. Ce n’était pas Dawn, je connaissais sa façon de haleter, par bruyantes saccades. Ces râles-là étaient plus graves, plus profonds. Sam.

— Non ! Dawn, non…

Elle se tut, recommençant à geindre mollement.

— Pas ça, non ! Arrête… s’il te plaît !

— Tu veux vraiment, Sam ? Tu veux vraiment que j’arrête, là, tout de suite…

Mes oreilles bourdonnaient et j’avais les jambes flageolantes. Je m’appuyai sur le battant de bois sombre et laissai la bouteille me glisser des mains. Elle tomba sans se briser sur l’épais tapis avec un bruit sourd.

— Attends !

Après la voix de Dawn, j’entendis son pas léger s’approcher de la porte qui s’entrouvrit. Dans la lumière tamisée que diffusait une lampe de chevet posée à même le sol, j’aperçus la silhouette longiligne de Dawn qui me tournait le dos, ses longues jambes frêles et ses fesses menues.

Le cœur cognant dans la poitrine, la salive épaisse, je clignai des yeux pour m’habituer à la différence de lumière, commençant à percevoir dans son entier la scène que Dawn avait voulu me montrer.

Elle regagna le lit et se glissa tête la première sous le drap dont Sam, allongée, se couvrait presque pudiquement le bas du corps, remontant lentement jusqu’à ce que son torse ait disparu entièrement sous le lin blanc.

— Oh, Dawny… tu… la porte…

La voix de Sam avait des accents plaintifs et sa tête roulait de gauche à droite sur l’oreiller, y étalant ses mèches argentées et faisant ballotter sur sa poitrine ses seins volumineux et un peu flasques.

Dawn ne répondit pas : de sous les draps, elle émit un roucoulement gourmand qui m’était familier. Ses jambes pendaient, dépassant du matelas et ses fesses restées découvertes, si pâles qu’elles semblaient attirer la lumière, oscillaient, entrouvrant par instant le mince sillon rosé. Je devinais sous le tissu sa tête s’affairant entre les cuisses de Sam, lui tirant des gémissements de plus en plus rauques. Mon excitation était aussi forte que lorsque je l’avais vue sur le canapé avec Alan, mais cette fois, je n’éprouvais aucune jalousie, qu’un désir violent qui me faisait frissonner. Elle s’interrompit soudain, glissant hors du drap sans le rejeter.

— Attends, Sam ! Ne bouge pas !

Elle vint jusqu’à moi et me prit le poignet pour m’attirer jusqu’au milieu de la chambre. Elle était ébouriffée et son menton encore humide était maculé de traces de rouge à lèvres. Elle leva vers moi ses yeux pâles brillant d’une lueur vicieuse et, d’un geste ample, dégrafa ma ceinture.

— Je veux que tu regardes, Sam… que tu vois ce dont je suis capable maintenant !

En déboutonnant mon pantalon, elle se hissa sur la pointe des pieds pour m’embrasser sur la bouche et je sentis sur ses lèvres l’odeur piquante, saline, de Sam.

Baissant fébrilement mon caleçon sur mes chevilles, elle s’agenouilla devant mon membre dressé. Le palpant de sa main droite, elle tourna légèrement la tête, entrouvrant les lèvres.

— Regarde bien surtout !

Elle ferma les yeux pour emboucher mon gland, l’aspirant entre ses joues, tout en agaçant mes testicules du bout des doigts.

Elle me suçait avec application, s’efforçant non pas tant de me donner un maximum de plaisir que d’être spectaculaire. Ses gestes amples, son expression avide quand elle laissait ma queue s’enfoncer loin dans sa bouche, ses petits râles lorsqu’elle aspirait mon gland entre ses lèvres, tout cela était destiné non pas à moi, mais à Sam. Elle n’était plus l’élève appliquée quoique maladroite, mais le disciple désireux de prouver qu’il a dépassé le maître.

Sur le lit, Sam la regardait fixement, ses grands yeux bleus ne quittaient pas le profil de sa « Dawny » qui montait et descendait le long de mon pénis. Sous le drap son bras remuait imperceptiblement, comme si elle avait eu honte de se caresser en nous regardant mais ne pouvait s’en empêcher.

— Tu vois, Sam ? Tu vois ce qu’il est devenu ton vilain petit canard ?

Le visage tourné vers le lit, elle flattait ma queue, raide, gonflée à craquer, luisante de bave.

— Tu vois ce qu’il sait faire ? Dans quel état il sait mettre un garçon !

Sam ne disait toujours rien. Bouche bée, elle paraissait plus fascinée qu’excitée, pourtant les soubresauts de son poignet faisaient crisser les draps. Dawn se décida à me regarder. Ses lèvres tremblaient légèrement, trahissant son excitation fébrile ; mais ce qui me frappa fut l’expression de malice qui émanait de son visage, comme si cette exhibition était pour elle une forme de vengeance.

— Et il y a tant d’autres choses encore que j’aime faire…

Elle me prit la cheville pour m’ôter complètement mon pantalon, puis me fit pivoter sur moi-même, pesant sur mes reins pour que je me penche vers l’avant.

— Des choses dont tu ne m’aurais jamais crue capable…

Lentement, elle me lécha toute la raie, s’attardant sur mon anus, mouillant les poils de salive avant d’y enfoncer la langue, à petits coups, de plus en plus loin, en émettant un son rauque, obscène. Il aurait suffi qu’elle prenne ma queue dans sa main pour me faire jouir à ce moment-là, mais elle avait d’autres plans. Elle retira son visage d’entre mes fesses, les caressant, passant les doigts sur mon anus.

— Tu devrais essayer, Sam ! C’est tellement bon, si tu savais…

Dawn se releva, me prit le poignet et m’amena jusqu’au chevet de Sam qui semblait enfermée dans son mutisme, à la fois incrédule et un peu effrayée. Le rythme saccadé de sa masturbation s’interrompit net. Dawn, d’un geste brutal, arracha le drap qui la couvrait.

— Je te l’avais dit qu’elle était belle… Vieille, mais tellement belle !

Sam poussa un cri ténu, plaintif, comme si elle avait été giflée, et referma les cuisses en un réflexe pudique, sa main prisonnière sur l’épaisse mousse brune de son pubis.

— Oh, Dawny, non ! S’il te plaît !

Dawn lui saisit l’avant-bras, poussant de l’autre main sur son genou pour lui écarter davantage les jambes.

— Allons, il ne faut jamais avoir honte des choses de l’amour, n’est-ce pas ce que tu me répétais ?

Elle tira le poignet de Sam jusqu’à l’amener à hauteur de son visage et lui lécha le bout des doigts, puis se pencha et aspira un des mamelons fripés entre ses lèvres, étirant vers le haut le sein laiteux qui retomba brusquement quand elle le lâcha.

— N’est-ce pas qu’elle est belle, Zee ? Regarde son corps… il est à toi ! C’est moi qui te le donne !

Elle passa la paume sur le ventre bombé, glissant jusqu’au pubis, fouillant la toison dense qui s’y étalait, lustrée, brillante comme une fourrure. Elle posa la paume sur la vulve, presque invisible sous le crin noir, et enfonça deux doigts dans le vagin.

— Ah Dawn, c’est trop… Non, laisse-moi !

Sam se débattit, chassant la main qui fouillait son intimité, et roula sur le côté, serrant un oreiller contre sa poitrine comme une protection illusoire.

Sa position accentuait encore le creux de la taille et le galbe de la hanche, faisait paraître encore plus disproportionnée sa croupe, les fesses trop pleines, trop lourdes, au-dessus de la cuisse fuselée. Dawn surprit mon regard et hocha la tête en un assentiment muet. Elle repoussa Sam qui roula sur le ventre et empoigna les globes charnus pour les écarter. Ses doigts s’enfonçaient dans leur chair un peu molle. Sam se contracta, cambrant les reins, creusant des fossettes au centre de chaque miche.

— Dawn ! Non ! Ça suffit comme ça ! Tu vas me foutre la paix maintenant, et aller jouer toute seule avec lui !

Elle ne desserra pas son étreinte pour autant. Plantant ses doigts comme des serres dans les sphères pulpeuses, elle approcha la bouche de l’oreille de Sam.

— Que je le dise à Zee, au fond, ça ne te déplairait pas, mais est-ce que tu voudrais que je dise à Mère à quoi nous passions tous ces longs après-midi d’été ? Est-ce que je dois lui en parler, Sam ?

Celle-ci releva subitement la tête, les yeux agrandis de frayeur, deux rides au coin des lèvres.

— Dawny, mais c’est toi ! C’est toi qui…

Elle se laissa retomber lourdement sur l’oreiller, le dos parcouru de frissons comme si elle allait se mettre à sangloter. Cette fois, elle n’opposa aucune résistance quand Dawn écarta ses fesses, ouvrant le profond sillon de la raie tapissée de fins poils ondulés autour du large cratère violacé de l’anus.

— C’est mon cadeau ! Tu comprends, Zee, c’est moi qui te la donne !

Son expression avait changé, était devenue presque tendre. Les yeux dans les miens, elle se pencha vers le cul étalé et fit à Sam ce qu’elle m’avait fait quelques minutes plus tôt : lapant la raie, enduisant de bave le creux plissé de l’anus avant d’y plonger le bout de sa langue dardée.

Sam restait passive, soumise même, laissant sa « Dawny » la lécher entre les fesses comme elle avait dû le faire tant de fois auparavant, comme peut-être elle lui avait appris à le faire…

— Fais-lui ce que tu aimes !

Elle se redressa et s’adossa à la tête de lit du même bois verni que les bateaux. Elle déplia ses longues jambes, les écarta en posant un pied sur le dos nu de Sam et passa la main sur son gros sexe renflé.

— J’ai envie qu’elle aussi ait un peu mal…

Je me mis à genoux au-dessus de Sam, me baissai jusqu’à ce que ma queue raide repose contre ses fesses. Elle frissonna mais ne fit pas mine de se rebeller. Elle enfouit la tête dans un oreiller, posant les deux mains sur sa nuque pour mieux se cacher encore. Je guidai mon sexe vers le large cratère baveux et poussai, indifférent à ce qu’elle pouvait ressentir : par son cul interposé, c’était avec Dawn que je faisais l’amour.

Elle ne cria pas, se contentant de geindre, une plainte rauque que l’oreiller étouffait au fur et à mesure que son sphincter cédait, millimètre par millimètre, se dilatant sous la poussée de mon gland.

Dawn ne disait rien non plus : son regard fiévreux braqué sur moi, elle se masturbait violemment. De deux doigts, elle pistonnait l’entrée de son vagin tandis que de l’autre main elle triturait son clitoris avec sauvagerie.

— Fais-lui… plus… mal !

C’était une course entre nous deux : à qui jouirait le premier. Ou le dernier, je ne sais pas. Dawn haletait bruyamment et le râle presque continu de Sam aurait tout aussi bien pu être des pleurs de souffrance ou des soupirs de plaisir. Ma queue enfoncée à demi entre les grosses fesses duveteuses, je butais contre les parois sèches du rectum si brutalement que mon gland me brûlait. Je continuai à ruer dans son cul passif jusqu’à l’éjaculation. Je me retirai d’un coup, arrachant une plainte aiguë à Sam, et le flot de sperme inonda son dos, souillant jusqu’à ses cheveux argentés. Une coulée retomba lourdement sur le pied de Dawn, engluant ses orteils. Je me branlai en proie à un plaisir violent. Les dernières gouttes retombèrent entre les fesses de Sam, s’écoulant dans la raie jusqu’à l’anus tuméfié aux chairs rougies et chiffonnées.

Je relevai les yeux pour croiser ceux de Dawn. La lèvre agitée de tremblements, tout le corps secoué par sa masturbation frénétique, elle aussi allait jouir.

— C’est… pour… toi… toi !

Sam resta sur le ventre, le corps parcouru de frissons, ses grosses fesses luisantes de transpiration, continuant à geindre même après que tout fut terminé. Dawn me serra dans ses bras, il émanait d’elle une odeur femelle, piquante, de sueur et de sexe. Elle m’embrassa puis murmura à mon oreille :

— Je t’aime, Zee ! Pour de bon ! Maintenant laisse-nous, tu veux ? Il faut que je la calme un peu…

J’étais égaré, perdu, enivré d’alcool, de plaisir et de sentiments contradictoires. Je ramassai mes vêtements et me traînai jusqu’au couloir.

— On ne se mentira jamais, n’est-ce pas, Zee ? Jamais…

Les lumières du rez-de-chaussée étaient encore allumées et Mrs Stern ne dormait pas. Elle était assise sur la balancelle du porche, contemplant l’océan qui, dans la nuit, se confondait avec le ciel étoilé.

Elle me fit un petit signe de la main.

— Oh, Giuseppe…

Hormis ma mère, elle était la seule personne à me donner mon nom de baptême : Mrs Stern avait horreur des diminutifs et de toute espèce de familiarité.

— Voulez-vous nous servir un peu de café et venir bavarder avec moi un moment ?

Elle m’adressa un sourire gracieux pour me montrer qu’elle en serait sincèrement heureuse.

— Dawn est restée bavarder avec Samantha, n’est-ce pas ?

Elle soupira légèrement en reportant son regard sur l’Atlantique, sa tasse serrée entre ses paumes.

— Enfin, j’imagine qu’elle doit avoir un tas de confidences à lui faire, maintenant !

Elle avait un rire cristallin, contrôlé comme tout le reste de sa personnalité.

— Pardonnez-moi, assez parlé d’elle, ce n’est pas quelqu’un de si intéressant, de toute façon ! Et je suis contente que, grâce à vous, Dawn se libère de – comment dire ? – de son influence…

Il y eut un bref moment de silence, troublé seulement par le bruit du ressac. Elle refusa la cigarette que je lui offrais.

— Je suis si contente qu’elle soit amoureuse ! C’est la plus belle chose qui puisse arriver à une jeune fille ! Et à ses parents : j’ai tellement hâte de voir mes petits-enfants courir sur cette plage !

Elle s’interrompit un instant et se tourna légèrement sur la balancelle pour me faire face.

— Bien entendu, tout ne sera pas aussi simple. J’ai longuement parlé à Rudolph au téléphone. Je crois qu’il veut vous proposer un emploi… Bien sûr, les hommes ne voient que l’aspect matériel des choses, mais la vie a bien d’autres facettes ! Je lui ai instamment demandé de rajouter une clause à votre contrat : qu’il vous inscrive à Columbia, dans les matières de votre choix… Je suis certaine que vous prendrez très vite goût aux études…

On entendit le pas léger de Dawn remontant l’allée. Mrs Stern se leva sans hâte.

— Je crois que je vais me retirer. Embrassez-la pour moi, voulez-vous… Nous avons parfois un peu de mal à nous parler.

Elle prit ma main dans les siennes, la retint quelques instants puis s’éloigna avec grâce. Au bas de l’escalier, Dawn me regardait, son maquillage décomposé, échevelée, mais rayonnante. Elle m’adressa sa piètre imitation d’un clin d’œil masculin.

— Zee, si on allait nager ?

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-362370-16-8

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362371-74-5

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com